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Proclamai isto entre as nações:  

Apregoai guerra santa,  

suscitai os valentes. 

Cheguem-se, subam todos  

os homens de guerra, 

 

Forjai espadas das vossas relhas de arado,  

e lanças das vossas podadeiras;  

diga o fraco: Eu sou forte 

 

Apressai-vos e vinde, todos os povos em redor,  

e congregai-vos; para ali, ó Senhor,  

faze descer os teus valentes. 

 

Levantem-se as nações, 

e sigam para o vale de Jeosafá; 

porque ali me assentarei, 

para julgar todas as nações em redor. 

 

Lançai a foice, 

porque já está madura a seara; 

vinde, pisai, 

porque o lagar está cheio, 

os vasos dos lugares transbordam,  

porquanto a sua malícia é grande. 

 

Multidões, multidões no vale da decisão!  

porque o dia do senhor está perto,  

no vale da decisão. Joel 3:9-14 (IBB) 
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INTRODUÇÃO 

 É com grande sobriedade e peso no coração que escrevo este livro, como 

Deus pediu para fazer. "O Dia do Senhor está perto, no Vale da Decisão". 

 O mal alastra-se abertamente perante o mundo com uma intensidade tal 

que causaria um total espanto e horror ao cristão comum que abrisse os olhos 

para ver. Estamos tão ocupados, escondidos em nossa casa pequena mas 

confortável, e no pequeno templo de nossa igreja, e na multidão de nossos 

projetos; não podemos correr com velocidade suficiente para esconder os nossos 

olhos e ouvidos do que está acontecendo por aí. Através de todo meio de 

comunicação e pelas ações de milhões de pessoas, as proposições de Satanás 

chegam até nós de toda parte em voz bem audível e clara: " Sirvam-me, ou 

morram!" 

 Quem vai advertir essas pessoas no Vale da Decisão? Quem vai lutar 

pelas almas delas? Quem vai lhes dar a mensagem de que não têm que servir a 



Satanás? Quem tem fé para apanhar a espada do Senhor e ir à batalha? 

 Estamos em guerra, amado. Quer gostemos ou não, não há escapatória. 

Os dias são maus, e o tempo é curto. Cada um de nós tem que tomar uma 

decisão. Ou servimos a Satanás ou pegamos a espada e lutamos - muitos de nós 

teremos que renunciar a nossa vida, neste processo. Assim, esta questão nos 

confronta: qual é a nossa posição, com Deus? Você o conhece pessoalmente? 

Ele fala com você? Você anda com ele? Você está tão perto dele que, quando 

confrontado com um poder claramente demoníaco, você o resiste no poder e 

com a autoridade de Jesus Cristo? Ou o pecado em sua vida tem dado direito 

legal a Satanás de atacá-lo? Neste caso, você não pode ter esperança alguma 

de poder resisti-lo. O que você vai fazer quando defrontar a situação de ou ter 

que dar um filho seu para ser sacrificado, ou submeter-se você mesmo a um 

sacrifício num ritual a Satanás? Você está em condições de enfrentar tal tipo de 

perversidade? Como ficará o brilho das estrelas "cristãs" da TV face a esse mal? 

Ele não pode permanecer. 

 Este livro foi escrito para começar a prepará-lo para enfrentar este tipo de 

mal. Jesus venceu na cruz por nós, quando sofreu e morreu. 

 " E, despojando os principados e as potestades, publicamente os expôs ao 

desprezo, triunfando deles na cruz." Colossenses 2:15 

 Agora compete a nós andarmos com um relacionamento tal com o senhor 

que nós, assim, também, possamos triunfar sobre esses poderes e autoridades 

no precioso nome e maravilhoso poder de Jesus Cristo. Mas digo-lhe que em 

verdade, se você tem pecado em sua vida, se você não tem relacionamento 

pessoal com o Senhor, então você não resistirá, e a sua decisão , no Vale da 

Decisão, será a decisão errada, 

 Este livro foi escrito como uma sequência de "Ele veio para Libertar os 

Cativos", que relata a história de Elaine e a minha. Elaine, que foi uma serva de 

Satanás por 17 anos, tendo sido uma das bruxas de maior destaque nos Estados 

Unidos, entrou em conflito comigo durante o meu primeiro ano depois de sair da 

faculdade de medicina. Nosso confronto por pouco não resultou em minha morte, 

mas Elaine, descobrindo um poder e um amor maior do que o que lhe podia dar 



Satanás, seu senhor, deixou de servir a Satanás vindo para Jesus Cristo, 

tornando-o seu Senhor, Salvador e Mestre. Já se passaram sete longos anos 

desde aquele glorioso dia em que Elaine foi finalmente liberta, completamente, 

de todos os espíritos demoníacos que habitavam nela. Que aventuras temos tido 

desde então! A nossa corrida já está no fim. Sabemos que em breve o Senhor 

nos estará chamando para casa. É o nosso desejo deixar com você, leitor, um 

pouco de conhecimento que Deus nos tem dado durante a nossa batalha. Nosso 

coração está muito afligido pelas multidões que estão indo rapidamente para o 

inferno. 

 É minha oração que este livro seja usado pelo Senhor para ajudá-lo a 

tomar a espada dele e ir à batalha. Você se dispõe a renunciar a sua vida para 

que uma alma conheça Jesus Cristo? 

 "Ninguém tem maior amor do que este: de dar alguém a própria vida em 

favor dos seus amigos." João 15:13 

 Finalmente, quero desafiá-lo: 

 QUAL É A SUA POSIÇÃO, NO VALE DA DECISÃO? 

 

Capítulo 1 

SAIA DA CIDADE! 

 O corredor escuro estava em completo silêncio exceto pelo som macio das 

solas de borracha das duas figuras de roupa branca, enquanto caminhavam 

apressadamente aos seus quartos de atendimento de plantão. Uma das figuras, 

Rebecca, sentia um peso e uma presença no ar. Subitamente, seu colega virou-

se e, agarrando o ombro dela com dedos de aço, fez com que ela e ele tivessem 

uma abrupta parada. A tensão vibrava no ar enquanto os dois estavam de pé, 

encarando um ao outro. Rebecca notou com surpresa o medo estampado na 

face do outro médico. 

 — Rebecca - ele disse, sussurrando em um tom áspero de urgência — 

você tem que sair da cidade esta semana! Diga que sua mãe ficou doente de 

repente, ou morreu, qualquer coisa, mas você precisa sair da cidade; sua vida 



depende disso! 

 — Mas, Tim, você sabe que estou de plantão a cada três noites nesta 

semana, por isso não poderei sair da cidade. Por que eu deveria sair ? 

 — Você tem que acreditar em mim, você será morta se ficar. Você deve 

ficar fora durante todo o fim de semana da páscoa. Eu não ouso dizer mais nada. 

Ah..., parece-me que você participa do conselho da Fraternidade. Eu deverei ser 

um dos sacrifícios da Missa Negra este ano, não é isso? Você sabe que eu não 

posso sair, Elaine está muito doente para ser transferida para outro hospital. De 

qualquer forma, eu não a deixarei sozinha. 

 — Sim, eu sei, eles vão matá-la também, aqui no hospital. A morte dela 

será relativamente fácil, mas a sua... 

 — Tim, ouça, obrigada por arriscar a sua vida para me avisar, mas eu não 

posso sair daqui... 

 — Rebecca, não seja tola! Nada poderá salvá-la se você ficar! 

 — Oh sim, meu Senhor pode me manter segura! Tim, você não vê? Você 

está servindo ao senhor errado. Satanás vai destruir você! Jesus amou você a 

ponto de morrer por você! Você não consideraria passar para o lado dele? 

 — Não há como. Ninguém sai vivo! 

 — Elaine saiu, olhe para ela. 

 A face de Tim endureceu-se quando ele se endireitou, uma frieza vindo 

sobre suas feições. 

 — Sim, olhe para Elaine. Ela não tem nada! Ela perdeu tudo, e 

provavelmente não irá sequer viver. Eu tenho muita coisa investida: minha 

carreira, minha família, tudo. Eu não vou perder tudo isto! Se você continuar, 

Rebecca, você vai perder a sua carreira e tudo o que tem. Por que ser tão tola? 

Você está jogando fora tudo que trabalhou tanto para obter. É tolice! 

 - A sabedoria de Deus é loucura para os homens, Tim. Em que isso irá lhe 

beneficiar se você ganhar o mundo inteiro mas terminar queimando-se no inferno 

por toda a eternidade? Você precisa ver que Satanás na realidade odeia você e 

planeja destruí-lo! 

 — Bem, eu não diria que o seu Jesus fez um trabalho tão bom por Elaine. 



Desde que ela deixou Satanás, não somente perdeu tudo, como também tem 

estado no hospital agora por quase seis meses, e você vai acabar sendo chutada 

para fora daqui se continuar lutando para mantê-la viva! Use o seu bom senso, 

Rebecca. Você sabe que tem sido grandemente favorecida aqui; você poderia ter 

uma boa carreira, até mesmo tornar-se famosa. Eu simplesmente não posso 

entender você! 

 — Lamento; sei que não pode. Mas eu continuarei orando para que algum 

dia você possa me entender, e para que você se lembre da nossa conversa 

desta noite. Apenas lembre-se, Tim: quando as coisas estiverem difíceis, Jesus o 

ama e Satanás o odeia, ele não passa de um mentiroso! 

 O rosto de Tim e sua voz tornaram-se gélidos e raivosos: — Então que 

assim seja. Sua morte ocorrerá por escolha sua! Você não pode dizer que não foi 

avisada. 

 Com este desabafo ele virou-se e andou apressadamente para o seu 

quarto de plantão, fechando a porta, e encerrando o assunto. Rebecca olhou 

para o seu relógio de pulso: 4 da manhã. Ela suspirou. Em duas horas ela 

deveria estar de pé para começar o próximo dia, isto é, se não fosse chamada 

novamente. 

 A conversa com Tim a havia abalado mais do que ela deixava 

transparecer. Ele estava realmente falando sério, ela sabia disso. A vida dela 

estava em perigo. Tim, um médico que era seu colega no hospital onde Rebecca 

estava em treinamento, era também um alto satanista. Esta noite trouxe a 

confirmação disso. Ele não teria sabido que Rebecca tinha sido escolhida para 

um dos sacrifícios a menos que fizesse parte do conselho, que é o quadro 

dirigente do grande e poderoso grupo satanista local. 

 Ela sabia, pela experiência, que a sua vida agora não valia dois centavos. 

E os comentários dele sobre Elaine a atingiram desconfortavelmente perto de 

onde suas próprias preocupações haviam estado durante os últimos dias. Por 

que não tinham obtido uma vitória no que se referia a Elaine? Ela estivera no 

hospital quase todo o tempo desde a sua libertação final há cerca de um ano 

atrás, e estava, no momento, em estado crítico. A batalha tinha sido sem tréguas 



e ambas estavam exaustas e desencorajadas. Estaria ela sendo tola? 

 Rebecca foi para o seu quarto de plantão e caiu de joelhos no chão frio e 

duro, diante da cama estreita, com lágrimas rolando. "O Senhor!", chorou, "estou 

fazendo a tua vontade ?" 

 Enquanto Rebecca derramava suas dúvidas e temores perante o Senhor, 

sua mente passou pelos eventos recentes de sua vida: a conversão de Elaine, 

das mais altas posições do Satanismo nos Estados Unidos, e a terrível batalha 

de oito semanas com os demônios nela, até que ela foi completamente liberta.  

 Tanto ela quanto Elaine pensaram que seus problemas terminariam com a 

libertação de Elaine. Como estavam erradas! A batalha havia apenas começado, 

pelo que parecia. Elas haviam sido constantemente incomodadas por demônios, 

espíritos humanos e por pessoas, fisicamente; constantemente atacadas de 

todas as direções. Elaine estava ininterruptamente doente, e agora, durante os 

últimos seis meses, estivera internada no hospital em estado crítico. 

 "Era assim que tudo deveria acabar?" Rebecca perguntou a si mesma. 

"Pai, a tua vontade é que entreguemos as nossas vidas agora ?" 

 Repentinamente, o Espírito Santo falou a ela claramente: "Filha, lembre-se 

da aliança." 

 A aliança! Por que ela havia esquecido? O Pai já tinha tudo isso em seus 

planos há meses! Não era de surpreender que a batalha tivesse sido tão dura. 

Rebecca levantou-se e sentou-se na beira da cama, sorrindo e enxugando as 

lágrimas, a paz inundando-a, aquela paz que somente Jesus Cristo pode dar. 

 Seus pensamentos retrocederam até aquela noite fatídica, há cerca de 

seis meses. Toda a teimosia de Elaine parecia ter chegado ao limite máximo 

naquele fim de semana. O Senhor tinha falado a Rebecca em uma noite de 

sexta-feira, dizendo-lhe que tinha pedido a Elaine para fazer uma aliança com 

ele, que as protegeria de um ataque que viria dos satanistas locais. Elaine tinha 

se recusado a fazê-lo, insistindo teimosamente que ela iria lutar e proteger a 

ambas. O seu orgulho e teimosia, desenvolvidos durante os 17 anos em que 

servira a Satanás, ainda não haviam sido quebrados. 

 Rebecca tocou no assunto com Elaine naquela noite, após o jantar. Elas 



sentaram-se no sofá da sala de estar, discutindo o assunto. 

 — Elaine, o Pai disse-me hoje que mandou você fazer junto comigo uma 

aliança com Ele, para estarmos protegidas de um ataque que virá dos satanistas 

daqui. Ele diz que você se recusou a fazê-lo. É verdade ? 

 - Sim, isto é um insulto! Eu posso lutar e proteger-nos. Eu conheço bem o 

nosso inimigo. Afinal de contas, gastei 17 anos servindo-o, e devo conhecê-lo! 

Eu não sou uma fracote, por que eu deveria ir correndo para Deus para proteger-

nos ? 

 - Elaine, você não pode desobedecer ao Senhor! 

 - Por que não? Quando Satanás mandava eu fazer algo que eu não 

queria, eu simplesmente não fazia. Deus está me insultando. Por que eu deveria 

lhe pedir para nos proteger quando eu posso lutar ? 

 - Mas Elaine, Satanás não é Deus. Satanás, é apenas um ser criado, Deus 

é Deus! Você não pode desobedecer a Deus! 

 A discussão continuou, Rebecca ficando cada vez mais frustrada e Elaine 

ficando cada vez mais teimosa. Repentinamente o quarto encheu-se de uma luz 

brilhante e uma figura luminosa de vestes brancas apareceu na sala de estar, 

empunhando uma espada. Ele era alto, muito alto. Sua cabeça quase tocava o 

teto do aposento. Ele irradiava poder, e sua expressão era ameaçadora. Sua 

pele era bronzeada, e a espada na sua mão parecia ser de pura luz branca. 

Quando Rebecca começou a falar ele a interrompeu, dizendo: 

 — Paz seja contigo, mulher. Eu sou um servo do Deus Altíssimo e de 

Jesus Cristo de Nazaré, que nasceu de uma virgem, andou pela terra em carne 

por 33 anos, e morreu na cruz por seus pecados. Este Jesus que agora se 

assenta nas alturas à direita do Pai é o meu Senhor. Eu fui enviado por Deus Pai, 

para matar esta que é tão rebelde e desobediente. Ela irou a Deus." 1 

                                                           
1 Com esta declaração identificando Jesus Cristo como seu senhor, o anjo deu provas de 
quem ele era. Foi com base nesta declaração que Rebecca aceitou sua identidade como 
sendo um anjo do Senhor. Isto está em acordo com a passagem que diz: "Amados, não 
deis crédito a qualquer espírito; antes, provai os espíritos se procedem de Deus, porque 
muitos falsos profetas têm saído pelo mundo fora. Nisto reconheceis o Espírito de Deus: 
todo espírito que confessa que Jesus Cristo veio em carne é de Deus;" (1 João 4:1-2). 



 Rebecca ficou sentada boquiaberta quando Elaine saltou pondo-se de pé. 

Sua figura de 1,65 m era diminuta diante do enorme anjo, mas isto não deteve 

Elaine! Ela agitou o dedo em riste para ele, dizendo, — O.k., garoto grande, 

vamos ver se pode pôr ação naquilo que a sua boca diz! 

 Horrorizada, Rebecca levantou-se do sofá, em direção a Elaine. Segurou-a 

pela gola do pescoço e puxou-a de volta para o sofá. 

 — Elaine, cale-se!! Agora fique sentada aqui e feche sua boca, para variar! 

 Então, distanciando-se de Elaine e do anjo, Rebecca lançou-se sobre sua 

face ao chão enquanto Elaine, boquiaberta, a observava com surpresa. 

 - Oh, Pai, - Rebecca clamou. — Tu és um Deus de justiça e misericórdia. 

Eu te peço, em nome de Jesus Cristo teu Filho, faça que a tua ira recaia sobre 

mim ao invés de sobre Elaine. Tu és absolutamente justo, tu tens todo o direito 

de trazer julgamento sobre a tua serva Elaine, mas Pai, eu te suplico que 

considere isto: se o Senhor matar Elaine, Satanás e seus servos irão dizer que o 

teu braço é muito curto para tirar qualquer um do reino de Satanás. Por favor, 

Pai, olha para a petição de tua serva, permite que tua justa ira caia sobre mim, 

não mates Elaine. 

 O anjo colocou a espada na bainha. 

 - Levante-se, mulher. — ele disse. - Sua petição foi ouvida e concedida. — 

Então ele desapareceu. 

 Enquanto Rebecca colocava-se lentamente de pé, Elaine perguntou:  

 — O que foi tudo isso, e por que o anjo nos deixou tão subitamente? E o 

que era isso, de a ira de Deus cair sobre você, ao invés de sobre mim? 

 Rebecca foi pegar a sua Bíblia.  

 — Deixe-me mostrar algo a você, Elaine. 

 "Porque a rebelião é como o pecado de feitiçaria, e a obstinação é como a 

idolatria" 1 Samuel 15:23 

 "Veja o versículo logo acima deste, Elaine." 

 "Eis que o obedecer é melhor do que o sacrificar." 1 Samuel 15:22 

                                                                                                                                                 
Demônios tentam manifestar-se como "anjos de luz" (2 Co 11:14). É muito importante 
aplicar este teste dado por Deus a todos os espíritos. 



 - Rebelião é pecado, Elaine, Deus não vai tolerar rebelião em seus servos. 

Cada vez que você se rebela contra Deus você está pecando da mesma forma 

como se estivesse praticando bruxaria novamente. 

 — O.k., o.k., mas o que era aquilo de a ira do Pai cair sobre você ao invés 

de sobre mim? 

 — Bem, eu estava apenas seguindo o exemplo de Moisés. Por todo o 

tempo em que ele guiou os israelitas pelo deserto, eles se rebelaram contra Deus 

muitas vezes. A cada vez, Deus determinava-se a destruí-los todos e levantar 

uma nação através de Moisés em lugar deles. Mas Moisés intercedia por eles e 

suplicava ao Senhor para que não destruísse o povo. Em Êxodo, capítulo 32, 

Moisés até mesmo pediu ao Senhor que riscasse o seu próprio nome de seu 

Livro se Ele não perdoasse o povo. Acho que Números 14 resume bem o 

argumento de Moisés: 

 "Disse o Senhor a Moisés: Até quando me provocará este povo e até 

quando não crerá em mim, a despeito de todos os sinais que fiz no meio dele? 

Com pestilência o ferirei e o deserdarei; e farei de ti povo maior e mais forte do 

que este. Respondeu Moisés ao Senhor: ... Se matares este povo como a um só 

homem, as gentes, pois, que, antes, ouviram a tua fama, dirão: Não podendo o 

Senhor fazer entrar este povo na terra que lhe prometeu com juramento, os 

matou no deserto." Números 14:11-16 

 - Você não percebe quão importante é a sua obediência, Elaine. Você tem 

que se dispor a fazer a vontade do Senhor, de tal forma que muitos outros 

possam seguir o seu exemplo e sejam salvos do reino de Satanás. Sua 

obstinação precisa ser quebrada. Você não pode servir ao Senhor de nenhuma 

outra forma. O anjo ia realmente matar você, ele não estava brincando. O Senhor 

tem todo o direito de lhe infligir a morte. Eu sei que você está acostumada a lutar 

com demônios, mas os anjos do Senhor são completamente diferentes dos 

demônios. Você não pode lutar contra um anjo, eles lutam com o poder do 

Senhor e obedecem somente à vontade dEle ! 

 - Então o que vai acontecer agora? 

 - Eu não sei, você está viva, e o anjo disse que minha petição tinha sido 



aceita. Nós vamos ter simplesmente que esperar no Senhor e ver. 

 - Ah, este negócio de esperar no Senhor é que é difícil, foi o comentário 

queixoso de Elaine quando se dirigia para a cama. 

 Elaine estava acostumada a servir a um senhor a quem ela podia ver e 

com quem podia comunicar-se diretamente. Ela estava acostumada a ver os 

demônios e falar com eles. Ela também estava acostumada a fazer, até certo 

ponto, o que bem entendia. Andar na fé e aceitar os mandamentos de um Deus 

que ela não podia ver era muito diferente. Ela, como muitos outros, havia servido 

a Satanás por causa do poder que havia recebido dele, para lazer o que ela 

quisesse fazer. Servir a Deus e fazer somente a Sua vontade era um modo de 

viver completamente diferente, e muito difícil para ela aceitar.  

 A manhã seguinte iria permanecer na memória de Rebecca para sempre. 

Era o seu dia de folga, e ela estava na cozinha lavando a louça do café da 

manhã quando subitamente foi acometida pelo pior mal-estar que jamais 

experimentara. "Senhor", ela perguntou, "isto vem de Satanás?" 

 "Não, isto é a minha resposta à sua petição," foi a rápida resposta do 

Espírito Santo. 

 Em poucos minutos Rebecca estava tão doente que não podia mais ficar 

de pé. Estava com febre muito alta e em agonia. Cada osso, junta e músculo de 

seu corpo se convulsionavam em dor dilacerante. Cada respiração era uma 

agonia. Tudo o que ela podia fazer era enroscar-se toda, com grande sofrimento, 

em sua cama. 

 Elaine entrou no quarto pouco depois procurando-a. Instantaneamente, o 

Senhor a fez plenamente consciente do que estava acontecendo a Rebecca. 

Cerca de quatro horas depois, Rebecca saiu de sua agonia o suficiente para 

perceber que Elaine estava de joelhos junto à cama, chorando em silêncio. 

Rebecca mal podia ouvir sua oração em voz baixa: "Oh, Pai, por favor perdoa-

me. Eu vejo quão negros são os meus pecados, e vejo que cada vez que te 

desobedeço minhas ações têm um efeito sobre alguém, principalmente sobre 

Jesus. Oh, Deus, eu não mereço, mas perdoa-me e salva Rebecca da morte!" 

 A teimosia de Elaine finalmente havia sido quebrada! Em resposta à sua 



oração, o Senhor afastou sua mão de Rebecca, e ela recuperou-se durante o 

resto do dia. No dia seguinte, um domingo, Elaine escreveu o seguinte em um 

bloco de notas: 

 "Pai Celestial, em obediência a teu mandamento, tuas servas Rebecca e 

Elaine, por meio desta, fazem uma aliança com o Senhor por tua proteção contra 

os ataques que estão por vir dos servos de Satanás. Pedimos por tua proteção, e 

agradecemos-te por isto, em nome do teu Filho, Jesus Cristo." 

 Então Elaine escreveu a data. Terminado o culto na igreja, naquela 

manhã, ambas foram ao altar e colocaram o bloco perante o Senhor. Ambas 

assinaram-no e o entregaram ao Senhor em oração e obediência ao 

mandamento que lhes tinha sido dado por Deus. 

 Quando Rebecca estava sentada no escuro quarto de plantão, quase seis 

meses mais tarde, ela entendeu que tinha sido para esta ocasião que o Senhor 

tinha mandado que Elaine e ela fizessem aquele pacto com ele. Ela estremeceu 

quando pensou nas consequências, se Elaine tivesse se recusado a obedecer ao 

Senhor neste caso. Agora Rebecca sabia o que precisava fazer. 

 Ela cumpriu o seu turno bem cedo naquela manhã e procurou sair do 

hospital a tempo de dirigir o seu carro até a igreja onde Elaine tinha sido 

libertada. Ela chegou durante a metade final do culto matutino de domingo. Após 

o culto, como sempre, o pastor Pat convidou a todos que quisessem oração para 

que viessem ao altar. Rebecca tinha o bloco de notas de Elaine em suas mãos. 

Ela foi à frente e ajoelhou-se, colocando o bloco no altar diante dela. Com 

lágrimas descendo por sua face ela orou silenciosamente ao Senhor: 

 "O, Senhor, por favor olha para tuas servas. Tu sabes que Satanás deseja 

nos matar..." Antes que tivesse tempo de dizer qualquer coisa mais, ela 

subitamente pôde ver no mundo do espírito. Ela foi instantaneamente 

transportada à sala do trono de Deus e ouviu Satanás diante de Deus fazendo 

petição a respeito de Elaine e ela . 

 "Eu peço tuas servas, uma delas me traiu, e as duas têm concordado em 

servi-lo mesmo até a morte. Eu não acredito nelas. Elas estão mentindo. Eu 

quero provar isso. Deixe meus servos sacrificarem-nas na Missa Negra e verás 



quão frívolas as afirmações delas são." 2 

 Então o Senhor dirigiu-se a Rebecca. "Mulher, o que você tem a dizer em 

resposta a esta petição de Satanás?" 

 Rebecca segurou o caderno. "Pai, tu conheces nossos corações. Quero 

apresentar-te este pacto que fizeste conosco. Elaine e eu obedecemos o teu 

mandamento ao fazermos este pacto; eu agora respeitosamente o apresento a ti 

no nome de Jesus Cristo, teu Filho." 

 Rebecca viu-se segurando a respiração pelo que parecia ser um longo 

momento de silêncio. Então ela ouviu o Pai voltar-se para Satanás e dizer-lhe: 

"Você sabe, Satanás, que eu sempre cumpro minhas alianças. Eu fiz uma 

aliança com estas minhas servas para protegê-las do ataque dos seus servos. 

Você não pode tomar suas vidas, seus servos não podem atacá-las. Eu manterei 

a minha palavra. Aparte-se de mim." 

 Instantaneamente Rebecca estava novamente consciente do mundo físico 

rodeando-a. Com regozijo lembrou-se da preciosa palavra em Hebreus: 

 "Acheguemo-nos, portanto, confiadamente, junto ao trono da graça, a fim 

de recebermos misericórdia e acharmos graça para socorro em ocasião 

oportuna." Hebreus 4:16 

 Deus manteve sua palavra; elas estariam seguras. Ela louvou o Senhor 

por sua bondade por todo o caminho de volta para casa. 

 

Capítulo 2 

FAZENDO ALIANÇAS COM DEUS 

 Nós temos um Deus maravilhoso que se deleita em fazer alianças com o 

seu povo. A Bíblia inteira é uma história das alianças de Deus com o seu povo. O 

capítulo anterior ilustrou apenas uma das ocasiões nas quais Deus fez um pacto 

com Elaine e comigo. Temos um Deus que Sabe o fim desde o início. Ele sabia 

que Satanás ia pedir a minha vida e a de Elaine, e por isso ele nos pediu para 

                                                           
2 "Então, ouvi grande voz do céu, proclamando: Agora, veio a salvação, o poder, o reino 

do nosso Deus e a autoridade do seu Cristo, pois foi expulso o acusador de nossos 



fazermos uma aliança consigo quase seis meses antes. Satanás não sabia 

acerca do nosso pacto até o dia em que pediu nossas vidas. Eu não tenho 

nenhuma dúvida de que, se tivéssemos desobedecido a Deus e não tivéssemos 

feito aquela aliança particular com Ele, teríamos sido mortas por satanistas em 

sacrifício na sua Missa Negra. O, que insondável sabedoria a deste maravilhoso 

e grande Deus que temos! 

 Desejo discutir aqui mais acerca deste importante princípio. Um grande 

número de cristãos está inconsciente do desejo que Deus tem de fazer aliança 

com o Seu povo e, assim, não estão alertas para ouvir a orientação do Espírito 

Santo quando Deus deseja fazer uma aliança com eles. Vamos ver o que a 

Palavra de Deus tem a dizer na área de fazer alianças. 

 O próprio dom de Jesus Cristo é considerado uma "nova" aliança de Deus 

com os homens. "Ora, o essencial das cousas que temos dito é que possuímos 

tal Sumo Sacerdote, que se assentou à destra do trono da Majestade nos céus, 

como ministro do santuário e do verdadeiro tabernáculo que o Senhor erigiu, não 

o homem... Agora, com efeito, obteve Jesus ministério tanto mais excelente, 

quanto é Ele também Mediador de superior aliança instituída com base em 

superiores promessas." Hebreus 8:1-6 

 Esta "superior aliança" refere-se às promessas de Deus que se cumpriram 

quando Jesus pagou o preço por nossos pecados na cruz para nos trazer a um 

relacionamento como filhos e filhas de Deus e juntarmo-nos aos herdeiros com 

Cristo na eternidade. 

 "Virá de Sião o Libertador e ele apartará de Jacó as impiedades. Esta é a 

minha aliança com eles, quando eu tirar os seus pecados." Romanos 11:26-27 

 Deus faz uma aliança com cada um de nós quando pedimos a Jesus para 

perdoar nossos pecados e tornar-se nosso Senhor, Salvador e Mestre. A maior 

parte dos cristãos pára neste ponto, mas este não é o desejo do coração de 

Deus. Nós somos tão privilegiados, que Deus tem um plano especial para cada 

uma de nossas vidas e um trabalho especial para cada um de nós fazer. Se tão 

somente estivéssemos dispostos que Ele usasse a nossa vida à sua maneira, 

                                                                                                                                                 
irmãos, o mesmo que os acusa de dia e de noite, diante do nosso Deus." Ap 12:10 



muitas vezes Deus nos falaria através do seu Espírito Santo, dando-nos 

conhecimento de que Ele deseja fazer uma aliança conosco assim como fez com 

Noé, com Abraão, com Moisés, com Josué e assim por diante, pelas páginas de 

toda a Escritura. 

 Fazer alianças com Deus tem sido uma parte importante da minha vida, e 

a coisa mais importante que me tem dado estabilidade durante os últimos sete 

anos de intenso combate com Satanás. Vou compartilhar algumas destas 

alianças com você, na esperança de ajudá-lo a compreender este importante 

princípio. 

 Eu nasci como fruto de uma aliança. Meus pais tinham 36 anos de idade 

quando se casaram. Era o primeiro casamento para ambos, e os dois eram 

cristãos. Eles tiveram meu irmão quando minha mãe estava com 40 anos e o 

médico disse que ela não poderia ter mais filhos, Bem, ela e meu pai não ficaram 

contentes com esta decisão. Assim, cerca de um ano mais tarde, minha mãe e 

meu pai ajoelharam-se juntos e fizeram uma aliança com o Senhor. Eles 

prometeram a Deus que, se ele lhes desse mais um filho, eles entenderiam que a 

criança teria vindo ao mundo por uma única razão — para servir ao Senhor por 

toda a sua vida. Eles também disseram ao Senhor que entenderiam que a 

criança não pertenceria a eles, mas ao Senhor, e ensinariam a ela os termos da 

aliança. 

 Eles cumpriram o prometido, e o Senhor manteve a sua palavra. Eu fui a 

filha que o Senhor deu a eles. Satanás tentou matar-me desde o início. Disseram 

a meus pais que eu não viveria até o meu primeiro aniversário, mas Deus 

conservou a aliança. Eu nem mesmo me lembro de ter me sentido bem alguma 

vez em toda a minha vida. A batalha começou quando Satanás determinou-se a 

matar-me. Eu gastei a maior parte dos meus anos de infância sendo internada no 

hospital e saindo dele. Eu não sei como minha mãe aguentava ter uma criança 

que estava tão continuamente doente, mas meus pais simplesmente creram que 

o Senhor manteria a sua parte do acordo, e ele o fez. Eu vivi. 

 Algumas de minhas memórias mais antigas envolvem minha mãe 

relatando-me com muita seriedade o pacto que eles tinham feito com o Senhor. 



Muitas e muitas vezes ela segurava-me pelos ombros e, olhando bem em meus 

olhos, dizia: - Filha, você não pertence a nós, você pertence a Deus. Você foi 

trazida a este mundo por uma única razão, que é servir ao Senhor Deus toda a 

sua vida. Nunca se esqueça disso. 

 Eles me apresentaram o Evangelho desde cedo, quando eu era bem 

pequena. Lembro-me de ter-me angustiado por meus pecados com a idade de 

quatro anos, enquanto o Espírito Santo me convencia da minha necessidade de 

um Salvador. Claramente me lembro de gastar noites em meu quarto de dormir, 

ajoelhada, em lágrimas por meus pecados, até que, finalmente, um dia, o Senhor 

confirmou-me que Ele era real, que Jesus Cristo era real, e que Ele havia morrido 

na cruz para lavar-me de meus pecados. Que dia de alegria e regozijo foi para 

mim e para meus pais quando o Senhor finalmente me deu a paz de que Jesus 

havia se tornado o meu Salvador. Isso foi um pouco antes do meu quinto 

aniversário. 

 Os anos passaram e os problemas vieram. O grupo religioso em que meus 

pais estavam tornou-se muito maligno e controlado por demônios. Eles 

afirmavam ser o único povo em todo o mundo que conhecia a verdade e que iria 

ao céu. Alcoolismo e adultério estavam sem controle dentro do grupo. Eu era 

desprezada tanto dentro quanto fora do grupo, o que me causou muitas horas de 

lágrimas, mas o Senhor estava mantendo o pacto e livrando-me de relações 

pecaminosas. 

 O controle mental demoníaco era tão grande dentro do grupo que todos 

eram completamente dominados pelo medo, inclusive meus pais. Ele tornou-se 

uma seita rigidamente controladora. Os membros eram ensinados que perderiam 

a salvação se deixassem o grupo ou se desobedecessem aos líderes. Mas 

minha mãe já havia me ensinado nos meus primeiros anos de vida que eu era, 

sempre diretamente responsável perante Deus por qualquer coisa que fizesse ou 

dissesse, que não deveria jamais estar apenas seguindo um grupo, e que eu 

deveria sempre estudar a Palavra de Deus (a Bíblia) e decidir por mim mesma o 

que era certo e o que era errado, de acordo com a Palavra de Deus. Ela não 

sabia que estava me ensinando justamente acerca do grupo em que esteve 



durante toda a sua vida. 

 É interessante, quando olho para trás agora, perceber que quando aceitei 

o Senhor naquela tenra idade, ele me deu o dom de discernir espíritos. Eu não 

sabia o que era isso porque me fora ensinado que os dons do Espírito Santo não 

estavam disponíveis nos dias atuais. Lembro-me de quantas vezes fui de volta 

para casa, retornando dos encontros do grupo, chorando e dizendo com os olhos 

lacrimejando: - Papai, papai, havia algo maligno lá, eu senti! 

 Eu costumava, literalmente, ficar doente fisicamente a cada vez que íamos 

a uma reunião, mas meus pais não entendiam o que estava acontecendo. 

Durante as adversidades de meus anos de adolescência a aliança foi esquecida 

tanto por meus pais quanto por mim mesma, mas não por Deus. Deus guardou a 

aliança! 

 No vigésimo sexto ano da minha vida eu finalmente cortei os laços com o 

grupo no qual crescera, deixei a minha casa pela primeira vez e iniciei a 

Faculdade de Medicina. Eu morava num grande campus universitário e estava 

naturalmente muito excitada por todas as oportunidade que se me 

apresentavam. Eu tencionava explorá-las todas. Mas Deus lembrou-se da 

aliança que Ele tinha feito com meus pais.  

 Na primeira semana na universidade o Senhor colocou a sua mão sobre a 

minha vida tão poderosamente que me senti completamente miserável. Eu sabia 

que não estava agindo bem com o Senhor, mas não sabia o que fazer a respeito. 

Eu morria de medo de ir a uma igreja, porque o grupo no qual cresci e vivi 

ensinou que as igrejas formais que tinham pastores estavam operando em 

pecado contra o Espírito Santo, e que se qualquer um de nós fosse a uma igreja 

o Senhor nos mataria ou nos entregaria a Satanás para sermos atormentados.  

 Aquele ensino estava completamente errado, mas eu não estava tão certa 

disso e estava aterrorizada de ir a uma igreja. Finalmente, depois de duas 

semanas de agonia, pedi a duas colegas de quarto que fossem à igreja comigo. 

Elas não tinham medo de ir. Ambas haviam crescido em igrejas. Nenhuma delas 

era cristã. 

 Fomos finalmente a um pequeno ministério no campus, e eu fiquei bem 



aliviada ao descobrir que o Senhor não me matou, mesmo quando eu falei com o 

próprio ministro! Pela primeira vez na minha vida fui ensinada, por aquele 

ministro, que é possível ter um relacionamento pessoal com o Senhor, de forma 

que Ele fale e comunique-se conosco tal como Ele fez com as personagens 

bíblicas.  

 Entretanto, ele também ressaltou que nós não poderíamos ter um tal 

relacionamento com Senhor, a menos que assumíssemos um compromisso total 

com Ele. Eu nunca ouvira um ensino assim. Pela primeira vez na vez na minha 

vida eu vi e experimentei o amor de Deus, através daquele grupo de estudantes 

cristãos. Eu vi o pastor e outros vivendo em um andar íntimo com o Senhor e o 

meu coração clamou por um relacionamento igual a este com Deus. 

 Era a parte do compromisso total que me fazia hesitar. 

 Eu achava aquilo extremamente assustador, mas sabia que não tinha 

escolha. Finalmente, no final do primeiro semestre, eu não podia suportar mais. 

Gastei toda a noite antes da minha prova final de histologia andando de um lado 

para outro, em lágrimas e em agonia, ao invés de estudar para a prova. Ao final, 

quando já estava amanhecendo, peguei uma folha de papel e escrevi nela cada 

área de minha vida. Minha carreira, minha família e entes queridos, onde eu iria 

viver, onde iria trabalhar, se teria algum amigo, meu corpo físico, minha 

reputação, e a área mais difícil de todas, se algum dia me casaria. 

 Tudo isto eu entreguei ao Senhor. Assinei e datei o papel. Eu tinha uma 

grande expectativa de que, quando finalmente fizesse uma entrega tão ampla e 

total, eu seria atingida por um raio e cairia falando em línguas — afinal, 

era como havia acontecido em todos os livros que eu estivera lendo. Para meu 

horror, nada aconteceu! Eu nem sequer me senti nem um pouco diferente! Eu 

tinha feito um compromisso terrivelmente grande com o Senhor, esperando que 

Ele fizesse algo miraculoso de volta, mas Ele decidiu não agir assim. 

 Eu estava arrasada. De alguma forma consegui concluir os exames finais 

e então fui para casa para a pausa de duas semanas do Natal. Gastei as duas 

semanas inteiras no meu quarto em lágrimas e jejuns. Eu estava desesperada. 

Atingira o ponto em. que fui totalmente consumida pelo desejo de ter uma 



relação pessoal com o Senhor. Eu simplesmente não podia continuar a viver sem 

isso! Meus pobres pais estavam muito perturbados. Eles pensaram que eu tinha 

ficado louca pelas pressões da escola. Eles simplesmente não podiam 

compreender o que eu lhes falava. 

 Finalmente, dois dias antes do fim das férias, fiz as malas e voltei ao 

campus da universidade. Nunca esquecerei o dia seguinte. Fui ao ministro do 

grupo e sentei-me chorando em seu escritório, dizendo-lhe que tinha feito o 

compromisso e que nada acontecera. O Senhor não havia falado comigo nem 

uma vez, e eu nem mesmo me sentia diferente! Ele começou a rir. 

 - Aposto que você pensou que seria atingida por um relâmpago de luz e 

começaria a falar em línguas, não é? 

 - Sim, não é assim que sempre acontece? 

 - Não, Deus é Deus, e Ele trabalha da forma que Ele quer. Ele trabalha na 

vida de cada pessoa de forma diferente. As Escrituras ordenam: "Enchei-vos do 

Espírito" (Efésios 5:18). Você pediu ao Senhor para enchê-la com Seu Espírito 

Santo e você fez uma entrega total a ele. Agora você deve colocar-se de joelhos 

e, em fé, agradecer a Ele por cumprir a sua promessa e pedir-lhe que trabalhe 

em sua vida como Ele quiser. Então prossiga assim e verá o Senhor começar a 

mudar a sua vida. 

 Agradeço a Deus pela sabedoria daquele pastor. Eu fiz como ele me 

aconselhou e dentro de três semanas eu era uma pessoa diferente. A primeira 

mudança que experimentei foi uma incrível fome de ler e estudar a Palavra de 

Deus. Eu li a Bíblia completamente, do início ao fim, pela primeira vez em minha 

vida. Rapidamente o Senhor me apontou numerosas áreas da minha vida que 

não estava lhe agradando. E, cerca de um mês mais tarde, após eu lhe ter feito 

aquela entrega total, ele falou comigo pela primeira vez. (Uma discussão mais 

profunda do tópico de ouvir o Senhor é encontrada no capítulo 7). 

 Depois disso o meu relacionamento com o Senhor desenvolveu-se 

rapidamente. 

 A questão de minhas expectativas de ter uma experiência emocional 

intensa acompanhada pelo falar em línguas traz à tona um importante ponto. 



Satanás tem atacado a área de dons do Espírito Santo, o "batismo no Espírito 

Santo", como alguns o chamam, mais intensamente do que qualquer outra, 

especialmente nestes últimos dias. A maior parte dos pentecostais querem o 

poder sem a cruz. 

 Eles especializam-se em experiências emocionais, infelizmente. Os 

tradicionais também não querem a cruz, assim eles dizem que o poder não é 

para os nossos dias. 

 Ambas as posições estão erradas. O problema que a humanidade sempre 

teve e sempre terá é que Deus é Deus, Ele não deve satisfação a nós, e nós não 

podemos controlá-lo de forma alguma. Ele não tem que fazer nenhuma coisa 

como pensamos que Ele deveria fazer. 

 Os dons do Espírito Santo são apenas isso, presentes, que nos são 

concedidos e que operam quando e como o Espírito Santo determinar, não como 

nós determinamos. Nós não podemos invocar os dons ou forçá-los a operar 

em nossas vidas quando nós quisermos. Eles estão em operação somente 

quando Deus assim determina. Devemos andar em obediência e fé. Parte desta 

fé é a compreensão e a aceitação de que os dons operam somente da forma que 

o Senhor deseja.  

 Os cristãos parecem gastar a maior parte do seu tempo tentando formular 

doutrinas para evitar depender da soberania de Deus. Isto simplesmente não 

pode ser feito! Quanto antes aceitarmos isso, mais cedo chegaremos mais perto 

do Senhor em nosso relacionamento pessoal com Ele. 

 O meu primeiro pacto com o Senhor foi na época da minha salvação. O 

meu segundo pacto foi quando eu fiz de Jesus o Senhor total da minha vida, ao 

fazer aquela entrega total. Eu fui a parte que tomou a iniciativa nestes dois 

pactos. Todos os demais pactos nos anos seguintes foram da iniciativa de Deus. 

Acredito que Deus quer que cada pessoa tome a iniciativa nestes dois pactos por 

si mesmas, e então Deus tomará a iniciativa nos restantes. Meus pais solicitaram 

um pacto com o Senhor, com o qual Ele demonstrou concordar, ao realizar o 

milagre da segunda gravidez de minha mãe. (Eles tiveram apenas dois filhos). 

 O terceiro grande pacto que eu fiz com o Senhor foi quando aceitei sua 



chamada para a batalha espiritual. Escrevi sobre isso em meu primeiro livro, Ele 

Veio Para Libertar os Cativos. Este terceiro pacto aconteceu cinco anos após o 

segundo. 

 Eu havia, por ordem do Senhor, trazido Elaine para morar comigo em 

minha casa, para protegê-la do ataque dos satanistas. Depois que o Senhor nos 

guardou em segurança, houve um breve período de espera, antes do começo da 

batalha com os demônios em Elaine. Quando olho para trás, para aquela época, 

percebo que precisava de um outro pacto com o Senhor antes de prosseguir 

naquela batalha, assim como Deus tinha feito aliança com Josué, antes que ele 

cruzasse o Jordão para derrubar Jericó. Deus deteve os espíritos demoníacos 

inativos por cerca de duas semanas, até que eu pudesse decidir sobre este novo 

pacto. 

 Durante aquele tempo o Senhor falou-me muito claramente e disse-me 

que desejava fazer um pacto comigo. Os termos desse pacto eram como segue: 

primeiro, eu deveria entregar a minha vida a Deus para ser usada da forma que 

ele quisesse para combater diretamente Satanás e seus demônios. Em segundo 

lugar, eu deveria compreender que tal compromisso traria um preço muito alto. 

Eu acabaria por perder a minha carreira, e minha família, todos os meus amigos 

e quase tudo que eu considerava precioso. Eu iria também sofrer 

tremendamente, física e emocionalmente. Mas Deus 

prometeu que Ele estaria a meu lado à medida que eu passasse por tudo isso e 

que, através disso, Ele se revelaria a mim de uma forma profunda e pessoal que 

não seria possível de nenhuma outra forma em minha vida. Muitas almas seriam 

salvas e retiradas do cativeiro de Satanás.  

 Deus também me deixou claro que este compromisso era a primeira 

escolha dEle para a minha vida. Entretanto, se eu não optasse por seguir esta 

escolha e fazer com Ele este pacto, Ele iria ainda assim me abençoar na carreira 

que eu havia escolhido, no campo da oncologia. Eu não iria, sem este pacto, 

conhecê-lo pessoalmente tanto quanto conheceria seguindo pela estrada da 

guerra espiritual. Foi uma decisão difícil! 

 Angustiei-me com a decisão por cerca de uma semana, avaliando o custo 



o melhor que podia. Eu sabia sem sombra de dúvida que, uma vez que fizesse 

esse pacto, não haveria oportunidade de voltar atrás. Quando as coisas ficassem 

difíceis, eu não poderia mudar de ideia. Se eu fizesse, iria perder o meu 

relacionamento com o Senhor, e isto eu não podia suportar. Finalmente, no fim 

daquela semana, dobrei-me de joelhos e fiz aquele pacto com o Senhor, 

mudando assim o curso da minha vida para sempre. 

 O Senhor aproximou-se de mim propondo vários pactos, com muito mais 

frequência, depois disso. Logo depois da libertação final de Elaine ele falou 

comigo um dia com relação a minha "hora silenciosa". Ele disse-me para fazer 

um pacto com Ele novamente. Ele me disse que sabia quanto tempo eu 

precisava gastar com Ele a cada dia lendo a sua Palavra e orando. Ele me disse 

para pôr de lado o meu despertador e deixar que ele mesmo me acordasse. Ele 

me disse que sempre que me acordasse eu deveria levantar-me e gastar o resto 

do tempo com Ele, antes de me preparar para o trabalho. Eu concordei com o 

pacto e desde então não tenho mais utilizado o despertador. 

 Nos dois anos seguintes, com bastante frequência o Senhor me acordou 

às duas ou três da madrugada. Muitas vezes Ele me permitia dormir somente 

uma ou duas horas e eu gastava, o resto da noite em oração, e lendo e 

estudando a sua Palavra. Ele me treinou para despertar instantaneamente ao 

seu chamar a qualquer hora da noite. Isto salvou as nossas vidas em mais de 

uma ocasião, pois somos frequentemente atacadas fisicamente por satanistas e 

o Senhor me acorda para me avisar do perigo. (Estou certa de que no início 

deste período de treinamento houve vezes em que eu acordei, sem que o Senhor 

tivesse de fato me chamado. Entretanto, à medida em que eu andei em fé, e 

sempre levantava cada vez que despertava, o Senhor treinou-me para ser mais e 

mais sensível à sua chamada.) 

 Eu não sou a única pessoa a quem Deus tem treinado desta forma. Vou 

dar um outro exemplo. Há cerca de um ano fiquei muito doente com um 

problema no pulmão. Eu estava com tanta dificuldade de respirar que tive de 

permanecer sentada ereta em uma cadeira por duas semanas. Na primeira noite 

em que finalmente melhorei de modo a conseguir deitar-me, estava totalmente 



exausta e caí num profundo sono. Eu estava dormindo em uma poltrona na sala 

de estar quando o Senhor me chamou, cerca de duas da madrugada e me disse 

para levantar e verificar a porta da frente. Escutei o nosso cachorro rosnando, 

rosnando, mas eu parecia não conseguir fazer o meu corpo obedecer levantar-

se. O Senhor compreendeu, como sempre o faz. 

 Enquanto eu estava esforçando-me para despertar de forma a forçar o 

meu corpo a levantar-se da poltrona, o Senhor acordou um de nossos irmãos 

cristãos que é advogado. Ele disse a este irmão para levantar-se e telefonar para 

nós. Felizmente, Bud foi obediente. Apesar de ter se sentido um pouco tolo 

fazendo isso, ele nos telefonou. O telefone estava no quarto de Elaine mas ela 

tem um sono profundo e praticamente não ouve nada. Elaine não iria 

normalmente ouvir o telefone mas o Senhor aumentou o som da campainha de 

tal forma que ela acordou. Bud disse a ela que se sentia um pouco tolo por ligar, 

mas o Senhor lhe havia dito para telefonar e nos dizer que nós estávamos em 

perigo.  

 Elaine veio até onde eu estava, conseguiu acordar-me plenamente e 

contou-me do telefonema de Bud. Eu lhe pedi para verificar a porta da frente, 

como o Senhor me havia dito. De fato, alguém tinha acabado de quebrar a tranca 

e já estava no processo de abrir a porta quando Elaine chegou. Ela falou alto e 

ordenou-lhes que fossem embora, em nome de Jesus, e eles fugiram. 

 Pouco depois do pacto que eu descrevi no primeiro capítulo, Elaine ainda 

estava no hospital, muito doente. Um domingo, enquanto eu me dirigia para casa 

após o culto da manhã, o Senhor falou comigo e me disse que em breve eu teria 

que enfrentar, face a face um dos demônios de alta posição a serviço de 

Satanás, e que ele tentaria me matar. Eu disse: "Oh, Senhor, eu não sinto que 

estou preparada espiritualmente para um confronto desses." 

 O Senhor replicou: "Decida o que quer receber de mim para se preparar 

para esse confronto; então vá à frente após o culto da noite e eu pactuarei com 

você para lhe dar o que for necessário." 

 Naquela noite eu me debrucei em intensa oração sobre a minha Bíblia. 

Num dado momento cheguei a uma lista com doze coisas, cada uma com 



versículos nas Escrituras para respaldá-la. Pedi coisas tais como a habilidade 

para ter resistência e permanecer firme, como bom soldado de Cristo Jesus (2 

Timóteo 2:3). Pedi um espírito de "poder, amor e moderação" (2 Timóteo 1:7). 

Também pedi dos Salmos passagens tais como Salmo 144:1: "Bendito seja o 

Senhor, rocha minha, que me adestra as mãos para a batalha e os dedos, para a 

guerra". Acima de tudo, pedi ao Senhor para tornar a Sua direção muito clara 

para mim e fazer-me especialmente sensível à Sua voz. 

 Aquele pacto foi o segundo que eu fiz com o Senhor numa igreja. Eu 

nunca me esquecerei daquela noite. Depois de terminado o culto, 

silenciosamente fui ao altar esperando orar por mim mesma, já que não tinha 

havido chamada formal ao altar após o culto, naquela noite. Porém o Espírito 

Santo deve ter alertado o Pastor Pat, pois ele rapidamente veio a mim e me 

perguntou como poderia ajudar. Contei-lhe resumidamente a situação. Eu havia 

escrito meus pedidos em um bloco de anotações que não abri. Não senti que era 

necessário o pastor conhecer os meus pedidos. Ele concordou em orar comigo e 

simplesmente ser uma testemunha do pacto. Eu orei primeiro, então o pastor 

orou uma das mais incríveis orações que eu jamais havia ouvido.  

 No poder do Espírito Santo ele listou um a um todos os pedidos que eu 

havia escrito no bloco de notas fechado e pediu ao Senhor para cumpri-los em 

minha vida! Corno sempre o Senhor permaneceu fiel ao seu pacto. Não somente 

eu sobrevivi ao confronto com o alto demônio (o que aconteceu algumas 

semanas mais tarde), mas as promessas que o Senhor me fez naquele pacto 

estão ainda atuantes em minha vida hoje, muitos anos depois. 

 O simples conhecimento de que Deus sempre cumpre a sua Palavra tem-

me dado a segurança e a força para lutar na terrível guerra com Satanás, que 

tem continuado sem uma pausa pelos sete últimos anos da minha vida. 

 Um dos pactos mais recentes que fiz com o Senhor foi na época em que 

Ele me chamou para mudar-me para a Califórnia.(A Califórnia é um dos últimos 

lugares na face da terra para onde eu desejaria ir, devo acrescentar). 

 Eu não posso revelar todos os termos deste pacto, mas aqui estão alguns 

deles. Eu deveria mudar-me para a Califórnia e andar em completa obediência 



ao Senhor. 

 Eu deveria também compreender que lá eu finalmente entregaria a minha 

vida para o Senhor. Ele, por sua vez, iria suprir as nossas necessidades (não os 

nossos desejos), proteger-nos (até que chegasse o tempo de rendermos as 

nossas vidas), e abriria para o nosso ministério as porta que Ele quisesse abrir e 

fecharia aquelas que Ele quisesse fechar. 

 Lembre-se, Deus nunca lida com duas pessoas de forma idêntica. Cada 

um de nós é tão precioso para Ele como um indivíduo único no universo, que ele 

nos trata como tal. Porém, uma vez que você esteja consciente deste princípio 

de fazer aliança com Deus, Ele estará livre para lhe propor pactos específicos, 

segundo a vontade dEle. O problema porém, é que a maioria das pessoas quer 

fazer um pacto com o Senhor nos termos delas, não nos termos dEle! Elas 

querem saúde, e riqueza conforto e satisfação para os desejos carnais. Tiago diz 

isso muito bem: 

 "Pedis e não recebeis, porque pedis mal, para esbanjardes em vossos 

prazeres". Tiago 4:3 

 Há dois pactos que todo cristão deve fazer com o Senhor. Estes são 

claramente ordenados na Palavra de Deus. O primeiro é o pacto da salvação; o 

segundo é o senhorio completo de Jesus. Ninguém pode progredir para uma 

relação mais profunda com o Senhor sem primeiro fazer estes dois pactos. 

Depois disso, normalmente o Senhor inicia outros pactos. Esteja alerta à 

orientação do Espírito Santo. Busque ao Senhor com todo o seu coração, e você 

o encontrará. Ele virá a você, e se deleitará em fazer pactos com você. 

 

Capítulo 3 

UM ANO DE LUTAS 

 Dando um suspiro de cansaço, Rebecca abriu a porta de sua casa, 

fechou-a com um chute para trás e caiu exausta na poltrona. Chico, seu gato 

siamês, imediatamente pulou para o lado dela e começou a ronronar. 

 — "O que há de bom para se ronronar, velho amigo?", — ela resmungou, 



afagando seu pelo sedoso. — Já passam das dez da noite e eu ainda não comi 

nada. 

 Chico miou em concordância. 

 — Bem, ficar sentada aqui não vai resolver nada, — Rebecca disse com 

um bocejo, enquanto se levantava da poltrona. Ela acendeu um abajur e dirigiu-

se para ligar o som estéreo. 

 - Não! 

 O comando vindo do Espírito Santo surgiu em sua mente. Sua mão parou 

sobre a chave que ligava o aparelho.  

 - Não? — ela perguntou, — o que dizer com isso, Senhor? 

 — Não ligue o estéreo, — foi a pronta resposta, e então houve silêncio. 

 — O que é agora? — Rebecca resmungou, — será que eles nunca 

desistem? Por quanto tempo isso ainda vai continuar? 

 Ela ligou outra luz e cautelosamente arrastou o aparelho estéreo, 

examinando os fios na parte de trás do amplificador. Ali estava uma pequena 

bomba incendiária, parecida com um bastão de dinamite, ligada ao estéreo. Se 

ela o tivesse ligado, ela teria se tornado história. Delicadamente ela retirou a 

tomada da parede e, com cuidado, desconectou os fios. Felizmente Elaine tinha 

ensinado muito bem. Elaine costumava fazer tais bombas quando estava na seita 

satânica e ela havia ensinado a Rebecca como desativá-las. 

 Com um suspiro de alívio, Rebecca cuidadosamente colocou a bomba 

numa caixa para livrar-se dela mais tarde de forma segura, e então reconectou 

os fios do estéreo. Pondo um disco com músicas de louvor, ela dirigiu-se à 

cozinha para comer alguma coisa. Enquanto examinava, cansada, o que havia 

na geladeira, o Senhor falou-lhe novamente. 

 - Verifique qual é o antídoto de Pavulon; já que você se esqueceu disso. 

 - Agora, Senhor? Estou faminta! 

 Rebecca havia trabalhado no hospital quase ininterruptamente desde as 7 

horas da manhã, naquele dia. Ela estava há várias semanas com um horário sem 

dias de folga e com muito pouco tempo de repouso. A prolongada situação crítica 

de Elaine juntamente com os ataques incansáveis dos satanistas estava lhe 



pesando. Ela estava completamente exausta, física e emocionalmente. 

 - Agora! — foi a ordem do Senhor.  

 A intensidade dos últimos dois anos haviam sedimentado em Rebecca o 

hábito de obediência instantânea a qualquer direção do Senhor. Ela fechou a 

porta do refrigerador e foi à estante onde estavam seus livros de medicina. 

 Pavulon é um remédio utilizado diariamente em cirurgias nos hospitais. Ele 

é ministrado diretamente nas veias do paciente, através de uma injeção 

intravenosa. Causa completa paralisia de todos os músculos em segundos e o 

efeito dura cerca de uma hora, a não ser que a dosagem seja repetida. É usado 

durante cirurgias para paralisar os músculos do paciente, para evitar espasmos e 

assim minimizar danos aos músculos durante as cirurgias. Entretanto, na 

cirurgia, o anestesista usa um dispositivo especial para fazer o paciente respirar. 

Se não fizesse isso, o paciente morreria porque a paralisia muscular causada 

pelo Pavulon torna-lhe impossível respirar. O antídoto é a piridostigmina, uma 

substância também injetada nas veias, que reverte de forma quase instantânea a 

paralisia causada pelo Pavulon. Quando Rebecca fechou o livro de farmacologia, 

o Senhor falou com ela novamente, desta vez com urgência. 

 — Agora volte ao hospital, porque alguém está neste exato momento 

começando a injetar Pavulon nas veias de Elaine. 

 Rebecca apanhou as chaves e correu à porta. Ela morava a cerca de dois 

minutos do hospital. Ela saiu do seu carro e foi correndo pelas escadarias até o 

quarto de Elaine. Com efeito, quando chegou, encontrou Elaine azul pela falta de 

oxigênio, sem respirar. Ela acionou o código de emergência e as enfermeiras 

vieram correndo trazendo o carrinho de emergência.  

 Acontecia que o médico responsável por Elaine, Jerry (este não é o seu 

verdadeiro nome), estava no andar de baixo, na sala de emergência, 

examinando um paciente. Quando Jerry ouviu o número do quarto sendo 

anunciado pelo sistema de comunicação interna do hospital, ele percebeu que se 

tratava do quarto de Elaine e veio correndo. 

 No momento em que Jerry chegou, Rebecca e os outros médicos da 

equipe encarregada haviam colocado um tubo pela garganta de Elaine até seus 



pulmões e estavam usando um aparelho denominado Bolsa de Ambu para fazê-

la respirar. 

 — O que é que está acontecendo? — foi a pergunta de Jerry. 

 — Eu não sei — respondeu Rebecca, — encontrei Elaine azul e sem 

respirar. Ela ainda não está respirando. 

 — Posso ver isto, mas por quê? - Jerry correu com a mão pelo cabelo, 

frustrado. — Nunca vi nada igual! E uma coisa atrás da outra, e não temos 

explicação para nenhum dos problemas dela! 

 Rebecca hesitou em responder, pensando consigo mesma o quanto do 

que sabia poderia dizer. Finalmente, decidiu dizer o que tinha em mente. 

 — Olhe, Jerry, eu sei que isto parece loucura, mas estes episódios nos 

quais Elaine pára de respirar parecem exatamente como um paciente que toma 

Pavulon ou algo similar. Por que não tentamos usar um pouco de piridostigmina? 

 — Diabos! Como é que Pavulon iria parar nas veias de Elaine? 

 "E isso mesmo", Rebecca pensou, "você não sabe o quanto o diabo está 

envolvido em tudo isto!" Calmamente ela disse:  

 - Eu não sei, Jerry, mas o que temos a perder? A piridostigmina não fará 

mal a ela e, se funcionar, teremos muitas questões respondidas. 

 — Sim, mas teremos muito mais de perguntas, também! Oh, está bem, o 

que temos a perder, vamos tentar a piridostigmina — Jerry disse sacudindo os 

ombros. Todos no quarto aguardavam com a respiração presa enquanto Jerry 

lentamente injetava a droga nas veias de Elaine. Em poucos segundos ela 

começou a mover-se e a respirar por conta própria.  

 Lágrimas começaram a correr pelo seu rosto — ela não podia falar, porém, 

devido ao tubo endotraqueal na sua garganta, que ia até os pulmões. A 

experiência de repentinamente estar paralisada e então finalmente perder a 

consciência por não poder respirar havia sido horrível. Expressões de choque 

estavam na face de todos os médicos e enfermeiras. Rapidamente eles foram 

saindo do quarto, não desejando estar envolvidos na situação. Se qualquer um 

deles fosse interrogado acerca do incidente, negariam que tivesse jamais 

ocorrido. É assim que as coisas são no mundo médico. 



 Jerry olhou para Rebecca.  

 — Você estava certa! Eu sei que há muito mais coisas envolvidas nesta 

situação do que parece, e eu digo mais, eu não quero saber o que está 

acontecendo! Apenas quero retirar Elaine daqui. Agora, me diga, como foi que 

você conseguiu estar aqui na hora certa? 

 — O Senhor me disse — foi a simples resposta de Rebecca. 

 — De alguma forma eu sabia que essa seria sua resposta: - Jerry disse. — 

mas deixe-me dar-lhe um conselho: não saia por aí falando esse negócio de "o 

Senhor me disse" para mais ninguém, por aqui. Eles a prenderiam e jogariam 

fora a chave da cela. Você sabe o quanto isto parece loucura, Rebecca. Você 

realmente acredita que o Senhor fala com você? 

 — Você sabe que sim, Jerry. Ele falaria com você, também, se tão 

somente você fizesse de Jesus Cristo seu Senhor e Salvador." 

 — Não comece com isto de novo, Rebecca. Estou cansado demais esta 

noite. Bem, quem quer que tenha feito isso terá algo sobre o que pensar, já que 

não funcionou. Eu vou transferir Elaine para a UTI esta noite e retirar o tubo pela 

manhã. O que eu gostaria de saber é o que devo escrever na ficha dela, para 

que isso não soe como uma completa loucura. Resmungando baixinho e 

sacudindo a cabeça, Jerry deixou o quarto. 

 Rebecca curvou-se e alisou o cabelo de Elaine. 

 — Está tudo bem, querida: — ela disse — o Senhor está agindo, como 

sempre. Eu lamento que você tenha tido de passar por esta experiência tão 

horrível. Você conseguiu ver quem colocou aquilo em suas veias? 

 Elaine disse que não com a cabeça. Rebecca suspirou. Quando tudo 

terminaria? Ela olhou para o seu relógio. Já passava da meia-noite. Ela ficaria 

até que Elaine fosse transferida para a UTI. 

 O incidente com o Pavulon nas veias de Elaine foi apenas uma das muitas 

tentativas de matar Elaine. A batalha havia sido interminável e a doença de 

Elaine parecia não ter cura à vista. Não havia somente as tentativas de matar 

Elaine; mas continuamente ocorriam doenças catastróficas. Primeiro a 

devastadora infecção do rim que acabou passando para a corrente sanguínea.  



 Então o coágulo na sua perna, que se moveu para o pulmão quase 

matando-a por destruir grande parte de um dos pulmões. Depois outra infecção, 

seguida por outro coágulo. Mais recentemente, os episódios frequentes em que 

Elaine simplesmente parava de respirar sem haver nenhum motivo explicável e 

tinha que ser colocada em uma máquina que respirasse por ela. Naquela noite o 

Senhor havia revelado a explicação para os casos em que ela teve apnéia (falta 

de respiração). 

 Rebecca realmente estava ficando desencorajada e o mesmo ocorria com 

Elaine. Ela não tivera nem uma noite de repouso ininterrupto desde a libertação 

de Elaine, há um ano atrás. Os ataques não eram somente dirigidos a Elaine, 

mas Rebecca também era atacada. Sua casa era constantemente invadida; 

episódios como este da bomba ocorreram várias vezes. Tais bombas foram 

ligadas à ignição do seu carro, no seu telefone e no estéreo. 

 Também, ocorreram múltiplas tentativas de envenenar a sua comida, 

especialmente o seu café. Muitas, muitas vezes o Espírito Santo parou-a quando 

estava para tomar o primeiro gole de uma xícara de café. Muitas vezes ela 

acabava de fazer o seu prato no refeitório e o Senhor lhe dizia para colocar a 

bandeja inteira no lugar para bandejas sujas, sem comer nada. Rebecca havia 

certamente aprendido o significado literal das Escrituras, quando dizem: 

 "Pois tudo que Deus criou é bom, e, recebido com ação de graças, nada é 

recusável, porque pela palavra de Deus e pela oração, é santificado." 1 Timóteo 

4:4-5 

 [Jesus falando] "Estes sinais hão de acompanhar aqueles que crêem ... se 

alguma cousa mortífera beberem, não lhes fará mal ..." Marcos 16:17-18 

 

 Rebecca nunca tomou um gole sequer de água sem antes agradecer ao 

Senhor, pedindo-lhe que a santificasse e purificasse. Em mais de uma ocasião, 

ao terminar de almoçar, ela notou alguns dos médicos da equipe do hospital 

olhando estranhamente para ela; alguns até mesmo perguntaram se ela sentia-

se bem. Ela não tinha dúvidas de que o Senhor havia respondido à sua oração e 

purificado sua comida de qualquer veneno que tivesse sido colocado. Uma 



enfermeira veio falar com ela um dia e aceitou Jesus como seu Salvador, 

dizendo a Rebecca que havia ficado tão espantada por ela sobreviver ao veneno 

colocado em sua comida que queria servir ao Senhor de Rebecca, ao invés de a 

Satanás. 

 David (este era na seita o nome de um médico do mesmo hospital de 

Rebecca, que era também o sumo sacerdote local) estava obviamente ficando 

cada dia mais bravo. Ele parou Rebecca no corredor uma noite e ameaçou a sua 

vida. Os quartos de dormir para os médicos de plantão eram bastante isolados. 

As portas dos quartos podiam ser trancadas por dentro, mas não podiam ser 

trancadas enquanto o ocupante estava fora do quarto.  

 Rebecca havia sido instruída pelo Espírito Santo a deixar pequenos 

pedaços de papel ou tecido em cima da porta ou sob a porta, de forma que 

pudesse saber se alguém havia aberto a porta na sua ausência. Muitas noites ela 

não podia retornar ao seu quarto porque David ou alguma outra pessoa esperava 

por ela em seu quarto. Então, ao invés disso, ela passava o resto da noite 

sentada na sala de estar dos médicos. 

 Algumas vezes Rebecca ria silenciosamente, ao perceber que os 

satanistas estavam ficando quase tão frustrados quanto ela. Eles não podiam 

compreender por que fracassavam tanto.  

 Uns poucos vieram e perguntaram abertamente a ela qual o poder que ela 

tinha que eles não tinham. Estes aceitaram Jesus Cristo como seu Senhor e 

deixaram o Satanismo. Rebecca regozijava-se porque sabia que não somente a 

sua sobrevivência dependia de contínua obediência ao Senhor, mas, enquanto 

Ele a fazia passar segura por todos os ataques, outros eram conduzidos a aceitar 

Jesus como Salvador. 

 Frequentemente Rebecca clamava ao Senhor por alívio, mas nenhum 

alívio vinha. Repetidamente o Espírito Santo trazia à sua mente a passagem em 

Efésios 6: 

 "Porque a nossa luta não é contra o sangue e a carne e sim contra os 

principados e potestades, contra os dominadores deste mundo tenebroso, contra 

as forças espirituais do mal, nas regiões celestes. Portanto, tomai toda a 



armadura de Deus, para que possais resistir no dia mau e, depois de terdes 

vencido tudo, permanecer inabaláveis." Efésios 6:12-13 

 

 Esta foi a única resposta que o Senhor deu a Rebecca naquela situação. 

Ele as havia guardado em segurança durante a Missa Negra da Páscoa, mas, 

afora isso, parecia haver diminuição na batalha. 

 Duas semanas após o incidente com o Pavulon, Rebecca estava uma 

noite dirigindo para casa em lágrimas. 

 "Senhor," ela clamou, "por que não conseguimos ter uma vitória nesta 

situação? Por favor, o Senhor não poderia nos abençoar com a saída de Elaine 

do hospital, pelo menos?" 

 "Quanto valor você dá a uma bênção minha?" foi a resposta imediata. 

 Então o Espírito Santo inundou a mente de Rebecca com passagens de 

Gênesis, que narravam a história de Jacó. 

 "Ficando ele [Jacó] só; e lutava com ele um homem, até ao romper do dia 

... Disse este: Deixa-me ir, pois já rompeu o dia. Respondeu Jacó: Não te 

deixarei ir se me não abençoares. Perguntou-lhe, pois: Como te chamas? Ele 

respondeu: Jacó. Então disse: Já não te chamarás Jacó e sim Israel: pois como 

príncipe lutaste com Deus e com os homens, e prevaleceste. Tornou Jacó: Dize, 

rogo-te, como te chamas? Respondeu ele: Por que perguntas pelo meu nome? E 

o abençoou ali. Aquele lugar chamou Jacó Peniel, pois disse: Vi a Deus face a 

face, e a minha vida foi salva." Gênesis 32:24-30 

 Enquanto Rebecca meditava na Palavra o Senhor falou a ela novamente: 

 "Diga-me, filha, você valoriza uma bênção minha o bastante para lutar uma 

noite inteira por ela?" 

 Rebecca considerou a questão. Já passavam das 9 horas da noite e ela 

estava exausta. Todo o seu corpo clamava por descanso. Ao tomar a pista 

principal ela decidiu-se e respondeu: 

 "Sim." Aquela noite foi uma das primeiras, das muitas outras que se 

seguiram, em que Rebecca ficou até o dia seguinte sem dormir, de joelhos. Ela 

orou, leu a Palavra, e meditou nas coisas de Deus. Ela pediu ao Senhor para lhe 



revelar qualquer pecado em sua vida, e gastou muito tempo em lágrimas, seu 

coração angustiando-se pelo sofrimento de Elaine. Quando amanheceu a paz 

veio ao seu coração e ela preparou-se para outro dia de trabalho. 

 Deus respondeu à vigília de Rebecca e em uma semana Elaine melhorou 

o suficiente para ser autorizada a sair do hospital. A própria Rebecca também 

deixou aquele hospital pela última vez e preparou-se para mudar-se para uma 

outra cidade para exercer a atividade médica. As lições aprendidas naquele ano 

de intensa batalha pela vida de Elaine seriam necessárias nos anos seguintes, 

quando Rebecca e Elaine trabalhariam para o Senhor, retirando muitos outros da 

servidão a Satanás, trazendo-os para a maravilhosa luz do reino de Jesus Cristo. 

 

Capítulo 4 

PERMANECENDO INABALÁVEL 

 "Portanto, tomai toda a armadura de Deus, para que possais resistir no dia 

mau e, depois de terdes vencido tudo, permanecer inabaláveis. " Efésios 6:13 

 

 Permanecer parado numa determinada posição, sem avançar nem 

retroceder, é a mais difícil de todas as tarefas. Nós, humanos, pensamos que 

devemos estar sempre movendo-nos, sempre progredindo. É tão difícil para nós 

compreender a maneira de pensar de Deus. Muitas vezes simplesmente 

permanecer em espera, ocupando o terreno que já conquistamos, é o mais 

importante. Elaine e eu logo tivemos que aprender esta lição em nosso 

ministério. 

 Escrevi o Capítulo 3 para dar-lhe um exemplo do que "permanecer 

inabalável" significa para nós. Eu estava continuamente frustrada porque sentia 

que não estava tendo nenhuma vitória. O que eu tinha de aprender era que, aos 

olhos de Deus, simplesmente permanecer e ocupar o terreno era em si mesmo 

uma vitória. Um número de satanistas saíram do Satanismo simplesmente 

porque nos viram permanecer. Nada do que eles tentaram fazer, para matar a 

mim e a Elaine, deu resultado. 



 Satanás usou toda tática que podia para nos desencorajar. O desafio de 

Tim a mim, com respeito à doença permanente de Elaine, no Capítulo 1, veio 

diretamente dos demônios que estavam nele. Satanás e seus demônios sempre 

sabem como acertar onde dói mais! Eles têm quase 6.000 anos de prática 

lidando com seres humanos. Conhecem a nossa natureza muito bem agora, e 

com toda a certeza sabem quão facilmente ficamos desencorajados quando não 

parecemos estar movendo-nos para a frente. 

 Quero aqui abordar diretamente algumas questões difíceis, a respeito das 

quais poucos cristãos estão realmente dispostos a falar. A primeira questão é: 

por que Deus não curou Elaine depois que ela foi liberta? De fato, ela sofreu uma 

doença após outra durante sete anos, desde a sua libertação final. Infelizmente a 

maioria dos cristãos simplesmente sacode os ombros diante de tais situações e 

diz: "Ah, você não tem fé suficiente", ou "você não está querendo aceitar a cura 

de Deus", ou, "deve haver algum pecado em sua vida". Estas colocações são 

muito cômodas para eles, mas são terríveis para a pessoa que não é curada, 

especialmente quando nenhuma das acusações é verdadeira. A contínua 

opressão demoníaca e as doenças são a regra para pessoas que saem do 

ocultismo ou de qualquer outro caminho de pecado profundo. Por quê? 

Examinemos a Palavra de Deus. 

 "Não vos enganeis: de Deus não se zomba; pois aquilo que o homem 

semear, isso também ceifará. Porque o que semeia para a sua própria carne da 

carne colherá corrupção; mas o que semeia para o Espírito do Espírito colherá 

vida eterna. E não nos cansemos de fazer o bem, porque a seu tempo 

ceifaremos, se não desfalecermos." Gálatas 6:7-9 

 

 Elaine estava colhendo o que havia semeado. Assim colherá qualquer um 

que venha de circunstâncias similares. Antes de você começar a ficar bravo e 

dizer: "Mas Jesus morreu na cruz para que não tivéssemos de colher a 

consequência dos nossos pecados!", vou mostrar-lhe uma outra passagem 

bíblica: 

 "Um dos malfeitores crucificados blasfemava contra ele, dizendo: Não és 



tu o Cristo? Salva-te a ti mesmo e a nós também. Respondendo-Ihe, porém, o 

outro, repreendeu-o, dizendo: Nem ao menos temes a Deus, estando sob igual 

sentença? Nós, na verdade, com justiça, porque recebemos o castigo que os 

nossos atos merecem; mas este nenhum mal fez. E acrescentou: Jesus, lembra-

te de mim quando vieres no teu reino. Jesus lhe respondeu: Em verdade te digo 

que hoje estarás comigo no paraíso." Lucas 23:39-43 

  

 O ladrão entendeu claramente que ele estava colhendo o que havia 

semeado. Ele merecia ser crucificado sob a lei romana. Mas Jesus, 

imediatamente antes de morrer, clamou: "Está consumado". Assim, na mesma 

hora da morte de Cristo, os pecados do ladrão foram pagos, não foram? Sim, 

eles foram. Mas, será que o ladrão morreu imediatamente sem mais nenhum 

sofrimento? Vejamos no Evangelho de João; 

 "Então os judeus, para que no sábado não ficassem os corpos na cruz, 

visto como era a preparação, pois era grande o dia daquele sábado, rogaram a 

Pilatos que se lhes quebrassem as pernas, e fossem tirados. Os soldados foram 

e quebraram as pernas ao primeiro e ao outro que com ele tinham sido 

crucificados; chegando-se, porém, a Jesus, como vissem que já estava morto, 

não lhe quebraram as pernas." João 19:31-33 

 

 Obviamente os ladrões ficaram ainda vivos durante algumas horas depois 

que Jesus morreu; e mais: tiveram que suportar a agonia adicional de terem suas 

pernas quebradas pelos soldados de forma a não mais poderem apoiar-se nelas, 

apressando a morte por sufocamento. Se o ladrão que foi salvo tivesse sido 

também salvo de colher o que havia plantado, por que Jesus não o levou ao 

Paraíso imediatamente, no momento em que morreu? A resposta é simples. 

Jesus pagou o preço pela salvação eterna, mas ele não negou o princípio de que 

nós devemos colher aquilo que plantamos. 

 Este é um princípio muito sério, que o povo de Deus gosta de esquecer. 

Eu converso com muitas pessoas que estão em situações terríveis por causa da 

sua própria vida de pecado. Elas frequentemente dizem-me, "Eu servirei a Deus 



pelo resto de minha vida se tão somente ele ..." 

 Não basta Jesus ter sofrido tão terrivelmente por nossa salvação? Que 

direito temos de colocar qualquer condição a Deus? Não pode haver a 

condicional "se" em nosso compromisso de dedicação ao Senhor. Devemos estar 

dispostos a servi-lo não importando as circunstâncias, se o Senhor as faz 

melhores ou não. Muitos argumentarão com a seguinte passagem: 

 "Sabemos que todas as cousas cooperam para o bem daqueles que amam 

a Deus, daqueles que são chamados segundo o seu propósito." Romanos 8:28 

 

 Devo lembrá-lo que "bem" muitas vezes significa uma coisa para Deus e 

outra para nós. Veja na seguinte passagem, por exemplo: 

 "Nisso exultais, embora, no presente, por breve tempo, se necessário, 

sejais contristados por várias provações, para que, uma vez confirmado, o valor 

da vossa fé muito mais preciosa do que o ouro perecível, mesmo apurado por 

fogo, redunde em louvor, glória e honra na revelação de Jesus Cristo,... obtendo 

o fim da vossa fé: a salvação da vossa alma. " 1 Pedro 1:6-9 

 

 Isto soa como se todas as coisas contribuíssem para o "bem", para você? 

Bom, para Deus, soa; e isto é o que conta. 

 "Não vos enganeis: de Deus não se zomba; pois aquilo que o homem 

semear, isso também ceifará. Porque o que semeia para a sua própria carne da 

carne colherá corrupção; mas o que semeia para o Espírito do Espírito colherá 

vida eterna. " Gálatas 6:7-9 

 

 Veja que não são feitas exceçoes aqui para os cristãos. Se você tem vivido 

em pecado sexual, por exemplo, então você colherá corrupção (doença) na sua 

carne. A lei de Deus é absoluta, não há como escapar dela. Mas, no momento 

certo, se nos submetermos à mão de Deus e estivermos dispostos a servi-lo sem 

nos preocuparmos com as nossas circunstâncias, colheremos uma recompensa 

eterna "se não desfalecermos". Quão frequentemente queremos "desfalecer". Ao 

invés de desistirmos, devemos atender para o que diz o seguinte versículo: 



 "Acheguemo-nos, portanto, confiadamente, junto ao trono da graça, a fim 

de recebermos misericórdia e acharmos graça para socorro em ocasião 

oportuna." Hebreus 4:16 

  

 Ao invés de clamar ao Senhor para remover todos os nossos problemas, 

deveríamos pedir a ele para remover aqueles que ele deseja remover e dar-nos 

uma medida extra de graça para suportarmos o resto. Desde que aprendi este 

princípio, quantas vezes eu tive que ir perante o trono de graça, e pedir uma 

medida adicional de graça! O Senhor tem sempre atendido fielmente a minha 

oração dando-me a graça de que necessito. 

 Eu gostaria de apresentar um outro importante princípio que se aplica aqui. 

O Senhor mandou-me guardar e defender Elaine com a minha própria vida, se 

necessário. Ele me pôs por auxiliadora e parceira não somente para ajudar 

Elaine a sobreviver aos ataques dos satanistas, mas também para ajudá-la a 

passar pelo período de colheita de sua vida. Foi aqui que eu verdadeiramente 

aprendi o sentido da seguinte exortação: 

 "Levai as cargas uns dos outros e assim, cumprireis a lei de Cristo." 

Gálatas 6:2 

 

 Veja, o Senhor ama Elaine apesar do fato de que ela gastou 17 anos 

cuspindo em sua face! Por isso Ele colocou-me para ajudá-la e enviou-nos de 

duas em duas, como Jesus fez com seus discípulos. A medida que Elaine se 

dispôs a aceitar a vontade de Deus em sua vida, e eu me dispus a ajudá-la a 

suportar a carga da colheita que ela semeara, ambas crescemos em fé e amor e 

em nosso relacionamento com o Senhor. Nada podia ser melhor do que isto, e 

assim Deus tem mantido sua promessa como sempre: todas as coisas 

"contribuíram para o nosso bem". 

 Há muitos momentos em que temos que permanecer inabaláveis nesta 

guerra, e, se desejamos ajudar a levar as cargas uns dos outros, seremos 

capazes de permanecer por um longo tempo. Muitas vezes gastei a noite inteira 

de joelhos, em lágrimas, intercedendo ao Senhor por Elaine. Muitas vezes ele a 



trouxe miraculosamente das garras da morte, curando-a e levantando-a da 

doença que teria, de outra forma, terminado em morte certa. Estou convencida 

de que a razão por que há tão poucas curas verdadeiramente milagrosas nas 

igrejas cristãs hoje é devido à egoísta recusa do povo de Deus de carregar as 

cargas uns dos outros. Deus falou sobre isto em Isaías, também: 

 "Porventura, não é este o jejum que escolhi: que soltes as ligaduras da 

impiedade, desfaças as ataduras da servidão, deixes livres os oprimidos e 

despedaces todo jugo? Porventura, não é também que repartas o teu pão com o 

faminto, e recolhas em casa os pobres desabrigados, e, se vires o nu, o cubras, 

e não te escondas do teu semelhante? Então, romperá a tua luz como a alva, a 

tua cura brotará sem detença, a tua justiça irá adiante de ti, e a glória do Senhor 

será a tua retaguarda." Isaías 58:6-8 

 

 Você já parou para pensar em como poderia dar a sua vida por um irmão, 

ou irmã, de outra forma senão colocando-se diante de uma arma e levando um 

tiro em seu lugar? 

 "O meu mandamento é este: que vos ameis uns aos outros, assim como 

eu vos amei. Ninguém tem maior amor do que este: de dar alguém a própria vida 

em favor dos seus amigos." João 15:12-13 

 

 Naturalmente, dar a vida por alguém é doloroso! Nesta guerra estaremos 

lidando com pessoas que têm coisas terríveis a colher, e também estaremos bem 

no centro da batalha, como resultado de fazermos ofensiva contra Satanás. A 

perseguição dói! Você fica muito ferido emocional e também fisicamente. Minha 

própria saúde sofreu muito como resultado das muitas noites sem repouso que 

passei ajudando a Elaine e a outros. 

 Achei muito engraçado quando falei com um jovem pastor outro dia. Ele 

estava lamentando-se ao telefone comigo. Ele e os membros de sua igreja 

haviam recentemente começado a agir agressivamente contra Satanás. Eu o 

havia avisado previamente de que haveria um preço a pagar, mas ele não tinha 

realmente me escutado. Nossa conversa foi mais ou menos assim: 



 — Rebecca, estamos sendo massacrados! Satanás está nos atacando de 

todas as direções. Eu acabei de descobrir ontem que os pastores de sete outras 

igrejas aqui na nossa cidade estão se reunindo uma vez por semana para orar 

contra nós! Como pode ser isto? 

 — Eu não lhe disse que esta batalha era real? O que você esperava, que 

Deus fizesse Satanás atirar apenas com cartuchos vazios ao invés de com balas 

de verdade? 

 — Não, mas eu pensava que as balas iriam todas simplesmente cair 

inofensivas aos nossos pés. 

 Eu penso que uma frase resume a essência do ensino errôneo em nossas 

igrejas hoje. Jesus nunca nos prometeu tal coisa. Na verdade, ele não poderia ter 

sido mais claro: 

 "Lembrai-vos da palavra que eu vos disse: não é o servo maior do que seu 

senhor. Se me perseguiram a mim, também perseguirão a vós outros; se 

guardaram a minha palavra, também guardarão a vossa." João 15:20 

 

 Jesus não tinha onde morar, foi escarnecido, cuspiram nele, foi traído, 

espancado, e finalmente levado à morte da forma mais agonizante possível na 

cruz. Por que então deveríamos começar a choramingar quando não nos 

sentimos bem, ou quando perdemos algumas horas de repouso, ou quando 

sofremos perdas financeiras ou quando os outros se voltam contra nós? 

 Há um ano, estive em contato com alguns cristãos que ministram 

libertação. Este caso é muito triste por causa da falta de disposição deles de 

levar as cargas uns dos outros. Eu fui contactada inicialmente por um psicólogo 

que tratava de uma jovem que chamarei de Jean (esse não é o seu nome).  

 Jean fora criada num orfanato católico. O orfanato inteiro era organizado 

como um grupo satânico. Desde tenra idade, Jean foi forçada a participas de 

rituais satânicos no orfanato. Ela sofreu (requentes abusos sexuais e foi forçada 

a participar ele sacrifícios humanos. Quando cresceu e atingiu a adolescência, 

engravidou três vezes. O propósito de cada concepção era produzir um bebê 

para ser sacrificado. Três vezes ela assistiu o ritual de seus bebês serem 



sacrificados. Finalmente, aos dezoito anos, ela conseguiu fugir do orfanato e foi 

para uma outra cidade tentar iniciar uma nova vida. 

 As coisas não foram bem, pois ela foi logo contactada pelos satanistas da 

área e estava continuamente sob opressão satânica, numa tentativa de forçá-la a 

juntar-se ao grupo. Com 20 anos, ela foi diagnosticada como sendo 

esquizofrênica e foi enviada a um psicólogo local que a conduziu a uma igreja 

cristã. 

 Assim que Jean deu a sua vida a Jesus Cristo, os demônios dentro dela 

entraram em ação para destruí-la e a batalha intensificou-se. Quase um ano 

depois da sua conversão, Jean já havia passado por pelo menos três 

prolongadas sessões de libertação, de que eu tenha conhecimento. A cada vez, 

os demónios voltavam em poucas semanas, e ela ficava pior do que antes.  

 No caso de Jean, os demônios não retornavam porque ela não estivesse 

completamente liberta; eles voltavam porque ela simplesmente não era forte o 

suficiente para permanecer firme contra eles sozinha. Eu pude falar com alguns 

dos cristãos envolvidos no seu caso e lhes disse que ela deveria ser levada a um 

de seus lares e ajudada por algum tempo. A resposta deles era sempre: 

"Nenhum de nós se sente 'chamado' a isso." Que lamentável! 

 Você sabe, este é o ponto em que a Palavra de Deus realmente nos 

atinge. Nenhuma daquelas pessoas desejava dar a sua vida por sua irmã, Jean. 

As pessoas gostam de preservar a privacidade dos seus lares. Nossas casas 

pertencem a Deus e são para seu uso. Isto significa que não mais temos nenhum 

direito à nossa privacidade, porque há pessoas lá fora que necessitam ser 

acolhidas em nossos lares.  

 Muito poucos cristãos jamais ouvem o pedido do Senhor para que levem 

alguém a seu lar porque eles são muito egoístas nesta área. Sim, nós devemos 

usar de sabedoria, especialmente se houver crianças pequenas na casa. Pais 

com crianças pequenas devem ser muito cuidadosos acerca de quem eles 

trazem para casa. Mas há muitos que não têm crianças pequenas. listes 

deveriam desejar usar seus lares como Deus os orientar. 

 Vamos ficar firmes nesta batalha, e, acima de tudo, vamos ficar firmes 



juntos, suportando as cargas uns dos outros. 

 

PERMANECENDO INABALÁVEL CONTRA A OPRESSÃO DEMONÍACA 

 Recebi uma chamada telefónica de uma mulher chamada Bonnie (este 

não é o seu verdadeiro nome), recentemente. Bonnie está com um pouco mais 

de trinta anos. Ela esteve envolvida no movimento da Nova Era por vários anos. 

Ela envolveu-se em curas psíquicas, projeção astral (também chamada de 

viagem da alma ou viagem astral), previsão do futuro, meditação, ioga, etc.  

 Quando jovem, visitou uma adivinhadora do futuro que lhe disse que ela 

teria um filho que sofreria um sério dano cerebral. Bonnie teve um filho que se 

envolveu em um incidente quase se afogando, nos seus primeiros anos de 

adolescência, o que deixou seu cérebro seriamente danificado. Um ano após o 

acidente do filho, ela aceitou Jesus Cristo como seu Senhor e Salvador, 

renunciou a todas as práticas de ocultismo e da Nova Era e foi completamente 

liberta de todos os demônios que habitavam nela. 

 Tudo correu bem por cerca de seis meses. Bonnie uniu-se a uma igreja 

cristã local, estudava a Bíblia diariamente e experimentava o gozo do Senhor em 

sua vida. Então, subitamente, o caos tomou conta de sua vida. Ela foi acometida 

por uma série de doenças graves, sofreu perdas financeiras e, o pior de tudo, 

sofria opressão demoníaca quase que continuamente, o que lhe causava muita 

insônia. Foi então que ela me telefonou. Ela não havia permitido que os 

demônios voltassem para si, mas estava exausta com tudo o que estava 

acontecendo, e desencorajada porque achava que com certeza devia estar 

fazendo algo errado. 

 O caso de Bonnie é bem típico de muitos que vêm de movimentos 

ocultistas. Geralmente o Senhor sustém os ataques demoníacos por um breve 

tempo, dando à pessoa uma chance para alicerçar-se em sua Palavra. Então a 

pessoa começa a experimentar a fúria de Satanás por ter deixado de servi-lo, e 

começa a colher o que plantou. 

 Devo dizer a verdade; e a desagradável verdade é que todo aquele que 

vem de movimentos ocultistas passará por opressão demoníaca por vários 



períodos de tempo. Jesus ilustrou isto muito bem nas suas parábolas: 

 "Quando o espírito imundo sai do homem, anda por lugares áridos 

procurando repouso, porém não encontra. Por isso, diz: Voltarei para minha casa 

donde saí. E, tendo voltado, a encontra vazia, varrida e ornamentada. Então, vai 

e leva consigo outros sete espíritos, piores do que ele, e, entrando, habitam ali; e 

o último estado daquele homem torna-se pior do que o primeiro." Mateus 12:43-

45 

 

 Claramente, quando os demónios são expulsos de uma pessoa, eles 

tentarão voltar e, se não têm sucesso, eles chamarão outros sete mais fortes do 

que eles para tentar entrar novamente. Mas Jesus também disse: 

 "Como pode alguém entrar na casa do valente e roubar-lhe os bens sem 

primeiro amarrá-lo? E, então, lhe saqueará a casa." Mateus 12:29 

 

 Nós, cristãos, temos o homem mais valente de todos para nos ajudar a 

manter a nossa casa segura — o Espírito Santo. Infelizmente, a maior parte dos 

cristãos acredita que, uma vez que expulsaram todos os demónios de sua vida, a 

batalha está terminada. Ela está apenas começando! A batalha para manter os 

demónios distantes será sete vezes mais difícil do que foi expulsá-los 

inicialmente.  

 A batalha para simplesmente permanecer e ocupar o terreno que foi ganho 

ao expulsar os demónios não será fácil. Em adição à batalha para manter os 

demónios longe, você também terá que combater ataques dos servos de 

Satanás tentando destruí-lo por sua "traição" contra Satanás, e, além de tudo 

isso, você também colherá o que tiver plantado. Parece impossível vencer tudo 

isso? 

 "Mas ele [Jesus] respondeu: Os impossíveis dos homens são possíveis 

para Deus." Lucas 18:27 

 

 Eis aqui algumas coisas que você pode fazer para permanecer firme em 

meio à tempestade. Nós, que somos cristãos, devemos nos lembrar que é nossa 



a responsabilidade de ajudar essas pessoas suportarem suas cargas! 

 

1. Unja sua casa. 

 O Senhor ensinou-me este princípio logo no início do nosso ministério. 

Elaine e eu suportamos, por meses, opressão interminável tanto de demônios 

como de espíritos humanos em projeção astral. De noite, tão logo 

adormecíamos, éramos arrancadas da cama e atiradas ao chão por espíritos 

invisíveis. Objetos apareciam e desapareciam de minha casa. Móveis e outros 

objetos eram arremessados no ar por forças invisíveis, e assim por diante.  

 Exausta, uma noite eu clamei ao Senhor em desespero. "Pai por favor, o 

que podemos fazer? Parece que a minha casa está escancarada para qualquer 

espírito maligno que queira entrar. Tu sabes como estes espíritos estão nos 

incomodando. Eu não posso suportar mais isto!" 

 Neste ponto o Espírito Santo encheu a minha mente com a narrativa do 

cordeiro pascal em Êxodo, capítulo 12. Então ele disse: "Desde a morte de 

Jesus, não há mais sacrifícios de sangue. Então, o que você diria que é o 

equivalente do sangue hoje?" 

 "O óleo?" eu perguntei. 

 "Está correto". 

 Então o Senhor também recordou-me do trecho em Êxodo capítulo 40, 

onde ele havia instruído Moisés a usar o óleo da unção: 

 "E tomarás o óleo da unção, e ungirás o tabernáculo, e tudo o que nele 

está, e o consagrarás com todos os seus pertences; e será santo." Êxodo 40:9 

  

 Enquanto eu meditava nestas palavras, o Senhor mostrou-me que eu 

deveria pegar óleo e ungir a minha casa, e santificá-la a Ele. Assim, eu peguei o 

óleo que tinha à mão (óleo de cozinha) e coloquei um pouco sobre as molduras 

de todas as portas, sobre as próprias portas, e em cada janela, na lareira, e em 

todas as outras aberturas que davam acesso à casa.  

 Tendo feito isso, pedi ao Senhor para fazer meu lar santo a Ele, e para 

selá-lo com um escudo do seu precioso sangue. Então, deixando as portas 



abertas, voltei para dentro da casa, fiquei parada de pé no meio, e pedi ao 

Senhor para limpá-la e pôr para fora todos os espíritos humanos.  

 Então ordenei a todos os espíritos demoníacos, no nome de Jesus Cristo, 

que deixassem a minha casa para sempre. A mudança foi imediata e dramática. 

Minha casa foi selada e nenhum espírito humano ou demoníaco podia entrar 

deste momento em diante.  

 (Nota: pedi ao Senhor para pôr os espíritos humanos para fora de minha 

casa, pois nós não temos, sobre espíritos humanos, a mesma autoridade que 

temos sobre os espíritos demoníacos). 

 Quando estamos envolvidas numa guerra mais intensa, e, como acontece, 

muitas pessoas entram e saem de nossa casa, algumas vezes achamos 

necessário ungir e purificar a casa de novo, ocasionalmente. 

 Algumas vezes as pessoas me perguntam que tipo de óleo nós usamos. 

Lembre-se, o óleo é somente um símbolo. Não há nada mágico no óleo em si. 

Óleo é óleo. Eu já usei óleo de motor em uma ocasião em que não havia nada 

mais disponível. O uso do óleo é um sinal de obediência e o óleo mesmo é 

apenas um símbolo. A limpeza e o selo são feitos pelo poder de Jesus Cristo 

através de sua obra terminada na cruz do Calvário. 

  

2. Dedique para o Senhor a sua propriedade. 

 O Senhor também nos ensinou que sempre que mudássemos para uma 

nova casa deveríamos andar ao redor do limite da propriedade e dedicá-la para o 

Senhor, pedindo-lhe que a faça santa para si, e que a sele e proteja. Se você 

esteve envolvido em práticas ocultistas em sua casa, Satanás considera ser dele 

a propriedade, e com razão. Não somente você precisa limpar e selar a casa, 

mas também o terreno em que ela está construída. 

 

3. Certifique-se de que não há objetos "abomináveis" dentro de sua casa. 

 Objetos abomináveis são objetos aos quais os demônios se agarram. 

Qualquer coisa usada na adoração a Satanás ou no serviço a Satanás é base 

legal para os demônios. Em outras palavras, os demônios têm o direito de 



agarrar-se, ou de usar, tais objetos. Examinemos duas passagens pertinentes a 

isto. 

 "As imagens de escultura de seus deuses queimarás; a prata e o ouro que 

estão sobre elas não cobiçarás, nem os tomarás para ti, para que te não enlaces 

neles; pois são abominação ao Senhor, teu Deus. Não meterás, pois, cousa 

abominável em tua casa, para que não sejas amaldiçoado, semelhante a ela; de 

todo, a detestarás e, de todo, a abominarás, pois é amaldiçoada," Deuteronômio 

7:25-26 

 

 "Que digo, pois? Que o sacrificado ao ídolo é alguma cousa? Ou que o 

próprio ídolo tem algum valor? Antes, digo que as cousas que eles sacrificam é a 

demônios que as sacrificam, e não a Deus; e eu não quero que vos torneis 

associados aos demônios." 1 Co 10:19-20 

 

 Estas duas passagens mostram que os ídolos representam demónios. A 

passagem de Deuteronômio mostra claramente que todas estas coisas usadas 

no culto a Satanás são abominação ao Senhor, e todas devem ser destruídas. 

Deus tem um propósito para cada mandamento. Ele não queria que os israelitas 

trouxessem tais objetos "contaminados por demônios" para dentro de suas casas 

devido ao efeito que teriam sobre eles. Deus avisou-os de que eles também se 

tornariam "amaldiçoados." Por quê? Porque a poderosa influência exercida pelos 

demônios faria com que eles próprios caíssem na adoração aos demônios. 

 A seriedade das observações de Deus a respeito desses objetos usados 

no culto a Satanás é demonstrada repetidamente nas Escrituras. Leia a história 

de Acã em Josué, capítulo 7. Deus ordenou que os israelitas não tomassem 

nenhum despojo da cidade de Jericó. A cidade inteira estava envolvida em culto 

e adoração a Satanás.  

 Mas Acã tomou alguns objetos da cidade. Deus disse a Josué: 

 "Israel pecou, e violaram a minha aliança, aquilo que eu lhes ordenara, 

pois tomaram das cousas condenadas, e furtaram, e dissimularam, e até debaixo 

da sua bagagem o puseram." Josué 7:11 



 

 Como resultado das ações de Acã, todo o exército de Israel sofreu derrota 

na batalha seguinte. Este é um aviso muito solene para nós. Se nós não 

limparmos as nossas casas assim como as nossas vidas, seremos derrotados 

cada vez que tentarmos lutar contra Satanás. 

 Objetos abomináveis comuns incluem: qualquer objeto ocultista, usado em 

práticas ocultistas, quaisquer discos, fitas, posters, camisas, etc. de rock; 

qualquer material de jogos de fantasia de temas ocultistas (RPG); quaisquer 

artefatos de religiões orientais, como pequenas estátuas de deuses que as 

pessoas compram como souvenirs quando viajam; quaisquer rosários ou 

crucifixos, pinturas ou estátuas de santos católicos ou outros objetos usados na 

prática do catolicismo; quaisquer artigos usados na prática da maçonaria; 

qualquer literatura ou fita das religiões pagãs ocultas; fitas de mensagem 

subliminar que são material popular do movimento da Nova Era; e assim por 

diante. A lista é praticamente interminável. Todos esses materiais devem ser 

destruídos. Penso que os efésios são um excelente exemplo no Novo Testa-

mento, no livro de Atos: 

 'Chegou este fato ao conhecimento de todos, assim judeus como gregos 

habitantes de Éfeso; veio temor sobre todos eles, e o nome do Senhor Jesus era 

engrandecido. Muitos dos que creram vieram confessando e denunciando 

publicamente as suas próprias obras. Também muitos dos que haviam praticado 

artes mágicas, reunindo os seus livros, os queimaram diante de todos. 

Calculados os seus preços, achou-se que montavam a cinqüenta mil denários." 

Atos 19:17-19 

 

 Há ainda outro tipo de objetos abomináveis. Os servos de Satanás podem 

invocar demônios para que se apeguem a objetos não tidos como ocultistas, e 

então presenteiam outras pessoas com esses objetos, desta forma colocando o 

demónio dentro de suas casas sem que elas tenham consciência do que 

aconteceu.  

 O propósito desses demónios é exercer uma forte influência para produzir 



discórdia entre cônjuges, dissensão e disputa entre membros da família, doença, 

depressão, dificuldade de orar, dificuldade em ler a Bíblia e assim por diante. 

Estes objetos normalmente não precisam ser destruídos. Uma simples unção 

com óleo (como consta em Êxodo 40:9) e oração pedindo ao Senhor para 

santificar e purificar o objeto é em geral suficiente. 

 Os cristãos devem estar alertas e ser muito cautelosos quanto a receber 

qualquer presente de alguém que não conheçam bem, não sabendo como essa 

pessoa se posiciona com relação ao Senhor. Esta é uma área em que devemos 

ser muito sensíveis à orientação de Deus. 

 

4. Controle da mente. 

 O principal campo de batalha para impedir que os demônios voltem, ou 

que pode ser usado pelos demônios para atacar aqueles dentre nós que estão 

tomando ofensiva contra Satanás, está em nossas mentes. Escrevi muito mais 

sobre isso no Capítulo 15 e remeto o leitor para lá com respeito a esse assunto. 

 

5. Remova todo pecado de sua vida. 

 Nós, como cristãos, somos sempre vulneráveis ao pecado, mas a 

condição normal de um cristão é que ele deveria de fato pecar muito raramente. 

A idéia de que todos nós pecamos um pouco todo dia sem perceber é uma 

mentira e vem basicamente do catolicismo. Uma vez que o Espírito Santo habita 

em nós, ele logo traz o pecado à nossa atenção. Se nós continuamente o 

desobedecermos e nos recusarmos a remover o pecado de nossa vida quando 

ele chamar a nossa atenção, então iremos apagar o Espírito Santo e ele cessará 

de falar conosco. 

 Todos nós devemos passar pelo batismo de fogo como está escrito no 

Capítulo 6, se pretendemos tomar uma posição agressiva na guerra contra 

Satanás. 

 

6. Nossos lares devem estar em ordem e em harmonia. 

 Se há pessoas vivendo em nossos lares, além do cônjuge, que já 



atingiram a maioridade e estão andando em rebelião com o Senhor, então 

devemos ou trazê-las a um total compromisso com Cristo, ou removê-las de 

nosso lar. Eu sei que isto soa ríspido, mas está de acordo com a Palavra de 

Deus. 

 “...e que governe bem a sua própria casa, criando os filhos sob disciplina, 

com todo o respeito (pois, se alguém não sabe governar a própria casa, como 

cuidará da igreja de Deus?)" 1 Timóteo 3:4-5 

 

 "Por esta causa, te deixei em Creta, para que pusesses em ordem as 

cousas restantes, bem como, em cada cidade, constituísses presbíteros, 

conforme te prescrevi: alguém que seja irrepreensível, marido de uma só mulher, 

que tenha filhos crentes que não são acusados de dissolução, nem são 

insubordinados." Tito 1:5-6 

 

 "Porque a ocasião de começar o juízo pela casa de Deus é chegada; ora, 

se primeiro vem por nós, qual será o fim daqueles que não obedecem ao 

evangelho de Deus?" 1 Pedro 4:17 

 

 Crianças rebeldes, esposas, ou outras pessoas rebeldes dentro de uma 

casa são terreno legal para Satanás atacar. Pessoas com cônjuges não-crentes 

estão em uma situação extremamente difícil por causa deste princípio. 

 Vou dar-lhe um exemplo. Eu fui procurada por uma família que 

subitamente passou a sofrer um intenso ataque demoníaco. Eles tinham estado, 

por dois anos, envolvidos num ministério com grande sucesso em evangelizar 

pessoas nas ruas. Eles trouxeram muitos ao Senhor, libertando-os da escravidão 

a Satanás. Como resultado eles passaram a sofrer um ataque satânico cada vez 

mais intenso. 

 Na época em que ouvi isto, eles estavam vivendo numa casa sitiada. O 

marido havia tido uma doença quase fatal que era muito incomum para uma 

pessoa de sua idade. Seu bebê de três meses havia passado por uma luta 

contínua com toda sorte de doenças e momentos inexplicáveis de gritos e choro. 



Então, objetos começaram a voar por toda a casa, a temperatura em qualquer 

quarto em que a família se reunisse subitamente caía em poucos minutos, a um 

grau tão baixo que formava gelo nas janelas em pleno verão. Eles eram 

despertados ouvindo sons de grunhidos altos vindo de várias partes da casa e 

algumas vezes sangue aparecia e começava a escorrer pelas paredes. 

 Eles tinham repetidamente ungido e selado, e tentado purificar a casa de 

todos os espíritos malignos. Eles tinham examinado cuidadosamente a casa, de 

alto a baixo em busca de qualquer objeto abominável. Nada ajudou e toda a 

família estava aterrorizada. 

 Falei com eles algumas vezes por telefone e gastei tempo em jejum e 

oração procurando respostas para a sua situação. Finalmente o Senhor me 

revelou que eles tinham um "Acã no acampamento". Em outras palavras, alguém 

na família estava dando uma forma de entrada legal através da qual os demônios 

podiam agir. Era por isso que eles não podiam selar ou limpar efetivamente a 

casa. 

 Liguei para eles e disse-lhes o que o Senhor havia me revelado. Enquanto 

discutíamos o assunto, eles com certa relutância me falaram sobre sua filha de 

18 anos. Lisa (não é este o seu verdadeiro nome) era filha do primeiro 

casamento de sua mãe. Sua mãe obtivera um divórcio do pai de Lisa quando 

descobriu que ele estava molestando a filha sexualmente. 

 Uns poucos anos mais tarde, a mãe de Lisa tornou-se cristã e casou-se 

com o seu atual marido. Infelizmente, eles não sabiam que Lisa tinha demônios. 

Mas eles sabiam que ela havia sido a única dos quatro filhos que havia recusado 

energicamente a aceitar o Senhor e que era continuamente rebelde. Lisa era o 

"Acã" no seu lar. 

 Os pais de Lisa labutaram em muita oração e jejum e aconselhamento 

com ela por diversas semanas. Lisa gostava dos poderes demoníacos que havia 

aprendido a utilizar e recusou-se a abandonar sua rebelião e amargura; assim, 

seus pais não puderam expulsar os demônios dela. Finalmente, depois de várias 

semanas o Senhor lhes disse que eles deveriam pôr a casa em ordem. Com 

muitas lágrimas, eles disseram a Lisa que ela deveria mudar-se.  



 Eles continuaram a ajudá-la financeiramente até que ela pudesse arranjar 

um emprego, mas não permitiram que ela voltasse para casa e disseram-lhe que 

ela não poderia fazer isto a não ser que entregasse totalmente a sua vida ao 

Senhor e ordenasse a todos os demônios que saíssem de sua vida. 

Imediatamente, toda atividade demoníaca na casa cessou. Eles estavam todos 

extremamente abatidos e doentes, mas o Senhor os tem curado e fortalecido 

continuamente, e eles já retomaram o seu ministério. Este é um exemplo da 

importância de ter a casa em ordem. 

 Não conheço nenhuma medida que parta mais o coração do que despejar 

filhos que atingiram a maioridade e que se mantêm em continuada rebelião. 

Elaine e eu já nos deparamos com esta situação, e assim não escrevemos sobre 

isso com facilidade e indiferença. Sabemos da dor envolvida. Mas não podemos 

agredir e confrontar Satanás tendo um "Acã" em nosso acampamento. 

 Finalmente, devemos simplesmente compreender que guerra espiritual é 

uma vida de suor e lágrimas. Devemos estar alertas para a orientação do 

Senhor, especialmente na área do repouso. Passaremos muitas noites em 

branco e teremos muita luta. Mas quando o Senhor nos ordena para ter um 

repouso extra, o melhor a fazer é obedecer. 

 Devemos perceber que muitas vitórias são ganhas no mundo espiritual, as 

quais nós nunca veremos. Quando você tiver feito tudo que sabe que deve fazer, 

simplesmente tome a armadura de Deus e permaneça firme. 

 

Capítulo 5 

O PRINCÍPIO DA SABEDORIA 

 "O temor do Senhor é o princípio da sabedoria, e o conhecimento do Santo 

é prudência." Provérbios 9:10 

 

 Tudo indica que uma das coisas que está faltando nas igrejas cristãs, hoje, 

é "o temor do Senhor". Estou certa de que os anjos e mesmo os demônios ficam 

parados e surpreendidos diante da nossa falta de temor e reverência a Deus. A 



Escritura diz: 

 "Crês, tu, que Deus é um só? Fazes bem. Até os demônios crêem, e 

tremem." Tiago 2:19 

 

 De todas as formas de engano que Satanás tem usado, em todas as 

épocas, desde o Jardim do Éden, fazer os homens acreditarem que eles não têm 

que temer a Deus tem sido a mais efetiva. Quando Satanás disse a Eva: "É certo 

que não morrereis" (Gênesis 3:4), ele estava dizendo a ela: "Você não tem que 

temer a Deus, ele não levará a cabo suas ameaças, ele não quis realmente dizer 

que você morreria." Como temos caído nessa mesma armadilha hoje! 

 De alguma maneira temos o conceito de que Deus é um grande pai 

bonachão sentado no céu, que não pode recusar nada aos seus filhos. 

Recebemos ensino acerca de infinitas formas de pedir e clamar por toda sorte de 

coisas a Deus. Incontáveis pregadores dizem-nos que se orarmos ou falarmos de 

uma certa maneira, então Deus não tem outra escolha a não ser nos dar o que 

queremos. O que aconteceu à reverência cheia de temor dos grandes homens 

de Deus que pregavam com veemência o temor a Deus, ao longo das páginas 

das Escrituras, tanto no Antigo, como no Novo Testamento? 

 Recentemente, enquanto estava orando ao Pai por uma determinada 

pessoa, ele fez-me uma impressionante declaração. Ele disse: "Não cometa o 

engano de achar que eu tenho as mesmas emoções frágeis que vocês, seres 

humanos, têm. Eu não tenho fraquezas, e nem as emoções que vocês, homens, 

gostam tanto de atribuir a mim. Vocês devem prestar atenção às minhas palavras 

em Isaías": 

 "Porque os meus pensamentos não são os vossos pensamentos, nem os 

vossos caminhos, os meus caminhos, diz o Senhor, porque, assim como os céus 

são mais altos do que a terra, assim são os meus caminhos mais altos do que os 

vossos caminhos, e os meus pensamentos, mais altos do que os vossos 

pensamentos." Isaías 55:8-9 

 

 O Senhor continuou me dizendo: "Vocês estão sempre tão preocupados 



com os sentimentos dos outros. Vocês hesitam em compartilhar a minha Palavra 

por causa do seu medo de ofender alguém. Eu lhes digo em verdade, que não 

vai fazer diferença para mim quantas lágrimas sejam derramadas ou quantas 

súplicas em desespero possam ser feita, pedindo misericórdia; nem uma única 

pessoa entrará no céu a não ser através de meu filho Jesus! Vocês homens 

procuram manter a paz entre vocês, ao passo que meu Filho declarou: 

 "Não penseis que vim trazer paz à terra; não vim trazer paz, mas espada. 

Pois vim causar divisão entre o homem e seu pai; entre a filha e sua mãe e entre 

a nora e sua sogra. Assim, os inimigos do homem serão os da sua própria casa." 

Mateus 10:34-36 

 

 O Pai prosseguiu explicando-me que, devido a sermos criados à sua 

imagem, somos capazes de ter a grande variedade de emoções que temos. 

Entretanto, ele nunca teve a intenção de que nós sentíssemos nada mais exceto 

amor por Ele mesmo (e portanto pelos outros), e alegria de estar em sua 

presença. Todo o resto de nossas emoções veio devido à nossa queda, e 

portanto está contaminada e alterada pelo pecado. Mesmo a nossa compaixão 

está distorcida pelo pecado.  

 Nós procuramos formas de evitar que as pessoas se firam, mesmo quando 

este é o único modo de virem ao Senhor e reconhecerem a necessidade de um 

Salvador. Recusamo-nos a disciplinar os nossos filhos porque não queremos que 

fiquem tristes e assim tenham mais dificuldades. Pensamos que podemos viver a 

vida satisfazendo os nossos desejos pecaminosos e ainda assim receber 

recompensas no céu. Pensamos desta forma porque presumimos que Deus tem 

as mesmas emoções que nós temos. Não tememos o Senhor porque não temos 

idéia do seu poder e da sua grandeza. 

 Quantas advertências podemos encontrar nas Escrituras ! 

 “Não deixemos de congregar-nos ...; antes, façamos admoestações e tanto 

mais quanto vedes que o dia se aproxima. Porque, se vivermos deliberadamente 

em pecado, depois de termos recebido o pleno conhecimento da verdade, já não 

resta sacrifício pelos pecados; pelo contrário, certa expectação horrível de juízo e 



fogo vingador prestes a consumir os adversários. Sem misericórdia morre pelo 

depoimento de duas ou três testemunhas quem tiver rejeitado a lei de Moisés. De 

quanto mais severo castigo julgais vós será considerado digno aquele que calcou 

aos pés o Filho de Deus, e profanou o sangue da aliança com o qual foi 

santificado, e ultrajou o Espírito da graça? Ora, nós conhecemos aquele que 

disse: A mim pertence a vingança; eu retribuirei. E outra vez: O Senhor julgará o 

seu povo. Horrível cousa é cair nas mãos do Deus vivo." Hebreus 10:25-31 

 

 Como ousamos pensar que podemos dizer "a oração do pecador" e então 

continuar a pecar? Como ousamos afirmar que estamos "indo para o céu" e 

ainda viver em pecado? Quantos assim chamados "cristãos" estão cometendo 

adultério, mentindo, furtando, enganando, envolvendo-se com o ocultismo e 

praticando uma interminável lista de pecados, presumindo o tempo todo que 

acabarão indo para o céu? Como podem tais ações ser justificadas com a 

escritura acima?  

 "O Senhor julgará o seu povo. Horrível cousa é cair nas mãos do Deus 

vivo." Isto foi escrito para cristãos! Será que achamos que o nosso Pai celeste é 

tão fraco que Ele estará contente em nos receber no céu não importa o que 

façamos? 

 "Assim, também a fé, se não tiver obras, por si só está morta." Tiago 2:17 

 

 Cada vez que nós "pecamos intencionalmente" depois de termos recebido 

Jesus como nosso Salvador, estamos desprezando o terrível sacrifício que Jesus 

fez no Calvário! Ousamos pensar que o Pai vai fingir que não viu estas coisas?  

 NUNCA! 

 "Que diremos, pois? Permaneceremos no pecado, para que seja a graça 

mais abundante? De modo nenhum! Como viveremos ainda no pecado, nós os 

que para ele morremos?" Romanos 6:1-2 

  

 "Portanto, aquele que sabe que deve fazer o bem e não o faz nisso está 

pecando." Tiago 4:17 



 

 Então, você, leitor deste livro, você sabe que deve ler e estudar a Palavra 

de Deus diariamente. Se você não está fazendo isso, está pecando! Você sabe 

que Deus lhe deu a ordem de ir ao mundo e dizer a todos acerca do maravilhoso 

caminho da salvação, através de Jesus Cristo. Se você não está fazendo isso, 

você está pecando! Você sabe que Deus lhe deu a ordem de amar o próximo e 

revestir-se do poder e da autoridade que lhe foram dados por Jesus Cristo para 

expulsar demônios.  

 Se você não faz isso quando o Senhor lhe ordena, você está pecando! 

Você é conclamado pela Palavra de Deus para trazer cativo todo pensamento à 

obediência a Jesus Cristo. Se você não proceder assim, está pecando! E, se 

você está pecando, você está desprezando o sacrifício feito por Jesus Cristo. 

Você pensa que Deus Pai vai fazer vista grossa a seus contínuos pecados sem 

arrependimento tão somente porque você é um "cristão"? 

 "O Senhor julgará o seu povo. Horrível cousa é cair nas mãos do Deus 

vivo." Hebreus 10:30-31 

 

 "Não vos enganeis: de Deus não se zomba; pois aquilo que o homem 

semear, isto também ceifará." Gálatas 6:7 

 

 Note que não são feitas exceções para os cristãos! 

 

 "É impossível, pois, que aqueles que uma vez foram iluminados, e 

provaram o dom celestial, e se tornaram participantes do Espírito Santo, e 

provaram a boa palavra de Deus e os poderes do mundo vindouro, e caíram, 

sim, é impossível outra vez renová-los para arrependimento, visto que, de novo, 

estão crucificando para si mesmos o Filho de Deus e expondo-o à ignomínia. 

Porque a terra que absorve a chuva que frequentemente cai sobre ela e produz 

erva útil para aqueles por quem é também cultivada recebe bênção da parte de 

Deus; mas, se produz espinhos e abrolhos, é rejeitada e perto está da maldição; 

e o seu fim é ser queimada." Hebreus 6:4-8 



 

 Pastor, sem que ninguém saiba você está tendo um caso de adultério? Se 

sim, você está em perigo de ser amaldiçoado por Deus! Você que é cristão, você 

está se recusando a pôr fora de sua vida o pecado de que o Espírito Santo lhe 

tem convencido? Se sim, você está em perigo de ser amaldiçoado! Você que 

veio do ocultismo, está ainda acariciando a idéia de fazer "só mais um 

trabalhinho" para sair de uma situação em que Deus não está respondendo aos 

seus pedidos? Se sim, você crucificou Jesus de novo e o expôs abertamente à 

vergonha. Você está em perigo de ser amaldiçoado! 

 "Assim, pois, amados meus, como sempre obedecestes, não só na minha 

presença, porém muito mais agora, na minha ausência, desenvolvei a vossa 

salvação com temor e tremor; porque Deus é quem efetua em vós tanto o querer 

como o realizar, segundo a sua boa vontade." Filipenses 2:12-13 

 

 Nosso maravilhoso Pai tem prazer em ter comunhão com o seu povo, mas 

a nossa falta de reverência a Ele o impede de fazer isso, a maior parte do tempo. 

O Espírito Santo está desejoso e com grande expectativa de operar em nós para 

fazer com que queiramos realizar a vontade de Deus. Mas nós o entristecemos 

profundamente e o impedimos de fazer isso agarrando-nos àqueles desejos 

pecaminosos que nos agradam.  

 Somos condescendentes com nós mesmos e nos desculpamos dizendo 

que é normal que todo mundo "escorregue" ocasionalmente, e que "leva tempo 

para livrarmo-nos dos pecados". Apegamo-nos ao orgulho e recusamos permitir 

que Deus nos humilhe. Todo o tempo estamos mentindo a nós mesmos e aos 

demais! Deus não dá espaço para pecado ou "escorregadela" em nenhum lugar 

em sua Palavra. Ou nós encaramos com seriedade, com muita seriedade, nosso 

compromisso com Deus, ou estamos no caminho para o inferno. É simples 

assim. 

 Oremos com zelo e peçamos ao Senhor para revelar um pouco da sua 

grandeza a nós, e pôr dentro de nós aquele santo temor que Ele tanto merece. 

 



Capítulo 6 

FOGO 

 Quanto mais caminho com o Senhor, mais percebo minha total inaptidão. 

Eu não sou nada! Eu não posso fazer nada! Tudo o que consigo realizar é feito 

pelo Senhor, e por Ele somente. Eu não posso dar ordens a Deus, eu sou sua 

serva. Eu sou somente um canal para Ele usar como quer. É um privilégio meu 

ser usada, mas eu não posso decidir quando, como, ou onde. Deus vai usar-me. 

Eu não posso lutar nenhuma batalha a não ser que o meu Capitão (Jesus Cristo) 

me dê o comando para fazer isso. Se eu entrar em qualquer batalha sem o 

comando específico do meu Capitão, com certeza perderei! Deus é Deus! Uma 

das coisas que mais caracteriza a igreja cristã, hoje, é a rebelião contra este 

simples fato. 

 As pessoas correm freneticamente de um lado para outro, de ministério a 

ministério, de pregador a pregador, tentando encontrar estilos de oração, 

fórmulas para crer, afirmações de fé, confissão positiva, etc. para forçar Deus a 

fazer o que elas querem que seja feito quando elas querem que seja feito. Eu 

nunca cesso de me surpreender: onde quer que vamos pregar, a pergunta mais 

comumente feita é: "Como posso ter vitória sobre Satanás de forma que minhas 

finanças (ou saúde) melhorem? Estes irmãos e irmãs estão completamente 

indispostos a aceitar a possibilidade de estarem sofrendo por se acharem no 

caminho do Senhor. Eles não estão dispostos a aceitar qualquer sofrimento, seja 

financeiro ou outro. 

 Creio que a verdadeira prova de que alguém é servo do Senhor é ficar 

quieto e aceitar o fato de que o Senhor não quer usá-lo em uma determinada 

situação. Quantos estão dispostos a ficar na retaguarda, dando suporte a um 

outro irmão que esteja ministrando em seu lugar? 

 Quantos servos de Deus tomam a dianteira de acordo com seus próprios 

pensamentos e força, presumindo que certamente o Senhor os usará em todas 

as situações em que estiverem? Nós não podemos fazer nada antes, ou à parte, 

do Senhor. Devemos aguardar até o nosso Capitão nos dizer para mover. A 



maior parte dos obreiros avançam por si mesmos, pensando que podem usar a 

autoridade de Cristo como querem. Quão errados eles estão. Nós devemos estar 

de acordo com a oração do Senhor, simples como ela é: 

 "Pai nosso, que está nos céus, santificado seja o teu nome; venha o teu 

reino; faça-se a tua vontade, assim na terra como no céu..." Mateus 6:9-10 

 

 Esta é a pedra de tropeço de todas as épocas! Pai, seja feita a tua 

vontade. Não a minha vontade, mas a vontade de Deus. Soa tão simples, mas 

como é difícil para a nossa carne pecaminosa cumprir isso! Oramos por poder, 

mas falta-nos obediência. Queremos poder mas sem fogo. 

 Muitos são os ensinamentos e as "demoras" para receber o "batismo no 

Espírito Santo", mas aqueles mesmos irmãos e irmãs não estão dispostos a lidar 

com o eu e com os pecados em sua vida. Muitos ministram por um desejo de 

chamar a atenção sobre si mesmos ao invés de sobre o Senhor. Não há 

substituição para a santidade e para a entrega total na vida do servo de Deus. 

 Quem somos nós para pensar que podemos até mesmo compartilhar da 

glória de Deus ou receber aclamação por fazer a obra de Deus? 

 "Eu sou o Senhor, este é o meu nome; a minha glória, pois, não a darei a 

outrem, nem a minha honra, às imagens de escultura." Isaías 42:8 

 

 Eu desafio quem se considere ser um servo ou uma serva de Deus, a 

responder as seguintes perguntas: Você deseja ou faz questão de viajar para 

encontros, palestras, etc. em seu próprio jatinho ou só com um bilhete de 

primeira classe? Você deseja ou faz questão de ser alojado em acomodações de 

hotéis cinco estrelas? Você solicita pagamento por seu tempo, além da 

alimentação e do alojamento? Se a resposta a qualquer uma ou a todas estas 

perguntas for "Sim", então eu sou ousada o bastante para dizer-lhe que você não 

é um verdadeiro servo de Deus! 

 Quais foram as condições que Jesus ordenou aos seus discípulos ao 

levarem as boas-novas do reino de Deus? 

 "Chamou Jesus os doze e passou a enviá-los de dois a dois, dando-lhes 



autoridade sobre os espíritos imundos. Ordenou-lhes que nada levassem para o 

caminho, exceto apenas um bordão; nem pão, nem alforje, nem dinheiro; que 

fossem calçados de sandálias e não usassem duas túnicas. E recomendou-lhes: 

Quando entrardes nalguma casa, permanecei aí até vos retirardes do lugar." 

Marcos 6:7-10 

 

 ''Depois disto o Senhor designou outros setenta; e os enviou de dois em 

dois, para que o precedessem em cada cidade e lugar aonde ele estava para ir. 

E lhes fez a seguinte advertência... Não leveis bolsa, nem alforje, nem sandálias; 

e a ninguém saudeis pelo caminho. Ao entrardes numa casa, dizei antes de tudo: 

Paz seja nesta casa! Se houver ali um filho da paz, repousará sobre ele a vossa 

paz; se não houver, ela voltará sobre vós. Permanecei na mesma casa, comendo 

e bebendo do que eles tiverem; porque digno é o trabalhador do seu salário. Não 

andeis a mudar de casa em casa. Quando entrardes numa cidade e ali vos 

receberem, comei do que vos for oferecido. " Lucas 10:1-8 

 

 É obvio no texto que, o Senhor considerou a comida e a moradia como 

sendo o pagamento pelo trabalho de alguém. Ele também teve o cuidado de 

dizer que a pessoa não deveria pedir nenhum cuidado ou tratamento especial. 

Ela deveria aceitar o que quer que lhe fosse oferecido. Você, que afirma ser um 

servo de Deus, está disposto a permanecer numa casa humilde de um cristão 

durante o periodo em que esteja ministrando numa cidade, e comer a comida 

que lhe seja servida? Se não, então você está desobedecendo diretamente a 

Palavra de Deus! Jesus nunca enviou uma parada para exibir-se pelas ruas! Ele 

enviou servos humildes, dois a dois, para pregar a sua Palavra. Esses humildes 

servos viraram o mundo de cabeça para baixo em poucos anos, posso 

acrescentar, sem shows paramentados na TV. 

 "E ele, assentando-se, chamou os doze e lhes disse: Se alguém quer ser o 

primeiro, será o último e servo de todos." Marcos 9:35 

 

 Por que a maioria dos cristãos hoje em dia vai atrás de líderes que não 



estão absolutamente dispostos a ser o último e servo de todos? Por que se 

dispõe a gastar muito dinheiro para trazer um suposto servo de Deus à sua área, 

o qual exige acomodações caras e um pagamento por seus serviços que vai 

muito além do que simplesmente receber alimentação e abrigo? Por que ficam 

tão impressionados com roupas vistosas, oratória enfeitada e eloquência?  

 Porque lhes falta o fogo do Espírito Santo em suas vidas. 

 Qualquer servo de Deus deve gastar muito mais tempo em contato direto 

com Deus do que no trabalho em si que Deus lhe dá. A falta de santidade em 

nossas vidas bloqueia o fluir do Espírito Santo, e transforma o nosso trabalho em 

cinzas sem valor à vista de Deus. 

 Charles G. Finney fez uma afirmação que seria muito bom considerarmos: 

"Pecadores podem desejar ou aspirar intensamente se ver livres de seus 

pecados, e podem orar por isso, até mesmo com agonia. Podem pensar que 

estão querendo ser perfeitos, mas enganam-se a si mesmos. Podem sentir-se 

dispostos a renunciar os seus pecados como um todo, ou como uma idéia 

abstrata, mas tomados em detalhe, um a um, há muitos pecados que não 

desejam abandonar. Lutam contra o pecado de uma maneira geral, mas 

agarram-se a ele nos casos específicos. " 

 "Quando estão realmente dispostos a abandonar todo pecado, quando não 

possuem mais nenhum desejo de si mesmos, mas a sua vontade se unifica 

inteiramente com a vontade de Deus, então os laços que os prendem são 

rompidos quando se apegam completamente à vontade de Deus, então eles são 

preenchidos com a plenitude de Deus." (Princípios da Santidade, Charles G. 

Finney, Bethanj House Publishers, págs.22-23.) 

 Este é o significado literal da "crucificação do eu". Nós não podemos 

realizar esta obra em nossas vidas. Jeremias declara isto bem explicitamente: 

 "Enganoso é o coração, mais do que todas as cousas, e 

desesperadamente corrupto; quem o conhecerá? Eu, o Senhor, esquadrinho o 

coração, eu provo os pensamentos; e isto para dar a cada um segundo o seu 

proceder, segundo o fruto das suas ações." Jeremias 17:9-10 

 



 Jesus deu-nos um mandamento específico: 

 "Portanto, sede vós perfeitos como perfeito é o vosso pai celeste." Mateus 

5:48 

 

 Por que é que toleramos o pecado tão facilmente em nossas vidas? Sim, 

nós sempre estaremos sujeitos a pecar enquanto estivermos neste corpo terreno, 

mas, à luz do mandamento específico de Cristo para sermos perfeitos, por que 

nos sentimos tão confortáveis com um certo nível de pecado em nossa vida? Por 

que nos satisfazemos com menos do que o cumprimento pleno deste 

mandamento? Eu lhes direi porquê; porque queremos que Cristo nos batize com 

o Espírito Santo, mas não queremos que Ele nos batize com fogo! 

 Quem quer verdadeiramente tornar-se um servo de Deus tem de buscar o 

batismo de Deus com fogo. A Palavra de Deus em Jeremias diz-nos que nosso 

coração é tão enganoso que não podemos nem mesmo reconhecer todos os 

pecados em nossa vida. Somente Deus pode fazer isto. Eis por que João Batista 

fez esta notável declaração: 

 "Disse João a todos: Eu, na verdade, vos batizo com água, mas vem o que 

é mais poderoso do que eu, do qual não sou digno de desatar-lhe as correias das 

sandálias; Ele vos batizará com o Espírito Santo e com fogo." Lucas 3:16 

 

 Ouvimos muito acerca de Jesus batizando com o Espírito Santo, mas não 

ouvimos quase nada quanto a Jesus batizar com fogo. O próprio Jesus disse: 

 “Mas àquele a quem muito, foi dado, muito lhe será exigido ...Eu vim para 

lançar fogo sobre a terra e bem quisera que já estivesse a arder" Lucas 12:48-49 

 

 O que é este fogo? Bem, Paulo o definiu para nós em Hebreus: 

 "...Retenhamos a graça, pela qual sirvamos a Deus de modo agradável, 

com reverência e santo temor; porque o nosso Deus é fogo consumidor. " 

Hebreus 12:28-29 

 

 O fogo consome tudo o que não é aceitável para Deus. Deus é fogo 



consumidor. O fogo de Deus consome o pecado. O fogo foi de fato já ateado 

quando Jesus estava aqui, na terra. Em todo lugar onde esteve, Ele foi odiado 

porque a Sua simples presença convencia cada um do pecado. Os líderes 

religiosos odiavam Jesus mais do que tudo, quando eles deveriam tê-lo amado e 

acolhido. Por quê? Por causa do pecado na vida deles. O mesmo é verdade 

hoje. Aqueles que mais deveriam receber o fogo de Deus para consumir o 

pecado em sua vida, são os que menos o recebem. Eles servem a Deus na sua 

própria força e no seu próprio interesse. 

 "Os pecadores em Sião se assombram, o tremor se apodera dos ímpios; e 

eles perguntam: Quem dentre nós habitará com o fogo devorador? Quem dentre 

nós habitará com chamas eternas?" Isaías 33:14 

 

 Devemos pedir a Jesus para batizar-nos com fogo. Devemos curvar-nos 

sobre nossas faces perante o Senhor e pedir-lhe para queimar e destruir tudo 

que não está agradando a Ele. Creia-me, esta é uma experiência mui dolorosa, 

mas nós não podemos servir ao Senhor sem ela. O batismo de fogo deveria ser 

tão evidente em nossas vidas quanto o batismo com o Espírito Santo. De outra 

forma, qualquer suposta manifestação do poder de Deus através do nosso 

ministério é um engano. Não podemos ter o poder do Espírito Santo em nossas 

vidas sem primeiro ter o fogo do Espírito Santo. 

 O dia do julgamento está aproximando-se rapidamente. As obras de cada 

filho de Deus serão postas à prova. 

 "Manifesta se tornará a obra de cada um; pois o dia a demonstrará, porque 

está sendo revelada pelo fogo; e qual seja a obra de cada um o próprio fogo o 

provará. Se permanecer a obra de alguém que sobre o fundamento edificou, 

esse receberá galardão; se a obra de alguém se queimar, sofrerá ele dano; mas 

esse mesmo será salvo, todavia, como que através do fogo." 1Coríntios 3:13-15 

 

 "Porque importa que todos nós compareçamos perante o tribunal de 

Cristo, para que cada um receba segundo o bem ou o mal que tiver feito por 

meio do corpo." 2 Coríntios 5:10 



 

 Como é melhor para nós sermos batizados com fogo enquanto estamos 

aqui na terra, do que esperar até o dia do tribunal de Cristo! Que tragédia chegar 

ao céu apenas para descobrir que todas as nossas obras são sem valor aos 

olhos de Deus! Não importa quão maravilhosas nossas obras pareçam, se elas 

são feitas com um mínimo de proveito próprio em nosso coração, elas serão 

como cinzas perante o Senhor. 

 Nós, como servos de Deus, devemos ser "sal". 

 "Vós sois o sal da terra; ora, se o sal vier a ser insípido, como lhe restaurar 

o sabor? Para nada mais presta senão para, lançado fora, ser pisado pelos 

homens." Mateus 5:13 

 

 Qual é a melhor forma para evitar que o "sal" perca o seu sabor? Penso 

que a melhor resposta é encontrada em Marcos: 

 "Porque cada um será salgado com fogo. Bom é o sal; mas, se o sal vier a 

tornar-se insípido, como lhe restaurar o sabor? Tende sal em vós mesmos e paz 

uns com os outros." Marcos 9:49-50 

  

 Tornamo-nos o "sal" da terra sendo primeiramente batizados com o 

Espírito Santo. 

 Sejamos práticos. Como recebemos o batismo de fogo? Temos que pedir 

por ele, e sinceramente desejá-lo. Percebo que tive que pedi-lo por várias vezes 

em minha vida. Eu normalmente me prostro literalmente no chão perante o 

Senhor. Quero dizer, deite-se com a face voltada para baixo com seu nariz no 

chão. Isso é bem humilhante. Faça isso orando ao Pai, que está em secreto, 

como Jesus ensinou. É uma interação entre você e Deus, e mais ninguém. Se 

você está realmente desejando, o Espírito Santo irá dolorosamente convencê-lo 

dos pecados em sua vida.  

 Nosso coração é tão enganoso que somente o Senhor pode fazer isto, nós 

não podemos. Não podemos verdadeiramente servir a este nosso Deus de nós 

mesmos se ainda resta qualquer pecado em nossa vida; podemos ter certeza 



que mais cedo ou mais tarde Satanás terá uma grande vitória sobre nós. 

 O poder da parte do Senhor vem através de um coração limpo. 

Busquemos esta operação especial de Deus, queridos irmãos e irmãs, peçamos 

a Jesus que nos batize com fogo. 

 

Capítulo 7 

ESCUTANDO DEUS 

 "Não acumuleis para vós outros tesouros sobre a terra, onde a traça e a 

ferrugem corroem e onde ladrões escavam e roubam; mas ajuntai para vós 

outros tesouros no céu, onde traça nem ferrugem corrói, e onde ladrões não 

escavam, nem roubam; porque, onde está o teu tesouro, aí estará também o teu 

coração" Mateus 6:19-21 

 

 Durante o meu último ano na faculdade de medicina por vários meses 

trabalhei no campo da oncologia, que 1 a área médica que trata dos pacientes 

que têm câncer. Uma das coisas que realmente me aborreciam era a reação 

quase uniforme dos que professavam ser cristãos quando recebiam um 

diagnóstico de estarem com câncer. Eles simplesmente caíam! Eu não podia 

entender por que era dessa maneira. Ao buscar o Senhor em oração, Ele deu-me 

a passagem acima em resposta. Os cristãos, na sua maioria, não estão 

acumulando tesouros no céu. Seus tesouros estão aqui na terra, e assim 

também seus corações. Eis o motivo por que ficam tão arrasados ante a 

perspectiva de enfrentar a morte em um futuro relativamente próximo. 

 Isso levou-me à seguinte questão: Exatamente o que são "tesouros no 

céu" ? Os poucos sermões que escutei sobre este assunto interpretavam 

tesouros no céu como sendo as boas obras que os cristãos tinham feito para o 

Senhor durante suas vidas . Mas isto não parecia ser a resposta, pois muitos dos 

cristãos dos quais tratei, que tiveram tamanha dificuldade em aceitar a morte, 

tinham feito muitas "boas obras" para o Senhor durante a sua vida. Obviamente, 

"obras" não era a resposta. 



 Então fui ao Senhor novamente, desta vez pedindo-lhe para mostrar-me 

exatamente o que estes "tesouros no céu" são. Sua resposta veio após diversas 

semanas de busca e consulta à Palavra. O maior tesouro que podemos jamais 

ter é um conhecimento pessoal do próprio Deus! A. W. Tozer resumiu isto como 

se segue: 

 "Hoje não faltam pessoas que ensinem a Bíblia, que saibam colocar 

corretamente os princípios da doutrina de Cristo, mas um número excessivo 

destes parece satisfeito em ensinar os fundamentos da fé ano após ano, 

estranhamente inconscientes de que não há em seu ministério nenhuma 

Presença manifesta, nem nada de especial em sua vida pessoal... Uma 

exposição correta da Bíblia é uma necessidade imperativa e obrigatória na Igreja 

do Deus Vivo. [Entretanto] não são meras palavras que nutrem a alma, mas é o 

próprio Deus , e a não ser que, e até que, os ouvintes encontrem Deus numa 

experiência pessoal, eles não ficam melhores por terem ouvido a verdade.  

 A Bíblia não é um fim em si mesmo, mas um meio para trazer os homens a 

um íntimo e satisfatório conhecimento de Deus, de forma a entrarem nEle, de 

forma a deleitarem-se na sua Presença, e poderem provar e saber, no âmago e 

centro de seu coração, como são doces as profundezas interiores do próprio 

Deus ( "A Procura de Deus, por A. W. Tozer, Ed. Mundo Cristão). 

 O que será essa "Presença manifesta" e "conhecimento íntimo de Deus" a 

que Tozer faz referência? Não é outra coisa senão um conhecimento pessoal de 

Deus, que somente pode ser obtido quando Deus fala com a pessoa 

individualmente, revelando-se diretamente, como apenas Ele pode fazer. 

Vejamos o que as Escrituras têm a dizer a esse respeito: 

 "E eu vos digo: Entre os nascidos de mulher, ninguém é maior do que 

João; mas o menor no reino de Deus é maior do que ele. " Lucas 7:28 

 

 Jesus estava dizendo aqui que aqueles de nós, que têm o privilégio do 

Espírito Santo estar habitando em si, são maiores do que João Batista, e João 

Batista era o maior dos profetas do Antigo Testamento. Agora, o que é notório 

acerca dos profetas do Antigo Testamento? É o seu relacionamento pessoal com 



Deus, e a clareza com que Deus falava com eles. Devemos então ter o mesmo 

relacionamento e ouvir o Senhor falar conosco tão claramente? SIM! 

Consideremos alguns desses profetas. 

 "Continuou o Senhor a aparecer em Siló, enquanto por sua palavra o 

Senhor se manifestava ali a Samuel." 1 Samuel 3:21 

 "Esta voz me disse: Filho do homem, põe-te em pé, e falarei contigo." 

Ezequiel 2:1 

  

 As narrativas de Isaías, Jeremias, Ezequiel, Abraão, Moisés, José, Jacó, e 

assim por diante pelas páginas das Escrituras demonstram que o Senhor falou 

clara e distintamente com cada um de seus servos e profetas. E Jesus disse-nos 

que nós nesta dispensação, em que temos o Espírito Santo em nós, seríamos 

maiores do que esses homens. Então por que deveríamos nos satisfazer com 

uma experiência com Deus menor do que esses homens tiveram? 

 "Ora, o Espírito afirma expressamente que, nos últimos tempos..." 1 

Timóteo 4:1 

 

 Por todo o Novo Testamento, muitas declarações foram feitas pelos servos 

do Senhor como esta por Timóteo, mostrando que o fato de o Senhor falar a um 

indivíduo era considerado algo normal. Porém para grande miséria nossa, 

poucas igrejas ensinam este importante princípio hoje. A maioria dos cristãos 

está satisfeita sem ter relacionamento algum com o Senhor. Assim, quando as 

tempestades da vida vêm, eles caem, começam a duvidar de sua salvação e até 

mesmo a duvidar de que Deus é real, ou de que Jesus Cristo é real. Isto é 

porque eles nunca falaram com Deus pessoalmente ou nunca vieram a conhecê-

lo pessoalmente. 

 Por "ouvir o Senhor falar", eu não me refiro a uma voz audível que você 

escuta com os ouvidos físicos. O Senhor nos fala de muitas formas diferentes. 

Ele traz trechos bíblicos à nossa atenção, e de repente simplesmente sabemos 

que aqueles versículos em particular foram dirigidos a nós. Frequentemente Ele 

coloca um peso em nosso coração com relação a uma determinada questão. 



Porém, devemos ter todo o cuidado para não aceitar, como vindo de Deus, um 

peso colocado sobre o nosso coração e espírito por Satanás. Watchman Nee dá-

nos alguma ajuda para podermos diferenciar essas duas situações: 

 "Os pesos no espírito diferem dos pesos sobre o espírito. Estes últimos 

procedem de Satanás, com o intento de esmagar o crente e fazê-lo sofrer, mas 

os primeiros vêm de Deus, que deseja manifestar a sua vontade ao crente, de 

forma que este possa cooperar com Ele. Qualquer peso sobre o espírito não tem 

outro objetivo senão o de oprimir; portanto, geralmente não serve para propósito 

algum e não produz nenhum fruto. Um peso no espírito, por outro lado, é dado 

por Deus a seus filhos com o propósito de chamá-los a trabalhar, a orar, ou a 

pregar. E um peso com um propósito, com uma razão, e para proveito espiritual. 

Devemos aprender como distinguir o peso no espírito do peso sobre o espírito. " 

 "Satanás nunca põe um desejo nos crentes; ele simplesmente enlaça o 

espirito deles e o pressiona com um pesado jugo. Tal carga amarra o espírito e 

impede a mente de funcionar. Uma pessoa com um peso ou com uma 

preocupação que tenha provindo de Deus simplesmente tem somente isso em si; 

mas aquele que está oprimido por Satanás tem todo o seu ser amarrado. Com a 

vinda de um poder das trevas, o crente instantaneamente perde a sua liberdade. 

Um peso dado por Deus é justamente o oposto. Não importa quão pesada seja, a 

preocupação vinda de Deus nunca é tão pesada que impeça a pessoa de orar. A 

liberdade para orar nunca será perdida sob qualquer peso de Deus; porém o 

peso do inimigo que pressiona sobre o espírito de alguém, invariavelmente nega-

lhe a liberdade para orar.”  

 “ O peso concedido por Deus é removido uma vez que tenhamos orado, 

mas o peso do inimigo não pode ser removido a não ser que lutemos e 

resistamos em oração. O peso sobre o espírito invade de repente, sem que 

pessoa perceba, enquanto que o peso que Deus põe resulta do Espírito de Deus 

trabalhando em nosso espírito. A carga sobre o espírito é extremamente cruel e 

opressiva, enquanto que o peso no espírito é levado com alegria (naturalmente a 

carne não pensa assim), pois nos convoca a andar com Deus ("Porque o meu 

jugo é suave, e o meu fardo é leve' - Mateus 11:30). Ele se torna amargo 



somente quando recebe oposição e sua demanda não é atendida." (O Homem 

Espiritual, Vol. II, Christian Fellowship Editor Inc. Nova York, 1968, pp.153-154). 

 Pesos colocados sobre o nosso espírito por Satanás e seus demônios 

normalmente resultam em depressão e em exaustão. Pesos do Senhor dirigem-

nos para alguma ação, como por exemplo para a oração, que é produtiva. 

Entretanto, se você resiste ao peso colocado em seu coração e espírito pelo 

Senhor, você se entristecerá e acabará apagando o Espírito Santo, abrindo uma 

porta para a opressão satânica. Quão frequentemente isto acontece quando 

cristãos recusam a motivação gentil do Espírito Santo de acordar cedo de manhã 

para ler a Bíblia e orar! 

 Frequentemente o Senhor irá comunicar-se com você diretamente na 

forma de pensamentos. O Senhor diz alguma coisa ao seu espírito e então de 

repente isto ilumina a sua mente na forma de um pensamento. Esta é uma razão 

pela qual é tão importante esquadrinhar nossos pensamentos e pedir ao Senhor 

para conservar nossa mente e coração puros. 

 "Tenho ainda muito que vos dizer, mas vós não o podeis suportar agora; 

quando vier, porém, o Espírito da verdade, Ele vos guiará a toda a verdade; 

porque não falará por si mesmo, mas dirá tudo o que tiver ouvido e vos anunciará 

as cousas que hão de vir. Ele me glorificará porque há de receber do que é meu, 

e vo-lo há de anunciar." João 16:12-14 

 

 "E disto nos dá testemunho também o Espírito Santo; porquanto, após ter 

dito: Esta é a aliança que farei com eles, depois daqueles dias, diz o Senhor: 

Porei nos seus corações as minhas leis e sobre as suas mentes as inscreverei." 

Hebreus 10:15-16 

  

 O Espírito Santo colocará pensamentos em nossa mente, é assim que Ele 

nos fala e nos dá testemunho. Algumas vezes o Senhor colocará 

instantaneamente todo um conceito em nossa mente. A única maneira que 

encontro para descrever isto seria como se o Espírito Santo colocasse um 

parágrafo ou uma página inteira de informação em minha mente de uma só vez. 



Algumas vezes eu tenho que pedir-lhe para falar mais devagar, porque não 

posso pensar tão rápido. Às vezes é apenas uma só frase na forma de uma 

conversa. Raramente é uma emoção, porque somos muito facilmente enganados 

por emoções e podemos nos tornar dependentes demais delas.  

 Quantas vezes tenho escutado pessoas dizerem que sabem que o Senhor 

deseja que façam algo porque é o "desejo de seu coração", quando, se 

parassem para conferir tal desejo com as Escrituras, descobririam que o mesmo 

estava em contradição com os mandamentos de Deus. Nós não devemos confiar 

em nossas emoções para nos guiar, pois elas são facilmente manipuladas por 

Satanás e seus demônios, e quase sempre são contaminadas por nossa 

natureza pecaminosa. 

 Satanás e seus demônios podem também colocar pensamentos em nossa 

mente. A Bíblia é a nossa proteção aqui. O Senhor nunca lhe dirá qualquer coisa 

que não seja consistente com a sua Palavra, a Bíblia. E, se você está orando e 

falando com o Senhor em, silêncio, Satanás não pode ler a sua mente e assim 

não poderá colocar pensamentos em sua mente, enquanto você estiver orando. 

Esta é outra razão importante por que você deve aprender a controlar a mente de 

forma que ela não vagueie enquanto você está em oração em comunhão com o 

Senhor. 

 "Eu amo os que me amam; os que cedo me buscarem, me acharão." 

Provérbios 8:17 (SBTB) 

  

 A tradução literal da palavra "cedo", no hebraico, significa "diligentemente, 

com seriedade e cuidado", de acordo com Strong's Exhaustive Concordance of 

the Bible(Concordância Exaustiva da Bíblia, de Strong). Você deve buscar tal 

relacionamento com o Senhor, diligentemente. 

 Somente o Espírito Santo pode ensiná-lo a ouvir a sua voz. Você pode ter 

que buscar este tipo de relacionamento com muito jejum, lágrimas e oração. 

Lembre-se, o Senhor nunca faz nada apressadamente e ele provavelmente vai 

testá-lo para ver quão sincero você é. Se você não pediu ao Senhor para fazer a 

obra completa da cruz em você (como descrita no capítulo 6, acerca do batismo 



de fogo), você não será capaz de desenvolver tal relacionamento com ele. Se 

você não estiver totalmente comprometido com ele, também não poderá 

desenvolver tal relacionamento. 

 Você deve exercer autodisciplina ao buscar o Senhor. Nada que eu fale irá 

enfatizar suficientemente a absoluta necessidade de gastar tempo lendo a Bíblia 

e orando diariamente, como a primeira coisa do dia. Esta é uma verdadeira 

"chave" para se achar o Senhor. Davi e Isaías escreveram acerca deste princípio. 

 "Ó Deus, tu és o meu Deus, de madrugada te buscarei; a minha alma tem 

sede de ti; a minha carne te deseja muito em uma terra seca e cansada, onde 

não há água." Salmo 63:1 (SBTB) 

 

 "Com a minha alma te desejei de noite, e com o meu espírito, que está 

dentro de mim, madrugarei a buscar-te..." Isaías 26:9 (SBTB) 

  

 Uma das coisas mais difíceis para nós é levantar cedo da cama. Nossa 

carne pecaminosa sempre chora por mais uma hora de sono! Quão dolorosa é 

para nós esta luta por disciplinarmo-nos a levantar daquela deliciosa cama 

quentinha! Mas quando você realmente pára para pensar sobre isso, uma hora 

de sono a mais não lhe fará diferença alguma. Quando estou especialmente 

cansada ou doente, peço ao Senhor para me ajudar a acordar; Ele sempre o faz 

fielmente. Mas se eu não respondo à sua primeira chamada, eu acabo dormindo 

além da hora, e o meu dia sai todo errado. 

 "Portanto, se fostes ressuscitados juntamente com Cristo, buscai as 

cousas lá do alto, onde Cristo vive, assentado à direita de Deus. Pensai nas 

cousas lá do alto, não nas que são aqui da terra." Colossenses 3:1-2 

 

 Estes versículos nos mostram que buscamos a Deus por um ato de nossa 

vontade. Deliberadamente nós pensamos nas coisas celestiais. Muitas pessoas 

queixam-se de que não desejam tal relacionamento com o Senhor, ou que não 

querem realmente ler a Bíblia. Naturalmente você não quer! Não se esqueça 

nunca de que a sua carne, o homem natural, é hostil a qualquer coisa 



relacionada com Deus. E além disso você pode estar certo de que haverá 

sempre um demônio colocando-se ao seu lado para sugerir pensamentos que 

gerem uma resistência em você, para que pare de ler a Bíblia. Muitas vezes eu 

julgo necessário repreender explicitamente os demônios antes de iniciar a leitura 

da Bíblia. Temos de disciplinar-nos para fazer as coisas que Deus nos diz para 

fazer, quer desejemos fazer essas coisas, ou não. Ler a Bíblia e buscar a Deus é 

um mandamento; não é opcional para o cristão. 

 "Ao meu coração me ocorre: Buscai a minha presença; buscarei, pois, 

Senhor, a tua presença." Salmo 27:8 

 

 A vida em nosso mundo de hoje continuamente nos tenta a fugir da 

realidade de todas as pressões para um vácuo de mentes vazias. Há tantas 

formas de fuga! Podemos sentar na frente da TV e fugir desligando a nossa 

mente, sintonizando-a em qualquer programa de TV que porventura esteja 

passando. Muitas pessoas fogem da realidade usando drogas, e ainda muitos 

outros através dos vazios refrões intermináveis e repetitivos da música rock 

(incluindo o rock cristão) que ajuda a esvaziar a mente, permitindo a existência 

dos sentimentos físicos tão somente.  

 Outra grande tentação é fugir para um mundo fantasioso, construído de 

intermináveis imaginações vãs em nossa mente, vivendo em um mundo que não 

é real e que cada vez nos leva para mais e mais longe de Deus, a essência da 

vida e da existência. Múltiplas técnicas da Nova Era, na meditação, na ioga, na 

meditação transcendental, com fitas subliminares e com relaxamento, também 

ajudam o participante a esvaziar a mente e assim fugir à realidade. É um 

sacrifício real deliberadamente recusar-se a fazer uso desses meios de escape e: 

 "não atentando nós nas cousas que se vêem, mas nas que se não vêem; 

porque as que se vêem são temporais, e as que se não vêem são eternas." 2 

Coríntios 4:18 

 

 Ao invés de escapar da realidade, devemos disciplinar nossa mente a 

pensar acerca de Deus, a pensar acerca das Escrituras, e falar com o Senhor. 



Devemos constantemente avaliar o que está acontecendo conosco e ao nosso 

redor à luz da Palavra de Deus, que é nossa direção e fonte de sabedoria. A 

medida que fizermos isso, em obediência aos mandamentos do Senhor, veremos 

que o Espírito Santo falará conosco com uma frequência cada vez maior. Então, 

não importa o que esteja ocorrendo ao nosso redor, mesmo que o nosso corpo 

físico esteja morrendo: 

 "Por isso não desanimamos: pelo contrário, mesmo que o nosso homem 

exterior se corrompa, contudo, o nosso homem interior se renova de dia em dia." 

2 Coríntios 4:16 

 

 Em Isaías nos é dado um aviso solene: 

 "Buscai o Senhor enquanto se pode achar; invocai-o enquanto está perto." 

Isaías 55:6 

 

 Se não buscarmos o Senhor agora, quando surgirem os problemas será 

tarde demais. Nós não teremos o relacionamento de que precisamos com o 

Senhor para nos ajudar durante o momento de dificuldade. Não deixe seus 

desejos naturais impedirem-no de obter o precioso tesouro de conhecer o Senhor 

nas primeiras horas da manhã. O Senhor anseia por passar esses momentos 

privados e tranquilos conosco no início do dia. 

 Tenho por muitos anos tido o hábito de observar o nascer do sol com o 

Senhor durante o verão, e o pôr-do-sol durante o inverno. Nunca irei me 

esquecer de uma manhã, muitos anos atrás. Eu li a Bíblia e orei durante uma 

hora, mas o Senhor não me disse nada, e nem senti a sua presença de alguma 

maneira em particular. Quando voltava para casa para preparar-me para aquele 

dia de trabalho, fui surpreendida quando o Senhor repentinamente me disse: "Eu 

gostei tanto de passar aquele breve momento com você, filha." Apesar de que 

Ele não havia falado comigo e de que eu não havia sentido a sua presença, 

mesmo assim Ele estava ali comigo, da mesma forma. Nós não paramos para 

considerar quanto o coração do Senhor anseia por ter o nosso amor e a nossa 

comunhão. 



 "De lá, buscarás ao Senhor teu Deus, e o acharás, quando o buscares de 

todo o teu coração e de toda a tua alma." Deuteronômio 4:29 

 

 "De fato, sem fé é impossível agradar a Deus, porquanto é necessário que 

aquele que se aproxima de Deus creia que Ele existe e que se torna galardoador 

dos que O buscam." Hebreus 11:6 

 

 O Senhor deseja a nossa comunhão com ele; o Senhor nos ordena que o 

busquemos. Mas o que é essencial para desenvolvermos essa comunicação 

pessoal com o Senhor é um passo de fé. Temos de aceitar a promessa do 

Senhor: "que Ele existe e que se torna galardoador dos que O buscam". Leva 

tempo para desenvolver essa relação; seja persistente, seja diligente. Muitos 

desistem depois de poucos dias ou depois de algumas semanas. Discipline-se a 

buscar o Senhor e você O encontrará. 

 Examine as Escrituras diligentemente buscando por "chaves" que lhe 

darão algum entendimento acerca da personalidade de Deus. Peça ao Senhor 

para que Ele se revele a você através da sua Palavra. Um de meus livros 

favoritos da Bíblia é Isaías. O Senhor revela a sua personalidade de tantas 

formas naquele livro! Examine-o você mesmo. Há uma multidão de pedras 

preciosas escondidas por toda a Escritura. Você sabe o que essas pedras 

preciosas são? São brilhos diretos da própria personalidade de Deus! 

 Quando o Senhor fala de fato com você e você, tendo verificado que o que 

foi dito é consistente com a Bíblia, e o Espírito Santo confirmando no seu 

coração que você de fato ouviu a voz de Deus, então você deve permanecer 

firme na fé de que de fato foi assim. De outra forma Satanás tentará persuadi-lo 

de que você não ouviu realmente o Senhor, que você esteve apenas imaginando 

coisas. 

 "O próprio Espírito testifica com o nosso espírito que somos filhos de 

Deus." Romanos 8:16 

 

 "Assim, pois, como diz o Espírito Santo: Hoje, se ouvirdes a sua voz, não 



endureçais o vosso coração como foi na provocação, no dia da tentação no 

deserto. " Hebreus 3:7-8 

 

 O Espírito Santo falará conosco somente se ouvirmos a Sua voz. Então, 

quando a ouvirmos, não deveremos endurecer nosso coração, mas andar em fé 

e obediência de acordo com o que o Espírito Santo nos disse. Geralmente o 

Espírito Santo começa a falar com um crente chamando-lhe a atenção para algo 

que não está agradando ao Senhor. A tentação é ignorar essa comunicação e 

continuar fazendo o que quer que seja, com o que o Senhor não está contente. 

Se você fizer isso você estará endurecendo o seu coração e fará com que não 

haja mais comunicação com o Senhor. 

 Muitas pessoas têm medo de falar com o Senhor e ouvir o Senhor falar 

consigo porque têm receio de ser enganadas. Têm receio de aceitar algo como 

sendo do Senhor, que na verdade tenha sido de sua própria imaginação ou de 

Satanás e seus demônios. 

 Eu já passei por isso. Passei por uma terrível experiência nessa área logo 

depois da libertação final de Elaine. Eu pensava que o Senhor me tinha dito para 

fazer uma coisa em duas ocasiões, ambas no decorrer de dois dias. Nenhuma 

das duas coisas era o tipo de coisa que se pode conferir com a Bíblia, já que 

estavam relacionadas com atividades cotidianas. Assim, eu fui em frente e fiz, 

pensando que a orientação viera do Senhor. ('orno resultado, Elaine e eu quase 

perdemos a vida e houve algumas consequências desastrosas a longo prazo. 

 Eu fiquei tão abatida! Fui correndo ao Senhor e fiquei muito tempo de 

joelhos em lágrimas dizendo: Senhor, você tem que me dar alguma forma 

infalível de ouvir as tuas direções! Eu preciso ser capaz de saber sempre 

instantaneamente e com clareza se estou ouvindo a tua voz ou a de Satanás e 

seus demônios. Eu simplesmente não posso ser vulnerável a Satanás desta 

forma! 

 A resposta do Pai foi firme e imediata e chocou-me imensamente. Ele me 

disse:  

 - Então você não pode servir-me! 



 - Por que não?— foi a minha resposta, chocada. 

 - Porque enquanto estiver na sua condição humana pecaminosa você 

estará vulnerável a ataques de Satanás. O que você tem que fazer é confiar que 

eu honrarei as intenções do seu coração, de me servir. Algumas vezes eu 

permitirei que você seja enganada, e permitirei que você cometa enganos e 

tropece. MAS, eu sempre estarei ali para levantá-la, e você sempre aprenderá 

uma lição valiosa com a experiência. Eu sempre tenho um propósito em tudo o 

que faço. Você nem sempre saberá qual é o propósito, pois EU SOU DEUS. 

 Eu percebi que na verdade tinha dito ao Senhor que queria ir guerrear 

nesta batalha real contra Satanás, mas ao mesmo tempo eu estava dizendo a 

Deus que ele tinha que fazer com que Satanás e seu reino atirassem contra mim 

apenas balas de festim, ao invés de balas de verdade. Isto simplesmente não é 

possível. Assim, como você pode ver, eu fiquei com duas alternativas: eu tinha 

que aceitar ser vulnerável e depender completamente do Senhor, ou pedir-lhe 

para não falar mais comigo.  

 Este pensamento de não escutar mais o Senhor era simplesmente 

intolerável. O meu relacionamento com o Senhor é a minha vida. Isto significa 

para mim mais do que qualquer outra coisa. Assim, eu simplesmente pedi a Ele 

para me ajudar a aprender rapidamente as coisas que necessitava aprender para 

que eu não fosse facilmente enganada por Satanás. Vou compartilhar algumas 

destas coisas com você. 

 Eu oro diariamente pedindo ao Senhor para revelar-me os enganos de 

Satanás. Eu nunca serei suficientemente perspicaz o bastante para percebê-los 

por mim mesma. Eu simplesmente tenho que confiar que o Senhor os mostrará a 

mim. Agora ando diariamente pela fé, confiando que o Senhor honrará as 

intenções do meu coração. É um desejo do meu coração servi-lo e ele honrará 

isso. 

 Desde então aprendi a ser muito mais sensível ao "ok" ou à hesitação que 

sinto em meu espírito, concedido a mim pelo Espírito Santo. Aprendi que nunca 

devo ser impulsiva se tiver qualquer dúvida, se não sentir completa paz. Neste 

caso espero antes de agir. E tenho aprendido a agir em unidade com outras 



pessoas. O Senhor enviou os seus discípulos dois a dois. Ele ainda trabalha 

desta maneira. Elaine e eu somos parceiras neste ministério ao Senhor. E agora 

nós também temos um irmão cristão que é uma cobertura espiritual para o nosso 

ministério.  

 Nós nunca vamos a eventos para falar nem tomamos alguma decisão 

importante sem que estejamos os três em completa unidade. Se apenas um de 

nós não tem completa paz em algo que estamos decidindo, então não fazemos 

nada até estarmos todos em completa unidade e termos paz completa sobre um 

determinado curso de ação. É muito mais difícil para Satanás enganar a dois ou 

três do que a um só. 

 Vou dar um exemplo. Há cerca de um ano fomos convidados por um 

determinado ministério da costa leste a falar. Elaine e eu tínhamos paz quanto a 

ir, mas o irmão cristão, que é a cobertura do nosso ministério, não tinha paz na 

nossa ida. Voltamos todos a orar, e, durante as duas semanas seguintes, Elaine 

e eu recebemos direção do Senhor para não ir. Sendo assim, recusamos e 

explicamos a nossa razão. Um mês mais tarde, esse mesmo ministério convidou-

nos novamente para falar, e desta vez nós três tivemos paz imediatamente. 

Então fomos e o Senhor abençoou grandemente.  

 Cerca de três meses mais tarde eles pediram-nos que fôssemos. Desta 

vez eu era a única dos três que não tinha paz em ir. Novamente, nós três 

voltamos a orar sobre isso, e os outros dois concordaram que não deveríamos ir. 

Como viemos a saber depois, nas duas vezes que não fomos, se tivéssemos ido, 

as consequências teriam sido desastrosas. Mais tarde retornamos uma segunda 

vez, e o Senhor abençoou tanto quanto havia feito na primeira ocasião. 

 Em decisões menos importantes com as quais não julgamos necessário 

incomodar o nosso irmão em Cristo, Elaine e eu trabalhamos no mesmo princípio 

de unidade. Se não temos as duas uma completa paz com relação a uma 

determinada coisa a ser feita, nós não prosseguimos até ter paz. Por exemplo, 

fomos solicitadas a ajudar numa determinada libertação. Nós conhecíamos as 

pessoas bem, e sabíamos que eram verdadeiros servos do Senhor. Eles 

estavam-nos dando o aviso com apenas 24 horas de antecedência, entretanto. 



Eu senti que devíamos ir, mas Elaine não tinha paz em ir. Assim, como não 

tínhamos tempo de buscar mais o Senhor, eu disse a eles que não iríamos 

porque não estávamos em unidade com relação à situação. Depois ficou claro 

que, se tivéssemos ido, as consequências teriam sido desastrosas. Aquelas 

pessoas nos telefonaram depois e disseram-nos quão felizes estavam por não 

termos ido, pois isto tinha sido um arranjo preparado por Satanás para tentar 

destruir-nos. Porque demos atenção ao princípio de unidade, fomos salvas de 

uma das armadilhas de Satanás. 

 Quantos tristes erros são cometidos porque maridos e esposas não 

funcionam desta forma. Meu irmão ou irmã, se você tem um cônjuge cristão, 

você deve compreender que o seu cônjuge foi-lhe dado como parceiro. Aguardar 

por seu cônjuge em uma decisão pode achatar o seu ego, mas isto será uma 

garantia contra enganos de Satanás. A esposa deve ser uma auxiliadora, não um 

capacho. E você, esposa, deve reconhecer a ordenação de Deus no casamento 

e não passar à frente do seu marido. 

 Um dos maiores tropeços dos pastores cristãos hoje é o fato de que não 

cultivam este tipo de relação com suas esposas no trabalho do Senhor. A 

tentação constante é buscar, fora do casamento, um parceiro no trabalho do 

Senhor. Quantas brechas são abertas e quantos pastores caem na armadilha do 

adultério por causa da desobediência a este princípio. Se você acha que a sua 

esposa não está "à altura" deste tipo de atividade espiritual, então a sua casa 

não está em ordem e seria melhor você gastar tempo em oração com a sua 

esposa para criar tal relacionamento. Afora o Senhor, é ordenado a você, 

diretamente por Deus, que não coloque ninguém na frente de sua esposa. Este é 

um problema particular das igrejas avivadas. Os pastores têm uma tendência 

muito infeliz de colocar o relacionamento de oração com uma "intercessora" na 

frente de sua esposa. Deus não honrará isso! 

 Muitas vezes, se penso que o Senhor está me dizendo para fazer algo que 

não é abordado na Bíblia, e tenho alguma hesitação de, fazê-lo, eu simplesmente 

oro em silêncio (de forma que Satanás não saiba a respeito do que estou 

orando), pedindo ao Senhor para trazer alguma confirmação, de uma forma ou 



de outra. Então eu me esqueço do assunto. Sei que o Senhor tem uma memória 

muito boa. Não há necessidade de perder mais tempo com a questão. Não falo 

com Elaine acerca dessas coisas, porque sei que é melhor deixar o Senhor fazer 

o que seja necessário. Ás vezes a resposta vem rapidamente, às vezes não vem 

senão depois de alguns meses, às vezes, nunca. Mas, em geral, Elaine de 

repente me diz: —Quero que saiba que o Senhor tem colocado isso e isso no 

meu coração ultimamente. E isso é exatamente a coisa pela qual eu aguardava 

confirmação. 

 A maior parte de minha comunicação com o Senhor é silenciosa. Satanás 

não pode ler a nossa mente, assim se você estiver lidando com seus negócios e 

fazendo suas atividades domésticas, ou outras coisas, e for orando ao Senhor 

silenciosamente, na sua mente, Satanás não pode saber o que você está 

pensando. A única coisa que Satanás e seus demônios podem fazer é jogar 

pensamentos negativos na sua mente: pensamentos que o façam insatisfeito 

com a situação, ou aborrecido com outras pessoas ao seu redor, etc. Mas o 

Espírito Santo conhece cada pensamento e pode responder de acordo com o 

seu nível atual de entendimento dos pensamentos. 

 Muitas pessoas perguntam se deveriam ficar quietas e esperar que o 

Senhor fale com elas. Não, porque o Espírito Santo é tão poderoso que pode 

sobrepujar os seus pensamentos. Ele faz isso comigo, e também com muitos 

outros que conheço. Há um grande perigo na tendência de esvaziar nossas 

mentes de todo pensamento, aguardando o Senhor falar conosco. Lembre-se 

sempre, se você não controlar sua mente, Satanás o fará! NUNCA esvazie a 

mente. Uma mente vazia é uma porta aberta para a entrada de demônios. 

 Há ocasiões, porém, quando estamos mais desesperados para ouvir o 

Senhor, em que Ele parece ter parado totalmente de falar. Isto frequentemente 

acontece comigo quando estou no meio de uma crise. Tenho buscado ao Senhor 

para saber a razão do seu silêncio durante esses momentos. Há duas razões 

principais. Muitas vezes, o Senhor permanece em silêncio porque Ele quer nos 

estimular a buscá-lo mais diligentemente. Os Salmos são um bom exemplo 

disso. Repetidas vezes, Davi' clama ao Senhor em desespero, mas tem que 



esperar por uma resposta. Eloquentemente Ele descreve esta situação no 

seguinte salmo: 

 "A ti clamo, ó Senhor; rocha minha, não sejas surdo para comigo; para que 

não suceda, se te calares acerca de mim, seja eu semelhante aos que descem à 

cova." Salmo 28:1 

 

 Este é apenas um de muitos, muitos exemplos nos Salmos. O Senhor está 

sempre conduzindo-nos a um relacionamento mais íntimo consigo. Muitas vezes 

Ele se detém de nos responder porque deseja que o busquemos com mais 

intensidade. 

 Há uma outra razão para eu não ouvir o Senhor quando estou em 

angústia. Recentemente, experimentei uma situação que me causou muita 

mágoa. Busquei o Senhor diligentemente, mas não o ouvi falar comigo antes da 

situação ter sido resolvida. Eu não estava em rebelião com Ele, ao invés disso 

minha oração era: —Senhor, seja feita a tua vontade, eu aceito-a qualquer que 

seja. 

 Mais tarde, o Senhor mostrou-me que minhas emoções eram tão intensas 

que elas me bloquearam de escutá-lo. Eu perguntei: —O que posso fazer para 

impedir que isto aconteça novamente?— E sua resposta foi: —Você não pode 

fazer nada, você não pode controlar suas emoções. Eu apenas quero que você 

me peça, e eu tomarei conta delas para você. 

 Que resposta tão simples! Se você está numa situação intensamente 

emotiva e parece incapaz de ouvir o Senhor, talvez seja por uma destas duas 

razões. 

 Naturalmente, o Senhor falará mais com você à medida que você falar 

mais com Ele. É como na maioria dos outros relacionamentos; o Senhor gosta 

que você fale com ele! Há alguns anos perguntei ao Senhor o que eu, 

insignificante que sou, poderia fazer para ministrar ao Seu coração, mesmo da 

mais ínfima forma. Eu disse: — Pai, tu tens tamanhas cargas. Tu tens o mundo 

inteiro e todos os seus problemas para olhar. É-me possível fazer qualquer coisa 

para te dar prazer, ou para ministrar ao teu coração?" 



 Sua resposta foi: —Sim, fale comigo, filha! Fale comigo. A maior parte das 

pessoas somente me pede coisas. Elas não estão querendo falar comigo e fazer-

me parte da sua vida de cada dia. É o que ele quer, Deus deseja ter a nossa 

companhia! 

 Assim, no decorrer de suas atividades do dia-a-dia, você fica normalmente 

pensando consigo mesmo. Comece a pensar e falar com Deus, ao invés disso. O 

Senhor está interessado nos menores detalhes de nossa vida e em cada coisa 

que fazemos. Que maravilha! Ele nunca fica enfadado com o que estamos 

fazendo. Ele nunca pensa que o que estamos fazendo é insignificante demais 

para sua atenção. Isto é ainda mais maravilhoso! O Senhor está interessado em 

qualquer coisa que a dona de casa esteja costurando. Ele está interessado em 

que ela faça uma costura em linha reta e, se ela tem dificuldades nisso, ele está 

interessado em ajudá-la a fazer a costura sair bem feita. Deus nunca se enfada, 

e nada é um detalhe pequeno demais para a sua atenção integral! 

 Tudo na natureza e na criação ensina-nos a respeito do grande interesse 

do Senhor nos detalhes. Quando você pára para olhar os detalhes quase que 

imperceptíveis em uma simples folha de grama, você pode ver como os detalhes 

não incomodam ao Senhor. Ele não é como a maioria de nós, seres humanos, 

que ficamos cansados e impacientes com uma multidão de detalhes. Enquanto 

você faz o seu trabalho doméstico diário, Ele não fica aborrecido com isso. Isto é 

surpreendente para mim. Eu perguntei a Jesus uma vez: — "O Senhor não ficou 

aborrecido quando esteve na terra? Aqui estiveste, tu que és o Senhor do 

universo, em uma casa de carpinteiro fazendo as coisas com a mão, quando 

tudo o que tinha a fazer era dizer uma palavra e elas teriam sido imediatamente 

criadas." 

 Sua resposta foi: —Por que eu deveria ter me aborrecido? Eu nunca me 

aborreci enquanto estava criando qualquer coisa. Na verdade, eu nunca estive 

aborrecido. 

 Deixamos de ver os aspectos criativos da nossa vida do dia-a-dia. Donas 

de casa, especialmente, não se apercebem disso. Enquanto você está fazendo 

os serviços domésticos você está sendo criativa. Você está criando um lar e uma 



atmosfera onde pode levantar servos para o Rei e onde você pode edificar o seu 

marido para que ele seja um melhor servo para o Rei. Isto é importante para o 

Senhor. Não importa quão pouco relevantes nossas tarefas possam parecer, elas 

podem ser feitas de tal maneira que tragam glória ao nosso Rei. 

 Há outra área frequentemente ignorada pelo povo de Deus. Devido a uma 

recente doença física, meu cérebro já não funciona tão bem como antes. Tenho 

grande dificuldade em lembrar as coisas. Estou quase sempre em correria, e 

sempre cansada, e sempre tenho muito mais coisas para fazer do que consigo 

fazer. Assim, eu aprendi a depender cada vez mais do Espírito Santo. No 

decorrer do dia, à medida que me deparo com coisas de que precisarei lembrar-

me mais tarde, eu simplesmente peço ao Espírito Santo para trazê-las 

novamente à minha memória. Ele muito graciosamente o faz, a cada vez. Agora, 

quando me esqueço de algo, a culpa é tão somente minha , porque eu não pedi 

ao Senhor para me lembrar. 

 O Senhor não é maravilhoso? Você vê, não há outro "ser" no universo 

inteiro que esteja tão completamente interessado em cada detalhe de sua vida. 

Nenhum outro ser humano está interessado nos detalhes da sua vida, cada 

pessoa está mais interessada nos detalhes da vida dela, certamente não nos da 

sua. Mas o Senhor está! Satanás não está interessado nas nossas vidas da 

mesma forma. Ele está interessado somente em trazer destruição e em ferir. 

 Todos têm uma vida de pensamentos. Você está constantemente 

pensando em cada momento em que não está dormindo. Ao invés de pensar 

para si mesmo, comece a pensar para o Senhor. Forme o hábito de falar com o 

Senhor acerca de tudo. Enquanto você está falando com o Senhor, durante o dia, 

os pensamentos que vêm à sua mente, edificando o seu relacionamento com o 

Senhor, conduzindo-o a um amor mais profundo e a um comprometimento mais 

profundo com Ele, colocando dentro de você o desejo de ler mais a sua palavra e 

fazer a Sua vontade, esses pensamentos não vêm de você. Sua "carne" (ou 

mente natural) não lhe dará tais pensamentos, e tampouco os demônios. 

Somente o Espírito Santo lhe dará tais pensamentos. 

 "Por isso o pendor da carne é inimizade contra Deus, pois não está sujeito 



à lei de Deus, nem mesmo pode estar. Portanto, os que estão na carne não 

podem agradar a Deus. Vós, porém, não estais na carne, mas no Espirito, se, de 

fato, o Espírito de Deus habita em vós... Se habita em vós o Espirito daquele que 

ressuscitou a Jesus dentre os mortos, esse mesmo que ressuscitou a Cristo 

Jesus dentre os mortos vivificará também o vosso corpo mortal por meio do seu 

Espírito, que em vós habita." Romanos 8:7-11 

 

 A medida que o Senhor fala com você, nas menores coisas, você é levado 

cada vez mais perto dEle. Jesus disse: "Se me amais, guardareis os meus 

mandamentos" (João 14:15). E ele disse também: "Ele me glorificará, porque há 

de receber do que é meu, e vo-lo há de anunciar" (João 16:14). Nem o reino de 

Satanás, nem o seu ser natural o conduzirão a nenhuma destas coisas. Esta é 

uma segurança de que estas formas de comunicação são verdadeiramente do 

Senhor, porque elas nos fazem ter cada vez mais amor por Ele. 

 Busquemos o Senhor de todo o nosso coração. Ele é a nossa Rocha, mas 

se não O conhecemos e não somos capazes de escutar a Sua voz para receber 

a sua direção, jamais poderemos permanecer firmes em meio ao terrível mal 

deste mundo. 

 

Capítulo 8 

ORAÇÃO 

 Muitas pessoas escrevem-me e fazem perguntas sobre a oração. Eu não 

sou uma especialista e já existem muitos bons livros escritos sobre este assunto, 

e desta forma vou apenas compartilhar com você algumas das lições que tenho 

pessoalmente aprendido. Sei que muitos são chamados por Deus a um 

ministério específico de intercessão e oração. Quero deixar bem claro que este 

não é o meu chamado pessoal. E também me apresso em acrescentar, Deus 

trabalha com cada indivíduo como um indivíduo. Você desenvolverá os seus 

próprios métodos de oração. Não há regras sobre como orar, exceto que 

façamos nossos pedidos ao Pai celestial em nome de seu Filho, Jesus Cristo. É-



nos ordenado orar. Se não o fizermos, estamos pecando. Com estes 

pensamentos em mente, quero compartilhar apenas umas poucas coisas com 

você. 

 Minha vida de oração flui diretamente do meu relacionamento pessoal a 

cada momento com o Senhor. No meu livro Ele Veio Libertar Os Cativos, e neste, 

tentei descrever o meu relacionamento crescente com o Senhor. 

 Eu entreguei totalmente a minha vida a Jesus Cristo, fazendo-o, desta 

forma, meu Senhor, além de meu Salvador, durante o meu primeiro ano de 

estudo de medicina. Os três anos seguintes na escola foram usados pelo Senhor 

para treinar-me em escutá-lo falar diretamente a mim através do meu espírito, 

desta forma levando-me a relacionar-me mais intimamente com ele. A medida 

em que o meu relacionamento com o Senhor crescia, também crescia a minha 

vida de oração.  

 Desenvolvi o hábito de falar com o Senhor continuamente durante o dia 

inteiro. Como mencionei no capítulo anterior, todos possuem uma "vida de 

pensamentos", e decidi fazer da minha vida de pensamentos uma conversa 

contínua com o Senhor. Sendo humana, naturalmente, eu nem sempre sou 

totalmente consistente. Mas fico desolada se não ouvir o Senhor falar comigo 

diversas vezes por dia. 

 "Com toda oração e súplica, orando em todo tempo no Espírito e para isto 

vigiando com toda perseverança e súplica por todos os santos." Efésios 6:18 

 

 "Orai sem cessar." 1 Tessalonicenses 5:17 

 

 Creio que esta forma de oração em pensamento, em forma de conversa, 

ao longo do dia, é uma forma pela qual cumprimos plenamente estes 

mandamentos das Escrituras. 

 Meus momentos "formais" de oração são cedo de manhã, antes de iniciar 

as atividades do dia, e, frequentemente, à noite. Não raro o Senhor me acorda 

durante a noite e então eu me levanto e gasto uma hora ou duas em oração. 

Estes são momentos especiais e preciosos para mim. 



 Esses momentos "formais" de oração são passados frequentemente de 

joelhos, ou com o rosto em terra, perante o Senhor. Mas muitas vezes eu 

simplesmente oro ao me sentar do lado de fora de minha casa, contemplando um 

nascer do sol ou um pôr-do-sol com o Senhor. Creio que o que pretendo 

enfatizar é o fato de que temos um Deus de grande variedade e de grande 

flexibilidade. Podemos orar de muitas maneiras, posturas e situações diferentes. 

Durante os meus momentos "formais" de oração, aprendi a simplesmente fazer o 

que as Escrituras dizem: 

 "Acheguemo-nos, portanto, confiadamente, junto ao trono da graça, a fim 

de recebermos misericórdia e acharmos graça para socorro em ocasião 

oportuna." Hebreus 4:16 

 

 Raramente eu tenho uma "experiência espiritual", quando literalmente fico 

diante do trono de Deus. Eu simplesmente ajo por fé, crendo que é lá que o meu 

espírito está. A Palavra diz isso, e é o bastante para mim. E interessante que, 

durante os meus momentos de oração "formal", o Senhor raramente fala comigo.  

 Ele normalmente o faz em vários momentos ao longo do dia, durante as 

minhas atividades diárias. Eu não faço nenhum tipo de ritual de oração, nunca. 

Eu simplesmente falo com o Senhor como falaria com qualquer outra pessoa, 

apenas muito mais respeitosamente, é claro. Algumas pessoas me perguntaram 

por que eu me refiro ao Senhor simplesmente como "Pai", muitas vezes. E 

porque eu falo com Ele quase que continuamente, eu acho muito desajeitado 

dizer algo como "oh Pai", ou "Pai Celestial", o tempo todo. Eu não sinto que 

esteja sendo desrespeitosa ao dizer simplesmente "Pai". Eu não chamo nenhum 

outro ser no céu ou na terra por este nome. Isto também está em obediência a: 

 "[Jesus disse:] A ninguém sobre a terra chameis vosso pai; porque só um é 

vosso Pai, aquele que está nos céus." Mateus 23:9 

 

 Muitas vezes as pessoas me perguntam como eu oro por proteção, 

alimento, contas a pagar, etc. Minha resposta é: "Eu não oro." Eu já entrei em 

aliança com Deus por estas coisas e não vejo necessidade de gastar o seu 



tempo, e o meu próprio, orando por coisas já cobertas por uma aliança. Minha 

parte é andar em obediência ao Senhor, e a parte dele é prover-me de minhas 

necessidades e guiar-me. 

 Eu também frequentemente oro acerca de um assunto específico apenas 

uma vez. O Senhor tem uma memória excelente. Quando ele me dá um peso 

específico de oração para orar diariamente sobre alguma coisa, eu faço isso. 

Caso contrário, levo um assunto a ele apenas uma vez e então deixo-o com ele. 

É responsabilidade dele operar isso em seu tempo e à sua própria maneira. Eu 

nunca achei que implorar, suplicar e importunar seriam de proveito para qualquer 

coisa, exceto para colocar-me fora da vontade de Deus e propiciar a quebra da 

minha comunhão com ele. 

 Satanás fica diante do trono de Deus e acusa-nos, e pede as pessoas a 

Deus quase que continuamente. Eu tenho aprendido a pedir ao Senhor para 

alertar-me quando Satanás estiver pedindo-lhe por alguém ou algo 

dentro da esfera do meu trabalho e do meu ministério. O Senhor fielmente o faz. 

Tão logo eu saiba, e simplesmente vou ao Pai e, em nome de Jesus, peço contra 

o pedido de Satanás. Ah, Satanás tem podido agir muito, porque o povo de Deus 

não tem se importado em interceder contra as suas petições. 

 Algumas noites eu fico sem dormir, lutando de joelhos com o Senhor por 

uma bênção, tal como Jacó fez. Já descrevi a experiência pelo qual aprendi este 

princípio, o Capítulo 3. Esses momentos são utilizados lendo as Escrituras, 

meditando nas coisas de Deus, e conversando com o Senhor. Eu não sei 

explicar a você o que eu digo; simplesmente falo e escuto. 

 Muitas vezes sinto um forte peso por uma determinada pessoa ou 

situação, mas não sei realmente como orar sobre o assunto. E em momentos 

assim que eu sou tão agradecida pela obra intercessória do Espírito Santo que 

eu posso confiar. Simplesmente peço ao Espírito Santo para interceder por mim 

e orar conforme for mais adequado na situação. 

 "Também o Espírito, semelhantemente, nos assiste em nossa fraqueza; 

porque não sabemos orar como convém, mas o mesmo Espírito intercede por 

nós sobremaneira, com gemidos inexprimíveis. E aquele que sonda os corações 



sabe qual é a mente do Espírito, porque segundo a vontade de Deus é que Ele 

intercede pelos santos." Romanos 8:26-27 

 

 Isto nos traz à atenção um ponto importante. Devemos sempre buscar 

seguir a oração do Senhor: "Pai... faça-se a Tua vontade, assim na terra como no 

céu"? Muitas vezes fazemos exigências inflexíveis para que o Senhor atue em 

determinada situação de uma forma específica, quando nossa maneira é a 

maneira errada. Frequentemente o que parece ser "bom" para nós não é "bom" 

para o Senhor.  

 Estou certa de que muitas vezes o Senhor concede às pessoas seus 

pedidos por causa de seu contínuo suplicar e implorar, quando a coisa que eles 

pedem não é de fato o que seria melhor para eles, aos olhos de Deus. 

Consequentemente, sofrem perda no fim. Isto é particularmente verdadeiro em 

casos de doença e de morte. Quantas vezes as pessoas pedem e importunam o 

Senhor pela vida de uma criança doente, por exemplo, quando talvez o Senhor 

queira levá-la para casa para poupá-la de um intenso sofrimento no futuro? 

Quantas vezes o Senhor quer levar um de seus servos para a sua morada para 

impedir que ele venha a cair, afastando-se dele no futuro? Não devemos sempre 

presumir que continuar vivendo esta vida é "melhor". Devemos ter o cuidado de 

sempre dizer: "Pai, seja feita a tua vontade." 

 A história do rei Ezequias é um exemplo disso, que seria bom estudarmos 

com cuidado e em espírito de oração. Ezequias serviu ao Senhor fielmente 

durante a sua vida. Então um dia ele caiu doente. 

 "Naqueles dias, Ezequias adoeceu duma enfermidade mortal; veio ter com 

ele o profeta Isaías, filho de Amoz e lhe disse: Assim diz o Senhor: Põe em 

ordem a tua casa, porque morrerás, e não viverás. Então, virou Ezequias o rosto 

para a parede e orou ao Senhor, dizendo: Lembra-te, Senhor, peço-te, de que 

andei diante de ti com fidelidade, com inteireza de coração, e fiz o que era reto 

aos teus olhos; e chorou muitíssimo." 2 Reis 20:1-3 

 

 O Senhor ouviu a oração de Ezequias e viu suas muitas lágrimas. Assim, 



ele enviou o profeta de volta a ele com a mensagem: 

 "Ouvi a tua oração, e vi as tuas lágrimas; eis que eu te curarei;... 

Acrescentarei aos teus dias quinze anos." 2 Reis 20:5-6 

  

 Ao ler isto a nossa primeira reação a esta resposta provavelmente seja 

algo como: "Que maravilhoso exemplo da misericórdia de Deus e de resposta à 

oração de um homem justo." Mas, será que a oração de Ezequias foi pelo que 

era realmente "bom" aos olhos de Deus? Eu digo que os quinze anos seguintes 

de sua vida mostraram que não. 

 Duas coisas significativas aconteceram. Primeiro, Ezequias tornou-se 

orgulhoso e recebeu visitantes do Rei da Babilónia e mostrou-lhes todos os seus 

tesouros. 

 "Nenhuma cousa houve, nem em sua casa, nem em todo o seu domínio 

que Ezequias não lhes mostrasse. Então Isaías, o profeta, veio ao rei Ezequias, 

e lhe disse: Que foi que aqueles homens disseram, e donde vieram a ti? 

Respondeu Ezequias: Duma terra longínqua vieram, da Babilônia. Perguntou ele: 

Que viram em tua casa? Respondeu Ezequias: Viram tudo quanto há em minha 

casa; cousa nenhuma há nos meus tesouros que eu não lhes mostrasse. Então 

disse Isaías e Ezequias: Ouve a palavra do Senhor. Eis que virão dias em que 

que tudo quanto houver em tua casa, com o que entesouraram teus pais até ao 

dia de hoje, será levado para a Babilônia; não ficará cousa alguma, disse o 

Senhor." 2 Reis 20:13-18 

 

 Mas isto não foi tudo; durante aquele período de quinze anos, Ezequias 

também teve um filho, chamado Manassés. Aqui está o que Manassés fez após 

a morte de seu pai: 

 "... e Manassés de tal modo os fez errar, que fizeram pior do que as 

nações que o Senhor tinha destruído de diante dos filhos de Israel. Além disso 

Manassés derramou muitíssimo sangue inocente, até encher a Jerusalém de um 

ao outro extremo, afora o seu pecado, com que fez pecar a ]udá, praticando o 

que era mau perante o Senhor." 2 Reis 21:9,16 



 

 Como resultado das ações de Manassés, o Senhor trouxe juízo a Israel: 

 "Então o Senhor falou por intermédio dos profetas, seus servos, dizendo: 

Visto que Manasses, rei de Judá, cometeu estas abominações, fazendo pior que 

tudo que fizeram os amorreus antes dele, e também a Judá fez pecar com os 

ídolos dele, assim diz o Senhor, Deus de Israel: Eis que hei de trazer tais males 

sobre Jerusalém e Judá, que todo o que os ouvir, lhe tinirão ambos os ouvidos." 

2 Reis 21:10-12 

  

 Os últimos quinze anos da vida de Ezequias são resumidos em Crônicas: 

 "Mas não correspondeu Ezequias aos benefícios que lhe foram feitos; pois 

o seu coração se exaltou. Pelo que houve ira contra ele e contra Judá e 

Jerusalém. " 2 Crónicas 32:25 

 

 Não é possível que o Senhor queria levar Ezequias mais cedo porque 

podia ver o futuro e sabia o mal que resultaria se Ezequias continuasse a viver? 

Nós não devemos nos apressar a presumir que sempre sabemos o que é melhor. 

Nem deveríamos sempre nos apressar a pedir ao Senhor que responda os 

nossos desejos. Devemos aprender a sempre buscar o Senhor para descobrir a 

sua preferência para nós, e então humilhar-nos sob a sua poderosa mão e 

prontamente aceitar a sua vontade para nós. 

 Frequentemente eu oro pedindo ao Senhor para olhar à frente, no futuro, e 

ver se em algum momento eu vou cair e trazer desgraça ao seu nome. É um 

pedido que faço muito a sério, que Ele me mate e me leve para a minha morada 

para impedir tal coisa. 

 Fico continuamente espantada com a quantidade de coisas que o povo de 

Deus presume. Os crentes presumem que sabem o que é melhor, e que devem 

pedi-lo e mesmo exigi-lo do Senhor em toda situação. 

 Aprendi esta lição muito cedo em meu caminhar com o Senhor. Eu estava 

associada com um pastor cristão que tinha a esposa presa à cama por uma 

doença há anos. Eu orava diligentemente cada dia, pedindo ao Senhor para 



levantar a esposa dele e curá-la. Finalmente, um dia o Espírito Santo falou 

comigo muito claramente e de maneira firme, dizendo: —Mulher, você não sabe 

o que pede, e você não está pedindo com sabedoria. Se eu curasse a esposa 

deste homem ela se levantaria e destruiria o seu ministério! Pare de pedir para 

ela ser curada!". 

 Desde então eu continuamente oro pedindo ao Senhor para realizar a sua 

vontade em cada situação. 

 Eu uso nossa casa como um centro a partir do qual eu ministro. Tive um 

fluxo bastante numeroso de pessoas passando algum tempo alojadas em minha 

casa, durante os últimos sete anos. A minha experiência é de que, quando estou 

tendo dificuldades com alguém em minha casa, por causa de sua rebelião ou por 

qualquer outro motivo, a forma mais eficaz de lidar com a situação é curvar-me 

diante do Senhor e pedir-lhe para tratar de mim.  

 Quase sempre, o Espírito Santo me mostra alguma área da minha vida 

que não o está agradando totalmente. Quando acerto aquela área, descubro que 

o Senhor está então livre para tratar do problema na vida da outra pessoa, sem 

eu ter sequer que falar com ela. 

 Se alguém está vivendo em pecado aberto, ativamente, então eu sou 

responsável, como cabeça de minha casa, de falar-lhe sobre isso e tratar da 

situação. Mas, com respeito a "assuntos do coração", como eu os chamo, tais 

como rebelião, ira, etc. o Senhor me ensinou que é muito melhor pedir que o 

Espírito Santo lide com as pessoas nessas áreas ao invés de falar eu mesma 

com elas. Como você sabe, normalmente a ira e muitas outras emoções são na 

verdade mecanismos de defesa usados inconscientemente por causa de uma 

terrível insegurança. O Espírito Santo é o único que eu conheço que pode 

convencer alguém de seu erro nestas áreas sem destruí-lo! Eu creio que este é o 

significado do texto que diz: 

 "Acima de tudo, porém, tende amor intenso uns para com os outros, 

porque o amor cobre multidão de pecados." 1 Pedro 4:8 

 

 Se nós realmente amamos alguém, e este alguém faz muitas coisas que 



nos irritam, nós nos inclinaremos diante do Senhor e pediremos a Deus para lidar 

conosco para que assim possamos cumprir as condições do amor. 

 "O amor é paciente, é benigno; ... não se exaspera..." 1 Coríntios 13:4-5 

 

 Enquanto nos colocamos humildemente em oração diante do Senhor, 

então Ele estará livre para fluir através de nós e ao redor de nós, para trabalhar 

na vida de outras pessoas. O Senhor ensinou-me uma lição nesta área alguns 

anos atrás. 

 Os cristãos põem muita ênfase em sempre "terem a coisa certa para orar 

ou dizer". Um dia eu aprendi quão importante é simplesmente estar firme, em 

obediência e comunhão com o Senhor, e manter nossa boca fechada, deixando 

o Espírito Santo fazer o trabalho. 

 Há alguns anos eu gastei um certo tempo compartilhando o Evangelho 

com um casal a quem chamarei Cindy e Don ( não são os seus verdadeiros 

nomes). Eles estavam vivendo juntos mas não eram casados, e Don tinha um 

problema com o alcoolismo. 

 Sempre que Don começava a beber ele tinha acessos incontroláveis de 

fúria que frequentemente terminavam em uma tentativa de suicídio. Nada que eu 

dissesse parecia "penetrar" nele para lhe mostrar a necessidade de um Salvador 

e de libertação. Eu havia jejuado e orado pelos dois, por Cindy e Don, em mais 

de uma ocasião. 

 Uma noite Cindy telefonou-me, terrivelmente triste. Ela contou que Don 

estivera bebendo e que estava tendo um acesso suicida. Ela queria trazê-lo a 

nossa casa — eu lhe disse que trouxesse. 

 Esta era uma das raras noites que eu tinha livre e Elaine e eu estávamos 

simplesmente escutando algumas músicas de louvor e fazendo costura. Cindy e 

Don chegaram em poucos minutos e Don imediatamente começou a gritar e 

caminhar de forma muito agitada.  

 O Senhor disse-me para simplesmente ficar quieta e deixar que ele 

cuidasse da situação, e assim eu fiz. Cindy veio até mim após alguns minutos e 

disse: 



  —Você não vai orar ou dizer algo a Don? 

 —Não, eu já perguntei ao Senhor o que fazer, e Ele me disse para apenas 

ficar em silêncio e deixá-lo cuidar da situação. Assim sente-se aqui comigo e 

escute a música. 

 Don andou de um lado para outro por mais de uma hora. Então, 

subitamente, ele sentou-se em uma cadeira e pediu uma xícara de café. Eu 

imediatamente levantei-me e fui à cozinha e preparei uma para ele. Então nós 

todos nos sentamos em silêncio por outra hora. Finalmente, Don olhou para nós 

mansamente e disse:  

 — Eu sei que tenho estado em pecado e o que eu realmente preciso é do 

Senhor. Vocês poderiam orar comigo e ajudar-me a encontrar o Senhor? 

 O Espírito Santo mostrou-me tão poderosamente, através deste incidente, 

quão importante é que simplesmente sejamos obedientes, veículos disponíveis, 

andando em relação íntima com Ele. Quando fazemos isso, Ele está livre para 

fluir através de nós e à nossa volta. Quando tudo já foi feito e dito, somente o 

Espírito Santo pode convencer do pecado e da necessidade de um Salvador.  

 Somente o Espírito Santo sabe o que está em cada coração e o que é 

realmente necessário em cada situação. Desde aquela vez eu tenho tido com 

uma frequência cada vez maior, o privilégio de apenas sentar e permitir ao 

Espírito Santo tomar conta da pessoa ou da situação em que me encontro. 

 Se estivermos em íntima oração e comunicação com o Senhor, nós 

seremos veículos através dos quais Ele pode trabalhar sem mesmo termos que 

abrir a nossa boca. Eu acho isso maravilhoso! 

 

Capítulo 9 

DEMÔNIOS EM CRISTÃOS 

 Devemos abordar de forma direta a questão de demônios habitando em 

cristãos. Eu sei que este é um tema de acaloradas discussões. Eu mesma 

costumava pensar que cristãos— crentes verdadeiros — não podiam ter um 

demônio habitando em si. Assim pensava até que Deus chamou-me para este 



ministério. Então eu tive que realmente consultar as Escrituras e buscar ao 

Senhor em oração com relação a esta questão. 

 Eu gostaria que o Senhor tivesse feito uma declaração clara nas 

Escrituras, dizendo uma coisa, ou outra. Em nenhum lugar a Bíblia diz 

especificamente que um cristão pode estar sendo a habitação de um demônio, e 

em nenhum lugar diz que um cristão não pode ser habitado por um demónio. 

Assim, examinemos algumas das passagens que se aplicam ao problema. 

 Um dos principais argumentos usados contra os cristãos terem demônios é 

"que comunhão há entre as trevas e a luz?". Assim, leiamos a passagem no seu 

contexto: 

 "Não vos ponhais em jugo desigual com os incrédulos; porquanto que 

sociedade pode haver entre a justiça e a iniquidade? Ou que comunhão, da luz 

com as trevas? Que harmonia entre Cristo e o Maligno? Ou que união, do crente 

com o incrédulo? Que ligação há entre o santuário de Deus e os ídolos? Porque 

nós somos santuário do Deus vivente, como Ele próprio disse: Habitarei e 

andarei entre eles; serei o seu Deus, e eles serão o meu povo. Por isso, retirai-

vos do meio deles, separai-vos, diz o Senhor; não toqueis em cousas impuras; e 

eu vos receberei, serei vosso Pai, e vós sereis para mim filhos e filhas, diz o 

Senhor Todo-poderoso." 2 Coríntios 6:14-18 

 

 Esta passagem foi dirigida aos cristãos em Corinto, e assim obviamente 

alguns deles já estavam sob um jugo desigual. Paulo estava dizendo-lhes que 

limpassem suas vidas. Assim, não penso que este texto possa ser usado para 

provar que cristãos não podem ter demônios. Justamente o contrário. Muitos 

cristãos também citam textos como: 

 "Sabemos que todo aquele que é nascido de Deus não vive em pecado; 

antes, Aquele que nasceu de Deus o guarda, e o Maligno não lhe toca." 1 João 

5:18 

 Mas há um equilíbrio nas Escrituras, as Escrituras devem ser vistas como 

um todo. Este trecho deve ser equilibrado como passagens tais como: 

 "Se dissermos que não temos pecado nenhum, a nós mesmos nos 



enganamos, e a verdade não está em nós." 1 João 1:8-9 

 

 "Filhinhos meus, estas cousas vos escrevo para que não pequeis. Se, 

todavia, alguém pecar, temos Advogado junto ao Pai, Jesus Cristo, o Justo." 1 

João 2:1 

 

 A condição normal de um cristão verdadeiramente nascido de novo 

deveria ser que ele não pecasse. Mas a dura verdade é que enquanto 

permanecermos nestes corpos teremos uma luta com a nossa natureza 

pecaminosa. Paulo torna isso muito claro na sua notável declaração aos 

coríntios: 

 "Mas esmurro o meu corpo, e o reduzo à escravidão, para que, tendo 

pregado a outros, não venha eu mesmo a ser desqualificado." 1 Coríntios 9:27 

 

 Normalmente os cristãos estão revestidos de uma proteção, de forma que 

os demônios não podem entrar (como até Jó esteve sob essa proteção), mas 

como o trecho de 1 João 5:18 indica, enquanto o nascido de Deus se guarda do 

pecado ele está protegido do maligno. Eclesiastes é bem sucinto: 

 "Quem abre uma cova, nela cairá, e quem rompe um muro, mordê-lo-á 

uma cobra." Eclesiastes 10:8 

 

 Esta passagem mostra claramente que o cristão pode abrir um buraco no 

muro de proteção. Ele pode fazê-lo através do pecado, e está claro que, quando 

Ele faz isso, "mordê-lo-à uma cobra".  

 Em Lucas 10:19 Jesus refere-se aos demônios como "serpentes e 

escorpiões". 

 Fornicação é, definitivamente, um pecado que abre um rombo no muro de 

defesa. Demônios são uma "doença venérea" muito mais devastadora do que a 

herpes ou a AIDS! Eles são passados de uma pessoa a outra durante a relação 

sexual ilícita. É por isso que o mais eficaz meio de recrutamento entre os 

satanistas é através de encontros para relações sexuais. É por isto que todos os 



templos pagãos hoje, e ao longo da história, têm tido prostitutas no templo. Os 

demônios colocados na pessoa (que de nada suspeita), através da relação com 

um satanista, então influenciam aquela pessoa com vistas ao Satanismo. 

 "Fugi da impureza! Qualquer outro pecado que uma pessoa cometer, é 

fora do corpo; mas aquele que pratica a imoralidade peca contra o próprio 

corpo... Agora, pois, glorificai a Deus no vosso corpo." 1 Coríntios 6:18,20 

 

 Eu denomino o "romper o muro" (Eclesiastes 10:8) como uma porta de 

entrada. Escrevi muito mais acerca deste assunto no Capítulo 10. 

 Eu não consigo conter o riso quando alguém piedosamente me diz: -Um 

cristão não pode ser habitado por um demônio porque ele é o templo do Espírito 

Santo e os dois não podem estar na mesma casa ao mesmo tempo. Salomão 

disse melhor: 

 "Mas, de fato, habitaria Deus na terra? Eis que os céus, e até o céu dos 

céus não te podem conter, quanto menos esta casa que eu edifiquei." 1 Reis 

8:27 

 

 Deus Espírito é onipresente. Sendo este o caso, como podem os 

demônios habitar em qualquer lugar, se os dois não podem estar no mesmo 

lugar ao mesmo tempo? 

 "Ora, amados pois que temos tais promessas, purifiquemo-nos de toda a 

imundícia da carne e do espírito aperfeiçoando a santificação no temor de Deus." 

2 Coríntios 7:1(SBTB) 

 

 Isto foi dirigido aos cristãos. Você pode pensar de uma melhor descrição 

de demônios do que "imundícia"? Jesus nos limpa de nossos pecados e assim 

nos tornamos herdeiros juntamente com Ele. Mas nós temos de usar o poder e a 

autoridade que agora temos através de Jesus Cristo para nos purificar "de toda a 

imundícia... do espírito" (i.e. dos demônios). Depois de termos aceitado a Cristo, 

os demônios são invasores e não possuem mais o direito de permanecer em nós 

a menos que nós dermos a eles direito legal através do pecado e/ou da 



ignorância. 

 A passagem em 2 Coríntios 7:1 é também importante porque alguns 

ministérios de libertação dizem que os demônios não podem tocar o espírito 

humano porque ele "está selado com o Espírito Santo". Eu não encontro nenhum 

trecho das Escrituras para validar esta crença. Esta passagem nos mostra que o 

nosso espírito pode de fato ser afetado por demônios, caso contrário não nos 

seria ordenado purificar o nosso espírito da imundícia. 

 Elaine tinha dado aos demônios direito legal para entrarem nela. Assim, 

cabia a ela usar o poder e a autoridade tornados disponíveis a ela ao aceitar 

Jesus Cristo como seu Senhor e Mestre, para retomar aquele direito e mandá-los 

embora. O Senhor me proveu para ajudá-la a fazer isto. 

 Eu, pessoalmente, nunca recebi uma ordem do Senhor para expelir um 

demônio de alguém que ainda não era crente porque certamente não o estaria 

beneficiando. Isto porque os demônios teriam livre acesso para retornar com 

muito mais demônios e a pessoa ficaria pior depois do que estava de início. Os 

únicos casos em que eu ordenei a demônios que saíssem foi em pequenas 

crianças que não eram cristãs. Elas são um caso especial, entretanto, já que não 

atingiram ainda uma idade de responsabilidade aos olhos de Deus. 

 Entretanto, estou plenamente consciente de que Jesus expulsou os 

demônios de um homem na terra dos Gadarenos. Aquele homem, obviamente, 

não era um cristão. Entretanto, ele certamente tornou-se crente, como é 

evidenciado pelo seu desejo de seguir Jesus após a libertação. Estou certa de 

que haverá vezes em que um cristão será dirigido pelo Senhor a expulsar 

demônios de um não-crente. Mas não creio que essa seja uma ocorrência 

normal, e, com certeza, é necessário conduzir logo a pessoa ao Senhor, ou ela 

acabará ficando num estado muito pior do que antes. 

 Neste último ano eu me envolvi em um caso muito triste, quando demônios 

foram expulsos de uma jovem que não era crente. Infelizmente, os cristãos 

envolvidos não tomaram tempo para descobrir que ela não era crente, e portanto 

não a trouxeram a Cristo imediatamente após a libertação. Trágico foi o 

resultado. Eu gostaria de poder dizer que este é o único caso deste tipo com que 



me defrontei, mas não é.  

 Aqui está a história dessa mulher. Chris (este não é o seu nome real) era 

membro da Igreja Católica Romana. Ela esteve envolvida com um grupo católico 

carismático através do qual passou a frequentar um estudo bíblico que 

rapidamente se tornou um culto. Os líderes do grupo praticavam toda forma de 

meditação e ensinavam a desenvolver as habilidades psíquicas. Após cerca de 

um ano de participação, Chris percebeu que havia estado envolvida no ocultismo 

através daquele grupo e afastou-se.  

 Seus problemas começaram logo depois que ela foi aos superiores da 

igreja para queixar-se acerca das atividades do grupo. 

 Durante um ano, antes de eu conhecê-la, Chris estava sendo diariamente 

atormentada por demônios. Frequentemente ela se sentia como se água fervente 

fosse derramadas sobre várias partes de seu corpo, e algumas vezes 

queimaduras físicas reais manifestaram-se. Ela não era capaz de dormir devido a 

diversas formas de tormento e tinha numerosas doenças e acidentes 

inexplicáveis. Ela chegou até mesmo a fugir para outra cidade mas não houve 

alívio algum. Ela buscou o conselho de numerosos padres católicos, mas 

nenhum foi capaz de ajudá-la. Ela finalmente ouviu acerca de mim através das 

fitas Feiticeiras de Gabinete. 

 Eu conversei com ela em diversas ocasiões mas recusei-me a ordenar aos 

demônios que saíssem dela porque ela não era crente e recusava-se a aceitar o 

material que lhe apresentava sobre a Igreja Católica Romana (conforme 

detalhado no capítulo 11). Eu sabia que ela não poderia permanecer limpa de 

demônios sem tornar-se uma verdadeira crente em Jesus Cristo, e não poderia 

permanecer livre enquanto estivesse ligada ao sistema Católico Romano. 

 Seis meses passaram-se e então Chris contatou-me de novo. Duas 

semanas antes deste último contato ela tinha visitado um culto em uma igreja 

protestante da região que praticava libertação. Ela foi à frente após o culto para 

pedir sua libertação. Sem tomarem tempo para se informarem se Chris realmente 

estava no Senhor, aquelas pessoas simplesmente ordenaram aos demônios que 

saíssem, o que eles fizeram. Chris me disse o seguinte: 



 "Eu sabia que todos os demônios se haviam ido, e eu senti um vazio tão 

terrível dentro de mim que eu realmente não posso descrever. A agonia deste 

vazio era quase tão grande quanto o tormento demoníaco que eu tinha. 

Entretanto, eu dormi aquela noite sem o tormento costumeiro pela primeira vez 

em quase dois anos." 

 Dois dias mais tarde, por causa do seu grande vazio, ela foi à missa e 

tomou a comunhão na Igreja Católica. Chris me disse o que aconteceu. 

 "Imediatamente, quando eu tomei a comunhão, fui irresistivelmente 

rodeada por precipitações de fogo e energia, e uma horrível dor. Eu sabia que 

todos os demônios haviam entrado em mim novamente, juntamente com muitos 

outros. Eu estou muito pior agora do que jamais estive." 

 "Ou como pode alguém entrar na casa do valente e roubar-lhe os bens 

sem primeiro amarrá-lo? E então lhe saqueará a casa.'' Mateus 12:29 

 

 "Quando o espírito imundo sai do homem, anda por lugares áridos 

procurando repouso, porém não encontra. Por isso diz: Voltarei para minha casa 

donde saí. E, tendo voltado, a encontra vazia, varrida e ornamentada. Então vai, 

e leva consigo outros sete espíritos, piores do que ele, e, entrando, habitam ali; e 

o último estado daquele homem torna-se pior do que o primeiro. Assim também 

acontecerá a esta geração perversa." Mateus 12:43-45 

 

 Após ler o capítulo 11, você verá por que os demônios puderam retornar a 

Chris quando ela foi à missa a tomou a comunhão. Além disso, ela não tinha o 

Espírito Santo habitando nela, porque ela não era uma cristã verdadeira. Não 

apenas ela não tinha o "homem forte" (o Espírito Santo) para manter os 

demônios do lado de fora, como também havia dado direito legal a eles para 

retornarem a ela, ao louvar um falso Jesus (a Eucaristia). Quão pior do que antes 

ela estava agora!  

 Quão triste que os cristãos envolvidos na libertação não haviam seguido 

os princípios de Deus e: (1) não indagaram de Chris para saber exatamente qual 

era a sua posição com o Senhor; (2) não conversaram com Chris para descobrir 



que ela era uma católica praticante e que portanto, havia uma base legal em sua 

vida para que todos os demônios retornassem. 

 Este é apenas um de muitos casos que tenho visto onde resultou um puro 

desastre quando os demônios foram expulsos de um não-cristão. Chris agora 

sumiu; no último contato que tive com ela falava em suicídio. Eu oro com 

frequência por sua salvação. 

 Também tenho visto que quando você lida com demônios habitando 

cristãos você está em uma posição muito mais forte para ordenar-lhes que saiam 

porque eles agora são invasores em "terreno santo". Eles não têm direito de 

permanecer em um cristão a menos que a pessoa esteja engajada ativamente 

em pecado. 

 Tenho visto que orgulho é o primeiro obstáculo para um crente admitir que 

demônios possam estar aflingindo-o ou habitando em si. Lembre-se, as 

Escrituras claramente afirmam que nós PODEMOS permitir que o templo de 

Deus, ou seja, nós, seja profanado e manchado. Se permitirmos tal profanação 

ou pecado em nossa vida, como podemos pensar que Deus nos protegeria da 

presença de demônios? Eu recomendo que o leitor receba com seriedade a 

exortação de Paulo em 1 Coríntios: 

 "Não sabeis que sois santuário de Deus e que o Espírito de Deus habita 

em vós? Se alguém destruir o santuário de Deus, Deus o destruirá; porque o 

santuário de Deus, que sois vós, é sagrado." 1 Coríntios 3:16-17 

 

Capítulo 10 

PORTAS DE ENTRADA 

 "Quem abre uma cova nela cairá, e quem rompe um muro, mordê-lo-á uma 

cobra." Eclesiastes 10:8 

 

 Normalmente os cristãos estão cercados por muros de proteção, de forma 

que os demônios não podem entrar. Não-crentes também estão protegidos até 

um certo limite, pelo fato de o Senhor não permitir que os demônios violem o livre 



arbítrio deles. Assim, em ambos os casos, uma abertura no muro protetor precisa 

ser feita para que os demônios possam entrar em uma pessoa e habitar no seu 

corpo. Creio que é a essa abertura que o texto acima se refere com respeito a 

quem "rompe um muro". 

 Por toda a Bíblia, os demônios são referidos como serpentes e escorpiões. 

O próprio Jesus disse: 

 "Eis aí vos dei autoridade para pisardes serpentes e escorpiões e sobre 

todo o poder do inimigo, e nada absolutamente vos causará dano." Lucas 10:19 

 

  O pecado abre uma brecha na parede protetora, muitas vezes permitindo 

a um demônio de fato entrar na pessoa que cometeu pecado. Eu chamo a tais 

brechas, portas de entrada. 

 As Escrituras são muito claras. Qualquer envolvimento com Satanás abre 

uma porta de entrada na vida de uma pessoa para o afluxo do poder satânico 

e/ou da infestação de demônios. Deus disse aos israelitas: 

 "Não vos voltareis para os necromantes, nem para os adivinhos; não os 

procureis para serdes contaminados por eles. Eu sou o Senhor." Levítico 19:31 

 

 Apesar da fraternidade e de outros grupos de satanistas de grosso calibre 

serem muito fortes e estarem-se multiplicando rapidamente, eles são bem 

poucos comparados com o grande número dos que estão aprisionados por 

envolvimento periférico com o ocultismo e com outros pecados que abriram suas 

vidas ao poder satânico e a entrada de demônios. 

 "O meu povo está sendo destruído, porque lhe falta o conhecimento..." 

Oséias 4:6 

 

 Cada pessoa necessita estar consciente de possíveis portas de entrada 

em sua própria vida. Mas é também importante ter uma compreensão dessas 

portas para ser capaz de efetivamente compartilhar o evangelho de Jesus Cristo 

com outros. Muitos não são capazes de aceitar Cristo quando Ele lhes é 

apresentado, porque o seu desejo e a sua mente estão literalmente aprisionados 



pelos poderes das trevas através de alguma porta de entrada que tenha sido 

aberta em suas vidas no presente, ou no passado. 

 "Mas, se o nosso evangelho ainda está encoberto, é para os que se 

perdem que está encoberto, nos quais o deus deste século cegou o 

entendimento dos incrédulos, para que lhes não resplandeça a luz do evangelho 

da glória de Cristo, o qual é a imagem de Deus. " 2 Coríntios 4:3-4 

 

 Este é um princípio muito importante para compreendermos quando 

cuidamos dos negócios do Pai e compartilhamos o Evangelho de Jesus Cristo 

com outras pessoas. Muitos estão literalmente amarrados por espíritos 

demoníacos, seja do lado de dentro ou do lado de fora, de forma que suas 

vontades não estão livres. Eles não podem querer aceitar Jesus como Salvador e 

suas mentes estão amarradas de forma semelhante, e assim não podem 

compreender a mensagem do Evangelho. Conforme a passagem acima declara, 

"o deus deste século cegou o entendimento dos incrédulos". Este é um princípio 

tão importante que quero dar alguns exemplos aqui antes de prosseguir falando 

acerca de algumas portas de entrada específicas. 

  

 1. Alguns amigos meus, Mark e Cathy (estes não são os seus verdadeiros 

nomes), tentaram compartilhar o evangelho por muitos anos com um casal de 

quem eram companheiros de negócios e amigos. Todavia este casal 

simplesmente parecia nunca estar interessado, nem mesmo demonstrava 

compreender sua necessidade de um salvador. O casal tinha muitas dificuldades 

conjugais, e estavam ambos envolvidos em relacionamentos extraconjugais. 

 Finalmente, Mark e Cathy leram o meu primeiro livro, Ele Veio Libertar Os 

Cativos, e aprenderam sobre o aprisionamento demoníaco da vontade e da 

mente. Decidiram tentar então amarrar os demônios em seus amigos. A 

oportunidade ocorreu quando um dia saíram com esse casal para jantarem fora 

 Durante o jantar, a esposa começou a discutir com o marido, fazendo 

comentários cada vez mais mordazes. Finalmente, quando a sobremesa foi 

servida, Cathy não podia mais suportar. Ela pediu licença, levantou-se da mesa e 



foi em direção da toalete. Quando chegou a uma certa distância da mesa, em 

voz baixa, mas de forma audível, disse: -"Vocês demônios que estão criando 

esta discussão, eu os amarro em nome de Jesus Cristo e lhes ordeno que fiquem 

em silêncio!" 

 A mudança foi imediata e notória. A expressão no rosto da esposa mudou 

totalmente, o assunto foi abruptamente mudado, e eles não mais discutiram nem 

fizeram comentários sórdidos um ao outro pelo resto da noite. 

 Durante o mês seguinte, Cathy e Mark amarraram os demônios 

repetidamente, toda vez que estavam com esse casal. Como resultado, dentro 

de um mês, a esposa entregou sua vida a Jesus Cristo. O casamento mudou 

radicalmente, e ela está agora orando por seu marido intensamente e está 

crescendo no Senhor. Até que Mark e Cathy amarrassem os demônios, a esposa 

era completamente incapaz de compreender a necessidade de um salvador, e 

também de querer aceitar Jesus. 

 

 2. Jane é uma enfermeira com 35 anos de idade de minha cidade natal. 

Trabalhei com ela por alguns anos quando eu ainda era enfermeira. Encontrei-a 

novamente algum tempo atrás. Ela estava impressionada com a mudança que 

ela viu em mim e, como resultado, eu pude sentar e compartilhar com ela o que o 

Senhor havia feito em minha vida. Sua resposta foi: 

 -Você sabe, tive dois amigos nos últimos cinco anos que também 

entregaram suas vidas a Cristo e mudaram visivelmente, deixando de ser 

insatisfeitos e infelizes e tornando-se alegres e cheios de paz. Eu tenho 

frequentemente pensado que gostaria de fazer o mesmo, mas simplesmente não 

posso, por isso não penso mais nisto. 

 -Por que você não pode entregar a sua vida a Cristo? -perguntei. 

 "Bem, eu posso ver os benefícios, mas eu simplesmente não posso. De 

fato, vejo que estou ficando muito ansiosa e inquieta ao falarmos sobre isso. 

Acho que é melhor pararmos agora. Eu não quero mais falar sobre isso." 

 Há pouco tempo, eu teria parado por aqui. Mas, louvado seja o Senhor, 

graças ao treinamento que ele me deu, facilmente eu reconheci os sintomas. E 



assim persisti. 

 -Deixe-me perguntar somente mais uma coisa: quando você tenta pensar 

em Jesus, é como se você entrasse num beco sem saída, com muros 

intransponíveis de forma que continuar a pensar sobre isso torna-se um esforço 

tão grande que você simplesmente desiste? 

 -Sim, é isto! Como é que você sabe? 

 Bem, eu estive na escola de treinamento de Deus. Diga-me, com que 

atividades místicas você se envolveu?" 

 Ela reagiu com grande surpresa. 

 -Como você sabe a respeito disso? Eu não fiz muita coisa, mas visitei 

alguém que lia a mão há cerca de oito anos atrás, apenas por brincadeira. Voltei 

a visitar quiromantes e leitores da sorte diversas vezes desde então e 

recentemente estive fazendo o meu horóscopo. Mas nada realmente sério. 

 - Bem, Jane, este seu envolvimento "superficial" com o ocultismo foi 

suficiente para aprisioná-la a demônios, de forma a impedi-la de aceitar Jesus. 

Mas eu tenho boas notícias para você. Jesus veio libertar os cativos e eu sou sua 

serva. Ele me deu o seu poder e autoridade sobre Satanás e seus demônios. E, 

vocês demônios que estão amarrando e cegando Jane, eu os amarro agora 

mesmo em nome de Jesus. Vocês não podem mais operar na vida dela! 

 Jane olhou assustada como se perguntasse a si mesma se eu havia 

perdido a razão. Mas eu simplesmente mudei de assunto e falei sobre algo 

diferente nos dez minutos seguintes. Então eu disse: 

 - Jane, eu lhe pedi que aceitasse Jesus como seu Senhor e Salvador há 

pouco. Você sabe que é isto que você precisa fazer; que tal orar comigo agora? 

 Ela parecia surpresa, e então um alívio surgiu em sua face. 

 - Sabe, eu bem que quero orar com você agora. Eu posso aceitar Jesus. 

Eu não sei porque eu não fiz isso antes... 

 Nós nos ajoelhamos, uma do lado da outra, e mais um cativo libertou-se 

do reino das trevas de Satanás e entrou no reino de Deus. Então eu disse a ela 

sobre as portas de entrada que ela tinha aberto, e ela orou e as fechou a 

Satanás para sempre com o precioso sangue de Jesus. 



 Você pode não saber sempre com precisão que brechas exatamente estão 

abertas na vida de uma pessoa. Mas se você está tentando compartilhar o 

evangelho e parece se deparar com um muro, não se esqueça de amarrar os 

demônios.  

 Você pode ser guiado pelo Senhor para amarrar alguns deles na frente da 

pessoa com quem você esteja orando, talvez você tenha que se afastar para 

onde não possam ouvir. Banheiros foram feitos para a guerra espiritual. Você 

pode sempre usá-los como desculpa para sair de uma situação e amarrar os 

demônios. Demônios têm ouvidos muito aguçados. Você não tem que falar aos 

berros para os amarrar. 

 Talvez você tenha não somente que amarrar os demônios numa pessoa 

com quem você quer compartilhar o evangelho, mas também pode ser que você 

perceba que precisa amarrar os demônios que estejam afligindo você 

também.Vou dar-lhe um exemplo de minha própria experiência. 

 Diversos meses atrás, Elaine e eu estávamos num vôo à costa oeste dos 

Estados Unidos para falar em um evento. Estávamos muito cansadas e eu havia 

planejado dormir durante uma boa parte da viagem. Porém, quando tomamos a 

segunda parte do vôo, eu me sentei perto de uma pequena senhora que parecia 

estar na casa dos oitenta anos. Tentei ensejar uma conversa com ela, mas ela 

cortou a conversa, obviamente não desejando falar com ninguém. 

 Depois de cerca de uma hora de vôo, o Senhor falou comigo e disse: -

Compartilhe o evangelho com esta senhora próxima a você. 

 Agora eu estou acostumada a compartilhar o evangelho de Jesus Cristo 

com uma grande variedade de pessoas, e em muitas circunstâncias. Mas a 

resistência que senti nesta situação foi intensa. -Senhor, como posso? Ela não 

vai nem mesmo falar comigo! 

 Eu não recebi resposta à minha pergunta, e assim reclinei-me e tentei 

dormir. Uns cinco minutos mais tarde, o Senhor falou comigo novamente, dando-

me a mesma ordem. Eu remexi minha a bolsa, procurando um folheto apropriado 

para usar, para ganhar a atenção dela. Eu tinha dado o meu último folheto no 

aeroporto em que mudamos de avião. Enquanto eu estava sentada ali 



considerando o que fazer, o Senhor falou comigo muito forte pela última vez: -Se 

você não compartilhar o evangelho com esta mulher, ela irá ao inferno e o 

sangue dela estará em suas mãos! 

 Desnecessário dizer que isto me abalou. 

 Entendi que a minha relutância em compartilhar o evangelho com a mulher 

era induzido demoniacamente. Os demônios nela estavam me afligindo para 

tentar impedir-me de falar com ela. Quietamente, eu os amarrei em nome de 

Jesus. 

 Então, voltei-me para a senhora e disse-lhe:  

 - Posso lhe fazer-lhe uma pergunta? 

 Para minha surpresa, ela virou-se para mim com uma postura muito 

agradável e disse  

 - Naturalmente. 

 -Diga-me, você conhece Jesus Cristo? 

 -Não, nunca ouvi falar dele.  

 -Bem, como você adora a Deus? 

 -Eu não adoro a Deus. Eu nunca pensei sobre isso. Exatamente o que é 

Deus, afinal? 

 Eu estava espantada. Aqui estava uma velha senhora, com 82 anos, como 

eu vim a saber, obviamente próxima do fim de sua vida, que tinha vivido a maior 

parte da sua vida nos Estados Unidos, e ela nunca tinha ouvido falar de Jesus, e 

nem mesmo tinha se preocupado em adorar a Deus! Que tragédia teria sido se 

eu tivesse desobedecido o Senhor e não tivesse compartilhado o evangelho com 

ela.  

 Os demônios obviamente pensaram que a tinham apanhado com sucesso 

numa armadilha para a vida e a para eternidade. Eles quase tiveram êxito. Eu 

compartilhei o evangelho com ela e dei a ela uma pequena Bíblia. Ela não quis 

orar comigo ali, mas prometeu ler a Bíblia e descobrir mais acerca deste Jesus 

sobre quem eu lhe falara. 

 Você vê como é fácil para os demônios nos impedir de compartilhar o 

evangelho com alguém? Devemos estar sempre alertas para a possibilidade de 



interferência demoníaca. Da próxima vez que você sentir o desejo ardente de 

compartilhar o evangelho com alguém, mas se vê recuando receoso, 

experimente amarrar os demônios que estão tentando fazer com que não 

obedeça ao Senhor. 

 Com estes princípios em mente, vamos examinar algumas portas de 

entrada específicas. 

 

PORTAS DE ENTRADAS DO OCULTISMO 

 Todo contato com o ocultismo, não importa quão leve ou rápido este 

contato tenha sido, é uma porta de entrada. Estou referindo-me a coisas como 

ver o seu horóscopo "por brincadeira", a visita a um adivinhador da sorte, ou a 

alguém que lê nas folhas de chá, ou lê a palma da mão, etc. apenas "por 

curiosidade". Quantas das quermesses em escolas ou igrejas para levantar 

fundos têm um adivinhador da sorte de algum tipo? Nenhum deles é inofensivo!  

 Crianças pequenas inocentes são levadas a essas pessoas nesses 

eventos, para "se divertirem". Quantas dessas crianças não conseguem, em sua 

vida futura, jamais aceitar Jesus como Salvador pessoal, ou, se já são cristãs, 

em alguma data posterior perdem o interesse, ou são simplesmente incapazes 

de conseguir alguma profundidade em sua vida espiritual?  

 Ficaríamos estarrecidos se realmente soubéssemos o numero de casos 

devidos unicamente a esta fonte de envolvimento. Eu, pessoalmente, tenho visto 

mais casos assim do que gostaria de considerar. Novamente, as Escrituras não 

poderiam ser mais explícitas: 

 "Não se achará entre ti quem faça passar pelo fogo o seu filho ou a sua 

filha, nem adivinhador, nem prognosticador, nem agoureiro, nem feiticeiro; nem 

encantador, nem necromante, nem mágico, nem quem consulte os mortos; pois 

todo aquele que faz tal cousa é abominação ao Senhor; e por estas abominações 

o Senhor, teu Deus, os lança de diante de ti." Deuteronômio 18:10-12 

 

 Uma única visita que alguém faça a uma sessão, por curiosidade, é o 

suficiente para afetar o resto de sua vida. Assim é também estudar livros de artes 



ocultistas, fazer brincadeiras "com copos", experimentar percepção 

extrasensorial, ter experiências psíquicas, fazer projeção astral e mágicas de 

qualquer tipo; orações com o uso de velas, qualquer forma de encantamento com 

palavras, levitação, movimentação de objetos sem tocar neles fisicamente, ou 

consultar um médium ou espiritualista numa tentativa de localizar um objeto 

perdido. 

 Tenho observado uma elevada incidência de envolvimento com o 

ocultismo através de fraternidades femininas e masculinas nas faculdades. A 

maioria dos juramentos e votos feitos no ato de iniciação são rituais ocultistas 

abrindo os estudantes diretamente para a entrada de demônios. Muitas vezes 

eles prometem lealdade e fidelidade ao espírito de um falecido fundador da 

organização. Este "espírito" é, claro, um demônio. Especialmente nas 

fraternidades femininas, os votos e as orações com velas e mesmo um altar de 

algum tipo são comuns. Esta é uma fonte frequentemente desapercebida de 

problemas. Cristãos não devem participar de tais cerimonias ou clubes. Ao fazer 

isto, eles estão colocando-se em jugo desigual com descrentes. 

 Muitos cristãos envolvem-se em rituais de feitiçaria sem o saber. Estes são 

frequentemente de "feitiçaria branca" e envolvem a recitação de um salmo ou 

certos versículos da Escritura, usando ao mesmo tempo uma mistura de óleo e 

sal. Lembre-se, o sal é usado em um grande número de rituais ocultistas.  

 O sal nunca é, na verdade, usado em nenhuma prática bíblica. O sal é 

citado na Bíblia como um símbolo, mas não é usado para batizar ou ungir, etc.  

 Sal usado assim é sempre ocultista. Em qualquer ocasião que alguém 

disser a você para usar sal ou velas de forma ritualística, envolvendo orações ou 

recitação das Escrituras, cuidado! Ele está envolvendo você em um ritual 

ocultista, não importa quão inocente isso possa parecer. 

 Outra área de feitiçaria que os cristãos inconscientemente usam é a área 

das ervas. A maioria dos que fazem tratamentos com ervas ou são proprietários 

de lojas de ervas estão envolvidos com feitiçaria. Encantamentos são feitos 

sobre as ervas, por isso elas funcionam tão bem. Deus nos deu várias ervas que 

possuem algumas propriedades medicinais. Mas se você quiser utilizar ervas 



como remédio, eu sugiro enfaticamente que você cultive as suas próprias. A 

maior parte do que você compra esteve envolvida em rituais de alguma espécie.  

 O mesmo é verdade a respeito de muitas lojas de alimentação natural. Um 

grande número de lojas de alimentação natural é gerenciado por gurus hindus. 

Os maiores professores de ioga abertamente nos dizem que suas comidas são 

preparadas somente por iogues que fazem as meditações necessárias de forma 

que as comidas carregarão apenas as "vibrações apropriadas" para aumentar a 

"espiritualidade" de quem as ingerir. Cuidado, essas "vibrações apropriadas" são 

demônios. 

 Outra área de feitiçaria na qual os cristãos tornam-se envolvidos é a 

"liberação de espíritos". Em muitas igrejas as pessoas são ensinadas a orar para 

amarrar quaisquer espíritos presentes, em nome de Jesus. Isto é bíblico. Porém, 

eles também são ensinados a orar orações tais como: "Eu libero espíritos de 

revelação, de paz, de amor, etc."   

 Há somente um Espírito Santo. Revelação é um dom do Espírito Santo; 

paz e amor, etc. são frutos do Espírito Santo. Espíritos de paz, de amor e assim 

por diante são demônios! Bruxas brancas e adeptos da Nova Era liberam tais 

demônios todo o tempo. Além disso, muitas igrejas ensinam orações remetendo 

as pragas de feitiçaria de volta a quem as enviou. Como se pode justificar isso 

com as Escrituras? 

 "Bendizei aos que vos maldizem,orai pelos que vos caluniam." Lucas 6:28 

  

 Cristãos não enviam demônios para ninguém! Isto é bruxaria. Uma praga 

de uma bruxa é um demônio. Muitos cristãos até mesmo dizem: "Eu envio aquela 

praga de volta sete vezes". O que eles fazem assim é ordenar sete vezes mais 

demônios para retornarem ao que enviou a praga. Que tipo de testemunho é 

este? A bruxa que receber isto do outro lado irá apenas pensar que se deparou 

com uma outra bruxa mais poderosa do que ela. 

 Também tenho ouvido pastores e "cristãos" de fato orarem da seguinte 

maneira: "Eu libero espíritos de confusão e de tormento sobre tal pessoa até que 

ela se volte para o Senhor". Novamente, os únicos espíritos de confusão, de 



tormento, etc. são demônios. Não consigo encontrar nenhuma justificativa na 

Escritura para um cristão enviar um demônio a outra pessoa sob quaisquer 

circunstâncias. Devemos ter o cuidado de não seguirmos cegamente qualquer 

ensino que ouvimos, ou nós mesmos cairemos na armadilha de praticar a 

bruxaria. 

 Outra armadilha para os cristãos está na área da visualização. Práticas de 

visualização podem abrir a porta de entrada para o mundo do espírito e o contato 

com demônios. O cristão pode estar completamente inconsciente do que está 

acontecendo e pensar que está operando no Espírito Santo quando, de fato, está 

comunicando-se com um espírito imundo. Por favor veja o Capítulo 16 para mais 

detalhes acerca deste problema. 

 

PORTAS DE ENTRADA DA NOVA ERA 

 Como foi mencionado acima, muitas das lojas de produtos naturais são de 

fato fachadas para gurus hindus. Muitos dos ensinos hindus da Nova Era são 

apresentados como "científicos". Dietas são uma parte significativa deste 

movimento — especialmente vegetarianismo. Tenho visto muitas pessoas presas 

em opressão demoníaca devido a terem frequentado vários "curadores" à base 

de ervas e lojas de comida natural e mantido uma rígida dieta vegetariana, como 

se prescreve em revistas e livros que contêm ensinos da Nova Era. 

 Ioga é uma porta de entrada muitas vezes desapercebida. Como explico 

no Capítulo 13, o propósito da ioga é "ligar-se" ou "unir-se" com o deus hindu 

Brama. Ioga não é apenas um exercício físico. E impossível separar a ioga da 

religião hindu porque ioga é religião. Com ela simultaneamente ensina-se 

meditação, saúde mental, etc. O propósito da kundalini ioga, por exemplo, é 

despertar e controlar a força da kundalini. Kundalini literalmente significa 

"enrolado" e é o nome de uma deusa hindu simbolizada por uma serpente com 3 

voltas e meia, dormindo com a extremidade da cauda dentro da sua boca. Esta 

serpente supostamente reside no corpo do ser humano, na base da espinha.  

 Quando despertada, com um controle adequado ela traz força, poder e 

sabedoria, e também muitas habilidades psíquicas, e mesmo a capacidade para 



curar miraculosamente. Esta força kundalini nada mais é que um demônio. 

 A kundalini ioga é largamente ensinada em departamentos de terapia 

física para a redução de pressão do sangue e para uma grande variedade de 

outras anormalidades médicas. Trata-se de uma cura demoníaca. A tantra ioga 

tornou-se muito popular na Europa e nos países escandinavos, no campo médico 

e entre altos executivos de empresas. Tantra ioga é puro Satanismo que chega a 

descer ao nível do sacrifício humano. Professores de tantra ioga falam muito 

sobre diversos poderes, vibrações e energias, porém todos estes são, na 

realidade, demônios. 

 Alguns professores de ioga são sinceros porém enganados, e não 

percebem que estão ensinando na verdade a religião hindu. Mas todos não têm 

desculpa. Os estudantes também não. Temos sempre que investigar todas as 

coisas para ter certeza de que sabemos o significado exato de todos os termos 

usados em qualquer área de atividade. 

 Meditação é uma área que é muito mal compreendida. Há tantas formas 

de meditação sendo ensinadas que é impossível listá-las todas. Entretanto, aqui 

estão alguns princípios básicos que podem facilmente ser reconhecidos. Todas 

as formas orientais de meditação são pelo propósito de "autopercepção" e para 

atingir uma "consciência superior".  

 "Autopercepção" é na verdade o processo pelo qual uma pessoa aprende 

a controlar o seu espírito. A "consciência superior" é conseguida à medida que a 

pessoa começa a comunicar-se com os vários espíritos demoníacos. 

Frequentemente as pessoas têm um demónio particular a quem chamam de 

"guia" ou "mentor". 

 Há referências nas Escrituras à meditação, mas há uma grande diferença 

entre a meditação de Deus e a meditação satânica. Uma das principais 

referências das Escrituras à meditação é encontrada em Josué: 

 "Não cesses de falar deste livro da lei; antes, medita nele dia e noite, para 

que tenhas cuidado de fazer segundo tudo quanto nele está escrito; então, farás 

prosperar o teu caminho e serás bem sucedido." Josué 1:8 

 



 Quero enfatizar que a meditação mencionada neste texto envolve a leitura, 

o aprendizado e a memorização da lei de Deus dada aos israelitas (uma atitude 

ativa e não passiva). Josué deveria aprender a lei tão bem que esta se tornaria 

parte dele. Davi seguiu o mesmo princípio; ele escreveu sobre isso no Salmo 

119: 

 "De que maneira poderá o jovem guardar puro o seu caminho? 

Observando-o segundo a tua palavra. De todo o coração te busquei; não me 

deixes fugir aos teus mandamentos. Guardo no coração as tuas palavras, para 

não pecar contra ti." Salmo 119:9-11 

 

 Aqui, de novo, Davi estava com uma atitude ativa fazendo algo, ou seja, 

aprendendo e memorizando a lei de Deus para não se apartar dela. Em nenhum 

momento nas Escrituras a meditação é algo passivo. A meditação satânica é 

passiva. Satanás quer que os homens esvaziem sua mente, de forma a tirar de 

sua mente todos os pensamentos. Isto abre diretamente uma porta de entrada 

para a influência demoníaca, porque o fato é que Deus simplesmente nos ordena 

a controlar cada pensamento, e não esvaziar a mente! Se você não controla a 

sua mente, Satanás vai controlá-la! 

 "Porque, embora andando na carne, não militamos segundo a carne. 

Porque as armas da nossa milícia não são carnais e sim poderosas em Deus, 

para destruir fortalezas; anulando sofismas e toda altivez que se levante contra o 

conhecimento de Deus, e levando cativo todo pensamento à obediência de 

Cristo." 2 Coríntios 10:3-5 

 

 "Tu, Senhor, conservarás em perfeita paz aquele cujo propósito é firme; 

porque ele confia em ti." Isaías 26:3 

 Estes versículos claramente demonstram que somos conclamados a 

controlar a nossa mente, e não esvaziá-la. Qualquer ensino de meditação que 

lhe diz para esvaziar a mente e limpá-la de todo pensamento, ou que lhe pede 

para repetir certas frases vez após vez para "limpar a mente", é de Satanás. 

 "E, orando, não useis de vãs repetições, como os gentios; porque 



presumem que pelo seu muito falar serão ouvidos." Mateus 6:7 

 

 "Evita, igualmente, os falatórios inúteis e profanos, pois os que deles usam 

passarão a impiedade ainda maior." 2 Timóteo 2:16 

 

 O Método Silva de Controle Mental, a hipnose, e muitas formas de auto-

hipnose são também frequentemente usados no Movimento da Nova Era, no 

sistema educacional, na área médica, e estão agora sendo largamente 

ensinados nas grandes empresas. Todos estes incluem meditação para limpar a 

mente, abrindo assim a pessoa para a invasão de demônios. Em muitos casos, 

como no Método Silva de Controle Mental, as pessoas são apresentadas a 

espíritos-guias chamados de "mentores", ou "conselheiros", ou algum outro 

nome. As pessoas são ensinadas que esses conselheiros de fato existem no 

fundo de sua mente e personalidade, em partes "inconscientes" da mente, que 

se tornam disponíveis apenas através de técnicas especiais. Tudo isto é uma 

mentira. Tais técnicas de fato fazem com que as pessoas, ao praticá-las, fiquem 

em direto contato com demônios. 

 Quase toda loja de gêneros alimentícios e de utilidades tem a venda fitas 

"subliminares" para uma variedade de tópicos, como controle de peso, 

relaxamento, alívio de stress, auto-imagem positiva e muitos outros. Todas essas 

fitas têm sons repetitivos que ajudam o ouvinte a esvaziar a mente. Isso torna a 

pessoa aberta para quaisquer mensagens ocultas nas fitas que são na verdade 

sugestões demoníacas que as abrem diretamente para o controle de demônios. 

 Conversei com uma mulher cristã outro dia que havia tentado escutar 

essar fitas subliminares. Ela, seu marido e sua filha adolescente haviam 

escutado as fitas sobre controle de stress e melhoria da auto-imagem. Depois de 

poucos dias de uso dessas fitas, a vida familiar começou a decair. Eles tinham o 

hábito de gastar algum tempo todo dia juntos como uma família, lendo a Bíblia e 

orando. Esta foi a primeira atividade a cessar. Um mês depois, nenhum deles 

estava lendo a Bíblia ou mesmo indo à igreja. Eles não podiam entender a causa 

da mudança súbita em suas vidas. A causa eram as fitas subliminares. 



 Assim que pediram perdão a Deus por terem usado as fitas ocultistas e 

que ordenaram aos demônios que os deixasse, e que eliminaram de sua casa 

todo esse material, eles puderam novamente sentir o prazer de orar e estudar a 

Bíblia. Eu fico grata por eles terem descoberto a fonte dos problemas tão 

rapidamente. Muitos cristãos perdem completamente o relacionamento com o 

Senhor por causa de tais materiais subliminares. 

 A acupuntura é uma forma de cura demoníaca. O propósito da acupuntura 

é especificamente despertar a força kundalini para trazer à tona a cura da 

pessoa. 

 O "biofeedback" é extremamente popular em muitas clínicas as que aliviam 

a dor e é também usado para controlar dores de cabeça e pressão arterial. O 

"biofeedback" produz o mesmo estado de consciência alterada (isto é, contato 

com o mundo do espírito) de várias formas de meditação e auto-hipnose. Ele 

treina a pessoa a controlar o corpo espiritual, o qual por sua vez controla o corpo 

físico. Novamente, trata-se de cura demoníaca. 

 A auto-hipnose está fazendo vastas incursões em escolas do setor público. 

Sei de um grupo de pais cristãos que foi aos tribunais para tentar fazer com que 

estas técnicas fossem removidas das escolas públicas. Eles provaram 

conclusivamente que os vários métodos que estão sendo ensinados são 

essencialmente hinduísmo, ao invés de ciência, mas não tiveram sucesso em 

mudar o currículo escolar. Os pais precisam questionar minuciosamente seus 

filhos com frequência sobre o que estão aprendendo na escola. A prática da ioga 

é muito comum desde o primeiro ano porque ajuda a controlar as crianças na 

sala de aula. 

 A visualização é também uma técnica comum nos cursos de controle da 

mente da Nova Era. Creio que a visualização é a peça chave para estabelecer 

contato com o mundo espiritual. Ela é usada extensivamente no Método Silva de 

Controle da Mente e em várias formas de meditação, especialmente em curas 

psíquicas. Todas estas coisas abrem brechas para a entrada de demônios. 

 

PORTAS DE ENTRADA NA INFÂNCIA 



 A minha experiência tem sido a de que os demônios fazem um esforço 

bastante específico para ganhar contato na vida de cada criança, numa tenra 

idade. Quase todos com quem falo, tanto cristãos como não-cristãos, referem se 

a um acontecimento "estranho" em particular que conseguia dormir à noite sem 

fechar aquela porta do armário. 

 Susan começou a ver uma "bolha negra" que vinha ao seu quarto à noite e 

agarrava os lençóis, puxando-os da cama. Muitas vezes os lençóis eram de fato 

rasgados. Susan tinha herdado muitos demônios, e por isso não tinha medo da 

"bolha". Ela ficava era irada com a "coisa" porque sua mãe sempre a espancava 

no dia seguinte por ter rasgado os lençóis.  

 Logo ela começou a falar com a bolha, perguntando-lhe por que sempre a 

punha em apuros com sua mãe. A resposta era sempre que não se preocupasse, 

pois ela a ajudaria a "acertar as contas" com sua mãe por puni-la injustamente. 

Susan entrou então numa forma de Satanismo quando ainda era muito jovem, 

fácil e rapidamente estabelecendo comunicação com vários demônios. 

 Judy tinha pais cristãos que não estavam alertas, vigiando. Com a idade 

de três ou quatro anos ela começou a acordar de noite com uma figura preta em 

pé perto de sua cama. Ela ficou aterrorizada a princípio, mas seus pais eram 

irredutíveis em dizer-lhe a que ela estava apenas tendo um sonho. Finalmente, 

ela começou a falar com a figura e logo perdeu o medo da mesma.  

 Judy tinha uma avó que era feiticeira e ela mesma veio a envolver-se com 

a feitiçaria em seus primeiros anos da adolescência, estabelecendo com 

facilidade contato com os demônios. Ela finalmente aceitou Jesus com cerca de 

trinta anos. Como teria sido o curso de sua vida se seus pais tivessem estado 

suficientemente alertas para interromper o contato demoníaco no início da sua 

infância? 

 Steve é uma outra criança que teve experiências demoníacas com tenra 

idade. Ele acordava sentindo uma "maldade" debaixo de sua cama. Quando 

tentava mover-se ou gritar por socorro, ele se via paralisado. Ele foi sempre 

rebelde, desde a sua primeira infância, e vivenciou a mesma maldade paralisante 

mais tarde em sua vida quando tomou drogas nas ruas. Sua estrada foi longa até 



encontrar a liberdade por meio de Jesus Cristo.  

 Novamente eu pergunto: o que teria acontecido se seus pais fossem 

cristãos e tivessem protegido o filho com o poder de Jesus Cristo? Talvez Steve 

não tivesse sido tão rebelde e tivesse vindo a Jesus bem mais cedo, poupando-o 

assim de muitas feridas e sofrimentos. 

 Tenho recebido muitos telefonemas de pastores e pais por causa de 

pesadelos repetitivos em crianças pequenas. Uma vez que entendam que o que 

parece ser um sonho ou um pesadelo é na verdade uma experiência real no 

mundo do espírito, podem então orar e ungir a criança. Ungir a criança, limpar e 

selar o quarto, normalmente resolve o problema. Os pais devem orar com seus 

filhos toda noite ao levá-los à cama para dormir, pedindo ao Senhor para cercá-

los de um escudo e protegê-los por toda a noite. Devemos estar alertas ao 

contato demoníaco que pode ocorrer com nossas crianças. 

 Não é por acaso que os desenhos animados de sábado de manhã e tantos 

brinquedos infantis contêm réplicas de demônios. Esses brinquedos condicionam 

as crianças à aparência dos demônios para que elas os possam aceitar mais 

facilmente e fazer contato com eles. Quando as crianças brincam com esses 

brinquedos, imaginando as figuras cm movimento, elas facilmente começam a 

fazer contato com o mundo espiritual. 

 Pais, tomem nota. Se seu filho tem medo de dormir por causa de alguma 

coisa "no armário", ou "debaixo da cama", ele pode estar na verdade tendo 

contato com o mundo espiritual. Ensine-o a orar pedindo a Jesus para protegê-lo 

e ensine-o a repreender, em nome de Jesus, o que quer que o assuste. 

 Tive uma criança de seis anos como paciente em meu exercício da 

medicina. Eu o examinei a pedido de sua mãe porque seus pesadelos noturnos 

não haviam respondido ao tratamento psiquiátrico. Por vários anos, toda noite ele 

acordava gritando, obviamente aterrorizado. Seus pais não eram cristãos. 

 Eu pedi a permissão de sua mãe para ungir e orar por Tommy. Ela 

concordou. Eu ungi Tommy e ordenei a quaisquer espíritos demoníacos que o 

deixassem e pedi ao Senhor para revesti-lo com uma proteção especial.  

 Então eu simplesmente apresentei o Evangelho a ele e ele orou comigo, 



fazendo Jesus seu Salvador. Por fim, eu ensinei a ele que sempre que algo o 

assustasse ele deveria simplesmente dizer: "Jesus, ajude-me". Ele concordou.  

 Seus pesadelos cessaram imediatamente e o resto da família finalmente 

veio ao Senhor como resultado de sua maravilhosa obra da vida de Tommy. 

 Sua mãe mais tarde disse-me que de vez por outra ela acordava de noite 

ouvindo a vozinha de Tommy dizer:  

 — Jesus ajude-me; vá embora sua coisa feia, Jesus não vai deixar você 

me machucar, eu não tenho mais medo de você. 

 As crianças podem aprender guerra espiritual com idade bem pequena. 

Elas têm uma fé tão simples que o Senhor pode operar poderosamente em suas 

vidas. 

 Um excelente exemplo do contato infantil com demônios é encontrado em 

0 Lado Bonito do Mal (The Beautiful Side of Evil), de Johanna Michelson. 

Johanna via espíritos em sua casa desde pequena. Ela foi atormentada por 

esses demônios durante anos. Se seus pais tivessem sabido como protegê-la, 

que tormento poderia ter sido evitado em sua vida! 

 Uma grande percentagem das pessoas com as quais lidamos que saíram 

do ocultismo têm claras lembranças do primeiro contato demoníaco, ocorrido 

durante o início da infância. Geralmente seus pais simplesmente fizeram pouco 

caso dos incidentes, como se fossem pesadelos, e as crianças, forçadas a lidar 

com a situação da melhor forma que pudesse; passaram a falar com os seres 

que as assustavam, estabelecendo assim um contato direto com os demônios e 

com o mundo espiritual. 

 

PORTAS DE ENTRADA HEREDITÁRIAS 

 Demônios e cativeiro a demônios são herdados. A porta de entrada da 

herança é uma porta de entrada frequentemente desapercebida. Apesar de não 

estarmos mais sob a lei por causa do nosso novo pacto pelo sangue de Cristo, 

podemos encontrar alguns princípios muito importantes, estudando o Antigo 

Testamento. Temos de ter em mente que qualquer pecado não colocado debaixo 

do sangue de Cristo por nós é base legal para Satanás. 



 Há muitas referências no Antigo Testamento aos pecados dos pais sendo 

passados aos filhos. Algumas destas referências são encontradas em Êxodo 

20:5, 34:7, Números 14:18, Deuteronômio 5:9 e: 

 "E, passando o Senhor por diante dele, clamou: Senhor, Senhor Deus 

compassivo, clemente e longânimo e grande em misericórdia e fidelidade; que 

guarda a misericórdia em mil gerações, que perdoa a iniquidade, a transgressão 

e o pecado, e visita a iniquidade dos pais nos filhos e nos filhos dos filhos,até à 

terceira e quarta geração." Êxodo 34:6-7 

  

 Também vemos que cada vez que havia um grande avivamento em Israel, 

o povo reunia-se em jejum e oração, não apenas para confessar seus pecados, 

mas também os pecados de seus pais. Por exemplo: 

 "No dia vinte e quatro deste mês, se ajuntaram os filhos de Israel com 

jejum e pano de saco e traziam terra sobre si. Os da linhagem de Israel se 

apartaram de todos os estranhos, puseram-se de pé, e fizeram confissão dos 

seus pecados e das iniquidades de seus pais." Neemias 9:1-2 

 

 Outras referências são encontradas em 2 Crônicas 29:1-11, durante o 

reinado do rei Ezequias, 2 Crônicas 34:19-21, e muitas outras. 

 Os pecados de nossos ancestrais têm um grave efeito sobre nossas 

próprias vidas e a porta de entrada da herança deve ser fechada com oração, 

confissão e com o poder purificador do sangue de Jesus Cristo. Habilidades 

específicas e demônios são passados de geração a geração.  

 Um exemplo disso comumente aceito é a habilidade de adivinhar com uma 

vareta mágica, a existência de água subterrânea (hidroscopia). Especialmente 

danoso é qualquer envolvimento com ocultismo; qualquer adoração a ídolos que 

é, em verdade, adoração a demônios (1 Coríntios 10:14-21); qualquer 

pertubação por demônios; quaisquer juramentos feitos pelos pais ou ancestrais 

com referência aos filhos, como é a maior parte dos juramentos ocultistas, 

pagãos, Mórmons, e Maçons. 

 



PORTAS DE ENTRADA POR MEIO DE JOGOS 

 Um dos maiores instrumentos de Satanás hoje em dia são os jogos de 

fantasia ou de simulação (RPG) que envolvem práticas do ocultismo, e que têm 

se tornado tão populares. Satanás está usando estes jogos de vídeo para 

produzir um grande exército formado por jovens que se destacam por sua 

inteligência, um exército que o Anticristo poderá tomar posse e controlar em um 

instante.  

 Através do envolvimento com esses jogos, as pessoas podem ser 

controladas por demônios sem mesmo notar o que está acontecendo. Tais jogos 

são usados como parte do currículo escolar para estudantes mais inteligentes, da 

5a série em diante. Algumas faculdades usam o jogo Dungeons and Dragons 

(Calabouços e Dragões) como parte do currículo em cursos de psicologia. A 

justificativa dada é a de que os estudantes se beneficiam em jogar este tipo de 

jogo que faz uso da imaginação. Quase todas as escolas têm clubes 

extracurriculares formados para jogar jogos. Em essência, tais jogos são cursos 

de iniciação em feitiçaria. Infelizmente os participantes normalmente não 

percebem isso até que seja muito tarde. 

 A maioria desses jogos tem um líder que planeja o esboço geral para cada 

jogo. O jogo é uma aventura na qual muitas batalhas são travadas com vários 

"monstros" e "seres", cada um tendo certas habilidades e características. Há 

numerosos manuais volumosos disponíveis com figuras e muitos detalhes sobre 

as habilidades das diversas personagens. Os jogadores devem "visualizar" a 

ação do jogo em suas mentes. 

 Quanto melhores se tornarem em poder "ver" a ação e assim antecipar os 

movimentos dos vários "monstros" e dos outros jogadores, mais avançados 

tornam-se no jogo. 

 O que as pessoas não percebem de início é que esses monstros são na 

verdade demônios reais. As divindades que eles servem também são demônios. 

O que eles pensam que estão visualizando em suas mentes, estão na verdade 

começando a ver no mundo do espírito. Quanto melhores se tornam em "ver" o 

jogo, mais em sintonia eles estão com o mundo do espírito. Imaginação é a 



chave para o contato com o mundo do espírito. Por isso as Escrituras nos dizem 

para eliminar pensamentos vãos (2 Coríntios 10:3-5). 

 Eu não sei em que momento os jogadores se tornam infestados por 

demônios, mas eu tenho lidado com muitos jovens que se envolveram nesse 

jogos e ainda estou para ver alguém, que tenha sido líder do jogo, que não 

estivesse habitado por demônios, tendo consciência disto. Naturalmente, eles 

vão mentir quanto a isso. Alguns me disseram que os demônios vinham e 

falavam com eles, e, para ganhar mais poder, eles convidavam o mais inteligente 

dos demônios a entrar neles. 

 Os manuais mais avançados detalham palavras mágicas, encantamentos 

e escritos satânicos que são usados e ensinados a satanistas. Todos os que 

jogam esses jogos sentem a estranha fascinação e poder que eles têm. Poucos 

percebem a armadilha que eles são. Quantos jovens que, tem sido cristãos 

ativos e entusiasmados perderam o interesse pelo Senhor em decorrência de 

jogar este tipo de jogo! Um número incontável de pessoas jamais virá a ter um 

conhecimento salvador de Jesus por causa da escravidão demoníaca sob a qual 

ficaram ao jogar esses jogos. 

 Aqui estão algumas poucas instruções-chave para ajudá-lo a compreender 

o nível de envolvimento de uma pessoa que tenha jogado alguns desses jogos. 

Pergunte-lhes se são capazes de "ver" o jogo. Se eles são hábeis em "ver" o 

jogo, então você sabe que eles estão em contato com o mundo do espírito e que 

a ligação entre sua alma e o espírito foi estabelecida (veja o Capítulo 16 para 

uma explicação desta ligação). 

 Pergunte ao jogador se já pediu ajuda à sua entidade no jogo. Se ele já fez 

isso, você saberá que ele está infestado por demônios porque invocou uma 

entidade demoníaca, pedindo-lhe ajuda. 

 Um dos papéis mais cobiçados nesses jogos é o de clérigo (sacerdote). 

Um clérigo tem acesso a toda espécie de poderes, palavras mágicas e 

encantamentos. Entretanto, ele deve servir uma entidade específica. Descubra a 

relação entre ele e a sua entidade. Você terá uma boa idéia de quão "preso" ele 

está pelo seu grau de obediência a essa entidade. Vou dar-lhe um exemplo. 



 Pediram-me que conversasse com um jovem rapaz de 16 anos que havia 

se tornado cristão. Este rapaz (a quem eu chamarei Bob) estava vivendo num lar 

cristão para adolescentes problemáticos. Ele admitiu que era um clérigo de grau 

80 em um jogo de RPG, mas negou ter qualquer conhecimento de demônios.  

 Entretanto, ao conversar com Bob, eu estava interessada em saber o grau 

de temor de Bob em relação às regras do jogo. Obviamente Bob tinha bastante 

conhecimento e habilidade no jogo. Perguntei-lhe por que ele simplesmente não 

se afastava do grupo em que estava jogando e tornava-se um líder de jogo em 

outro grupo. Sua resposta foi:  

 - Porque eu não estou completamente qualificado. 

 - Que diferença isto faz? Não há nenhuma lei que diga que você não pode 

sair e torne-se um líder de jogo de seu próprio grupo; este é um país livre. O que 

está impedindo você? 

 - Porque eu não estou qualificado.. Eu não posso nem pensar em fazer 

isso. 

 - Você não fica cansado de ser apenas um jogador? Você não gostaria 

mais de se tornar um líder do jogo. 

 - Sim. 

 - Então, por que você não o faz isso? 

 - Eu já lhe disse, porque não estou qualificado. 

 Obviamente, Bob estava obedecendo a algum poder ao qual temia. 

Finalmente eu perguntei a ele se a razão pela qual ele não queria desobedecer 

as regras do jogo era porque ele tinha medo de irar a entidade dele. Ele disse 

que assim ele faria com que sua entidade se irasse, e daí ele perderia poder. 

Finalmente, um pouco depois Bob me disse que ele tivera um amigo que servia a 

mesma entidade que ele servia no jogo. Este amigo tinha desobedecido as 

regras do jogo, e dentro de um mês cometeu suicídio. Perguntei a Bob se ele 

achava que a entidade tinha algo a ver com o suicídio de seu amigo. A única 

resposta que ele pôde me dar foi "talvez". 

 Finalmente eu disse:  

 - Bob, sejamos honestos. Seus poderes vêm de espíritos demoníacos e 



sua entidade é na verdade um demônio que afeta todas as áreas da sua vida, 

não apenas o jogo. Ela governa você. Você sabia que você pode ser liberto do 

domínio de sua entidade sobre você? 

 Bob quebrantou-se naquele momento e admitiu que gostaria de ser liberto 

do poder da sua entidade mas não sabia como isto poderia ser feito. 

 Ao aconselhar pessoas envolvidas com tais jogos, procure indicações em 

suas vidas do dia-a-dia. Você observará que quanto mais eles estiverem em 

contato com o mundo do espírito e sob a escravidão de demônios, mais suas 

vidas fora do jogo serão afetadas pelas regras do próprio jogo. Bob é um 

excelente exemplo disso. 

 Bob não sabia que os "poderes" ou entidades com as quais ele jogava no 

jogo eram descritas como espíritos demoníacos na Bíblia. Mas de fato ele sabia 

da existência e conhecia o verdadeiro poder desses espíritos, tanto dentro, 

quanto fora, do jogo. 

 Não se esqueça, a maior parte das pessoas envolvidas no jogo nada sabe 

quanto a demônios. Elas apenas conhecem o "poder" das entidades dentro do 

jogo e rapidamente descobrem que aqueles poderes são efetivos fora do jogo 

também. Frequentemente eles se referem ao mundo espiritual como "a terceira" 

ou "quarta dimensão". Você terá que explicar a eles como a Bíblia vê estas 

"outras dimensões" e os poderes dentro delas. 

 

PORTAS DE ENTRADA PELO SEXO 

 Apresentei no Capítulo 9 as razões bíblicas pelas quais os pecados 

sexuais abrem portas de entrada aos demônios. Qualquer participação em 

perversões sexuais abre a pessoa diretamente à entrada de demônios. As 

Escrituras são claras; é pecado praticar qualquer um dos atos seguintes: sexo 

com pessoas do mesmo sexo, sexo com animais, sexo com qualquer pessoa que 

não seja o seu cônjuge e sexo com demônios. Qualquer contato sexual com uma 

pessoa com quem não esteja casado, quase sempre resultará na invasão de 

demônios em sua vida. 

 É poí isso que Deus deu ao seu povo tantos mandamentos sobre a pureza 



sexual. É para a nossa proteção contra esta fonte de infestação demoníaca. 

Estupro e assédio sexual violento, particularmente em crianças, é uma porta de 

entrada com a qual tenho me deparado repetidamente em minha prática médica. 

Isto resulta na entrada de alguns dos mais fortes demônios que já encontrei. 

Demônios particularmente fortes são aqueles envolvidos com automasoquismo. 

Incesto dentro de uma família sempre leva à infestação demoníaca. 

 O uso de pornografia também abre a porta aos demônios. Isto me leva a 

uma outra porta de entrada frequentemente negligenciada, ou, seja, 

aconselhamento sexual de uma pessoa do sexo oposto. Algumas pesquisas têm 

indicado que mais de 50% dos pastores evangélicos nos Estados Unidos 

estiveram envolvidos em casos sexuais. A armadilha é preparada pelo reino de 

Satanás através da desobediência disseminada das Escrituras pelos pastores. 

 "Tu, porém, fala o que convém à sã doutrina: Quantos aos homens idosos, 

que sejam temperantes, respeitáveis, sensatos, sadios na fé, no amor e na 

constância. Quanto às mulheres idosas, semelhantemente, que sejam sérias em 

seu proceder, não caluniadoras, não escravizadas a muito vinho; sejam mestras 

do bem, a fim de instruírem as jovens recém-casadas a amarem ao marido e a 

seus filhos, a serem sensatas, honestas, boas donas de casa, bondosas, sujeitas 

ao marido, para que a palavra de Deus não seja difamada." Tito 2:1-5 

 

 Queira observar que as mulheres mais velhas devem ajudar as mais 

jovens a lidar com seus problemas, especialmente no casamento, e não um 

pastor! A desobediência a esta passagem tem provavelmente causado mais 

problemas entre os membros de igreja cristãs do que qualquer outra fonte de 

dificuldade.  

 Conversa acerca de problemas sexuais entre pessoas do sexo oposto 

sempre abre a porta de entrada para a opressão por demônios da luxúria. Se 

você está aconselhando uma pessoa do sexo oposto na área de problemas 

sexuais, então você está sujeito ao ataque pelo reino de Satanás. Esta também é 

uma tática comum usada por satanistas. É uma tarefa muito simples para uma 

bruxa lançar um demônio de luxúria num pastor quando ela vai a ele pedindo 



aconselhamento sobre tais assuntos. 

 Os pastores devem sempre ter uma mulher, preferivelmente a sua esposa, 

presente quando estiverem dando aconselhamento a uma pessoa do sexo 

oposto. E eles não devem nunca ir à casa de alguém do sexo oposto sem a 

companhia adequada de uma senhora. Satanás usa esta técnica para emboscar 

e destruir muitos, muitos pastores. 

 Em nossa época, o sexo livre é a coisa mais badalada. Infelizmente, um 

número excessivo de cristãos cai na multidão de desculpas dadas por violar a 

Palavra de Deus nesta área. Se você está fazendo isto, você está caindo bem na 

armadilha de Satanás e pondo-se sob o seu controle. 

 Tenho sido frequentemente interrogada sobre problemas advindos da 

relação sexual entre um homem e sua esposa quando um deles não é salvo e 

está participando de um pecado gritante. Nesses casos, eu creio firmemente que 

o esposo crente pode permanecer firme nas promessas dadas em Coríntios: 

  "Aos mais digo eu, não o Senhor: Se algum irmão tem mulher incrédula, 

e esta consente em morar com ele, não a abandone; e a mulher que tem marido 

incrédulo, e este consente em viver com ela, não deixe o marido. Porque o 

marido incrédulo é santificado no convívio da esposa, e a esposa incrédula é 

santificada no convívio do marido crente. Doutra sorte, os vossos filhos seriam 

impuros; porém, agora, são santos. Mas, se o descrente quiser apartar-se, que 

se aparte; em tais casos não fica sujeito à servidão nem o irmão, nem a irmã; 

Deus vos tem chamado à paz. Pois, como sabes, ó mulher, se salvarás teu 

marido? Ou, como sabes, ó marido, se salvarás tua mulher?" 1 Coríntios 7:12-16 

  

 Em tais casos, o cônjuge cristão somente tem que pedir ao Senhor para 

santificar seu leito matrimonial e seu esposo não crente, e fechar a porta de 

entrada com o sangue de Jesus, de forma que o cônjuge crente não receba 

demônios através da relação sexual. 

 O aborto é outra porta de entrada que sempre resulta em infestação de 

demônios. Isto é porque o aborto é na verdade um sacrifício humano ao deus do 

ego, que é Satanás. Não é diferente da prática dos dias do Antigo Testamento, 



de "passar crianças pelo fogo", que era sacrifício humano a Satanás. 

 

ARTES MARCIAIS 

 Tenho recebido muitas perguntas acerca das artes marciais. Muitos pais 

mandam seus filhos a aulas de artes marciais para dar-lhes uma oportunidade de 

interagir com outras crianças e dar-lhes maior autoconfiança. Judô e caratê 

parecem ser um exercício físico e uma disciplina inofensivos; ou um esporte, se 

preferir.  

 Infelizmente não é bem assim. Estas artes foram desenvolvidas por uma 

cultura que está saturada com a adoração de demônios e as próprias habilidades 

desenvolvidas nessas lutas em si mesmas, são dependentes de poderes 

demoníacos. Qualquer coisa além dos níveis mais elementares sempre envolve 

uma interação com demônios. 

 No Oriente, após cada sessão de treinamento, o mestre e os alunos 

curvam-se ao que é chamado "estante dos deuses" (é uma estante na qual 

estátuas dos vários deuses/ demônios são mantidas). Os alunos são treinados a 

gastar tempo em meditação junto às imagens dos deuses na estante, geralmente 

esta forma de louvor a demônios não é tão evidente no hemisfério ocidental. 

 Entretanto, há muito mais envolvido no judô e no caratê, além de curvar-se 

a uma estante de deuses. Além disso, o professor é considerado um mestre que 

os estudantes devem também adorar. Esta é a razão para o costume de curvar-

se a ele no início de cada sessão. O ato de curvar-se é um ato de adoração 

neste caso, e uma forma comumente usada de adoração nas religiões orientais. 

 O fato é que ninguém pode receber uma faixa marrom sem curvar-se aos 

deuses/demônios de alguma maneira. No hemisfério ocidental tais cerimônias 

são despistadas, mas presentes da mesma forma. Ninguém pode atingir o nível 

de uma faixa preta sem saber que está fazendo uso de "poderes" de algum tipo. 

No Oriente, as pessoas claramente sabem que estão invocando os poderes dos 

seus deuses. 

 Os vários gritos ensinados e usados por aqueles que fazem artes marciais 

são formas de encantamento. Se observar, você notará que a pessoa ao praticar 



arte marcial sempre dá esses uivos ou gritos. 

 Os vários movimentos com as mãos feitos enquanto os dois lutadores se 

medem e olham um para o outro, e também os movimentos com as mãos usados 

durante a prática do combate em si, são formas de encantamentos. Os 

encantamento podem ser "sinalizados" através de sinais com as mãos, da 

mesma forma que as pessoas surdo-mudas usam linguagem de sinais para 

comunicar-se com suas mãos.  

 Dentro do ocultismo, estes encantamentos com sinais são frequentemente 

chamados de "runas". Runas são usadas frequentemente em muitas outras 

situações que não as artes marciais. Desde tempos muitos antigos tais sinais 

com as mãos e com o corpo têm sido usados para invocar demônios. Você pode 

ver este tipo de atividade sendo extensivamente usado por estrelas de música 

rock "heavy metal". 

 A maior parte das pessoas já está infestada por demônios quando atinge a 

faixa marrom. Estes demônios em particular raramente se manifestam senão no 

uso das artes marciais, com uma exceção, isto é, esses demônios impedem a 

pessoa de fazer uma entrega a Jesus Cristo, e se já é crente, eles interferem 

grandemente no seu caminhar com Cristo. Uma característica de tais demônios é 

que eles propiciam o desenvolvimento de uma atitude sutilmente arrogante. A 

dependência de Jesus Cristo é quase impossível para estas pessoas. 

 Geralmente um passo leva a outro. Se alguém começa com uma aula de 

nível básico de judo, logo estará envolvido em caratê, ioga, etc. Se a pessoa já é 

cristã, os frutos de um andar íntimo com Jesus Cristo logo desaparecem. 

Raramente tal pessoa levará alguém a ter um profundo compromisso com Jesus 

ou mesmo desejar compartilhar o evangelho com alguém. 

 

MÚSICA ROCK 

 A música rock é música de Satanás. Como tantas outras coisas, todo o 

movimento rock foi cuidadosamente planejado e levado a cabo por Satanás e 

seus servos desde o início. A música rock não "aconteceu simplesmente", ela foi 

um plano de mestre cuidadosamente arquitetado por ninguém mais que o próprio 



Satanás. 

 Como escrevi detalhadamente sobre a música rock no meu primeiro livro, 

então não vou repetir o assunto aqui. Recomendamos fortemente o livro The 

Devil´s Disciples -The Truth About Rock (Os Discípulos do Diabo - a Verdade 

Sobre o Rock), de Jeff Godwin, publicado por Chick Publications, Inc; para se ter 

um estudo profundo da música rock. Este livro é um excelente instrumento para 

os pais obterem uma compreensão da música rock de que seus filhos tanto 

gostam. 

 

FECHANDO AS PORTAS 

 Se você abriu portas de entrada para demônios em sua vida, elas têm de 

ser fechadas. 

  "Se confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar 

os pecados e nos purificar de toda injustiça." 1 João 1:9 

  

 Se você participou de qualquer uma dessa coisas, você pode fechar a 

porta por meio de uma oração semelhante a esta: 

  "Pai, eu confesso a ti o meu envolvimento em________________. 

  Reconheço que tal coisa é uma abominação para ti e detestável à tua 

vista. Humildemente peço o teu perdão pelo meu pecado nesta área. 

Peço-te que elimines qualquer porta de entrada demoníaca aberta como 

resultado de minhas ações; limpa-me de meus pecados e fecha esta porta 

para sempre com o precioso sangue de Jesus. Eu peço isto e te agradeço 

por isto, em nome de Jesus. 

 

 Depois disso eu recomendo que você se dirija a Satanás e seus demônios, 

falando em voz audível (não apenas pensando), com palavras como as 

seguintes: 

  "Satanás e seus demônios, eu pedi perdão ao meu Pai celestial 

por participar de______________e fui perdoado. Agora, pela fé, fecho 

para você a porta de entrada nesta área da minha vida para sempre 



através do sangue de Jesus Cristo derramado na cruz por mim. Em nome 

de Jesus eu ordeno que você vá embora e não volte nunca mais!" 

 

 Casos de infestação com demônios mais fortes frequentemente podem 

requerer a ajuda de uma outra pessoa ou de pessoas para a libertação. Se você 

ora intensamente e deseja libertação, não importa o preço, o Senhor vai instruir 

você quanto ao que fazer, e ele certamente o libertará. 

 

PLANO DE QUATRO PASSOS 

 Quero esboçar quatro passos básicos que um crente pode dar para lutar 

pela salvação de alguém que está cativo por demônios. Muitos pais deparam-se 

com este problema com seus filhos não-crentes que estão envolvidos com 

música rock, com jogos ocultistas, com drogas, com alcoolismo, etc. Estes 

passos podem também ser aplicados por qualquer crente a qualquer um por 

quem tenha um peso e por quem esteja disposto a lutar, para trazê-lo ao Senhor 

Jesus Cristo. 

 

 1. Se a pessoa não salva estiver morando na mesma casa que o crente, o 

primeiro passo deve ser limpar a casa, ou seja, se o crente estiver em uma 

posição de autoridade na administração da casa. Crianças obviamente não 

podem fazer isso, se forem menores ainda vivendo em casa com os pais. Esta 

situação será estudada ao final desta seção. 

 Todos os objetos usados a serviço de Satanás, tais como objetos 

ocultistas, discos de rock, material de jogos ocultistas de RPG, imagens, 

crucifixos, rosários, etc. são "objetos abomináveis". Eles têm de ser removidos da 

casa pois oferecem base legal para os demônios trazerem o poder do mal à 

casa. 

 Objetos abomináveis são objetos aos quais os demônios agarram-se. 

Qualquer coisa usada na adoração a Satanás ou para servir a Satanás dá direito 

legal para os demônios. Em outras palavras, os demônios têm direito de agarrar-

se a esses objetos ou a utilizar tais objetos. Vejamos duas passagens das 



escrituras relacionadas com isto. 

 "As imagens de escultura de seus deuses queimarás; a prata e o ouro que 

estão sobre elas não cobiçarás, nem os tomarás para ti, para que te não enlaces 

neles; pois são abominação ao Senhor, teu Deus. Não meterás pois, cousa 

abominável em tua casa, para que não sejas amaldiçoado, semelhante a ela; de 

todo, a detestarás e, de todo, a abominarás, pois é amaldiçoada." Deuteronômio 

7:25-26 

  

 "Que digo, pois? Que o sacrificado ao ídolo é alguma cousa? Ou que o 

próprio ídolo tem algum valor? Antes digo que as cousas que eles sacrificam, é a 

demônios que as sacrificam e não a Deus; e eu não quero que vos torneis 

associados aos demônios." 1 Coríntios 10:19-20 

 

 Esses dois textos mostram que os ídolos representam demônios. A 

passagem em Deuteronômio mostra claramente que todas as coisas usadas a 

serviço de Satanás são uma abominação para o Senhor; nem mesmo o ouro e a 

prata que estão sobre elas podem ser usados - devem ser destruídos. Deus tem 

um propósito para cada mandamento. Ele não queria que os israelitas 

trouxessem tais objetos "contaminados por demônios" para seus lares devido ao 

efeito que esses objetos teriam sobre eles. Deus os advertiu que eles também se 

tornariam "coisa amaldiçoada". Por quê? Porque a poderosa influência exercida 

pelos demônios faria com que eles próprios caíssem na adoração a demônios. 

 No caso de pais cristãos que lidam com seus adolescentes rebeldes, eu os 

advirto que vocês não podem simplesmente entrar no quarto de seus filhos e 

fazer uma limpeza de tudo que sentirem ser um objeto abominável. Você tem de 

comunicar-se com eles antes. Amarre os demônios neles, e então sente-se e 

converse com eles. Escute seus discos de rock junto com eles, cuidadosamente 

examinando as letras das músicas.  

 Eu garanto que seus filhos ficarão embaraçados porque eles sabem, no 

fundo, que a música rock não presta. Se eles estão jogando jogos ocultistas, 

sente-se e olhe os manuais e estude o jogo com eles para que você possa 



ganhar uma compreensão do que eles estão fazendo, e possa então explicar-

lhes, biblicamente, por que isso é errado. Depois de ter feito tudo isso, então 

destrua todos esses discos, fitas, posters, materiais de jogos, etc. 

 Como mencionado acima, filhos cristãos que são menores podem, em fé, 

pedir ao Senhor para selar tais objetos de forma que os demônios não possam 

mais operar através deles. Os filhos menores de idade não podem sair jogando 

fora as coisas de seus pais. 

 

 2. Você deve entender que os seus queridos estão cativos e cegos por 

demônios. Você pode falar com eles por anos dizendo-lhes que eles necessitam 

de Jesus, mas eles simplesmente não entenderão você. Eles podem até mesmo 

repetir de novo para você o que você estiver dizendo, mas é como se houvesse 

um "interferidor" que traz uma interferência sobre o que você está dizendo e o 

cérebro deles, de forma que eles não podem realmente entender os conceitos. O 

"interferidor" ou "espirito de confusão" é um demônio. Além disso, também a 

vontade deles está atada de forma que, mesmo que eles entendam a sua 

necessidade de salvação em Jesus, eles não conseguiriam pedir-lhe que se 

torne seu Salvador e Senhor. 

 Se eles estiverem vivendo na mesma casa em que você mora, 

diariamente, em voz alta, tome a iniciativa contra os demônios que estão neles. 

Você pode fazer isso em outro quarto, onde eles não possam escutá-lo. Não se 

esqueça, os demônios têm ouvidos muito aguçados. Diga algo assim: 

 

"Vocês, demônios, que amarraram ______________. Eu exerço 

autoridade sobre vocês em nome de Jesus Cristo, meu Senhor. Eu os 

amarro em nome de Jesus, vocês não podem afligir ________________ 

hoje. Minha casa está a serviço do Senhor e este é um terreno santo. 

Vocês são invasores e não podem atuar aqui. Eu amarro vocês e ordeno a 

vocês que saiam em nome de Jesus!" 

  

 Esta batalha será diária. Não posso predizer quanto tempo ela durará, pois 



somente o Senhor conhece cada caso. Esteja alerta ao fato de que os demônios 

podem falar através da pessoa, muitas vezes sendo bastante rude e insultando 

você para tentar impedi-lo de afastá-los. Em muitos casos torna-se necessário 

repreender o demônio diretamente, quando ele estiver falando através da outra 

pessoa, e ordenar-lhe que fique em silêncio. O Senhor guiará você. 

 

 3. Você pode pedir ao Senhor para permitir que você "fique na brecha" 

pela pessoa não salva. Isto será discutido em mais detalhes no Capítulo 16 (ver 

Ezequiel 22:30-31). Peça ao Senhor que você possa colocar-se na brecha por 

essa pessoa de forma que os olhos dela possam ser abertos e que ela com 

liberdade possa aceitar Jesus. 

 

 4. Por último, você tem de entender a nossa maravilhosa posição de poder 

por meio de Jesus. Hebreus diz: 

  "Acheguemo-nos, portanto, confiadamente, junto ao trono da graça, a fim 

de recebermos misericórdia e acharmos graça para socorro em ocasião 

oportuna." Hebreus 4:16 

 

 A Palavra nos mostra que Satanás vem diante de Deus e faz petições a 

ele pelas pessoas. A narrativa dada no primeiro capítulo de Jó claramente 

demonstra isto. Em outra passagem, Satanás obviamente também pediu a Deus 

por Pedro. 

 "Simão, Simão, eis que Satanás vos reclamou para vos peneirar como 

trigo! Eu, porém, roguei por ti, para que a tua fé não desfaleça; tu, pois, quando 

te converteres, fortalece os teus irmãos. " Lucas 22:31-32 

  

 Satanás não é lançado definitivamente do céu senão no décimo segundo 

capítulo de Apocalipse: 

 "Houve peleja no céu. Miguel e os seus anjos pelejaram contra o dragão. 

Também pelejaram o dragão e seus anjos; todavia, não prevaleceram; nem mais 

se achou no céu o lugar deles. E foi expulso o grande dragão, a antiga serpente, 



que se chama diabo e Satanás, o sedutor de todo o mundo, sim, foi atirado para 

a terra, e, com ele, os seus anjos. Então ouvi grande voz do céu, proclamando: 

Agora, veio a salvação, o poder, o reino do nosso Deus e a autoridade do seu 

Cristo, pois foi expulso o acusador de nossos irmãos, o mesmo que os acusa de 

dia e de noite, diante do nosso Deus." Apocalipse 12:7-10 

 

 Você deve compreender que Satanás fica diante do trono de Deus pedindo 

ao nosso Pai Celestial acerca de nossos amados não salvos. Satanás aponta o 

dedo acusador e diz: "Veja, fulano de tal está participando de música rock (ou do 

que quer que seja), e portanto eu tenho direito legal sobre a sua alma e de 

influenciar a vida dele e ainda de enviar meus demônios a ele." 

 Porque Deus é absolutamente justo, ele concede a Satanás sua petição se 

esta não for contestada. Porém, nós, como filhos e herdeiros juntamente com 

Jesus Cristo, temos mais direito do que Satanás de pedir a Deus Pai. Devemos ir 

"com ousadia" diante do trono e orar pedindo contra Satanás. Podemos orar algo 

mais ou menos assim: 

 "Deus e Pai, eu peço contra a petição de Satanás. Venho diante de ti em 

nome de Jesus Cristo, meu Senhor, e reivindico por esta pessoa. Eu peço por ela 

como minha herança que tu prometeste dar-me (se a pessoa é seu filho, ou 

cônjuge). Satanás não pode tê-la. Peço-te para abrir seus olhos de forma que ela 

possa ver a luz do evangelho de Jesus Cristo." 

 

 Se a pessoa por quem você está pedindo não é um parente, você pode 

pedir na base de que Jesus Cristo ordenou-nos que fizéssemos discípulos por 

todo o mundo e nós podemos reivindicar aquela pessoa para ser um discípulo de 

Jesus Cristo. 

 Você deve entender que esta é uma batalha real. Você não vencerá da 

noite para o dia, mas você tem o poder e a autoridade em Jesus Cristo para 

vencer, ao final. 

 

Capítulo 11 



UM ENGANO 

 Neste capítulo, desejo desafiar a você que está lendo este livro, a parar e 

considerar qual o papel que a Bíblia desempenha em sua vida. Você considera a 

Bíblia a Palavra de Deus para nós, seres humanos? Você considera que as 

Escrituras foram escritas sob a inspiração de Deus Espírito Santo? Se sim, você 

considera a Bíblia como a autoridade final em sua vida? 

 Se a sua resposta a estas questões é "Não", então não há razão para você 

continuar a leitura. De fato, eu sugeriria a você fechar este livro aqui mesmo e 

não terminar de lê-lo. Não faz sentido para você continuar a ler porque este livro 

inteiro é baseado no fato de que a Bíblia é a Palavra de Deus inspirada, para 

nós, e é a nossa autoridade final. 

 Entretanto, se a sua resposta é "Sim. Considero a Bíblia a verdade de 

Deus para o homem hoje e a autoridade final para guiar as minhas ações e a 

minha vida", então eu louvo o Senhor por você e encorajo-o a continuar a leitura. 

Bem tenho de desafiá-lo novamente. Se você de fato aceita a Bíblia como a 

autoridade final de Deus na sua vida, para todas as suas ações, então tenho de 

lhe perguntar: "Você examina as Escrituras para provar e verse tudo em sua vida 

está em linha com elas? Você tem lido a Bíblia por conta própria? Você passa 

tudo o que vê e escuta pelo crivo da Palavra de Deus?  

 Se sua resposta é "Não", então você não está obedecendo ao que está 

escrito na Palavra de Deus. Cada um de nós é individualmente responsável por 

estudar a Bíblia e aprender o que está contido nela. Todos somos 

individualmente responsáveis diante de Deus por pensar por nós mesmos e por 

conferir tudo com a palavra. A Bíblia altamente enaltece os de Beréia por terem 

feito precisamente isto. 

 "E logo, durante a noite, os irmãos enviaram Paulo e Silas para Beréia; ali 

chegados, dirigiram-se à sinagoga dos judeus. Ora, estes de Beréia eram mais 

nobres que os de Tessalônica; pois receberam a palavra com toda a avidez, 

examinando as Escrituras todos os dias para ver se as cousas eram, de fato, 

assim. Com isso, muitos deles creram, mulheres gregas de alta posição e não 

poucos homens." Atos 17:10-12 



 

 Você vai notar que os discípulos de Beréia não foram elogiados somente 

por estudarem e examinarem as escrituras para ver se o que Paulo e Silas 

estavam pregando era verdade ou não - eles também receberam a maior bênção 

de Deus - a salvação através de Jesus Cristo. 

 Quantas almas preciosas há no mundo hoje, que não receberam o dom da 

salvação simplesmente porque não examinaram as Escrituras? Ficaríamos 

atônitos se conhecêssemos o número! Essas almas, em sua maioria, estão em 

muitas igrejas diferentes, presumindo que, por seguirem o que os líderes da 

igreja lhes dizem para fazer, "irão para o céu" no final. Que trágico! É somente 

através de uma busca pessoal e de uma decisão pessoal de tornar Jesus Cristo 

Senhor e Salvador que se chega ao céu. 

 Poderíamos escrever páginas e até livros sobre as doutrinas de muitas 

igrejas que se declaram "cristãs". Porém, fui conclamada por Deus a examinar 

especificamente um sistema religioso de crenças, por ora. E a Igreja Católica 

Romana. Quero fazer uma clara declaração aqui de que não estou escrevendo 

por ódio ou com preconceitos. Estou escrevendo com amor. Não estou dizendo 

que "todos os católicos romanos vão para o inferno". Não estou dizendo que eles 

são pessoas más. Quero gentilmente desafiá-los como desafio a mim mesma e 

todo aquele que afirma ser "cristão". Você avalia as suas ações e suas crenças 

pela Palavra de Deus, conforme exposta na Bíblia? Você gostaria de fazer isso 

agora ? 

 A minha oração é que cada pessoa que esteja lendo este livro considere 

atenta e cuidadosamente suas próprias doutrinas assim como as doutrinas da 

igreja Católica Romana à luz do que a Bíblia tem a dizer a respeito. 

 "Não sabeis que daquele a quem vos ofereceis como servos para 

obediência, desse mesmo a quem obedeceis sois servos, seja do pecado para a 

morte, ou da obediência para a justiça? Mas graças a Deus porque, outrora 

escravos, do pecado, contudo, viestes a obedecer de coração à forma de 

doutrina a que fostes entregues; e, uma vez libertados do pecado, fostes feitos 

servos da justiça... porque o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito de 



Deus é a vida eterna em Cristo Jesus, nosso Senhor." Romanos 6:16-23 

  

 Esta passagem nos mostra que servimos a um dentre dois senhores. 

Servimos a Satanás através do pecado, ou a Deus, o Pai, através da justiça de 

Jesus Cristo. O salário de servir a Satanás é a morte. O salário de servir a Deus 

é a vida eterna. 

 "Respondeu-lhes Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade, e a vida; ninguém 

vem ao Pai senão por mim. " João 14:6 

 

 A afirmação é absoluta. Há somente um caminho até Deus, que é através 

de Jesus Cristo e do enorme preço que ele pagou por nossos pecados ao morrer 

na cruz. Entretanto, Satanás sempre age por meio do engano. Seu plano por 

todas as eras tem sido o de enganar as pessoas fazendo-as pensar que estão 

servindo a Deus por meio de Jesus Cristo, quando, de fato, estão, servindo a 

Satanás. 

 O próprio Jesus falou quanto ao engano de Satanás nesta área, quando 

esteve aqui na terra. 

 "E ele lhes respondeu: Vede que ninguém vos engane. Porque virão 

muitos em meu nome, dizendo: Eu sou o Cristo, e enganarão a muitos... Então 

,se alguém vos disser: Eis aqui o Cristo! Ou: Ei-lo ali! Não acrediteis; porque 

surgirão falsos cristos e falsos profetas operando grandes sinais e prodígios para 

enganar, se possível, os próprios eleitos." Mateus 24:4-5, 23-24 

 

 Somos claramente advertidos pelas Escrituras de que muitos afirmarão 

estar adorando a "Jesus", quando, na verdade, não estão adorando ao Jesus da 

Bíblia. 

 O Jesus da Bíblia nasceu de uma virgem (Lucas 1:26-35), foi Deus em 

carne humana (Filipenses 2:5-11), foi sem pecado (Hebreus 4:14-15), andou na 

terra por 33 anos, morreu numa cruz por nossos pecados, ressucitou dos mortos 

no terceiro dia (Lucas 23 e 24), e então ascendeu para assentar-se no céu à 

direita de Deus Pai, onde está hoje (Lucas 24:50-51, Atos 1:9-11, Atos 7:55). 



Qualquer "Jesus", que não preenche todas estas características, não é o Jesus 

da Bíblia. É por isso que somos ensinados a testar todos os espíritos. 

 "Amados, não deis crédito a qualquer espírito; antes, provai os espíritos se 

procedem de Deus, porque muitos falsos profetas têm saído pelo mundo fora." 1 

João 4:1 

 

 Agora, vamos aplicar o teste das Escrituras ao "Jesus" adorado pela Igreja 

Católica Romana. Farei citações retiradas diretamente de seus próprios 

documentos, dando sua definição do "Jesus" que adoram. 

 Primeiro, quero deixar bem claro que, com base nos próprios documentos 

da Igreja Católica, as doutrinas definidas no Concílio de Trento ainda estão 

vigentes. Em razão do movimento ecumênico, que teve início no concílio do 

Vaticano II, realizado após a Segunda Guerra Mundial, muitos foram levados a 

crer que as doutrinas do Concílio de Trento não estão mais em vigor Veja a 

seguinte citação: 

 "Apesar de ser denominada uma Constituição Dogmática, a mais solene 

forma de declaração conciliar, Lumen Gentium na verdade não define nenhum 

novo dogma. Ela exprime, com autoridade conciliar, a presente compreensão da 

Igreja acerca de sua própria natureza. " (The Documents of Vatican II - 

"Documentos do Vaticano II" - Walter M. Abbott, S.]., editor, Guild Press, NY, 

1966, p.11) 

 

 Esta é uma declaração complexa. Vamos separá-la em partes para fazê-la 

compreensível. Em primeiro lugar, o que quer dizer "Lumen Gentium" ? O mesmo 

documento define este termo: 

 "O presente documento - conhecido como Luz de Todas as Nações a partir 

das duas primeiras palavras do texto em latim (Lumen Gentium) -é uma das duas 

Constituições Dogmáticas emitidas pelo Vaticano II, a outra sendo aquela sobre 

o Apocalipse... tem sido considerado como uma das mais destacadas 

realizações do Concílio, por causa de seu importante conteúdo e por sua posição 

central entre os documentos do Concílio" (Ibid., p. 10) 



  Lumen Gentium, então, refere-se ao documento do qual eu estou 

fazendo citações e é considerado pela Igreja Católica Romana como sendo "A 

Luz de Todas as Nações". Este importante documento claramente afirma que 

não define nenhuma nova doutrina ou dogma e, portanto, as doutrinas 

estabelecidas no Concílio de Trento ainda estão vigorando. Estou tomando como 

fonte para as citações o Concílio de Trento porque é uma das declarações mais 

claras e concisas disponíveis, acerca das doutrinas católicas. 

 Agora, vejamos como o Concílio de Trento define o "Jesus" ao qual a 

Igreja Católica adora: 

 "Se alguém negar que no sacramento da Santíssima Eucaristia estão 

contidos em verdade, real e substancialmente o corpo e o sangue juntos com a 

alma e a divindade de nosso Senhor Jesus Cristo, e consequentemente todo o 

Cristo, mas disser que Ele está nela somente em símbolo, figura ou força, que 

seja anátema". (Canons and Decrees of the Coun-cil of Trent, Original text with 

English Trans-lation [Canons e Decretos do Concílio de Trento, Texto Original 

com Tradução em Inglês], por Rev. H.J.Schroeder, O.P., B. Herder Book Co, 

1960, p. 79, Canon 1.) 

 

 "Se alguém negar que no venerável sacramento da Eucaristia o Cristo todo 

está contido sob toda forma e sob cada parte de cada forma quando separadas, 

que seja anátema". (Ibid., Cânon 3). 

 "Se alguém disser que no sagrado sacramento da Eucaristia, Cristo, o filho 

unigênito de Deus, não deve ser adorado com o louvor de "latria", também 

manifestado exteriormente, e que consequentemente, não deve ser venerado 

com uma festividade solene, nem ser solenemente levado em procissão de 

acordo com o rito louvável e universal segundo o costume da santa Igreja, ou 

que não deve ser apresentado publicamente diante do povo para ser adorado e 

que portanto os adoradores são idólatras, que seja anátema". (Ibid., p. 80, Canon 

6).  

 Vamos examinar o que estes cânons, ou leis, da Igreja Católica Romana, 

realmente dizem. Primeiro, a palavra "anátema" significa: alguém que é maldito. 



Eles estão claramente afirmando que a pequena hóstia utilizada na comunhão 

(ou missa) e o vinho, são Jesus e contêm sua "completa divindade" (veja a 

Figura 1). Porém vemos na Bíblia que Jesus está presentemente assentado à 

mão direita de Deus Pai. Vemos também que Ele mesmo é Deus e, como tal, 

tem a mesma natureza de Deus e é infinito e onipresente. 

 Ele não pode ser limitado à pequena hóstia e, com certeza, muito menos a 

algo feito por mãos humanas. Por último, somos estritamente proibidos a adorar 

qualquer imagem ou ídolo, e a curvarmo-nos diante dessas coisas. 

 O Cânon 6 declara que o povo católico deve louvar e adorar a hóstia e 

curvar-se a ela. Eles também a levam em procissão, e todos curvam-se diante 

dela e adoram aquela hóstia que agora para eles é "Jesus". 

 "Não farás para ti imagem de escultura, nem semelhança alguma do que 

há em cima nos céus, nem em baixo na terra, nem nas águas debaixo da terra. 

Não as adorarás, nem lhes darás culto; porque eu sou o Senhor, teu Deus, Deus 

zeloso, que visito a iniquidade dos pais nos filhos até à terceira e quarta geração 

daqueles que me aborrecem." Êxodo 20:4-5 

 

 "Pronunciarei contra os moradores destas as minhas sentenças, por causa 

de toda a malícia deles; pois me deixaram a mim, e queimaram incenso a deuses 

estranhos, e adoraram as obras das suas próprias mãos. " Jeremias 1:16 



 

Adoradores ajoelhados em adoração ao "Sagrado Sacramento". A hóstia, ou Sacramento, 

é posta num "Tabernáculo" na frente da Igreja. 

Figura 1 

 

 Os católicos não somente fazem uma "imagem", que é a hóstia, 

proclamando que tal imagem é Jesus, mas também curvam-se e adoram a 

hóstia. Isto é proibido por Deus. Sempre que uma pessoa adora um ídolo, como 

a hóstia católica, o é, na verdade está adorando a um demónio ou a Satanás. 

Aqui está a passagem que nos diz isto: 

 "Que digo, pois? que o sacrificado ao ídolo é alguma coisa? Ou que o 

próprio ídolo tem algum valor? Antes, digo que as cousas que eles sacrificam, é 

a demônios que as sacrificam e não a Deus; e eu não quero que vos torneis 

associados aos demônios." 1 Coríntios 10:19-20 

  

 Em outras palavras, quando no passado as pessoas sacrificavam a ídolos, 

eles estavam na verdade sacrificando a demônios e consequentemente estavam 



adorando demônios. O mesmo é verdade na missa Católica. Quando os católicos 

carregam a hóstia em procissão, todos se dobram enquanto ela passa. Eles 

estão literalmente curvando-se em adoração à hóstia.  

 A hóstia é também usualmente guardada em uma caixa chamada de 

tabernáculo à frente de cada igreja Católica. As pessoas dobram-se diante da 

caixa. Quando fazem isso elas estão adorando a hóstia. Como vimos, esta hóstia 

não é o verdadeiro Jesus, e portanto, elas estão na verdade adorando a um 

demônio! Isto é feitiçaria (ver figura 2). De fato, a missa é considerada um 

verdadeiro sacrifício de Jesus cada vez que é celebrada. 

 "Se alguém disser que na missa um verdadeiro e real sacrifício não é 

oferecido a Deus; ou que aquilo que está sendo oferecido nada mais é do que 

Cristo sendo-nos dado para comer, que seja anátema". (Ibid., p.149, Canon 1) 

 "Se alguém disser que o sacrifício da missa é somente um sacrifício de 

louvor e de ações de graça; ou que é uma simples comemoração do sacrifício 

consumado na cruz mas não um sacrifício propiciatório [para ganhar ou re-obter 

o favor de, para apaziguar]; ou que é de proveito somente para aquele que o 

recebe, e que não deve ser oferecido pelos vivos e pelos mortos, pelos pecados, 

punições, satisfações, e outras necessidades, que seja anátema". (Ibid., p. 149, 

Canon 3) 

 Estes cânons claramente nos mostram que a missa é em realidade um 

sacrifício. É interessante que a missa, como é praticada pelo Catolicismo 

Romano, é quase idêntica ao costume de um "sacrifício de sangue" praticado 

pelo Império Romano durante a época da formação inicial da Igreja Católica. O 

Rev. Alexander Hislop tem alguns interessantes comentários a fazer acerca 

desta prática. 

 "Se o deus-sol era adorado no Egito como a Semente, ou na Babilônia 

como o Milho, exatamente da mesma forma a hóstia é adorada em Roma. 'Pão 

de milho dos eleitos, tem misericórdia de nós, é uma das preces apontadas na 

'Liturgia Romana, dirigida à hóstia, na celebração da missa." (The TWO Babylons 

[As Duas Babilônias], por Rev. Alexander Hislop, Loizeaux Brothers, 1916, p. 

163) 



 

 

 Claramente a doutrina Católica de ressacrificar Jesus a cada vez que a 

missa é celebrada veio de cerimônias pagãs, e não da Palavra de Deus, a Bíblia. 

 "Porque Cristo não entrou em santuário feito por mãos, figura do 

verdadeiro, porém no mesmo céu, para comparecer, agora, por nós, diante de 

Deus; nem ainda para se oferecer a si mesmo muitas vezes, como o sumo 

sacerdote cada ano entra no Santo dos Santos com sangue alheio. Ora, neste 



caso, seria necessário que ele tivesse sofrido muitas vezes desde a fundação do 

mundo; agora, porém, ao se cumprirem os tempos, se manifestou uma vez por 

todas, para aniquilar, pelo sacrifício de si mesmo, o pecado... assim também 

Cristo, tendo-se oferecido uma vez para sempre para tirar os pecados de muitos, 

aparecerá segunda vez sem pecado, aos que o aguardam para a salvação." 

Hebreus 9:24-28 

 

 Pois também Cristo morreu, uma única vez pelos pecados, o justo pelos 

injustos, para conduzir-vos a Deus; morto, sim, na carne, mas vivificado no 

espírito." 1 Pedro 3:18 

 

 Estas e outras passagens claramente afirmam que Jesus Cristo foi 

sacrificado uma só vez por nossos pecados. Esta é apenas mais uma prova de 

que o "Jesus" adorado na instituição da Igreja Católica não é o Jesus da Bíblia. 

Eles sacrificam o "Jesus" deles vez após vez, sempre que a missa é celebrada. 

Qualquer um que participa e aceita a comunhão através da religião Católica 

Romana esta abrindo-se diretamente para a entrada de demônios através dessa 

prática de idolatria e de adoração a demônios em nome de um falso Jesus. 

 Alguns talvez digam, "Eu creio no verdadeiro Jesus Cristo como meu 

Senhor e Salvador. Eu participo da missa e recebo a comunhão, mas eu não 

adoro a hóstia." Creio que o Senhor aborda este assunto através do apóstolo 

Paulo em sua carta aos Coríntios: 

 "Não vos ponhais em jugo desigual com os incrédulos; porquanto que 

sociedade pode haver entre a justiça e a iniquidade? Ou que comunhão, da luz 

com as trevas? Que harmonia, entre Cristo e o Maligno? Ou que união, do crente 

com o incrédulo? Que ligação há entre o santuário de Deus e os ídolos? Porque 

nós somos santuário do Deus vivente, como ele próprio disse: Habitarei e 

andarei entre eles; serei o seu Deus, e eles serão o meu povo. Por isso, retirai-

vos do meio deles, separai-vos, diz o Senhor; não toqueis em cousas impuras; e 

eu vos receberei, serei vosso Pai, e vós sereis para mim filhos e filhas, diz o 

Senhor Todo-Poderoso. " 2 Coríntios 6:14-18 



 VOCÊ, pessoalmente, pode não crer que a hóstia é Jesus, mas você, se 

permanecer recebendo a comunhão na Igreja Católica, estará participando de 

uma prática idólatra. Você estará participando da comunhão conforme definida 

pela Igreja Católica Romana, que claramente afirma que a hóstia da comunhão é 

Deus. Enquanto você permanecer sob a autoridade espiritual deles e continuar a 

praticar seus rituais e cerimônias, você NÃO está separando-se da "coisa 

impura". Isto que dizer que você não é salvo? Não. As condições de salvação 

são que você creia e aceite o testemunho de Jesus Cristo, de que é o seu Deus 

e Salvador. Entretanto, a Palavra de Deus é rápida em advertir que, se você 

permanecer em uma situação de corrupção, acabará por ser destruído". 

 "Não sabeis que sois santuário de Deus e que o Espírito de Deus habita 

em vós? Se alguém destruir o santuário de Deus, Deus o destruirá; porque o 

santuário de Deus, que sois vós, é sagrado." 1 Coríntios 3:16-17 

 

 Participar de qualquer forma de idolatria corrompe você, o templo de Deus. 

Agora vamos examinar uma segunda importante questão no Catolicismo 

Romano, as orações por pessoas mortas. 

 "Se alguém disser que ê um engano celebrar missas em honra aos santos 

e com a finalidade de obter a intercessão deles para com Deus, como a Igreja 

faz, que seja anátema." (Concílio de Trento, p. 149, Cânon 5). 

 

 O Concílio de Trento fez os seguintes comentários com relação às missas 

por pessoas mortas: 

 "E, apesar de que a igreja tem estado acostumada a celebrar às vezes 

certas missas em honra e memória dos santos, ela não ensina que se ofereça 

sacrifício a eles, mas somente a Deus, o qual os coroou; e, por isso, o sacerdote 

não diz: ´A Ti, Pedro ou Paulo, eu ofereço sacrifícios', mas, dando graças a Deus 

pelas vitórias deles, ele lhes implora o favor [isto é o favor dos santos] para que 

eles se disponham a interceder por nós no céu, cuja memória celebramos na 

terra." (Ibid., p. 146) 

 Este cânon claramente declara que o católico ora aos espiritos de pessoas 



mortas comunicando-se com eles, e suplicando para que intercedam por si a 

Deus. 

 A intercessão de Maria é uma doutrina central dos Católicos. Isto ficou 

bem claro nos Concílios do Vaticano II. 

 "A maternidade de Maria na ordem da graça começou com o 

consentimento que ela deu, em fé, na Anunciação, e que ela sustentou sem 

vacilar diante da cruz. Esta maternidade continuará sem interrupção até 

completar o número dos eleitos. Pois, elevada aos céus, ela não pôs de lado este 

papel salvador, mas por seus numerosos atos de intercessão continua a ganhar 

para nós dons de eterna salvação... Que todo o corpo de fiéis derrame oração 

perseverante à Mãe de Deus [Maria] e Mãe dos homens." (The Documents of 

Vatican II, Walter M. Abbott, S.J., Editor, Guild Press, 1966, pp. 91, 96) 

 Esta oração e comunhão com espíritos de mortos - os santos - não é 

diferente das sessões espíritas que são realizadas para invocar espíritos de 

mortos para obter seu auxílio. A Bíblia expressamente proíbe tal comunicação. 

Nós temos somente um mediador entre Deus e os homens - o Jesus Cristo da 

Bíblia. 

 'Porquanto há um só Deus e um só Mediador entre Deus e os homens, 

Cristo Jesus, homem, o qual a si mesmo se deu em resgate por todos: 

testemunho que se deve prestar em tempos oportunos." 1 Timóteo 2:5-6 

 

 A Bíblia não nos dá permissão para contatar os mortos em nenhum 

momento! Isto é pura feitiçaria. 

 Quão triste é que, em muitas igrejas, os católicos são ensinados que não 

precisam ler a Bíblia; eles, também não recebem o ensino de que têm que provar 

os espíritos conforme 1 João 4:1-2. As muitas aparições a muitas pessoas no 

Catolicismo Romano infelizmente são aceitas como sendo de Deus. As pessoas 

nunca são ensinadas a provar os espíritos para ver se são de Deus mesmo, ou 

se procedem de Satanás. As muitas aparições de um demônio passando-se por 

Maria, em Fátima, Portugal, são um bom exemplo. 

 Três crianças portuguesas, Lúcia, Francisco e Jacinta, receberam uma 



série de visitas do que se supunha ser um anjo em 1916 e 1917. Mais tarde, eles 

receberam visitas mensais de um espírito que, manifestando-se de maneira 

física, falou com eles dizendo ser Maria, a mãe de Jesus. O espírito tem sido, 

desde então, chamado de "Nossa Senhora de Fátima" porque ela apareceu em 

Fátima, Portugal.   

 Um santuário nacional foi construído onde as aparições ocorreram e 

anualmente centenas de milhares de católicos fazem peregrinações ao santuário 

para dedicar suas vidas ao serviço e louvor de Maria.  

 Em 13 de maio de 1946, o Papa Pio XII solenemente coroou uma estátua 

de "Nossa Senhora de Fátima" e proclamou-a Rainha do Mundo. Em 13 de maio 

de 1983, o Papa João Paulo II realizou novamente a cerimônia de coroação da 

estátua.  

 Em 1986, ele realizou Atos de Consagração do mundo todo a "Nossa 

Senhora de Fátima". Em outras palavras, o papa declarou que o mundo inteiro 

era propriedade deste demônio que se faz passar por Maria. Ele foi um passo 

além e dedicou aquele ano, 1987, como um ano especial de louvor e honra a 

Maria. 

 Vejamos como todo este terrível engano poderia ter sido detido de início 

se somente o povo Católico tivesse um conhecimento prático da Bíblia. Vou 

reproduzir partes dos escritos de Lúcia, que foi uma das crianças que viu as 

muitas aparições desse demónio. Num dado momento Lúcia estava atormentada 

com dúvidas se o espírito que lhe aparecia era de fato Maria, ou se poderia ser 

um demônio enganando-a. Estas dúvidas foram dadas por Deus, tenho certeza. 

 "O quanto esta reflexão me fez sofrer, só Deus sabe, pois só Ele pode 

penetrar no íntimo do nosso coração. Eu comecei então a ter dúvidas, 

questionando se estas manifestações poderiam ser do diabo, que estaria 

procurando, desta forma, fazer-me perder a salvação da minha alma... Que 

angústia eu senti! Compartilhei minhas dúvidas com os meus primos. [Que 

também viram o espírito se manifestar]." "Não, não é o diabo!!" replicou Jacinta, 

"de forma alguma!!" 

 Eles dizem que o diabo é muito feio e que está lá embaixo, no inferno. Mas 



aquela Senhora é tão linda, e nós a vimos subir até o céu!" "O Senhor usou isto 

para aquietar de alguma forma as dúvidas que eu tinha... Este foi o dia em que 

Nossa Senhora [Maria] dignou-se a revelar a nós o Segredo. Depois disso, para 

reavivar o meu fervor vacilante, ela nos disse: 'Sacrifiquem-se pelos pecadores, e 

digam muitas vezes a Jesus, especialmente sempre que vocês fizerem algum 

sacrifício: Ó Jesus, é por amor de Ti, pela conversão dos pecadores, e em 

reparação pelos pecados cometidos contra o Imaculado Coração de Maria.' 

Graças ao nosso bondoso Senhor, esta aparição desfez as nuvens de minha 

alma e a minha paz foi restaurada." (Fatima in Lucia´s Own Word [Fátima nas 

Palavras da própria Lúcia], editado por Fr. Louis Kondor, SVD., The Ravengate 

Press, pp. 69-71.) 

 

 Como isto é triste! Lúcia tinha dúvidas se o espírito que havia aparecido a 

ela e a seus dois primos poderia ser na verdade um espírito demoníaco ao invés 

da verdadeira Maria da Bíblia. Se o sacerdote e aquelas pessoas tão-somente 

tivessem lido a Bíblia, eles poderiam ter rapidamente discernido e provado este 

espírito. As únicas bases pelas quais eles aceitaram este demônio como sendo 

do Senhor foi porque ele "não era feio" e "subiu em direção ao céu".  

 Mas a Palavra de Deus nos diz que demônios e que o próprio Satanás 

podem manifestar-se como "anjos de luz" (2 Coríntios 11:14) e que Satanás é o 

"príncipe das potestades do ar" (Efésios 6:12, Efésios 2:2). Satanás ainda não 

está preso no inferno.  

 Também, a declaração do demônio, dizendo a Lúcia e a seus primos para 

se sacrificarem por Jesus e para fazerem reparação (pagamento de danos) pelos 

"pecados cometidos contra o Imaculado (sem pecado) Coração de Maria é 

completamente contrário às escrituras. Se eles tivessem lido a Bíblia eles teriam 

imediatamente sabido que esta declaração contradiz completamente os 

princípios estabelecidos na Palavra de Deus e, portanto, não eram de natureza 

divina, mas foram pronunciados por um demônio. As Escrituras dizem: 

 "Pois todos pecaram e carecem da glória de Deus" Romanos 3:23 

 



 Em nenhum lugar das Escrituras é feita uma exceção com relação a Maria. 

Jesus teve que morrer na cruz para obter salvação para Maria da mesma forma 

que ele o fez por todos os demais homens. Nossos pecados são cometidos 

contra Deus, e não contra Maria. Se aquelas preciosas almas tão somente 

tivessem sabido provar os espíritos!  

 Em nenhum lugar está escrito que o espírito que se apresenta como Maria 

passou pelo teste apresentado em 1 João 4:1-2, e a declaração que ele fez não 

está de acordo com a Bíblia. Portanto, este espírito não era de Deus, não era de 

fato Maria, este espírito era um demônio. Quantas almas têm sido conduzidas 

diretamente ao inferno porque essas pessoas não provaram os espíritos?! 

 Por último, eu quero abordar a questão do "coração imaculado" e da 

"concepção imaculada" de Maria. A palavra "imaculada" significa "sem pecado". 

A maior parte das pessoas que frequenta a igreja Católica Romana não tem 

noção de que a doutrina que afirma que Maria nasceu sem pecado, por ser a 

"Mãe de Deus" é uma doutrina relativamente nova. Na verdade, esta doutrina foi 

aceita pela primeira vez, na Igreja em 1854. Vou repetir aqui um trecho de um 

livro escrito por alguém que foi membro da igreja Católica Romana por 50 anos, 

e que serviu como padre Católico Romano em grande parte desse tempo. Ele 

estava vivo na época em que esta doutrina foi inicialmente introduzida na Igreja. 

Ele descreve isso como segue: 

 "Em 8 de dezembro de 1854, o Papa Pio IX estava sentado em seu trono; 

uma tríplice coroa de ouro e diamantes estava em sua cabeça; seda e damasco - 

vestimentas vermelhas e brancas sobre seus ombros; quinhentos prelados com 

uma mitra na cabeça o cercavam; e mais de cinquenta mil pessoas estavam a 

seus pés na incomparável Igreja de São Pedro em Roma. Após uns poucos 

minutos do mais solene silêncio, um cardeal, vestido com seu paramento de cor 

púrpura, levantou-se de seu lugar, e solenemente caminhou em direcão ao papa, 

humildemente prostrando-se à seus pés, e disse:  

 'Santo Padre, dizei-nos se podemos crer e ensinar que a Mãe de Deus, a 

Santa Virgem Maria, foi imaculada em sua concepção.'  

 O Supremo Pontífice respondeu: 'Eu não sei; vamos perguntar à luz do 



Espírito Santo.'  

 O cardeal retirou-se; o papa e a incontável multidão caíram de joelhos; e o 

coro harmonioso cantou 'Veni Creator Spiritus Venha Espírito Criador].' A última 

nota do hino sagrado mal tinha ressoado nas abóbadas do templo, quando o 

mesmo cardeal deixou o seu lugar e novamente foi em direção ao trono do 

pontífice, prostrou-se aos seus pés, e disse: 

 'Santo Padre, dizei-nos se a Santa Mãe de Deus, a bendita Virgem Maria, 

foi imaculada em sua concepção.’ 

 O papa novamente respondeu: 'Eu não sei; perguntemos à luz do Espírito 

Santo.'  

 E de novo o 'Veni Creator Spiritus' foi cantado. Novamente os olhos da 

multidão seguiram os solenes passos do cardeal de vestes púrpuras pela terceira 

vez ao trono do sucessor de São Pedro, para perguntar novamente:  

 'Santo Padre, dizei-nos se podemos acreditar que a bendita Virgem Maria, 

a Mãe de Deus, foi imaculada.' 

 O papa, como se tivesse acabado de receber uma comunicação direta de 

Deus, respondeu com uma voz solene: 'Sim! Temos de crer que a Bendita 

Virgem Maria foi imaculada em sua concepção... Não há salvação para aqueles 

que não acreditarem neste dogma!' 

 E, com alta voz, o papa entoou o Te Deum; os sinos das trezentas igrejas 

de Roma soaram; os canhões da cidadela atiraram. O último ato da mais ridícula 

e sacrílega comédia que o mundo já tinha jamais visto havia terminado; as portas 

do céu estavam para sempre fechadas contra aqueles que se recusassem a crer 

na doutrina anti-bíblica de que há uma filha de Eva que não herdou a natureza 

pecaminosa de Adão. 

 Ela foi redeclarada isenta quando o Deus da Verdade disse: 'Não há 

nenhum justo, não, nem sequer um; pois todos pecaram!' (Romanos 3:10,23) 

 Nenhum traço deste ensino é encontrado nos primeiros séculos da Igreja." 

(50 Years in the "Church" of Rome, The Con-version of a Priest [50 Anos na 

"Igreja" de Roma, A Conversão de um Padre], por Charles Chiniquy, Chick 

Publications, 1985, pp. 233-234 [c. 1886]) 



 

 Que tragédia é tantas pessoas terem aceitado tais doutrinas sem nunca 

examinar a Palavra de Deus para ver o que o próprio Deus tem a dizer sobre 

Maria. A nossa salvação é apenas por meio de Jesus Cristo, jamais por meio de 

outro ser humano! 

 

 

As três crianças que testemunharam a 

aparição do demônio que se passou por 

Maria em Fátima, Portugal. Da esquerda 

para a direita Jacinta, Francisco Marto e 

Lúcia dos Santos. {Soul Magazine, 

Speciallssue, 1981, p. 7) 

 

 

 

 

 

 

 

 

A Basílica em Fátima, construída em 

honra às "aparições de Maria". Próxima à 

Basílica está o carvalho perto do qual 

muitas das aparições ocorreram. 

{SoulMagazine, Special Issue, 1981, p. 7) 

 



 

 

 

 

O representante pessoal do Papa Pio XII coroa uma 

estátua de "Nossa Senhora de Fátima", fazendo-a 

"Rainha do Mundo", em 13 de maio de 1946. (Soul 

Magazine, Special Issue, p. 6) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O Papa João Paulo II curvando-se em adoração à 

estátua peregrina da Virgem, no banquete de Sua 

Realeza Maria, em 22 de agosto de 1981, em 

Castel Gandolfo (Soul Magazine, Special Issue, 

1981) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Estátua Peregrina de Nossa Senhora de Fátima. 

Esta estátua de Maria tem viajado pelo mundo todo 

e é adorada pelo povo Católico Romano. Aqui ela 

está fora da Basílica de São Pedro em Roma, em 8 

de dezembro de 1985. Naquele dia, no 

encerramento do Sínodo Extraordinário, o Papa 

João Paulo II, pela quarta vez em quatro anos, 

dedicou o mundo à "Bendita Virgem Maria". (The 

Fatima Crusader, Fev/Abr, 1986). 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estatua peregrina da Virgem, rodeada por 

milhares de adoradores. 

 

 

 

 

 

 

 

 Se, você leitor, atualmente pertence à Igreja Católica Romana, eu tenho 

que dizer-lhe claramente que você tem sido enganado. Você na verdade tem 

sido levado a adorar e a servir um falso Jesus que é, na verdade, Satanás. O 

Apóstolo Pedro disse, acerca de Jesus: 



 "E não há salvação em nenhum outro; porque abaixo do céu não existe 

nenhum outro nome, dado entre os homens, pelo qual importa que sejamos 

salvos." Atos 4:12 

 

 "Responderam-lhe: Crê no Senhor Jesus, e serás salvo, tu e tua casa." 

Atos 16:31 

 

 {Jesus disse:} "Eu sou o caminho, e a verdade, e a vida; ninguém vem ao 

Vai senão por mim. " João 14:6 

 

 "Porquanto há um só Deus e um só Mediador entre Deus e os homens, 

Cristo Jesus, homem." 1 Timóteo 2:5 

 

 "Porque pela graça sois salvos, mediante a fé; e isto não vem de vós, é 

dom de Deus." Efésios 2:8-9  

 

 "Ouvi outra voz do céu, dizendo: Retirai-vos dela, povo meu, para não 

serdes cúmplices em seus pecados e para não participardes dos seus flagelos." 

Apocalipse 18:4 

 

 Você não é salvo por ser membro da Igreja Católica Romana ou por tomar 

a comunhão na missa. Você pode ser salvo somente se pedir ao Jesus Cristo da 

Bíblia para perdoar os seus pecados, se você deixar os seus pecados, 

especialmente a idolatria, e pedir a Jesus Cristo para entrar no seu coração e na 

sua vida, e dar-lhe o precioso dom do Espírito Santo. Leia a Bíblia e peça ao Pai 

celeste, em nome de Jesus, seu Filho, para lhe mostrar o que tudo isto significa. 

  Quando você entregar a sua vida ao verdadeiro Jesus da Bíblia, o Espírito 

Santo virá e viverá dentro de você e vai capacitá-lo a compreender toda a leitura 

que você fizer da Bíblia. Eu lhe peço, não aceite um falso Cristo. Você é tão 

precioso, como indivíduo, para Deus, que Ele até mesmo veio à terra para pagar 

o enorme preço da sua salvação. Não perca esta tão grande salvação! 



 A terrível tragédia é que através dos filmes de Hollywood, muitas pessoas 

estão se voltando para os sacerdotes católicos em toda parte, em busca de ajuda 

para lidar com o furioso gigante do Satanismo que se propaga por toda parte. Os 

padres católicos são totalmente inaptos para lidar com qualquer feitiçaria, porque 

eles próprios estão servindo a Satanás. 

 Tenho que dar um aviso solene aos crentes que estejam lendo este livro. 

Deus o faz responsável por compartilhar o verdadeiro Evangelho de Jesus Cristo 

com o precioso povo católico. Você agora não tem desculpas! 

 "Porque muitos enganadores têm saído pelo mundo fora, os quais não 

confessam Jesus Cristo vindo em carne; ... Todo aquele que ultrapassa a 

doutrina de Cristo e nela não permanece não tem Deus; o que permanece na 

doutrina, esse tem assim o Pai como o Filho. Se alguém vem ter convosco e não 

traz esta doutrina, não o recebais em casa, nem lhe deis as boas-vindas. 

Porquanto aquele que lhe dá boas-vindas faz-se cúmplice das suas obras más." 

2 João 7, 9-11 

 

 A Palavra de Deus não poderia ser mais clara. Todo aquele que não vive 

no verdadeiro evangelho do Jesus Cristo da Bíblia, não é salvo. Se você não 

disser a seus amigos católicos esta verdade, mas continuar em uma falsa 

amizade com eles, então você é um "cúmplice" na maldade do sistema idólatra 

do Catolicismo Romano. 

 Seus amigos e parentes católicos são muito preciosos para Deus. Será 

que eles são também preciosos para você, para você lhes dizer a verdade? 

 

Capítulo 12 

PROVANDO OS ESPÍRITO NAS IGREJAS CRISTÃS 

 "Amados, não deis crédito a qualquer espírito, antes provai os espíritos se 

procedem de Deus , porque muitos falsos profetas têm saído pelo mundo fora. 

Nisto reconheceis o Espírito de Deus: todo espírito que confessa que Jesus 

Cristo veio em carne é de Deus; e todo espírito que não confessa a Jesus não 



procede de Deus; pelo contrário, este é o espírito do anticristo, a respeito do qual 

tendes ouvido que vem e, presentemente fá está no mundo." 1 João 4:1-3 

 

 Terrível dano tem sido causado no meio do povo de Deus pela negligência 

em aplicar esta passagem que nos orienta a provar os espíritos. A Palavra de 

Deus torna claro que, nestes últimos dias em que estamos vivendo, a obra de 

Satanás será feita primariamente através do engano e a partir de dentro da igreja 

cristã. 

 "Ora, o Espírito afirma expressamente que, nos últimos tempos, alguns 

apostatarão da fé, por obedecerem a espíritos enganadores e a ensinos de 

demônios." 1 Timóteo 4:1 

 

 "Porque os tais são falsos apóstolos, obreiros fraudulentos, transformando-

se em apóstolos de Cristo. E não é de admirar, porque o próprio Satanás se 

transforma em anjo de luz. Não é muito, pois, que os seus próprios ministros se 

transformem em ministros de justiça; e o fim deles será conforme as suas obras." 

II Coríntios 11:13-15 

 

 Infelizmente, os cristãos são muito ingênuos. Eles acreditam em qualquer 

um ou em qualquer coisa que parece vir do mundo espiritual ou de forma 

sobrenatural, como sendo de Deus. Ignoram totalmente os solenes avisos dados 

em toda a Escritura, de que Satanás vai operar em nosso tempo por meio de 

falso ensino, de falsos milagres, de falsas palavras de conhecimento, de falsas 

profecias e de falsas manifestações de piedade.  

 Eles seguem os líderes cegamente por causa de seu carisma, aceitando 

cegamente tudo que dizem. Eles presumem que, como estes falam do Senhor, e 

parecem e agem como servos de Deus, então são servos de Deus. São poucos 

os que param para avaliar o que um pastor diz, ou para examinar as Escrituras 

por si mesmos. Nunca provam os espíritos. Cometem o terrível engano de 

presumir que, sempre que alguém usa a palavra "Senhor" ou "Cristo" ou mesmo 

"Jesus", esteja então se referindo ao Deus e ao Jesus da Bíblia. Este é um 



terrível engano! 

 Estamos vivendo em tempos perigosos. Devemos sempre fazer com que 

todos, que afirmam estar servindo a Deus, nos definam exatamente a que Deus 

estão servindo. Se não puderem, sem nenhuma sugestão ou indicação de sua 

parte, dizer a você que servem ao Jesus que é ô Deus Todo-Poderoso, e o Único 

Deus, que nasceu de uma virgem, que andou nesta terra em carne em uma vida 

sem pecado, que morreu na cruz por nossos pecados, que se levantou do túmulo 

no terceiro dia, e que agora assenta-se à direita de Deus Pai, então eles não 

estão servindo ao Deus verdadeiro. 

 Provar os espíritos nas igrejas cristãs é uma área sobre a qual poucos 

querem falar. Mas é uma área que devemos abordar, especialmente porque a 

Bíblia nos diz tão claramente que Satanás vai operar por meio de falsos ensinos 

e de espíritos sedutores. Devemos entender que esses espíritos estão presentes 

em todas as igrejas cristãs. Satanás vai operar de toda forma que puder para 

trazer erros em cada igreja cristã, independentemente de suas doutrinas. 

 Quero deixar claro que não estou tentando criticar nenhuma linha 

particular de doutrina ou denominação. Somente quero discutir algumas práticas 

comuns encontradas em uma grande variedade de igrejas cristãs e apontar 

alguns perigos.  

 Gostaria de enfatizar tanto quanto possível a necessidade de estudar 

continuamente a Palavra de Deus e verificar em oração tudo o que é ensinado 

em nossa igreja local. Devemos provar vigilantemente os espíritos e, com uma 

postura de submissão diante de Deus, pedir-lhe que revele os enganos de 

Satanás.  

 Por favor permita-me observar que há somente uma Bíblia. Você sempre 

encontrará áreas de discordância em qualquer livro que ler, ou em qualquer 

igreja que frequentar. Somente há um livro perfeito – a Bíblia. Entretanto, 

devemos estar constantemente alertas por doutrinas e práticas que nos abram 

para influências demoníacas e que desprestigiem a glória de Jesus Cristo, nosso 

Senhor. 

 



IMPOSIÇÃO DE MÃOS 

 A "imposição de mãos" é largamente praticada em muitas igrejas cristãs. O 

fundamento bíblico básico para esta prática é encontrado em muitos lugares no 

Novo Testamento. 

 "Está alguém entre vós doente? Chame os presbíteros da igreja, e estes 

façam oração sobre ele, ungindo-o com óleo, em nome do Senhor. E a oração da 

fé salvará o enfermo, e o Senhor o levantará; e, se houver cometido pecados, 

ser-Ihe-ão perdoados. Confessai, pois, os vossos pecados uns aos outros, e orai 

uns pelos outros, para serdes curados. Muito pode, por sua eficácia, a súplica do 

justo." Tiago 5:14-16 

 

 "Então, Ananias foi e, entrando na casa, impôs sobre ele as mãos, 

dizendo: Saulo, irmão, o Senhor me enviou, a saber, o próprio Jesus que te 

apareceu no caminho por onde vinhas, para que recuperes a vista e fiques cheio 

do Espírito Santo." Atos 9:17 

 

 "Entretanto, demoraram-se ali muito tempo, falando ousadamente no 

Senhor, o qual confirmava a palavra da sua graça, concedendo que, por mão 

deles se fizessem sinais e prodígios." Atos 14:3 

 

 "Aconteceu achar-se enfermo de disenteria, ardendo em febre, o pai de 

Públio. Paulo foi visitá-lo, e, orando, impôs-lhe as mãos, e o curou." Atos 28:8 

 

 "Por isso, pondo de parte os princípios elementares da doutrina de Cristo, 

deixemo-nos levar para o que é perfeito, não lançando de novo, a base do 

arrependimento de obras mortas e da fé em Deus, o ensino de batismos e da 

imposição de mãos, da ressurreição dos mortos e do juízo eterno." Hebreus 6:1-2 

 Entretanto, há uma passagem que é muito negligenciada com relação a 

tudo isto: 

 "A ninguém imponhais precipitadamente as mãos. Não te tornes cúmplice 

de pecados de outrem. Conserva-te a ti mesmo puro." 1 Timóteo 5:22 



 

 Estou convencida de que a prática da imposição de mãos tornou-se tão 

popular em nossos dias por causa da autopromoção que ela pode proporcionar à 

pessoa que ministra desta forma. O próprio ato, por si mesmo, inevitavelmente 

atrai uma certa atenção para a pessoa que impõe as mãos. Eis porque devemos 

ser cuidadosos nesta área - o nosso ser natural deseja trazer glória e atenção 

sobre nós mesmos, e não a Deus. Portanto, esta é uma área em que Satanás 

procura operar com muita freqüência, e com bastante sucesso, devo acrescentar. 

 Nas Escrituras, as pessoas que impunham as mãos eram sempre 

descritas como anciãos da igreja ou líderes que eram servos aprovados por 

Deus. Além disso, esta passagem de Timóteo preocupa-se em nos instruir a 

sermos cautelosos sobre quem impomos as mãos. Muito mal pode ocorrer nas 

duas direções. 

 Por favor deixe-me alertá-lo, leitor, para ser muito cuidadoso tanto com 

relação a quem você permite que imponha as mãos sobre você, como sobre 

quem você impõe as mãos. Se você se sujeitar a alguém que você de fato não 

conhece, você pode abrir-se diretamente para uma transferência de demônios. 

Esta é uma tática particularmente utilizada por Satanás dentro das igrejas 

avivadas. Quantos homens e mulheres que viajam por toda parte, professando 

ser servos de Deus, impõe as mãos sobre incontáveis pessoas e são, na 

verdade, servos de Satanás? Ficaríamos totalmente horrorizados se 

soubéssemos! Lembre-se, Satanás tenta imitar tudo o que Deus faz, e Satanás e 

seus demônios podem operar milagres. 

 "Porque surgirão falsos cristos e falsos profetas operando grandes sinais e 

prodígios para enganar, se possível, os próprios eleitos." Mateus 24:24 

 

 A imposição de mãos é comumente praticada em rituais de ocultismo de 

forma a efetuar uma transferência de demônios. Vou dar um exemplo disto 

ocorrido numa igreja evangélica. 

 Léa (não é o seu nome real) é uma mulher com quase quarenta anos. Há 

dezesseis anos ela era prostituta e viciada em heroína em Los Angeles. Uma 



noite alguém a deteve na rua, deu-lhe um folheto e apresentou-lhe o evangelho.  

 Ela ficou tão convicta de sua situação que voltou ao seu quarto e caiu de 

joelhos e chorou. Ela arrependeu-se de seus pecados e pediu a Jesus para 

perdoá-la e para limpá-la. Léa disse que ficou a hora seguinte cuspindo para fora 

a coisa mais horrível que já tinha visto. Ela sabia que era possuída por demônios 

e percebeu que o Senhor estava retirando todos os demônios dela. Ela parou 

com a heroína instantaneamente e nunca mais teve um sintoma de recaída. 

 Na manhã seguinte Léa saiu e comprou uma Bíblia. Ela passou os três 

meses seguintes lendo a Palavra de Deus. Ela conseguiu um emprego estável 

pela primeira vez em sua vida. Quatro meses depois de ter feito Jesus seu 

Senhor e Salvador, ela estava de volta às ruas novamente. Apenas, desta vez, 

era para conduzir as prostitutas ao Senhor. Sua vida estava inteiramente 

mudada! Sua alegria era ler a Palavra de Deus, orar e lazer a obra de Deus. O 

Senhor lhe falava através do Espírito Santo e a guiava dia a dia. Se eu alguma 

vez conheci alguém em quem pude ver o poder do Espírito Santo manifestando-

se, esse alguém era Léa. 

 Cerca de dez meses depois de sua conversão, enquanto Léa procurava 

uma igreja, foi atrás duma mulher que se dizia ser crente. Esta senhora 

perguntou se ela tinha recebido o "poder do Espírito Santo". Léa não sabia o que 

era isto, mas, desejando tudo o que o Senhor quisesse lhe dar, ela escutou a 

mulher.  

 Esta a levou para casa e impôs as mãos sobre Léa, tentando fazê-la falar 

em línguas. Léa não falou, e ficou sobrecarregada de culpas porque a mulher lhe 

disse que ela estava entristecendo o Espírito Santo. A mulher acusou-a de 

recusar-se a deixá-lo falar através dela em línguas. Disse então que Léa fosse à 

igreja com ela na noite seguinte. Um orador especial convidado estava na 

cidade, e ela disse a Léa que após o culto, ele imporia as mãos sobre ela e que 

ela receberia o dom do Espírito Santo e falaria em línguas. Léa sabia, de seu 

estudo intensivo da Bíblia, que algo parecido havia ocorrido em Samaria. Vamos 

dar uma olhada nessa passagem. 

 "Quando, porém, deram crédito a Filipe, que os evangelizava a respeito do 



reino de Deus e do nome de Jesus Cristo, iam sendo batizados, assim homens 

como mulheres..Ouvindo os apóstolos, que estavam em Jerusalém, que Samaria 

recebera a palavra de Deus, enviaram-lhe Pedro e João; os quais, descendo 

para lá, oraram por eles para que recebessem o Espírito Santo; porquanto não 

havia ainda descido sobre nenhum deles, mas somente haviam sido batizados 

em o nome do Senhor Jesus. Então lhes impunham as mãos, e recebiam estes o 

Espírito Santo." Atos 8:12-17 

 

 Entretanto, queira notar que esta passagem não menciona 

especificamente que aquelas pessoas falaram em línguas. Além disso, Léa não 

sabia provar os espíritos, como é mencionado em 1 João 4:1-2. 

 Léa foi ao culto da igreja naquela noite com grandes expectativas. Após o 

culto ela foi à frente, ajoelhou-se e aquele que ministrou naquela noite impôs as 

mãos sobre ela e orou. Léa disse que enquanto ele orava ela sentiu como se 

uma bola de fogo batesse em seu estômago com tal força que ela foi atirada para 

trás, de costas, no chão. O fogo espalhou-se sobre o seu peito e imediatamente 

ela começou a falar em línguas.  

 Todos se regozijaram, dizendo que ela tinha recebido o Espírito Santo. 

 Entretanto, os anos seguintes provaram que Léa tinha recebido um 

Espírito que não era santo. Problemas começaram quase que imediatamente. 

Ela teve problemas estomacais e intestinais que os médicos não conseguiam 

diagnosticar ou curar. Ela começou a ter dificuldade em ouvir o Senhor falar com 

ela e em ler a Palavra. Quando eu a vi novamente, 16 anos após sua conversão, 

ela estava totalmente incapaz de manter a mente clara o suficiente para ler a 

Bíblia por mais de um minuto ou dois por vez. A única forma de ela conseguir 

orar era em línguas. Ela estava muito doente, desencorajada e deprimida. 

 Tive o discernimento de que Léa muito provavelmente tinha um demônio 

de falsas línguas. Perguntei-lhe se ela podia falar em línguas a qualquer 

momento que quisesse. Ela disse que sim. Então pedi a ela que começasse a 

falar em línguas e sem parar, não se preocupando com o que eu dissesse. 

 Quando Léa começou a falar em línguas eu disse o seguinte:  



 — Você, espírito que fala através de Léa em Línguas, em nome de Jesus 

Cristo meu Senhor e Salvador, eu ordeno que me diga, o que você tem a dizer 

sobre Jesus e que Jesus você serve? 

 Léa ficou horrorizada quando pragas começaram a sair de sua boca. Ela 

tapou a boca com as mãos para deter as palavras que saíam. O espírito que 

falava em línguas tinha sido reprovado no teste. Ele era muito obviamente um 

demônio!  

 Léa tinha permitido a quem ela não conhecia impor as mãos sobre si, e 

então aceitou o que lhe tinha acontecido sem provar o espírito que tinha 

recebido. Sofrera por dezesseis anos, porque não sabia da necessidade de 

provar os espíritos. Você pode perguntar: "Como pôde um demônio de falsas 

línguas entrar em Léa se ela era uma crente? Ela não estava protegida?" 

 A resposta é "não", porque ela desobedeceu os mandamentos de Deus 

dados na Bíblia. Ela sujeitou-se a alguém que não conhecia, aceitando o que 

quer que ele resolvesse dar a ela. Em segundo lugar, ela de novo violou a 

Palavra de Deus por não testar o espírito que tinha recebido, para ter certeza de 

que era o Espírito Santo. 

 Para livrar-se do demônio, Léa simplesmente pediu ao Senhor para 

perdoá-la por não seguir completamente a sua Palavra. Então ela falou em voz 

alta e ordenou ao demônio de falsas línguas que a deixasse em nome de Jesus 

Cristo. Seus problemas de estômago e de intestino foram imediatamente 

sarados. Eu ouvi falar dela novamente seis meses depois de ela ter mandado 

embora aquele demônio. Ela me disse com alegria que podia novamente ler a 

Bíblia livre de interferências e o seu relacionamento com o Senhor estava mais 

íntimo do que nunca. Ela podia orar livremente e com alegria. 

 Quantas pessoas têm recebido demônios de falsas línguas, de falsa 

profecia, etc. ao aceitar a imposição de mãos de uma pessoa que não é de fato 

um servo de Deus? Quantos têm aceitado curas demoníacas por meio deste 

mesmo erro? O Senhor lidou muito duramente com Elaine e comigo nesta 

questão. Nós nunca permitimos a ninguém que imponha as mãos sobre nós a 

menos que antes tenhamos a segurança dada pelo Senhor de que é isto que ele 



quer que façamos. Muitas vezes somos tentadas a permitir que pessoas 

imponham as mãos sobre nós e orem simplesmente por educação, não 

querendo aborrecê-las.  

 Um verdadeiro servo de Deus não se sentirá insultado se você explicar-lhe 

que você não foi dirigido pelo Senhor a que ele imponha mãos sobre você. 

Falsos servos ficarão muito aborrecidos. A humildade é a marca de um 

verdadeiro servo de Deus. Vivemos em tempos perigosos. Seja muito cauteloso 

com quem você submete a si próprio e a seus filhos. Há muitos lobos em pele de 

ovelha por aí. 

 

SINAIS E MARAVILHAS 

 Tenho estado cada vez mais preocupada com o romance que está 

acontecendo entre os crentes e os milagres. Uma percentagem muito alta dos 

crentes não busca nada além de milagres. De alguma forma eles têm a idéia de 

que deveriam "velejar" pela vida sem problema algum, ordenando a Deus que 

opere milagre após milagre para satisfazer cada vontade que tenha. Jesus 

abordou diretamente tal atitude quando esteve aqui na terra. 

 "Uma geração má e adúltera pede um sinal; e nenhum sinal lhe será dado, 

senão o de Jonas. E, deixando-os, retirou-se." Mateus 16:4 

 

 "Uma geração má e adúltera" certamente descreve a situação atual do 

mundo. Muitos buscam apenas a solução de seus problemas ao invés de 

buscarem a vontade de Deus em sua vida. Devemos ter o cuidado para que 

nosso desejo de alívio e libertação da dor ou do que quer que seja não nos leve 

a aceitar milagres da fonte errada. 

 "Pois surgirão falsos cristos e falsos profetas, operando sinais e prodígios, 

para enganar, se possível, os próprios eleitos. Estai vós de sobreaviso; tudo vos 

tenho predito." Marcos 13:22-23 

 

 Certamente temos um Deus que opera milagres. Entretanto, muitos 

cristãos presumem simplesmente que todo e qualquer milagre vem de Deus. 



Eles estão cometendo um terrível engano! A palavra é clara. Demônios podem 

curar. Eles produzem falsas manifestações de cada obra do Espírito Santo e 

estão operando poderosamente desta forma nestes últimos dias. 

 É bem sabido que sacerdotes budistas, "médicos" feiticeiros africanos, 

curandeiros indígenas americanos, e outros, em muitas partes do mundo, são 

capazes de efetuar curas milagrosas. Agora a Nova Era com a sua versão 

ocidentalizada do hinduísmo está nos oferecendo uma variedade impressionante 

de milagres demoníacos.  

 E a Igreja Católica Romana certamente não está muito atrás em milagres. 

Até mesmo as "stigmata" (marcas que aparecem tal como as de Cristo) um falso 

milagre demoníaco aceito ao longo dos anos na Igreja Católica, veio a ser aceito 

por algumas igrejas cristãs, especialmente dentro do Movimento Pentecostal. 

 Como devemos separar todos estes falsos milagres dos verdadeiros?  

 Frequentemente, a única forma é pedir ao Senhor diretamente para nos 

dar orientação. Mas há alguns pontos chave que podemos observar. 

 

 1. As curas, etc. são realizadas quando a pessoa com o suposto dom 

decide curar? Deus cura somente quando Ele quer, não quando nós queremos! 

 

 2. Os milagres acontecem de uma forma tal que traz atenção à pessoa por 

meio de quem eles são feitos? O Espírito Santo somente tem um objetivo em 

mente, trazer glória a Jesus Cristo. Ele nunca opera de forma a trazer glória a um 

ser humano. Isso nos conduz a um outro ponto: a pessoa que faz o milagre usa 

sua "vocação" para obter dinheiro, além de suas necessidades básicas? Se sim, 

então não é um verdadeiro servo de Deus. 

 

 3. Qual é o resultado a longo prazo da cura ou milagre? A pessoa é 

conduzida para mais perto do Senhor, o que é demonstrado pela obediência aos 

mandamentos de Deus e pela fome da Palavra de Deus? Ou ela simplesmente 

se alegra por pouco tempo e então prossegue com a sua vida como sempre 

viveu? Cada vez que um milagre é registrado em Atos, o resultado era que o 



povo se regozijava e servia ao Senhor. 

 

 Muitos crentes abrem-se a demônios por meio de seu fascínio por 

milagres. Ministros que ensinam sinais e maravilhas incidem no erro de ensinar 

que Deus sempre quer fazer tais sinais e caem na armadilha de ter que "fazer" 

Deus atuar a cada vez e em cada lugar em que falam sobre o assunto. Deus é 

tão capaz de curar de uma forma silenciosa, em particular, quanto o é em uma 

reunião pública com muita atenção dirigida para as pessoas envolvidas. Não seja 

apanhado em shows "cristãos"! 

 Tenho encontrado incontáveis pessoas cuja fé foi afundada por falsos 

servos de Deus que lhes disseram que não receberam uma cura milagrosa 

porque não tinham fé, ou porque devia haver pecado em sua vida. Infelizmente, o 

exemplo dado pelos três "amigos" de Jó está sendo seguido por muitos na igreja 

de Cristo hoje.  

 Os três amigos de Jó disseram que Jó teve todos os problemas que 

enfrentou por causa de algum pecado em sua própria vida. Eles, tolamente, não 

sabiam nada acerca do que havia acontecido no céu, entre Satanás e o Senhor, 

logo antes das tragédias. A Bíblia é muito clara em dizer que Jó não tinha pecado 

de nenhuma forma para causar todos aqueles problemas. 

 Quão fácil é para um ministro pôr a culpa na pessoa que não recebe uma 

cura milagrosa se o milagre não ocorre quando o ministro ora por ela. 

Naturalmente, tal raciocínio sempre faz o "ministro" parecer bom, colocando a 

culpa na desafortunada pessoa com o problema. 

 Muitas vezes milagres não ocorrem, mas, novamente, devemos sempre 

testar e aprovar tudo. Jesus disse: 

 "Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, mas 

aquele que faz a vontade de meu pai, que está nos céus. Muitos, naquele dia, 

hão de dizer-me: Senhor, Senhor! Porventura, não temos nós profetizado em teu 

nome, e em teu nome não expelimos demônios, e em teu nome não fizemos 

muitos milagres? Então, lhes direi explicitamente: nunca vos conheci. Apartai-vos 

de mim, os que praticais a iniquidade." Mateus 7:21-23 



 

 Muito obviamente, o milagre não provém necessariamente de Deus 

somente porque alguém diz que está realizando o milagre em nome de Jesus. 

Devemos estar em oração e continuamente submissos ao Senhor neste assunto. 

A nossa maior garantia é encontrada na oração do Senhor, "Pai, seja feita a tua 

vontade assim na terra como no céu". 

 

LÍNGUAS 

 Esta é provavelmente a área onde Satanás tem tido o maior sucesso em 

nossa época. Os crentes têm cometido o terrível erro de achar que todas as 

línguas vêm de Deus. Quão errados estão! O exemplo de Léa dado 

anteriormente neste capítulo é uma larga prova disso. É bem sabido que muitos 

rituais ocultistas são feitos em línguas. As pessoas envolvidas em meditação 

transcendental e muitas outras formas de meditação oriental falam em línguas. E 

um grande número de cristãos, sob pressão de outros, simplesmente memorizam 

diversas frases que são repetidas ciclicamente em várias combinações, 

pensando que estão falando em outras línguas. 

 "Todos ficaram cheios do Espirito Santo, e passaram a falar em outras 

línguas, segundo o Espírito Santo lhes concedia que falassem." Atos 2:4 

 

 "Ora, os dons são diversos, mas o Espírito é o mesmo. E também há 

diversidade nos serviços, mas o Senhor é o mesmo. E há diversidade nas 

realizações, mas o mesmo Deus é quem opera tudo em todos. A manifestação 

do Espírito é concedida a cada um visando a um fim proveitoso. Porque a um é 

dada, mediante o Espírito, a palavra da sabedoria; e a outro, segundo o mesmo 

Espírito, a palavra do conhecimento... a outro, profecia; a outro, discernimento de 

espíritos; a um, variedade de línguas; e a outro, capacidade para interpretá-las. 

Mas um só e o mesmo Espírito realiza todas estas cousas, distribuindo-as, como 

lhe apraz, a cada um, individualmente." 1 Coríntios 12:4-11 

 

 Esta é uma das passagens das Escrituras mais lidas superficialmente. O 



Espírito Santo dá seus dons "como lhe apraz", e não como nós, homens, 

queremos. Dizer que o Espírito Santo vai sempre operar de uma determinada 

forma na concessão dos dons é um erro grosseiro. Eu, pessoalmente, não 

consigo encontrar justificação bíblica para a doutrina de que o Espírito Santo 

sempre dá a cada crente o dom de línguas. Infelizmente, a maior parte dos que 

aceitam este ensino tende a ser bem displicente em testar os espíritos que falam 

em línguas. 

 "No caso de alguém falar em outra língua, que não sejam mais do que dois 

ou quando muito três, e isto sucessivamente, e haja quem interprete. Mas, não 

havendo intérprete, fique calado na igreja, falando consigo mesmo e com Deus." 

1 Coríntios 14:27-28 

  

 A desobediência a este versículo tem aberto igrejas para uma entrada 

maciça de forças demoníacas. Os satanistas falam facilmente em línguas, vindas 

diretamente de demônios. Eles enviam maldições sobre as igrejas, sobre o 

pastor e sobre o povo sem ninguém saber que o que eles estão fazendo é por 

causa disso, pois não há interpretação e teste dos espíritos. Os pastores 

recusam se a controlar ou repreender as línguas demoníacas porque não 

querem arriscar-se a irritar a congregação, perdendo assim o seu apoio.  

 Já vi demônios de falsas línguas interromperem um culto inteiro na igreja 

com toda sorte de teatralidades e lágrimas. O pastor não fez nenhum movimento 

para pará-los, nem ninguém interpretou o que o demônio estava dizendo. Isto 

está em direta violação ao que ensina a Palavra de Deus. Como pode o Senhor 

abençoar-nos em nossa desobediência? 

 O Movimento Carismático Católico é um caso digno de nota. Ninguém 

testa os espíritos que falam em línguas através deles . Muitos crentes têm se 

apressado a aceitar essas pessoas com braços abertos, até mesmo trazendo 

padres católicos para ensinar em suas igrejas. Mas o que a Palavra de Deus tem 

a dizer sobre isto? 

 "Não vos ponhais em jugo desigual com os incrédulos; porquanto que 

sociedade pode haver entre a justiça e a iniquidade? Ou que comunhão, da luz 



com as trevas? Que harmonia, entre Cristo e o Maligno? Ou que união, do crente 

como o incrédulo?" 2 Coríntios 6:14-15 

 

 No capítulo 11 demonstramos claramente pelos documentos da Igreja 

Católica Romana que eles não adoram ao Jesus da Bíblia. Sendo assim, por que 

tantos cristãos estão abraçando aqueles ainda envolvidos em ativa idolatria como 

irmãos e irmãs em Cristo? Eu repito, demônios podem falar em línguas! 

 "A garganta deles é sepulcro aberto; com a língua, urdem engano, veneno 

de víbora está nos seus lábios, a boca, eles a têm cheia de maldição e de 

amargura." Romanos 3:13-14 

  

 O fato de católicos falarem em línguas não é prova de que estão cheios do 

Espírito Santo. Muitas dessas preciosas almas católicas presumem que, porque 

estão falando em línguas, estão salvas. Como pode o Espírito Santo operar e 

manifestar-se em um sistema de idolatria? Os que estão envolvidos no 

Movimento Católico Carismático que realmente começam a ler e a estudar a 

Bíblia logo percebem que devem separar-se da idólatra Igreja Católica Romana 

para servir ao verdadeiro Jesus da Bíblia. 

 O Espírito Santo opera de uma forma poderosa, e dá seus dons como quer 

ao seu povo. Mas Satanás está em ação como nunca esteve, procurando 

enganar e destruir tantos quantos puder no curto espaço de tempo que lhe resta. 

Temos que estar alertas a todo tempo e testar os espíritos continuamente. 

 Se você recebeu o dom de línguas através de alguém colocando a mão 

sobre você e agora você se pergunta se isto realmente veio de Deus ou não, 

você pode lidar com esta situação com uma oração muito simples, como esta:  

  "Pai, eu quero servir-te em pureza e verdade. Se as línguas que 

eu recebi são verdadeiramente do Espírito Santo, então eu te agradeço 

por isto, mas se não forem, eu rejeito e renuncio a elas em nome de Jesus 

Cristo, meu Senhor e te peço para tirá-las de mim. Oro e agradeço a ti por 

isto em nome de Jesus." 

 



PROFECIA E PALAVRAS DE CONHECIMENTO 

 Quanto dano Satanás tem feito nesta área, tanto diretamente por meio de 

seus servos e também por meio de cristãos que inconscientemente abrem-se a 

este poder! Muitos cristãos pensam que devem "esvaziar" a mente para que o 

Espírito Santo possa falar através dela ou "controlá-la". Será que pensamos que 

o Espírito Santo é tão fraco que ele não pode soprepujar nossa mente ativa para 

falar conosco?  

 A Bíblia mostra claramente que devemos cooperar ativamente com o 

Espírito Santo. Toda vez que esvaziarmos a mente, o espírito que falará através 

de nós provavelmente não será o Espírito Santo. Muitas, das assim chamadas 

profecias, dadas por pessoas que esvaziam a mente, são na verdade profecias 

demoníacas. Nunca deveremos aceitar uma palavra de conhecimento ou 

profecia sem buscar antes a confirmação do Senhor sobre a sua real origem e 

examinar as Escrituras para ver se está de acordo com a Palavra de Deus. 

 "Tratando-se de profetas, falem apenas dois ou três, e os outros julguem. " 

1 Coríntios 14:29 

 

 Este versículo mostra-nos que os profetas devem ser "julgados", ou 

provados. Há algumas chaves que nos ajudam a reconhecer palavras de 

conhecimento e profecias demoníacas. 

 

 1. Um ser humano nunca é glorificado pelo Espírito Santo. E também o 

Espírito Santo nunca põe culpa num crente por algum pecado que já tenha sido 

confessado e perdoado. Os demônios fazem essas duas coisas freqüentemente. 

 

 2. Os demônios frequentemente tentam estabelecer sua credibilidade 

contando incidentes do passado da vida de alguém que nenhuma das demais 

pessoas tem conhecimento. Os demônios sabem de tudo que aconteceu em 

nossa vida, exceto os pensamentos e intenções de nosso coração. Além disso 

eles já têm 6 mil anos de prática em lidar com os homens. Eles podem muito 

bem descobrir o que se passa na mente de alguém, de acordo com o quadro das 



circunstâncias. Lembre-se, o Espírito Santo nunca se exibe. E sempre dirige a 

atenção para Jesus. Uma narração de incidentes do passado ou de sentimentos 

na vida de uma pessoa é uma ação muito comum de demônios. Isto é o que os 

clarividentes ocultistas e médiums fazem. 

  

 3. O Espírito Santo sempre lhe dá tempo para você verificar quaisquer 

orientações que ele lhe der. Os demônios o empurram a uma ação apressada 

antes que você tenha tempo de verificar as orientações com a Palavra de Deus. 

Devemos ter o cuidado de buscar o Senhor para nos dar a confirmação e de 

verificar tudo na Bíblia antes de aceitar quaisquer profecias ou palavra de 

conhecimento como sendo do Senhor. 

 

 Nosso maravilhoso Deus quer falar a cada um de nós individualmente. Nós 

temos um único sacerdote, Jesus Cristo. A busca frequente de uma "palavra do 

Senhor" por meio de uma outra pessoa é uma evidência da pobreza do próprio 

relacionamento da pessoa com o Senhor. Temos de desenvolver um 

relacionamento com o Senhor através do qual podemos ouvi-lO falar diretamente 

conosco. 

  Deus é o único em quem podemos confiar inteiramente, e estaremos 

encaminhando-nos para sérios problemas se dependermos de outras pessoas 

para nos dizer o que Deus quer. Isto leva ao desenvolvimento de um sacerdócio 

que é abominação aos olhos de Deus. 

 "Porquanto há um só Deus e um só Mediador entre Deus e os homens, 

Cristo Jesus, homem. " 1 Timóteo 2:5 

 

CAINDO NO ESPÍRITO 

 A ocorrência de pessoas "cairem no Espírito" é muito comum no meio de 

muitas igrejas avivadas ou pentecostais. A prática consiste em que pessoas vão 

à frente e são ungidas com óleo, ou alguém impõe as mãos sobre elas para orar. 

Durante a oração elas perdem a consciência completa ou parcialmente, a ponto 

de caírem ao chão. O ensino dado é que "ficam sob o poder do Espírito Santo a 



tal ponto que se tornam inconscientes do que se passava ao seu redor, ou de 

seu corpo físico". Considero esta uma prática muito perigosa pelas seguintes 

razões. 

 Antes de tudo, não encontro nenhuma passagem dizendo-nos que o 

Espírito Santo nos tornará inconscientes. Encontro passagens dizendo-nos que 

controlemos a nossa mente. (2 Co 10:5), que estejamos alerta e vigilantes (1 Pe 

5:8). Se você aceitar um estado de inconsciência de qualquer fonte sem primeiro 

testar o espírito, então você abriu-se diretamente para a entrada de demônios. 

 Cair em um estado de inconsciência é muito comum em todos os rituais 

ocultistas e nas religiões orientais, Esta prática pode ser muito perigosa 

especialmente para aqueles que estão vindo do ocultismo. Larry (não é este o 

seu nome verdadeiro) é um caso digno de nota. 

 Larry é um homem de 29 anos que esteve envolvido com o Satanismo 

desde os 15 anos de idade. Ele tornou-se sumo sacerdote com a idade de 21 

anos e percorreu os Estados Unidos "resolvendo problemas" para a 

Fraternidade. Recentemente ele aceitou a Jesus Cristo como seu Senhor e 

Salvador e rejeitou Satanás. Sua luta pela libertação foi intensa, pois era 

habitado por muitos demônios poderosos. Entretanto, ele perseverou e foi 

finalmente liberto completamente. 

 De repente, duas semanas mais tarde, os demônios estavam todos de 

volta dentro dele de novo. Conversei com Larry extensivamente, procurando qual 

teria sido a brecha mas não a encontrei. Uma semana depois, ainda mais 

demônios tinham entrado e ele estava em um estado deplorável. Finalmente 

achei a pista através de um amigo que frequenta a mesma igreja de Larry. Nos 

dois últimos domingos Larry tinha ido à frente pedir oração e havia perdido a 

consciência imediatamente.  

 De fato, descobri depois que as pessoas da igreja tinham ficado muito 

impressionadas com a "experiência de Larry com o Espírito Santo", porque ele 

esteve inconsciente por quase 30 minutos. Esta foi a porta de entrada. Larry 

tinha aceitado inconsciência, achando que ela vinha do Espírito Santo, porque 

ele estava em uma igreja cristã. 



 Agora apresso-me a dizer que conheço pessoalmente o pastor envolvido e 

tenho a paz de que este homem é um verdadeiro servo de Deus. Entretanto, ele 

não testa os espíritos como deveria. Por acaso sei que há pelo menos dois 

satanistas que estão infiltrados naquela igreja. O que vai impedi-los de enviar 

demônios para produzir inconsciência nas pessoas que forem à frente para 

oração nesta igreja? Nada, infelizmente. Uma combinação da ignorância com a 

recusa de testar os espíritos mantém esta igreja escancarada para as obras 

maléficas daqueles satanistas. 

 Larry foi finalmente liberto completamente de novo. Cerca de um mês mais 

tarde ele foi à frente para oração de novo, mas, desta vez, ele também orou 

silenciosamente enquanto o pastor estava orando e ordenou que qualquer 

espírito demoníaco que estivesse presente fosse amarrado em nome de Jesus 

Cristo. Larry não aceitou novamente a inconsciência e permaneceu livre de 

demônios. 

 Somos sempre responsáveis diante de Deus por permanecer no controle 

de nossa vontade e de nossa mente. Devemos sempre cooperar ativamente com 

o Espírito Santo e de forma igualmente ativa resistir ao diabo. Esta guerra é real! 

Não nos deixemos, em momento algum, ser passivos nem baixemos a nossa 

guarda. O nosso inimigo é forte, incrivelmente inteligente e um mestre no 

engano. 

 

PROFISSÃO DE FÉ 

 Esta é uma prática comum em muitas das igrejas, especialmente nas 

fundamentalistas. Nesta prática, as pessoas que desejam tornar-se membros da 

igreja vão à frente e repetem uma "profissão de fé". Qualquer satanista podem 

facilmente repetir uma profissão de fé. 

 Considero esta uma prática perigosa por duas razões. Primeiro, como 

disse antes, qualquer satanista pode repetir ou ler uma profissão de fé. Em 

segundo lugar, qualquer pessoa não salva pode fazer o mesmo. Se uma pessoa 

não puder, com sua próprias palavras, sem receber qualquer auxílio, ou 

orientação, dizer por que acredita que está salva, então provavelmente ainda não 



tem base suficiente para a certeza da salvação, em primeiro lugar. Jesus disse 

que se nos envergonhássemos dele diante dos homens, também ele se 

envergonharia de nós diante do Pai.  

 Todo aquele que quer tornar-se membro da igreja deve ser capaz de 

declarar claramente a sua fé, com suas próprias palavras, diante da 

congregação. Se não puder fazer esta pequena coisa diante de outros cristãos, 

porventura como poderá permanecer firme contra o inimigo ou testemunhar ao 

mundo perdido? 

 "Sede sóbrios e vigilantes. O diabo, vosso adversário, anda em derredor, 

como leão que ruge procurando alguém para devorar." 1 Pedro 5:8 

 

 Sigamos em oração e com humildade o bom conselho de Pedro. 

 

Capítulo 13 

DESMASCARANDO OS ENSINOS DA NOVA ERA E A 

EVANGELIZAÇÃO DE SEUS SEGUIDORES 

 O maciço movimento da "Nova Era" apresenta uma grande mistura de 

ensinos, alguns dos quais soam como se fossem cristãos. Muitos dos seus 

ensinos são apresentados como se fossem científicos e medicinais, quando na 

realidade são simplesmente práticas hindus. 

 Devemos primeiro discutir os ensinos básicos do hinduísmo antes de 

podermos compreender o Movimento da Nova Era. Eles são os seguintes. 

 

 1. O mundo todo e o universo e tudo o que há nele é Deus. Em outras 

palavras, Deus é uma força impessoal que trouxe tudo à existência. Não há 

diferença entre criatura e criador, já que ambos são um. Esta é a realidade 

última: tudo é parte de uma força sem forma, inexprimível, impossível de se 

conhecer, que é chamada Brahma. No hemisfério oriental, Brahma é 

frequentemente chamada de "a força Deus". Brahma é tudo e tudo é Brahma. O 

objetivo de todos os hindus é alcançar a "autoconsciência". Esta é a 



conscientização de que eles mesmos são Brahma. A "autoconsciência" é obtida 

quando a pessoa ganha controle de seu espírito. O espírito humano é 

considerado Brahma. Os manuais de Ioga frequentemente referem-se a essa 

ação de estabelecer contato com espírito humano a ponto de controlá-lo, como 

sendo o "estado da consciência de Deus". 

 Brahma não é um Deus como nós pensamos que os deuses são. Brahma 

é ao mesmo tempo tudo e, ao mesmo tempo, nada. Como você pode ver, pela 

própria dificuldade de definir Brahma, o conceito inteiro vai contra toda a lógica e 

contra tudo em nosso mundo físico. Para compensar isto, o termo maya é 

utilizado. 

 

 2. Maya refere-se ao conceito hindu de que tudo o que vemos, tocamos ou 

sentimos em nosso mundo físico é de fato apenas uma ilusão, e não existe de 

verdade. Quando um hindu alcança um estado avançado de "autoconsciência" 

ele fica tão distante do mundo físico e próximo do mundo espiritual que não tem 

mais consciência de qualquer coisa no mundo físico. Quando este estado é 

atingido a pessoa é incapaz de cuidar de si e não pode mais comunicar-se com o 

mundo físico. No campo médico, no Ocidente, tal pessoa está no que é descrito 

como um estado permanente de "catatonia". Essas pessoas são louvadas na 

Índia e em outros países como grandes deuses, sendo que cada necessidade 

física de seu corpo é atendida por seu adoradores, como se fossem bebês. Eles 

nunca falam ou se movem por conta própria. Nós, no Ocidente, consideraríamos 

tal pessoa totalmente insana; entretanto, milhões de homens e mulheres 

presentemente estão tentando atingir tal estado. 

 

 3. No hinduísmo, a reencarnação é considerada a "roda" da vida. O 

espírito permanece como ele é, apenas muda de corpo vida após vida num 

interminável ciclo de reencarnações. Cada pessoa que morre retorna a vida 

numa forma diferente. O hinduísmo do Oriente ensina que uma pessoa pode 

voltar como um besouro, como uma ave ou até como uma planta. (A Nova Era 

ensina que as pessoas somente voltam como pessoas). A única escapatória 



deste terrível fardo de reencarnações é conseguir unidade com Brahma. Neste 

ponto, a pessoa, na morte, não mais precisa reencarnar mas pode continuar a 

existir em um estado espiritual sem forma. É interessante que, no Oriente, a 

reencarnação é considerada uma maldição, enquanto no Ocidente ela tornou-se 

um modismo, e algo desejável. 

 

 4. Karma é a lei hindu de causa e efeito. Cada ato, pensamento, ou 

palavra produz um efeito. Como todos esses "efeitos" não podem ser anulados 

no tempo de uma vida, então a pessoa precisa reencarnar continuamente para 

sofrer os efeitos de seus atos de suas vidas passadas. Entretanto, é basicamente 

impossível viver sem cometer atos que de alguma forma produzam mais karma a 

ser vivido em vidas futuras. É um ciclo interminável do qual não há escapatória. 

Portanto, alcançar um estado de total inatividade ou distanciamento do mundo 

físico ajuda a pôr um fim nesse ciclo vicioso de karma. Não há perdão no karma, 

e, ao mesmo tempo, a força-deus chamada Brahma é tudo, e portanto é tanto o 

bem como o mal. Não há reconhecimento do pecado como tal. 

 

 5. Há somente um escape deste terrível ciclo interminável. É entrar no 

estado de nirvana. Nirvana é similar ao nosso conceito de céu exceto que ele 

não é em um lugar definido. Ao invés disso, é um estado de ser. É o nada, que é 

considerado uma ausência abençoada de se sentir tanto o prazer como a dor, 

através da pura extinção da existência pessoal. Quando este estado é atingido, 

diz-se que a pessoa foi absorvida pelo Brahma ou pelo Puro Ser, que é um 

estado de nada total. Somente atingindo o estado de nirvana é que alguém pode 

escapar finalmente do terrível ciclo de ter que viver o seu karma em intermináveis 

reencarnações. 

 



 

A Roda da Vida e da Morte 

Usual símbolo hindu para representar a reencarnação, que é o ciclo perpétuo de 

nascimento, morte e renascimento, do qual se supõe que o homem se liberta quando 

alcança a "autoconsciência" 

 

 6. Há milhares de deuses hindus, naturalmente, pois tudo e todos é deus. 

Entretanto, alguns recebem mais louvor do que outros. Um dos deuses principais 

é chamado Shiva. Shiva é um deus de destruição que tem uma esposa chamada 

Kali, a deusa-mãe do poder, da doença e da morte. Shiva é representado em 

desenhos com uma enorme cobra enrolada em seu pescoço ou na cabeça.  

 A cobra ou serpente é extensivamente adorada no hinduísmo. Não é raro 

ouvir vários professores de ioga referindo-se a Shiva como um "deus da luz".Eles 

o apresentam como um deus que é desejável. O estudante ocidental comum de 

ioga não tem idéia do que ou de quem Shiva realmente é. Quem busca a "luz de 

Shiva", na verdade está buscando um deus demônio. 

 

 7. Várias práticas são fielmente seguidas no hinduísmo para capacitar a 

pessoa a atingir mais rapidamente o estado de nirvana e escapar da interminável 

roda da reencarnação. A ioga e a meditação são dois dos meios mais 

importantes. A palavra ioga significa literalmente "unir", ou "atar junto". O objetivo 

da ioga é esvaziar totalmente a mente, parar todos os movimentos do corpo, 

eliminar toda sensação do mundo físico, e desta forma atingir a união com o 



Brahma num estado de nada. As várias práticas de ioga são especificamente 

idealizadas para induzir um estado de transe de mente vazia que supostamente 

leva a pessoa a uma união com Brahma. 

 O que na verdade acontece é que, enquanto a pessoa medita para 

esvaziar a mente, ela está abrindo-se à entrada de demônios. Estes demônios 

então lhe dão toda sorte de sensações no mundo espiritual e a ligação entre sua 

alma e espírito é forjada. Muitos experimentam projeção astral e contato direto 

com demônios que se mascaram como sendo deuses hindus. 

 Queira observar que a ioga existe para um só propósito: para a união com 

Brahma. Ela não pode ser separada da religião demoníaca que a criou. 

 

Shiva— Deus hindu, tradicionalmente considerado como o fundador da Ioga. 

 

 

Brahma- Uma representação usual desse deus hindu, que é considerado ser 

todas as coisas. O propósito da Ioga é levar o praticante a uma união com 

Brahma 



. 

 Há diversos tipos diferentes de ioga, conforme ela é apresentada aqui, no 

hemisfério ocidental. Há a "Rata Ioga", que supostamente é apenas exercício 

físico. A "Kundalim Ioga", que é extensivamente usada no campo médico, e 

promete cura da mente e do corpo. "Tantra Ioga" é também usada pelo campo 

médico e está tornando-se muito popular entre altos executivos de grandes 

empresas. A Tantra Ioga é Satanismo puro, chegando até a sacrifícios humanos.  

 Os iniciantes de Tantra Ioga usualmente não percebem no que estão se 

envolvendo. Toda sorte de perversões sexuais é comum neste tipo de ioga. Há 

muitos outros tipo de ioga. Quatro tipos principais são usados no hinduísmo: 

Karma Ioga, Bhakti Ioga, Jnana Ioga e Raja Ioga. Cada um destes quatro tipos 

supostamente deve usado por pessoas de diferentes "naturezas". Entretanto, 

toda ioga tem somente um objetivo: 

 "Todos os caminhos [da ioga] levam em última instância ao mesmo destino 

— à união com Brahma ou Deus —e as lições de cada uma delas precisam ser 

integradas para se atingir a verdadeira sabedoria." (The Sivananda Com-panion 

to YOGA [ O livro de Consulta de Sivananda para a IOGA], por Lucy Lidell, Fire-

side Books, 1983, p. 18) 

 Como a ioga é apresentada em uma multidão de publicações à guisa de 

ciência, muitos aceitam a terminologia que a acompanha sem nunca pesquisar e 

procurar saber o verdadeiro significado desses termos. A Ioga é usualmente 

encontrada em muitos livros nas livrarias comuns nas seções de "cura" e de 

"bem-estar físico". Ela deveria ser apresentada na classificação de "religião". 

Quero ilustrar com alguns termos e mostrar-lhe o que realmente significam. 

 As posturas ou posições básicas na ioga são chamadas asanas. 

Exercícios respiratórios têm uma participação importante na ioga. A respiração 

correta para a ioga é freqüentemente chamada de pranayama. O propósito dos 

asanas e da pranayama é facilitar o fluxo do prana. O que é prana? Este termo é 

simplesmente descrito na maioria dos textos de ioga como sendo uma "energia 

vital" que deve fluir através do corpo. Esta "energia vital" está, na verdade, 

falando de um espírito que é, mais especificamente, um espírito demoníaco! Leia 



a seguinte declaração de um livro de ioga e analise o que ele realmente significa: 

 "O propósito final dos asanas e da pranayama é purificar os nadis, ou 

canais nervosos, de forma que o prana possa fluir livremente através deles, e 

preparar o corpo para o despertar da kundalini, que conduz o iogue a um estado 

de consciência de Deus." (Ibid., p. 

29) 

 Dá para perceber o que este diz? Ele diz que as várias posições e a 

respiração preparam o corpo para que o deus demônio, que é chamado de 

Kundalini, possa de fato entrar no corpo e fluir através dele! A ioga tem o 

propósito específico de abrir o praticante à entrada de demônios. Ilustrei aqui 

alguns dos asanas (posições de ioga) comuns e mostrei-lhe o seu verdadeiro 

propósito e significado.  

 

 8. Mantras são usadas, tanto para o louvor direto de deuses como na ioga 

e em todas as formas de meditação. (Meditação Transcendental e Zen têm se 

propagado muito atualmente. Esta mesma técnica é usada nas aulas de auto-

aperfeiçoamento e controle da mente da Nova Era e no Budismo). 

 A mantra é a rápida repetição de uma série de palavras ou sons. Ela tem 

dois propósitos. O primeiro é produzir um estado místico que é na verdade um 

transe no qual a mente é esvaziada. Isso, por sua vez, coloca a pessoa em direto 

contato com o mundo espiritual. Em segundo lugar, acredita-se que a mantra 

realmente "incorpora" um ser espiritual. À medida que as palavras são faladas o 

ser vem à existência e entra na pessoa que está recitando a mantra. As mantras 

são uma porta de entrada direta que abre a pessoa à entrada de demônios. 

 "Mantras são sílabas, palavras ou frases em Sânscrito, que, quando 

repetidas em meditação, trazem o indivíduo a um estado superior de consciência 

(isto é, em contato com o mundo espiritual)... a mantra tem uma certa métrica 

(ritmo) e uma divindade que a preside [demônio]..." (Ibid., p. 98) 



 

A Cobra - uma posição usual na Ioga. "Pela prática desta postura a serpente-deusa (a 

força de Kundalim) desperta-se." (Yoga, p.50) 

 

Surya Namaskar- também chamada "Saudação ao Sol" é uma série de posições usadas 

no Ocidente como exercícios de ioga para "aquecimento". Cada uma das posições é uma 

postura de adoração ao deus Sol (chamado de Baal na Bíblia). Tradicionalmente é 

realizado na aurora, à frente do sol nascente. 

 



 As palavras da mantra não são importantes em si, a repetição é que é 

importante. A repetição rápida ajuda a esvaziar a mente. Quando você entende 

este mecanismo, você começa a descobrir a importância das frases e dos refrões 

frequentemente repetidos em todas as formas de música rock, e no terço da 

Igreja Católica. Você entenderá por que Jesus nos disse que orações repetitivas, 

"como os pagãos fazem", são inaceitáveis. A música rock dá a incontáveis 

pessoas mantras que invocam demônios para virem para si e que ao mesmo 

tempo fazem aberturas para a entrada de demônios através do esvaziamento de 

suas mentes. 

 

A posição de Lotus- postura ioga que simboliza a "evolução espiritual" do homem. Ela é 

para favorecer o fluir do prana e o "esvaziamento da mente" na meditação. 

 

 É importante compreender estes conceitos básicos porque é impossível 

compartilhar o evangelho a alguém que esteja envolvido com o hinduísmo ou 

com o Movimento da Nova Era, sem primeiro definir o sentido que você dá a esta 

palavra "Deus". Para eles, "Deus" é um nada impessoal que é, ao mesmo tempo, 

tudo. Para nós, Deus é o Criador que é pessoal e que tem a sua individualidade 

própria. Entretanto, o que é mais perigoso é que estes ensinos hindus básicos 

têm sido disfarçados com uma terminologia ocidental e mesmo com termos 

cristãos.  

 O campo médico em particular foi completamente invadido por práticas 

hinduístas, ensinadas como "ciência". Ioga, biofeedback, controle de ondas 

cerebrais alfa, homeopatia, acupuntura, medicina holística, todas essas são 



baseadas em práticas hindus e apresentadas ao público como se fossem 

científicas. Mesmo no campo da oncologia, o ensino do que é chamado 

"respiração terminal" e várias técnicas de relaxamento estão sendo largamente 

ensinados a pacientes em ambulatórios de câncer e em hospícios.  

 O objetivo dessa técnica é ensinar o paciente a desacelerar a respiração 

até o ponto de parar totalmente, trazendo assim a morte muito mais cedo do que 

ocorreria normalmente. Não se esqueça, o objetivo da ioga é a morte física. 

 A sutileza é grande! As próprias Escrituras têm sido retiradas de seu 

contexto e torcidas para apoiar essas doutrinas demoníacas. Vou dar alguns 

exemplos diretamente dos escritos de seguidores da Nova Era, que rapidamente 

vão lhe mostrar quão importante é testar os espíritos da Nova Era.  

 Os participantes da Nova Era usam termos tais como "consciência de 

Cristo", o "Cristo interior", a "força Divina", e usam até o termo "nascido de novo". 

Reproduzo aqui trechos escritos por alguns dos escritores mais proeminentes 

desse movimento. A medida que, com atenção, você ler estas passagens, você 

se deparará com os ensinos hindus ocultos. 

 

Mala- um cordão de contas usado para recitar uma mantra. O som dessa reza é repetido a 

cada conta 

 

 

Rosário- um cordão de contas usado no catolicismo romano. A reza "Ave Maria" é 

repetida a cada conta menor, e o "Pai Nosso" a cada conta maior, da mesma maneira 

repetitiva que numa mantra. 

 



 "Fala-se muito nestes dias em 'nascer de novo'. No ensino de Jesus, 

nascer de novo é perceber a nossa própria identidade como um Filho de Deus — 

como Ele! Ele foi (e é) a Auto-expressão do Poder Infinito do Universo — assim 

como você é. A. única diferença entre você e Jesus é que ele percebeu 

completamente a Verdade sobre si mesmo e você não a percebeu — ainda. É 

tudo uma questão de grau. Ele foi um Super-ser em perfeição. Você é um, em 

potencial. Mas nunca se esqueça de uma de suas mais significativas afirmações 

:Eu disse, sois deuses'. Como percebemos a nossa divindade? Jesus disse: 

'Vocês devem converter seus corações'. Em termos modernos, ele estava 

dizendo 'Mude os padrões em sua mente subconsciente, porque o que o 

subconsciente acredita é refletido em seu corpo e em suas atitudes.'" (The Super 

Being [O Super-Ser], por John Randolph Price, Quartus Books, 1981, p. 57) 

  

 Você vê quão enganoso isto é? Você pode andar em círculos sem 

progredir, tentando conversar com um seguidor da Nova Era, se você não os 

levar a dar a exata definição de que Jesus e de que Deus eles estão falando. 

Eles acreditam que nós, seres humanos, somos divinos, assim como os hindus 

acreditam que cada ser humano é parte do Brahma. A afirmação "sois deuses" 

está no Salmo 82. Os seguidores da Nova Era usam-na como um texto que 

prova que nós, seres humanos, somos divinos e iguais a Deus, nosso Criador. 

Esta menção em particular traz dificuldade a muitos cristãos quando estão 

tentado falar com seguidores na Nova Era acerca da necessidade de um 

Salvador. Examinemos esta passagem da Escritura em seu contexto: 

 "Deus assiste na congregação divina; no meio dos deuses, estabelece o 

seu julgamento. Até quando julgareis injustamente e tomareis partido pela causa 

dos ímpios? Fazei justiça ao fraco e ao órfão, procedei retamente para com o 

aflito e o desamparado...Eu disse: Sois deuses, sois todos filhos do Altíssimo. 

Todavia, como homens, morrereis e, como qualquer dos príncipes, haveis de 

sucumbir." Salmo 82:1-7 

 

 Há dois fatos significativos aqui que os seguidores da Nova Era fazem por 



ignorar. Primeiro, o único Deus verdadeiro, o Criador, claramente é tão mais 

poderoso que os seres a que Ele se refere como "deuses", que Ele realiza 

julgamento sobre os mesmos e os condena a morrer como homens. Isto por si só 

mostra uma clara distinção entre os seres referidos como "deuses" e os seres 

humanos. 

 Em segundo, a palavra hebraica para "deuses" usada neste texto é 

definida como "magistrados" ou, em outras palavras, como administradores ou 

governadores, também usada algumas vezes como anjos. (Strong's Exhaustive 

Concordance [Concordância Exaustiva de Strong] ). Há uma grande diferença 

entre o Deus infinito, Criador de tudo, e os seres sendo referidos como "deuses". 

Estes deuses" são seres criados assim como nós, humanos, fomos criados. 

Estes foram, aparentemente, anjos caídos condenados a morrer como homens 

por causa de sua maldade. 

 Jesus cita esta escritura em João 10:35. Mas em sua citação Ele 

novamente diferencia claramente entre estes "deuses" criados e o Deus Criador. 

Paulo finaliza esta questão em Coríntios: 

 "Porque, ainda que há também alguns que se chamem deuses, quer no 

céu ou sobre a terra, como há muitos deuses e muitos senhores, todavia, para 

nós há um só Deus, o Pai, de quem são todas as cousas e para quem existimos; 

e um só Senhor, Jesus Cristo, pelo qual são todas as cousas, e nós também, por 

ele." 1 Coríntios 8:5-6 

 

 De novo, esta passagem claramente mostra que os "deuses" são seres 

criados, o Criador é o único Deus verdadeiro. Esta seção vai mais além, 

afirmando que Jesus Cristo é aquele único Deus, porque todas as coisas foram 

criadas por Jesus. Muitas outras passagens também fazem esta declaração, tais 

como Colossenses 1:12-18 e João 1:1-5. Portanto, as Escrituras claramente 

mostram que unicamente Jesus Cristo é divino em natureza, o que nós, seres 

humanos, jamais poderemos ser. Nós seremos sempre seres criados, e Jesus 

será sempre o Criador. 

 Examinemos um outro texto que continua com esta mentira de que nós, 



seres humanos, somos divinos. 

 "Muitos falam pela avenida dos meios de comunicação de massa, a partir 

da plataforma da religião organizada e da Bíblia, e assim há credibilidade em 

suas palavras. Mas se eles condenam e julgam outros, se pregam auto-

degradação, se atiram as massas contra um determinado segmento da 

sociedade, se tentam limitar a liberdade individual de escolha com qualquer 

forma de repressão, e se espalham o medo de Deus e a desconfiança entre os 

homens, eles não estão ensinando a Verdade... Deus é, e o homem é a Própria-

expressão dele. 

 Quando o homem perceber a sua identidade, uma raça de deuses 

governará o universo como Filhos e Filhas do altíssimo, o Pai de Todos." (The 

Super Beings,[Os Super Seres] pp. 46-47) 

 'Para a maioria das pessoas, a porta para a Presença interior está 

fechada. 'Eu estou à porta e bato', disse o Cristo através de Jesus. Até que 

aquela porta se abra, cada alma está apenas em treinamento evolucionário, e é 

aqui que a Lei do Karma entra em jogo. Lembre-se, nós estamos aqui para um 

propósito somente, e é descobrir o nosso caminho de volta à casa do Pai — para 

sermos a verdadeira Auto-Expressão do Infinito. Se a nossa alma está evoluindo, 

e cada vez mais luz está entrando em nossa consciência diz-se que estamos no 

Caminho... se o fundamento [da religião] é baseado em uma Única Presença, em  

 Um Amor Infinito, em Um Poder, em Um Deus, em Um Ser Supremo, em 

Um Pai, cada indivíduo sendo uma manifestação espiritual do Único, e tendo a 

Unicidade de Deus e sendo o homem o tema central, então você está se 

aproximando da Alta Religião ensinada pelos Mestres." (Ibid., pp. 44-45) 

 Note aqui que esta linha de ensino da Nova Era faz distinção entre "Cristo" 

e "Jesus". Em outras palavras, eles negam a divindade única de Jesus, mas 

dizem que "Cristo" falou através de um homem chamado Jesus. Eles dizem que 

não há qualquer diferença entre Jesus e os demais seres humanos, nós. Eles 

declaram que este espírito de "Cristo" também foi Buda, Maomé, Krishna, etc . 

 Ensinam que Deus é uma força impessoal que precisa ter uma forma para 

manifestar-se e experimentar a existência. Ensinam que cada ser humano é uma 



manifestação de Deus, eliminando assim qualquer diferença entre a criatura e o 

Criador. Isto conduz à inevitável conclusão: 

 "Estes homens e mulheres não estão correndo por aí brincando de Deus. 

Eles são Deus." (Ibid., p. 27) 

 

 "O Espírito de Deus onde você está —dentro, e ao redor, e através de 

você — é o seu Espírito." (Ibid., p. 34) 

 

 E finalmente, o maior erro de todos: 

 "A idéia de 'pecado original' é totalmente falsa... A Alta Religião não tem 

nada a ver com pecado, somente com o desenvolvimento espiritual do homem." 

(Ibid., p.12) 

 

 Onde não há pecado, não há a necessidade de um Salvador. Mas a Bíblia 

nos diz que todos pecaram. 

 "Pois todos pecaram e carecem da glória de Deus" Romanos 3:23 

  

 "Como está escrito: Não há justo, nem um sequer." Romanos 3:10 

 

 Tudo remonta à tentação original no jardim do Éden: 

 "Disse a serpente à mulher: Certamente não morrereis. Porque Deus sabe 

que no dia em que comerdes desse fruto, vossos olhos se abrirão, e sereis como 

deuses, conhecendo o bem e o mal." Gênesis 3:4-5 

 

 O que Satanás não disse a Eva foi que os "deuses" com que ela iria se 

parecer eram demônios! Este ensino enganoso de que os seres humanos são 

divinos e de que não há diferença entre criatura e criador é maravilhosamente 

resumido em Romanos: 

 "Inculcando-se por sábios, tornaram-se loucos e mudaram a glória do 

Deus incorruptível em semelhança da imagem de homem corruptível, bem como 

de aves, quadrúpedes e répteis. Por isso, Deus entregou tais homens à 



imundícia, pelas concupiscências de seu próprio coração, para desonrarem o seu 

corpo entre si; pois eles mudaram a verdade de Deus em mentira, adorando e 

servindo a criatura em lugar do Criador, o qual é bendito eternamente. Amém!" 

Romanos 1:22-25 

 

 Estes ensinos da Nova Era estão varrendo todo o mundo livre. Um grande 

número de líderes nos altos escalões do governo aceitam estes ensinos. 

Executivos da maior parte das grandes empresas estão envolvidos em cursos e 

em atividades que promovem filosofias hinduístas apresentadas como sendo 

cursos científicos de auto-ajuda. Os sistemas escolares também têm sido 

saturados com estes conceitos. 

 Com isto em mente, nós, como cristãos, deveríamos examinar 

cuidadosamente as atitudes dos líderes do Movimento da Nova Era em relação 

ao Cristianismo. Elas estão disponíveis em suas próprias publicações. 

 Alice Bailey, uma das escritoras mais importantes da Nova Era, foi muito 

explícita em seu ataque à Cristandade; ela coloca a culpa por todos os males do 

mundo nas crenças cristãs. 

 "Calvino e todos que o seguiram cometeram o mesmo erro, e ao invés de 

afirmar diante das pessoas ... o entendimento de que aqueles que reconheceram 

a sua divindade essencial o fizeram simbolicamente em favor de todos os filhos 

encarnados de Deus em desenvolvimento, eles viram a si mesmos como o Povo 

Escolhido e a todos os que não pensavam como eles, como perdidos. Quando os 

judeus e os devotos religiosos de mente estreita reconhecerem sua identidade 

com todas as outras pessoas e expressarem esta identidade através de um 

relacionamento justo, nós veremos um mundo muito diferente. O problema do 

mundo é essencialmente um problema religioso e por trás de todo conflito em 

qualquer setor do mundo hoje encontra-se o elemento religioso." (The Destiny of 

Nations [O Destino das Nações], por Alice Bailey, Lucis Publishing Company, 

New York, 1949, pp. 34-35) 

 

 Os adeptos da Nova Era referem-se ao seu sistema de crença como "O 



Plano" e rejeitam qualquer um que não concorde com eles! Alice Bailey torna isto 

bem claro nesta mesma publicação, proclamando que qualquer cristão que 

ensina o julgamento de Deus e a divindade de Jesus Cristo, e não do homem, é 

um inimigo da humanidade e será destruído.(Ibid.,p. 17) 

 Este ensino também está sendo promovido através de um novo 

"modismo", que tem rapidamente se espalhado por todo o mundo, chamado 

canalização. Um canalizador nada mais é do que o velho médium espirita.  

 Canalizadores são pessoas que usualmente põem-se em transe, ou num 

estado de inconsciência, permitindo que um demônio fale diretamente através de 

si. O alto grau de coordenação dentro do reino de Satanás é impressionante. Os 

demônios, falando através dos canalizadores, (algumas vezes chamados de 

canalizadores em transe), ao redor do mundo em muitas diferentes línguas e em 

muitos países, estão todos dizendo a mesma coisa. A mensagem deles é bem 

resumida por um determinado demónio chamado Asher, que é o espírito-guia de 

John Randolph Price (um dos líderes da Nova Era cujas obras eu citei 

anteriormente neste capítulo). 

  Asher faz algumas declarações bastante reveladoras sobre os planos de 

Satanás para a Terra: 

 "A natureza em breve vai iniciar o seu ciclo de purificação. Aqueles que 

rejeitarem as mudanças ... serão removidos durante as próximas duas décadas. 

Aqueles que esperam pela mudança e a encaram calmamente com fé vão 

mover-se através dela virtualmente sem serem tocados e serão os construtores 

do futuro. " 

 [Price:] "O que eu estou escutando é horrível e ao mesmo tempo 

esperançoso. Eu sei que um dos mais sérios problemas que temos hoje em dia é 

a superpopulação, mas eliminar mais de 2 bilhões de pessoas da face da terra é 

um pouco drástico, você não acha?" 

 "Asher replicou: 'Eu somente posso dizer-lhe o que eu vejo no tempo 

presente. Eu devo acrescentar... quem somos nós para dizer que aquelas 

pessoas não foram voluntárias para tornar-se parte da destruição e regeneração 

— pelo propósito do crescimento da alma?" (The Super Beings, [Os Super 



Seres], por Randolph Price, Quartus Books, 1981, pp. 18-19.) 

 Os escritos de Alice Bailey e de muitos outros mostram claramente que os 

cristãos são os primeiros a serem mortos neste "ciclo de purificação". Parece 

assustador? Aqueles que viram "Out on a Limb" [Não Caia da Montanha, livro de 

Shirley MacLaine], parte II, devem recordar-se de David Manning dizendo a 

Shirley MacLaine: "Não há vítimas neste mundo. Tudo acontece como deve 

acontecer... Ninguém nunca morre, este é o ponto". A doutrina da reencarnação 

ensina que ninguém jamais morre, mas apenas reencarna e entra em um novo 

estágio de "crescimento da alma". Um outro importante autor escreveu: 

 "[Quando as pessoas aceitam a verdade da reencarnação] o incômodo 

medo da morte será eliminado e substituído pela aceitação da oportunidade da 

transformação. Os médicos que se empenham por prolongar a vida... ver-se-ão 

como tristes palhaços ostentando sua ignorância da renovação cósmica." (Case 

for Reincarnation, [Caso de reencarnação] por Joe Fisher, p. 189) 

 O termo "renovação cósmica" significa a suposta evolução alcançada cada 

vez que a pessoa é reencarnada em outra vida. No hinduísmo da Nova Era as 

pessoas são ensinadas que, cada vez que reencarnam, voltam como uma 

pessoa e crescem mais espiritualmente, até o ponto em que não precisem mais 

habitar num corpo físico. 

 O assassinato não é entendido como tal neste sistema de pensamento. De 

que melhor maneira se poderia acabar com toda oposição feita á perseguição 

dos cristãos? 

 Quando estava escrevendo este livro, tive a interessante experiência de 

comparecer a uma palestra de Benjamin Creme, um dos mais importantes 

conferencistas do Movimento da Nova Era. Foi ele que, em pelo menos três 

ocasiões, colocou um anúncio de página inteira no jornal USA Today declarando 

que "O Cristo está aqui agora". O nome do seu "Cristo" é senhor Maitreya. 

 A reunião aconteceu numa grande e rica igreja Episcopal em North 

Hollywood, na Califórnia. Creio que estavam presentes 400 pessoas ou mais. O 

que presenciei foi uma demonstração viva e real dos planos de Satanás para o 

mundo e para os cristãos que vale a pena descrever com algum detalhe. 



 

 Fui com três outros cristãos. Antes de entrar na igreja gastamos algum 

tempo em oração pedindo ao Senhor especificamente que amarrasse os 

demônios de forma que a audiência não pudesse ser hipnotizada ou enganada. 

 O encontro começou com um aviso de que dez minutos de silêncio seriam 

observados, durante os quais todos deveriam meditar para receber uma 

"cobertura" e "bênção" do senhor Maitreya através de Benjamin Creme. O que 

aconteceu foi muito interessante. 

 Benjamin sentou-se numa cadeira bem no centro do palco e rapidamente 

entrou em transe meditativo. Sua respiração desacelerou-se a tal ponto que sua 

face,seu pescoço e suas mãos tornaram-se enrugados e azuis por falta de 

oxigênio. O seu posicionamento e aparência ficaram com uma natureza tal como 

a de um réptil. Os olhos estavam bem diferentes dos seus, extremamente 

penetrantes e negros.  

 Senti-me como se subitamente estivesse olhando para um cadáver cujo 

único sinal de vida era os olhos em brasa, do demônio nele. Ele olhava sem 

piscar para toda a audiência, virando a cabeça bem lentamente de um lado para 

um outro, isto é, até que olhou para o lado do salão em que nós estávamos 

Obviamente ele encontrou algum problema ali! 

 O Senhor deu-nos uma visão momentânea em nosso espírito de sua 

tentativa de colocar demônios sobre a audiência para obter o controle da mente. 

Mas isto em grande parte não funcionou, e os supostos 10 minutos viraram 45 

minutos, à medida que o esforço para controlar continuava. A audiência ficou 

muito inquieta, sussurrando, mexendo os pés abanando-se com papéis. Nós 

ficamos ali sentados em silêncio repreendendo e amarrando os demônios.  

 Entretanto, o poder demoníaco do olhar daquele homem(ou melhor do 

olhar do demônio) foi um dos mais poderosos que eu jamais experimentei. 

Tivemos que resistir ativamente em nome de Jesus para impedir que as nossas 

mentes ficassem vazias e caíssem no poder daquele olhar demoníaco. Posso 

entender quão facilmente uma pessoa incauta pode ficar completamente sob tal 

controle, e quem não tem o poder e à autoridade de Jesus disponível para si 



simplesmente não tem chance. Algumas pessoas que tinham prática em 

meditação caíram rapidamente em transe e obviamente ficaram completamente 

alheias a tudo o que se passava a seu redor. Quão triste foi ver tantas pessoas 

renunciando ao precioso dom de Deus de ter a mente e a vontade livre, ficando 

sob o poder demoníaco. 

 Após 45 minutos, Benjamin colocou as mãos juntas em uma atitude de 

obediência e curvou-se, dando louvor e honra ao demônio chamado Maitreya. 

Então um oficial da igreja levantou-se e fez um aviso de que qualquer um que 

tentasse questionar, discordar, ou refutar qualquer coisa que Benjamin tivesse a 

dizer seria detido e removido pela polícia por causar distúrbio. Nenhuma 

liberdade de expressão ali! 

 Foi muito interessante o fato de Benjamin ter achado necessário gastar os 

primeiros 30 minutos de sua palestra ridicularizando e tentando provar ser falso o 

largamente difundido ensino cristão do arrebatamento. Considerando a 

quantidade de controvérsia nos círculos cristãos com relação ao arrebatamento, 

fiquei fascinada por Satanás aparentemente considerar este ensino como uma 

ameaça a ponto de fazer o seu servo gastar tanto tempo opondo-se a ele.  

 Benjamin estava claramente cumprindo a profecia em 2 Pedro: 

 "Tendo em conta, antes de tudo, que, nos últimos dias, virão 

escarnecedores com os seus escárnios, andando segundo as próprias paixões e 

dizendo: Onde está a promessa da sua vinda? Porque, desde que os pais 

dormiram, todas as cousas permanecem como desde o princípio da criação. Não 

retarda o Senhor a sua promessa, como alguns a julgam demorada; pelo 

contrário, Ele é longânimo para convosco, não querendo que nenhum pereça, 

senão que todos cheguem ao arrependimento. Virá, entretanto, como ladrão, o 

Dia do Senhor, no qual os céus passarão com estrepitoso estrondo, e os 

elementos se desfarão abrasados; também a terra e as obras que nela existem 

serão atingidas. " 2 Pedro 3:3,4,9,10 

 

 Depois de tentar desacreditar qualquer ensino sobre a volta de Jesus 

Cristo, Benjamin gastou a hora seguinte reinterpretando livremente toda a 



história, a ciência e a Bíblia, torcendo tudo para adaptar-se à teoria da 

reencarnação. 

 Durante todo o tempo ele continuamente repetiu o mesmo tema: há dois 

grande inimigos da humanidade os Estados Unidos da América e os cristãos 

fundamentalistas! Ele afirmou que ambos devem ter um fim para que a raça 

humana sobreviva no planeta Terra A audiência bateu palmas em aprovação. Ele 

afirmou muitas vezes que os Estados Unidos é "o glutão do mundo, usando três 

quartos da energia e dos recursos naturais do mundo". Eu estava horrorizada ao 

ver a cega aceitação de tais declarações pelo auditório. 

 Ali estávamos nós, sentados, em uma igreja supostamente cristã, 

proibidos de emitir qualquer opinião oposta sob a ameaça de ação policial, 

ouvindo declarações de um homem que quer abolir a liberdade dada por Deus, 

da qual nós mesmos desfrutamos, e que quer acabar com todos os cristãos, e 

isso com a completa aprovação de cidadãos que estão se beneficiando destas 

mesmas liberdades! Não creio que o cristão comum tem alguma idéia de quão 

longe Satanás já foi em sua meta de estabelecer um Governo Mundial Único! 

 Há um número aparentemente interminável de organizações, grupos, 

filosofias, cursos de auto-ajuda, fitas subliminares, aulas de ioga e assim por 

diante, que tão todos envolvidos nas crenças da Nova Era. Não é possível 

relacionar todos eles, mas não há necessidade de uma tal lista. Tudo o que você 

tem a fazer é conferir com cuidado as suas crenças e os seus ensinos, 

comparando-os com a Palavra de Deus, a Bíblia, e assim você rapidamente 

descobrirá que este erro básico está presente em todos eles. Satanás é mesmo 

enganador! 

 David Spangler, outro líder da Nova Era, fez uma declaração muito 

interessante: "Vejo a nova era não apenas como uma visão mas como um 

espírito muito real." (Emergence, the Rebirth of The Sacred [Emergência, o 

Renascimento do Sagrado], por David Spangler, Dell Publishing Company, 1984, 

p.84).  

 David está certo, o espírito da nova era não é nenhum senão o próprio 

Satanás, o anticristo. Temos de testar os espíritos ou seremos conduzidos 

/ivid


diretamente para baixo, para uma eternidade no inferno. 

 

COMPARTILHANDO O EVANGELHO COM SEGUIDORES DA NOVA ERA 

 Essas pessoas são um grupo extremamente difícil para se compartilhar o 

evangelho, por diversas razões:  

 (1) Elas são controladas por demônios.  

 (2) Elas permitiram que suas mentes ficassem muito passivas através das 

práticas de meditação.  

 (3) Elas crêem na reencarnação.  

 (4) Muitas têm a capacidade de fazer projeção astral.  

 (5) Elas aceitaram o ensino de que cada pessoa tem a sua própria verdade 

e de que nós criamos a nossa própria "realidade".  

 

 Aqui estão algumas sugestões de como abordar tais pessoas com o 

evangelho: 

 

 1. Eu escrevi com razoável extensão sobre o problema de compartilhar o 

evangelho com pessoas que estão controladas por demônios em Ele Veio Vara 

Libertar Os Cativos, e no Capítulo 10 deste livro. Não vou dar mais detalhes aqui; 

estes mesmos princípios aplicam-se a compartilhar o evangelho com os adeptos 

da Nova Era. Eles são todos cativos de demônios. 

 

 2. Você deve entender que essas pessoas estão frequentemente num 

estado similar a estar drogado. Suas mentes tornaram-se tão passivas que elas 

têm muita dificuldade em avaliar qualquer novo conceito. Não somente você 

precisará ter muita paciência para ajudá-los a assimilar os conceitos do 

evangelho, mas, quando eles finalmente aceitarem Jesus Cristo como Salvador, 

você terá que ajudá-los a ganhar de novo o controle de sua mente. Você terá de 

fazê-los saber que terão que parar de uma vez com toda meditação. Cada vez 

que esvaziam a mente ficam diretamente abertos para uma entrada de 

demônios. Todas essas pessoas vão precisar de libertação depois de aceitarem 



Jesus Cristo. 

 

 Uma boa compreensão dos conceitos dados no Capítulo 15 é essencial 

para essas pessoas. A mente é uma espécie de músculo, ela fica flácida sem 

uso e o processo de ganhar de novo o controle é doloroso. A meditação é um 

escape da dor e da realidade. Ela também dá um "alto" demoníaco muito similar 

à cocaína ou a outras drogas semelhantes. Neste sentido, a meditação é 

extremamente viciante, não apenas devido aos demônios envolvidos, mas 

também simplesmente por causa do prazer que ela dá. Assim como os viciados 

em drogas não têm somente que lutar contra os sintomas físicos da abstinência, 

eles também desejam e anseiam pelas drogas por causa do prazer que elas dão. 

Uma vez que os demônios sejam expulsos, então a pessoa vai ter uma tremenda 

luta com os seus desejos naturais, pecaminosos e carnais por prazer e pelos 

"altos" obtidos através das drogas ou da meditação. 

 

 3. No Ocidente, uma forma "aceitável" sutil de hinduísmo e reencarnação é 

ensinada. A reencarnação é considerada uma maldição na Índia e em outras 

nações do Oriente, porque o interminável ciclo ou "roda" de reencarnações sem 

fim é um fardo terrível. Além disso, eles acreditam que podem ser reencarnados 

em qualquer coisa:: num pássaro, num animal, numa árvore, etc. Um número 

interminável de cerimônias foi inventado para ajudar as pessoas a alcançar uma 

"unidade" com Brahma. 

 Aqui no Ocidente é ensinado que as pessoas sempre reencarnam como 

pessoas, e que cada reencarnação conduz para cima, em direção e uma 

evolução espiritual cada vez maior. 

 Ao falar com algumas pessoas que saíram do movimento da Nova Era, o 

ponto que dava para fazê-los pensar que seus ensinos pudessem estar errados 

era o fato de que eles não tinham na verdade nenhuma prova para suas crenças. 

A Cristandade, por outro lado, tem o testemunho de um homem, Jesus Cristo, 

que esteve morto por três dias, ressuscitou, e retornou para testificar sobre a vida 

após a morte. Vejamos também as palavras de um ex-guru: 



 "Que bem mil nascimentos fariam? A reencarnação poderia me dar um 

novo corpo, mas não era isto realmente do que eu precisava... Eu fui tolo em 

pensar que eu melhoraria retornando a este mundo com diferentes corpos, 

sempre de novo! ... Algo me dizia que mudar o corpo em que eu vivia jamais 

resolveria... No passado eu tinha buscado experiências místicas como um 

escape da vida diária, que a filosofia hindu chama maya — uma ilusão. Agora eu 

queria o poder para encarar a vida, para viver a vida que Deus tinha planejado 

para mim. Eu queria experimentar uma mudança profunda no que eu era, não 

meramente a paz superficial que eu sentia durante a meditação, mas que me 

deixava no momento que eu perdesse o meu humor. Eu precisava nascer de 

novo — espiritualmente, não fisicamente." (Escape into the Light [Escape para a 

Luz], por Rabindranath R. Maharaj, Harvest House Publishers, 1977, pp. 119-

120) 

 

 A Bíblia não deixa espaço para a reencarnação. 

 "E, assim como aos homens está ordenado morrerem uma só vez, vindo, 

depois disto, o juízo..." Hebreus 9:27 

 

 4. A experiência da projeção astral é muito poderosa. Discuto isto com 

muito mais detalhes no capítulo 16. Não vou repetir aqui o material daquele 

capítulo. As passagens de Eclesiastes que cito são muito eficazes para se utilizar 

ao falarmos com adeptos da Nova Era. 

 

 5. A terrível pobreza e fome na Índia nos dão uma boa indicação do que os 

ensinos hindus fazem por uma população quando postos em prática em larga 

escala. Afinal de contas, as pessoas têm que viver neste mundo físico. A Bíblia 

lida com fatos concretos. E ensino sólido e registro histórico que têm ampla prova 

histórica. O desafio para essas pessoas é: "Como você sabe que você não está 

sendo enganado, e como sabe que os espíritos, com que você tem estado em 

contato, não o estão enganando?" Em última análise, eles não têm nenhum 

padrão com o qual possam testar qualquer coisa.  



 Eu recomendo os livros Escape into the Light [Escape para a Luz], de 

Rabindranath R. Maharaj e The Beautiful Side of Evil [O Lado Belo do Mal], de 

Johanna Michelson, para uma leitura complementar sobre este assunto. 

Compartilhar o evangelho de Jesus Cristo com os seguidores da Nova Era e, de 

fato, com qualquer um que esteja envolvido com religiões orientais é muito difícil. 

Mas lembre-se, você está lidando diretamente com poderes demoníacos nessas 

pessoas. Somente o poder de Jesus Cristo pode superar os muitos obstáculos 

para trazer essas pessoas à salvação. 

 

Capítulo 14 

ABUSO DE CRIANÇAS EM RITUAIS 

 O tópico de crianças abusadas em rituais explodiu na imprensa secular 

nos últimos anos, mas este não é um fenômeno novo de forma alguma. Pretendo 

discutir aqui que espécie de abuso essas crianças sofreram, que sinais procurar 

em caso de abuso, e como lidar com o problema. O termo "abuso de crianças em 

rituais" refere-se ao abuso que ocorre como parte de um ritual, como num ritual 

satânico. E em geral repetido mais de uma vez, mas não sempre, dependendo 

das circunstâncias. O propósito deste tipo de abuso é sempre colocar demônios 

na criança.  

 Os demônios então exercitam uma profunda influência no crescimento e 

no desenvolvimento da criança, frequentemente controlando-as quase que 

totalmente. Este é o assunto número um mais evitado em qualquer discussão do 

problema de abuso de crianças em rituais. 

 As crianças e até mesmo os adultos, sujeitos a tais rituais, são sempre 

diagnosticados por vários psicoterapeutas, psicólogos e psiquiatras como 

pessoas que têm "múltiplas personalidades" ou "esquizofrenia". Na realidade, as 

"múltiplas personalidades" são demônios. Até que este fato seja reconhecido e 

tratado por meio do poder de Jesus Cristo, pouca ajuda é possível para essas 

vítimas. 

 Sei de um caso muito triste de um menino que foi abusado em repetidos 



rituais satânicos por pessoas de sua vizinhança. Seus pais descobriram o que 

estava ocorrendo quando a criança tinha cinco anos de idade. Eles se mudaram 

e começaram a tratar a criança com psicoterapia. Foram aconselhados por 

cristãos professos, mas nunca, nenhuma vez, foi-lhes dito que o seu filho estava 

com demônios como resultado dos rituais, nem conduziram os pais ou a criança 

a um compromisso com Jesus Cristo.  

 Assim, cinco anos mais tarde, o menino ainda estava em terapia. Ele tinha 

então dez anos de idade. Ele controlava ativamente todas as crianças da 

vizinhança e foi removido de casa quando sua mãe o encontrou literalmente 

pregando seu irmão mais novo numa cruz de madeira num fim de semana da 

Páscoa, quando a Missa Negra é celebrada pelos satanistas. O que você acha 

que tal criança estará fazendo dentro de mais cinco ou dez anos?! Os cristãos 

que trabalharam com aquela família terão muito que responder quando estiverem 

diante do trono do julgamento de Cristo. 

 Muitos cristãos estão entrando no carro festivo de montar organizações 

para tornar público o problema do abuso de crianças em rituais e supostamente 

ajudar os pais e as vítimas. Entretanto, eles recusam-se a tomar uma posição 

firme por Cristo e tentam abordar o problema numa base estritamente secular, 

trabalhando com agências governamentais na maioria dos casos.  

 Eles estão todos destinados a fracassar miseravelmente! Por quê? Porque 

isto é batalha espiritual e pode-se lidar com o problema somente reconhecendo 

claramente que o problema envolve forças espirituais. Somente pode-se lidar 

com os demônios no poder e na autoridade de Jesus Cristo. A psiquiatria é 

completamente inútil para fazer qualquer coisa com os demônios. Jesus fez um 

comentário muito sucinto sobre este assunto: 

 "Porque qualquer que, nesta geração adúltera e pecadora, se envergonhar 

de mim e das minhas palavras, também o Filho do homem se envergonhará dele, 

quando vier na glória de seu Pai com os santos anjos." Marcos 8:38 

 

 Jesus falou muito sobre Satanás e seus demônios e sobre a guerra 

espiritual na qual nós, como servos seus, estamos envolvidos. Cristãos professos 



que tentam lidar com os estragos de rituais satânicos sem o poder de Jesus 

Cristo estão claramente demonstrando o fato de que estão "envergonhados" de 

Jesus e de suas palavras. Estão com receio de perder "credibilidade" aos olhos 

do mundo e serem considerados "loucos" por terem uma posição em Jesus e 

falar sobre a existência e sobre as atividades de demônios. 

 

MÉTODOS DE ABUSO SATÂNICO 

 Os tipos de abuso de crianças em rituais satânicos variam muito, de 

acordo com as diferentes regiões e grupo envolvidos. Porém há alguns temas 

comuns, que são : 

• Molestação sexual envolvendo seres humanos, animais e demônios 

• Experiências que tipificam a morte — tais como colocar a criança num túmulo 

aberto, num caixão com um corpo morto, etc. 

• Dor física por meios diversos 

• Implantação do medo através de ameaças de matar a criança e/ou seus entes 

queridos se ela revelar o que lhe aconteceu. 

• Frequentemente a criança é forçada a participar de fato de um ato de 

assassinato. Elas são com frequência forçadas a matar animais — usualmente 

animais recém-nascidos, como filhotes de cachorro ou gatinhos. Elas são 

também frequentemente forçadas a ajudar a matar uma outra criança de idade 

próxima à sua e do mesmo sexo se possível, e/ou outro adulto que tenha a idade 

próxima à de seus entes queridos, como do pai, ou de sua mãe, etc. 

 

 Aqui está um trecho copiado de um relatório policial que cita o depoimento 

de uma criança que tinha sete anos de idade na época do abuso. Sei que a 

maior parte dos leitores ficará horrorizada e chocada por este relatório, mas é 

tudo verdade, e eu o imprimo aqui somente como um pequeno exemplo dentre 

milhares e milhares de casos deste tipo somente nos Estados Unidos. Devido a 

este ser ainda um caso em aberto, não posso dar o nome nem a localização da 

vítima e nem mesmo do departamento de polícia envolvido. Se você for medroso, 

vire a página, mas nós, como cristãos, temos que despertar e ajudar estas 



vítimas. Se nós não soubermos pelo menos os rudimentos do que eles 

experimentaram, então não somente seremos incapazes de acreditar neles, mas 

também não poderemos ajudá-los. 

 "Eu me recordo de ir com meu pai ao apartamento de um homem... Ele 

queria comprar uma mulher. Fu achei que meu pai era bom porque ele não me 

vendeu... quando ela entrou no quarto, eles a fizeram tirar a roupa e deitar nua 

sobre a mesa. Ela começou a gritar quando eles a amarraram. Ela gritou muito... 

Minha mãe segurou os meus braços e me fez cortar os pulsos da mulher com 

uma lâmina de barbear. Eles a mataram... Eles estavam dando um brinde a 

Satanás com sangue. Geralmente eles tiravam o coração e o ofereciam ao diabo 

para ser abençoado. Eles sempre colocavam um pedaço do coração em minha 

boca". 

 "Eu fui atado a uma cruz ao lado de um homem morto na Páscoa. Lembro-

me de sentirme mal porque eu estava de cabeça para baixo. Eles tiraram as 

entranhas daquele homem e o cortaram. Eles me colocaram parcialmente dentro 

dele. Puseram o homem em um caixão e me puseram em cima dele. Tinham 

uma caixa de filhotes de gato vivos; esmagaram as cabeças desses filhotes e 

lançaram os corpos dentro do caixão. Então eles fecharam a tampa. Eu me 

lembro de ter gritado". 

 

 Como você pode ver, esta criança ficou tão traumatizada que foi fácil 

colocar nela demônios poderosos. Não reproduzi o relatório completo porque ela 

deu detalhes bem realistas da molestação sexual que acompanhou esses 

incidentes. 

 A molestação sexual é sempre parte do abuso ritualístico satânico. Isto 

porque os demônios são colocados mais facilmente nas crianças através deste 

ato. (Os dois se tornam uma só carne através do ato sexual de forma que os 

demônios podem facilmente ser passados de uma pessoa à outra). As Escrituras 

tornam isto bem claro em Coríntios: 

 "Ou não sabeis que o homem que se une à prostituta forma um só corpo 

com ela? Porque, como se diz, serão os dois uma só carne. Fugi da impureza. 



Qualquer outro pecado que uma pessoa cometer é fora do corpo; mas aquele 

que pratica a imoralidade peca contra o próprio corpo." 1 Coríntios 6:16,18 

 

 Muitas meninas pequenas são dedicadas a ser "noivas de Satanás". Este 

ritual sempre envolve molestação sexual por diversas pessoas e frequentemente 

por demônios. Muitas crianças não se lembrarão do ritual, mas terão uma vaga 

memória de terem sido dedicadas a Satanás. O obreiro cristão deve presumir 

que a criança foi sexualmente molestada naquela ocasião. Em alguns casos, 

especialmente com crianças ou pais que já são participantes do Satanismo, este 

é o único momento em que a criança é molestada. Esta é uma fonte 

frequentemente menosprezada de problemas na vida de adultos que vêm a 

Cristo mais tarde. 

 Todas as crianças que sofreram abusos em rituais satânicos têm 

demônios. Mesmo se forem filhos de pais cristãos. Uma vez que este fato seja 

aceito e os pais o encarem com seriedade, metade da batalha está ganha. 

 

SINAIS E SINTOMAS EM CRIANÇAS QUE SOFRERAM ABUSO 

 Crianças pequenas não podem expressar o que aconteceu a elas, pois 

não têm vocabulário. As mais velhas em geral ficam muito assustadas para fazê-

lo. Entretanto, gritam por socorro de muitas formas. Algumas estão resumidas 

como segue: 

• Alterações de personalidade — Se uma criança é normalmente extrovertida, ela 

pode tornar-se muito retraída e desobediente, tentando atrair a atenção a ferida 

não verbalizadas. 

• Dicas dadas pela forma de brincar — Muitas crianças representam em suas 

brincadeiras o que elas vivenciaram. Os pais devem prestar atenção a que tipo 

de brincadeira e como seus filhos estão brincando. Um exemplo típico é o de 

uma criança de três anos, que sofreu abuso, que passou a atirar a boneca em 

uma cadeira dizendo: "Sente-se aqui e fique calada ou eu vou matá-la!" 

Felizmente esta não era uma frase que ela estava acostumada a ouvir de seus 

pais, e nem deixavam que ela visse muita televisão, então seus pais notaram 



imediatamente que algo incomum estava acontecendo. 

 No caso daquele menino que eu mencionei antes, que foi abusado aos 

cinco anos, sua mãe disse que cada vez que ele arranhava o joelho ou cortava o 

dedo, ele imediatamente tirava o sangue e desenhava cruzes de cabeça para 

baixo na parede. 

• Dicas verbais — Frequentemente as crianças fazem declarações incomuns, 

particularmente quando uma determinada situação ou ruído os lembra de algo 

por que tenham passado. Uma criança de três anos deu um dia à sua mãe uma 

dica, quando sua mãe estava lhe dando uma medicação antiinflamatória após um 

surto de diarréia. A pequena menina começou a chorar e disse: "Mamãe, 

mamãe, por favor não me corte aí!" Não precisa dizer que sua mãe ficou 

chocada, mas investigações mostraram que essa criança tinha na verdade 

sofrido abuso satânico numa igreja, numa atividade pré-escolar. 

• Pesadelos — estes são frequentes. Quase toda criança tem um pesadelo mau 

ocasionalmente. Mas episódios súbitos e repetidos devem pôr os pais de joelhos 

para pedir ao Senhor que mostre o motivo. 

 

 As crianças nos dão muitas dicas. O grande problema é que a maioria dos 

pais hoje está muito ocupada para saber realmente o que seus filhos estão 

fazendo ou dizendo. Assim, eles perdem todas as indicações, exceto os 

problemas de comportamento. 

 

TRATAMENTO 

 Uma multidão de problemas acompanha o cuidado e o tratamento dessas 

crianças. Todo o propósito de tal abuso satânico é colocar demônios 

controladores nas crianças, os quais passam a operar em sua vida de forma que 

elas sejam facilmente recrutadas ao Satanismo mais tarde. 

 A primeira questão são os pais da criança. Se seu filho tiver sofrido abuso, 

ou se você suspeita, a primeira questão é: qual é a sua posição diante do 

Senhor? Se o Jesus Cristo da Bíblia não é o seu Senhor e o dono da sua vida, 

então devo dizer-lhe que você não pode ajudar o seu filho. Somente o poder e a 



autoridade do Senhor Jesus Cristo podem derrotar os poderes demoníacos dos 

satanistas e os demônios colocados em seu filho. 

 Se você não conhece a Jesus, tudo o que precisa fazer é colocar-se de 

joelhos e pedir que ele perdoe todos os seus pecados, que o lave com o poder 

do seu precioso sangue que foi derramado na cruz para pagar o preço de nossos 

pecados, e pedir a Ele para que se torne o seu Senhor, Mestre e Salvador. Então 

obtenha uma Bíblia, leia-a e estude-a intensamente. Você precisará eliminar o 

pecado de sua vida. Leia o Novo Testamento primeiro e siga os mandamentos 

que você encontrar. Busque um relacionamento pessoal com o Senhor; você vai 

precisar da sua orientação para ajudar seu filho. 

 JESUS AMA AS CRIANÇAS! Nunca se esqueça deste fato central. Nosso 

Senhor Jesus demonstrou consistentemente um amor e cuidado muito especiais 

pelas crianças ao andar por aqui na terra. 

 "Então, lhe trouxeram algumas crianças para que as tocasse, mas os 

discípulos os repreendiam. Jesus, porém, vendo isto, indignou-se e disse-lhes: 

Deixai vir a mim os pequeninos, não os embaraceis, porque dos tais é o reino de 

Deus. Em verdade vos digo: Quem não receber o reino de Deus como uma 

criança de maneira nenhuma entrará nele. "Então, tomando-as nos braços e 

impondo-lhes as mãos, as abençoava." Marcos 10:13-16 

  

 [Jesus disse:] "E quem receber uma criança, tal como esta, em meu nome, 

a mim me recebe. Qualquer, porém, que fizer tropeçar a um destes pequeninos 

que crêem em mim, melhor lhe fora que se lhe pendurasse ao pescoço uma 

grande pedra de moinho, e fosse afogado na profundeza do mar...Vede, não 

desprezeis a qualquer destes pequeninos; porque eu vos afirmo que os seus 

anjos nos céus vêem incessantemente a face de meu "Pai Celeste." Mateus 

18:5-6,10 

 

 Estes e outros versículos demonstram plenamente o amor especial do 

nosso Senhor pelas criancinhas. JESUS AMA AS CRIANÇAS. Ele as trata de 

forma muito gentil e compassiva. Nós devemos fazer o mesmo. Aqui está um 



plano de tratamento que sugerimos se você acha que seu filho sofreu abusos em 

rituais satânicos. 

 

 1. Primeiro, coloque-se de joelhos diante do Senhor! Peça a ele para 

purificar a sua vida rapidamente. Afaste-se de todo pecado em sua vida. Se você 

tem qualquer pecado ou portas de entrada abertas em sua vida para Satanás, 

você não será capaz de lidar com os demônios e com os danos ocorridos a seu 

filho. 

 

 2. Uma vez que você tenha buscado e recebido a confirmação do Senhor 

de que o seu filho sofreu abusos, você terá que tomar algumas decisões. A 

primeira será a de notificar ou não as autoridades. Você deve buscar 

cuidadosamente a sabedoria do Senhor nesta questão. E certo que estamos nos 

últimos dias, há corrupção por toda parte. Os satanistas infiltraram-se nos 

departamentos de polícia, nas organizações para o bem-estar, e especialmente 

em todas as áreas da psicologia e da psiquiatria. 

 Abuso de crianças em rituais não é algo que "simplesmente acontece". 

Isso em geral é cuidadosamente planejado e os satanistas já estão plantados 

nas agências governamentais, que envolvem com casos deste tipo.  

 Você deve compreender que, tendo notificado as autoridades, você 

basicamente perdeu o controle sobre seu filho. Tenho estado em contato com 

muitos, muitos pais que caíram nesta terrível armadilha. O departamento do 

bem-estar exige que eles levem seu filho/filha para avaliação e tratamento 

psiquiátrico.  

 Quase sempre esses psicólogos usam técnicas demoníacas, como o 

hipnotismo. Se os pais recusam-se, então o departamento do bem-estar entra 

em cena e tira a criança do seu lar, colocando-a em uma fundação que é 

comumente mantida por satanistas. Eles podem fazer isto legalmente 

simplesmente declarando que os pais estão recusando-se a permitir que a 

criança tenha tratamento.  

 Quase nunca a condenação de alguém é realmente realizada em caso de 



abuso satânico. As agências de polícia estão muito bem controladas pelos 

satanistas. Sei de diversos casos em andamento no momento em que a corte 

recusou-se a condenar os autores por abuso satânico, e aquelas pessoas estão 

agora processando os pai por difamação na corte civil.  

 Sei de um outro caso em que os satanistas envolvidos conseguiram 

exonerar a si mesmos, voltaram e acusaram os pais de terem cometido o abuso. 

Como resultado, a criança é removida de sua casa até que o caso seja 

concluído. De novo, os pais perdem o filho. Meu conselho a todos é, nestes 

casos, fique longe do sistema legal! 

 

 3. Assistência médica é um grande problema, e é uma área em que os 

pais devem ser muito cautelosos. Um médico é exigido pela lei para relatar 

quaisquer possíveis casos de abuso ou de molestação sexual de crianças ao 

departamento do bem-estar e a polícia. Se você levar seu filho a um médico, 

você estará envolvido com as autoridades.  

 Você tem muito pouca escolha se seu filho foi ferido fisicamente, ou tem 

quaisquer sinais de infecção, tais como um corrimento na vagina ou no pênis, dor 

de garganta prolongada ou erupções na pele. Todos estes podem ser sinais de 

doenças venéreas passadas a eles por molestação sexual. Nesta situação você 

não tem escolha, você precisa dar-lhes tratamento médico.  

 Você deve tomar muito cuidado ao entregar a situação aos departamentos 

do bem-estar e levar seu filho aos psicólogos, etc. Fique "frio" e desvencilhe-se 

do sistema governamental tanto quanto puder. 

 

 4. Você tem que remover seu filho da área. Eu sei que será um sacrifício 

financeiro, mas você deve mudar-se de onde mora e manter seu filho em casa se 

isto for possível. Não os mude simplesmente de jardim de infância para continuar 

a vida comum novamente. Lembre-se, eles estão marcados para toda a vida. Os 

satanistas e os demônios os consideram propriedade de Satanás e continuarão a 

considerá-los assim pelo resto de suas vidas.  

 Observo uma incidência muito alta de abuso de crianças em rituais cujos 



pais foram abusados dessa forma quando crianças, mesmo que nunca tenham 

participado do Satanismo posteriormente mas que, ao invés disso, tornaram-se 

cristãos. Eles estão marcados pelo reino de Satanás e são seguidos de perto. 

Filhos de pais que fo-ram abusados satanicamente tornam-se alvos certos. 

 

 5. Pais, estejam junto com outros cristãos em quem vocês possam confiar, 

se os conhecerem. Orem com eles para libertar seu filho dos demônios que nele 

foram colocados. Isto não deve ser um incidente traumático para a criança. Um 

dos pais deve simplesmente pegar a criança em seus braços e então envolvê-la, 

ungir a criança com óleo e pedir ao nosso Pai Celeste em nome de Jesus Cristo 

para levar os "problemas". Você não precisa assustar a criança com muita 

conversa sobre demônios, o Senhor conhece os desejos e intenções de nossos 

corações. Ele sabe que você está se referindo a demônios. Lembre-se, nosso 

Senhor irá lidar com as crianças como crianças — gentilmente. 

 

 6. Permita que seu filho represente as coisas porque passou. Cada vez 

que ele demonstrar ansiedade, ou alterações de comportamento que resultam de 

abuso, simplesmente pegue-o em seus braços e ore pedindo a Jesus para limpa-

lo e curá-lo. 

 Tenho um pequeno ditado que frequentemente recomendo aos pais: "Se 

estiver em dúvida, repreenda". Em outras palavras, se você acha que há um 

demônio em seu filho, então ordene ao demônio que vá embora. 

 Novamente, deixe-me reforçar, não levante a voz. Fale calmamente e com 

amor com a criança. Unja e sele o quarto da criança. A cada manhã e a cada 

noite tome-a em seus braços e ore por especial proteção e cura para ela. 

Mantenha-a em casa e dê a ela uma atmosfera extremamente segura, banhada 

em oração e na Palavra de Deus, por pelo menos seis meses. Sugiro fortemente 

que os pais nem mesmo deixem a criança em uma creche em sua igreja durante 

este período. Lembre-se, o medo é uma da principais ferramentas que podem 

ser utilizadas pelos satanistas com seu filho. Se houver algum meio possível, 

mesmo que signifique sacrifícios financeiros, a mãe não deve trabalhar, mas ficar 



em casa com a criança durante este período. 

 

 7. Esteja sempre extremamente vigilante. Se seu filho foi abusado uma 

vez, você pode estar certo de que os satanistas, onde quer que você vá, serão 

alertados pelos demônios e tentarão pegar seu filho novamente. Conduza seu 

filho a um compromisso com Cristo bem cedo. Ensine-lhe as Escrituras 

diligentemente. Ensine-lhe como orar, e, acima de tudo, ensine-lhe a batalha 

espiritual tão logo tenha idade suficiente para começar a entender. A maioria das 

crianças de cinco ou seis anos rapidamente compreenderão o poder que está no 

nome de Jesus Cristo. Proteja-o de influências ocultistas tanto quanto possível, 

especialmente dos desenhos animados de sábado de manhã que a maioria das 

crianças assiste, e os muitos brinquedos ocultistas. 

 

 8. Eu não consigo enfatizar o quanto devo que o seu conforto está no fato 

de que Jesus ama esses pequeninos! Se você for fiel na oração, diligente na 

palavra de Deus, mantendo o pecado fora de sua própria vida, e se for fiel em 

ensinar os seus filhinhos acerca do Senhor, Jesus vai limpar e curar 

completamente seu filho. Você verá, du-rante um período de semanas e meses, 

uma mudança gradual e constante, com o processo da cura. Não vai ser fácil, 

mas não tem outro jeito. Jesus é a única solução 

 

Alguns Casos Reais 

 

 1. Aconselhei um amável casal, ele e ela crentes, por um período de seis 

meses, não muito tempo atrás. Sua filha de três anos tinha sido molestada 

sexualmente e abusada em rituais satânicos numa pré-escola dirigida por uma 

igreja cristã. (Alterei todos os nomes, para protegê-los.) 

 Como mencionei anteriormente neste capítulo, o primeiro incidente que 

realmente alertou a mãe de Cindi, Bárbara, foi uma declaração surpreendente 

feita por Cindi. Cindi estava tendo um caso de diarréia que causou-lhe dores no 

"bumbum". Bárbara conseguiu algum medicamento com seu médico para 



combater as dores e as erupções na pele. No primeiro dia em que ela começou a 

aplicar a pomada no "bumbum" de Cindi, a criança começou a gritar e chorar e a 

sacudir-se violentamente. - Por favor, mamãe, não me corte aí de novo! 

 Desnecessário dizer, Bárbara ficou horrorizada. Tal pensamento 

normalmente jamais passaria pela mente de Cindi a não ser que ela mesmo 

tivesse anteriormente sido abusada dessa forma. Foi então que Bárbara me 

telefonou em lágrimas. 

 Bárbara havia notado que Cindi tornara-se triste e tinha frequentes 

momentos de choro, acessos de mau humor e pesadelos. Antes ela era uma 

criança calma e de temperamento bem disposto e alegre. Felizmente, Bárbara e 

seu marido protegiam bastante seus filhos, não os permitindo assistir TV e sendo 

muito cuidadosos com relação aos brinquedos que lhes davam. Portanto, sabiam 

que seus filhos não tinham familiaridade com a violência e com o vocabulário da 

violência.  

 Bárbara e seu marido falaram com os líderes da pré-escola e, após 

investigação, descobriu-se que um satanista tinha uma alta posição na equipe da 

escola. Esse homem desapareceu antes que pudesse ser levado às autoridades. 

 Ele também havia abusado de muitas outras crianças ali. Bárbara e seu 

marido foram ao Senhor em oração. Eles ungiram Cindi e pediram ao Senhor 

que removesse os demônios. Ela demonstrou uma imediata mudança de 

personalidade para melhor.  

 Entretanto, nos seis meses seguintes, quando sua mãe ficou com ela em 

casa e lhe propiciou uma atmosfera de muita segurança e amor, ela representou 

as cenas que tinha passado, brincando com suas bonecas. Muitas vezes ela 

lançava a boneca numa cadeira e ordenava a ela com uma voz muito austera:  

 " - Agora fique sentada aí e cale a boca ou eu vou matar você e a sua 

mãe." 

 Cada vez que Cindi ficava aborrecida, que tinha uma crise de choro, que 

representava algo em suas brincadeiras, ou que tinha um pesadelo, Bárbara a 

tomava em seus braços, segurava-a amorosamente, e ordenava tranquilamente 

aos demônios que a deixassem, em nome de Jesus Cristo, e orava pedindo ao 



Senhor que curasse e protegesse Cindi.  

 Bárbara e seu marido ungiram a casa, especialmente o quarto de Cindi. 

Eles oraram juntos com Cindi a cada manhã e noite, pedindo ao Senhor para 

curá-la e protegê-la. Eles também oraram pedindo ao Senhor que apagasse da 

memória de Cindi as terríveis cenas por que passara. Por um período de seis 

meses Cindi teve melhoras constantes até que voltou à sua personalidade alegre 

e animada de sempre. Louvo a Deus pelo amor e fé de seus pais. Ela é uma 

menininha muito afortunada. 

 Quero adverti-lo de um erro muitas vezes cometido pelos pais numa 

situação dessas. A tendência é de cessar com toda disciplina na criança. Você 

deve entender que a disciplina dá estabilidade e segurança à vida de uma 

criança. Você deve continuar com os mesmos padrões que já tinha estabelecido 

com o seu filho.  

 Se você o disciplinava por determinadas ações antes de saber do abuso, 

deve continuar a fazê-lo. Seu filho logo o porá em teste. Não apenas para ver se 

pode tirar vantagem da situação, mas também em busca de segurança. Se você 

recusar-se a discipliná-lo por causa do que aconteceu a ele, você estará 

contribuindo negativamente para a situação. Se você ainda não tiver lido, 

recomendo enfaticamente o livro intitulado Dare to Discipline [Ouse Disciplinar], 

do Dr. James Dobson. Dr. Dobson é cristão e seus livros são consoantes com as 

Escrituras. 

 

 2. O segundo caso mostra a devastação causada pelo abuso numa 

adolescente. Recebi um telefonema, alguns meses atrás, de um pastor que havia 

sido psiquiatra antes de aceitar a Cristo. Ele me narrou a seguinte experiência de 

uma jovem que ele vinha ajudando por mais de um ano. Antes de ler o meu livro 

Ele Veio Libertar os Cativos, ele fora completamente incapaz de ajudar esta 

jovem porque simplesmente não podia acreditar na história dela. 

 Quando Sara (este não é o seu verdadeiro nome) tinha 15 anos de idade, 

ela foi apanhada uma noite, quando voltava a pé para casa, vindo da casa de 

uma amiga. Ela foi levada à força a uma cerimonia satânica. Ali todas as suas 



roupas foram tiradas e ela foi atada a um altar de pedra. Outra jovem foi 

amarrada de forma similar, sobre ela. Aquela jovem foi torturada até a morte por 

meio de cortes na garganta. Ela sangrou até morrer sobre todo o corpo de Sara.  

 Um bebê e um rapaz foram também mortos durante a cerimônia. Então o 

corpo morto foi retirado de cima de Sara e ela foi sexualmente molestada por 

muitos dos membros presentes, e recebeu muitos cortes de facas, especialmente 

na sua região genital. O pastor não sabia como ela conseguira escapar com vida, 

ela não tinha uma memória clara de como foi. 

 Sara jamais se afiliou a um grupo de satanistas, nem se tornou envolvida 

com ocultismo. Entretanto, o efeito dessa experiência em sua vida foi desastroso. 

Ela tinha frequentes imagens rápidas do tormento, e frequentemente acordava à 

noite com todas as sensações físicas de ter sido estuprada à força, apesar de 

nenhum ser físico estar presente. Ela também tinha continuamente o sentimento 

de uma faca presente em sua região pélvica, apesar de raios-X e exames 

médicos não terem revelado nada. Ela tinha severas crises de depressão e havia 

tentado cometer suicídio em mais de uma ocasião. 

 Finalmente, aos 23 anos, ela conheceu este pastor, e entregou sua vida a 

Jesus Cristo. Sua vida melhorou, mas no entanto o pastor não estava 

acreditando nela. Foi só depois que ele ficou sabendo que tinha que expulsar os 

demônios que haviam sido colocados nela durante a cerimônia. Então ela foi 

finalmente liberta dos terríveis acessos de medo, de pânico, de depressão, e dos 

pesadelos que a tinham afligido. Somente Jesus Cristo e seu poder podem 

ajudar tais vítimas! 

 Dias escuros estão adiante de nós; estejamos alertas para as táticas do 

nosso inimigo de forma que possamos ajudar os que forem vítimas dele. 

 

Capítulo 15 

O HOMEM DE ANIMO DOBRE 

 "Pois o que duvida é semelhante à onda do mar, impelida e agitada pelo 

vento. Não suponha esse homem que alcançará do Senhor alguma cousa; 



homem de ânimo dobre, inconstante em todos os seus caminhos." Tiago 

1:6-8 

 

 Não estou totalmente certa do porquê, mas eu costumava pensar que este 

versículo aplicava-se principalmente a não-cristãos. Isto é, até cerca de três anos 

atrás, quando o Espírito Santo tratou comigo muito intensamente nesta questão. 

 Quero usar este versículo para ilustrar o ataque número 1 de satanás, o 

mais frequente e mais bem-sucedido contra os cristãos. 

 Primeiro, vou levá-lo a vários anos atrás em minha própria vida e dar-lhe 

um breve resumo dos eventos que me conduziram à compreensão deste 

versículo em particular. 

 Depois de concluir a minha residência em medicina interna e atendimento 

clínico, abri um consultório médico numa pequena cidade a cerca de cem 

quilômetros de distância da cidade na qual Elaine foi iniciada no Satanismo. 

Durante os três anos seguintes a vida foi intensa. Elaine estava continuamente 

doente, frequentemente presa à cama por numerosas internações no hospital. 

 Fiz muitos contatos durante aquele período e tive o privilégio de retirar 

cerca de mil pessoas do Satanismo. Nós tínhamos uma espécie de "estrada de 

ferro subterrânea". Vivíamos no campo e assim escondíamos pessoas em nosso 

celeiro, em um pequeno apartamento ao lado de nossa garagem, e também num 

apartamento no andar de cima em meu escritório. Cada centavo que eu 

conseguia com o meu trabalho era gasto para ajudar essas pessoas com 

comida, roupas, transporte para fora do estado, cuidados médicos e assim por 

diante. Eu tinha, em média, de 3 a 4 horas de sono por noite. No fim daquele 

período a batalha acirrou-se, tornando-se ainda mais intensa. 



 Em sua vontade perfeita, o Senhor permitiu que os satanistas fossem 

instrumento para a morte de minha mãe. Ela era a minha amiga e aliada mais 

próxima; uma ativa senhora de 74 anos de idade que trabalhava em minha sala 

como recepcionista. Que ministério de amor e oração ela tinha! Ela morreu 

repentinamente num Natal. Um mês depois meu pai passou por uma cirurgia 

importante e ficou parcialmente paralisado da cintura para baixo, e por isso veio 

morar comigo. Elaine estava então em semi-coma devido a leucemia e ficou 

totalmente presa à cama por mais de seis meses. Eu cuidava dela e de meu pai 

em casa, além de ter uma vida bastante ocupada com o meu trabalho e no 

auxílio àqueles que estavam sendo libertos do Satanismo. Muitas outras coisas 

aconteceram, que não tenho espaço para detalhar aqui, mas o que escrevo já lhe 

dá uma idéia parcial da pressão sob a qual eu estava. 

 Finalmente, quando meu pai ficou melhor e retornou à sua casa por algum 

tempo, e Elaine havia se recuperado parcialmente, Satanás lançou um de seus 

últimos ataques contra o nosso ministério naquela localidade. Os satanistas 

vieram e, numa noite, enquanto eu e Elaine estivemos fora de casa por duas 

horas, destruíram tudo o que nós tínhamos. Eles destruíram a machadadas tudo 

em minha casa, matando até mesmo nossos preciosos animais de estimação.  

 Eles destruíram também o meu escritório e tudo que tínhamos ali. Elaine e 

eu escapamos com vida e com as roupas do corpo, e só. O ataque de Satanás 

foi tão bem planejado que todos se viraram contra nós ao mesmo tempo. Nossa 

igreja achou que nós estávamos servindo a Satanás e recusou-se a nos ajudar.  

 A família de Elaine ajudou os satanistas a destruírem tudo o que nós 

tínhamos. Membros das nossas duas famílias entraram em cena para tentar 

colocar-nos permanentemente em uma instituição de doentes mentais. Não 

tivemos escolha senão fugir para um outro estado do país. 

 O ano seguinte foi um ano "infernal". Fomos parar nos guetos de uma 

grande cidade vivendo num apartamento minúsculo num bairro pobre, que não 

tinha sequer encanamento adequado. Como eu não tinha licença para a prática 

médica naquele estado, chegamos a passar fome. Fui parar num hospital, muito 

doente, devido a um câncer que apareceu em mim. Foi nessa época que eu 



entendi o significado do versículo sobre um homem de ânimo dobre. 

 Uma noite, pouco depois de receber alta do hospital, atingi o fundo do 

poço. Parecia não haver saída e eu simplesmente não podia tolerar a situação na 

qual me encontrava. Uma noite eu andei pelas ruas, descalça, a noite inteira 

lutando com o Senhor, e tentando decidir se ia ou não cometer suicídio. 

 Dúvidas e temores enchiam a minha mente e eu não fiz nenhuma tentativa 

de detê-los. Finalmente cheguei ao ponto em que comecei a duvidar de que eu 

tivesse em algum momento sido chamada pelo Senhor à guerra espiritual. Foi aí 

que o Senhor falou-me dizendo forçosamente:  

 -Você é de ânimo dobre!. 

 Então ele inundou a minha mente com o resto daquela passagem e 

mostrou-me que, ao aceitar as dúvidas temores, Satanás estava despejando em 

minha mente que eu estava tendo um ânimo dobre. Ele estava certo! Mas, de 

alguma forma, eu simplesmente não tinha forças para pôr-me de pé e lutar. Eu 

estava tão envolvida em ter pena de mim mesma. E, assim, a luta continuou 

enquanto eu caminhava por aquelas ruas sujas, durante as longas horas da 

noite. 

 Eu sabia que o Pai estava muito bravo comigo. Cada vez que ele tentava 

falar comigo eu lhe dizia que ele tinha me desapontado. (Agora estremeço só de 

pensar que tenha sequer ousado imaginar uma tal coisa a respeito do Deus 

Todo-Poderoso!). Foi um sinal da pura graça de Deus ele não ter me prostrado 

morta na mesma hora. Ele certamente seria justo se isso fizesse. 

 Finalmente, quando começava a amanhecer, sentei-me exausta num bloco 

quebrado, com os pés na água lamacenta que corria, observando o lixo e os 

dejetos passarem boiando pelos meus pés no seu caminho correnteza abaixo. 

Havia chovido fino e eu estava encharcada, mas eu me sentia miserável demais 

para notar. Subitamente, aquela doce voz do Senhor falou comigo novamente, 

dizendo:  

 - Converse comigo, filha. 

 - Eu não posso conversar contigo, Senhor, eu não me sinto nada diferente 

de antes, e tudo o que o Senhor faz é ficar bravo comigo! 



 - Mas eu não estou bravo com você, eu nunca estive. Veja, eu, Jesus, sei 

como você se sente porque eu experimentei a fraqueza. O Pai nunca 

experimentou a fraqueza, e assim Ele usualmente fica bravo quando o seu povo 

está fraco.  

 Então aquela maravilhosa passagem em Hebreus relampejou em minha 

mente: 

 "Porque não temos sumo sacerdote que não possa compadecer-se das 

nossas fraquezas; antes, foi Ele tentado em todas as cousas, à nossa 

semelhança, mas sem pecado." Hebreus 4:15-16 

 

 Quando meu coração quebrantou-se e as lágrimas começaram a escorrer 

pela minha face, o Senhor falou novamente, sempre de forma muito amável:  

 - Apenas peça uma medida maior de minha graça, filha, e então levante-se 

e lute. 

 Assim fiz e pedi o perdão ao Pai por minha autopiedade e por aceitar as 

dúvidas dadas por Satanás. Eu havia aprendido a lição do homem de ânimo 

dobre. Ficamos quase um ano naquele apartamento, mas, à medida em que eu 

me recusava a aceitar as dúvidas lançadas em minha mente pelos demônios e 

clamava cada dia por uma renovada medida de graça, o Senhor nos abençoou 

com o privilégio de levar preciosas almas a Jesus naquele lugar. No final do ano, 

Ele abriu a porta e viemos para cá, para a Califórnia, para restabelecer nosso 

ministério 

 Compartilho a minha própria experiência com você na esperança de ajudá-

lo a entender este importante conceito. Por favor saiba que eu não estou lhe 

"dando lição" acerca de algo que eu não experimentei pessoalmente. Oro para 

que você se beneficie de minhas experiências e que não cometa os mesmos 

erros. 

 A mente é um grande campo de batalha. Satanás ataca a cada um em sua 

mente, mais do que de qualquer outra forma. Esta batalha é incessante, 

interminável, e vai continuar enquanto vivermos aqui na terra. 

 "Porque, embora andando na carne, não militamos segundo a carne. 



Porque as armas da nossa milícia não são carnais, e sim poderosas em Deus, 

para destruir fortalezas, anulando sofismas, e toda altivez que se levante contra o 

conhecimento de Deus, e levando cativo todo pensamento à obediência de 

Cristo. " 2 Coríntios 10:3-5 

 

 E não vos conformeis com este século, mas transformais-vos pela 

renovação da vossa mente..." Romanos 12:2 

 

 Somos responsáveis diante de Deus por parar e avaliar pensamento que 

passa por nossa mente para decidir se é obediente a Cristo, ou não. 

 Encaremos que, basicamente somos criaturas preguiçosas. Eu posso 

dizer-lhe que, quando Deus começou a trazer isso à minha atenção, foi uma das 

coisas mais difíceis que Ele já me pediu para fazer. Para concluir a faculdade de 

medicina, eu tinha que estudar por várias horas, no final. Eu sabia como manter 

concentração absoluta em algo, mas eu ainda não controlava a minha vida a 

nível de pensamentos. 

 Cada um de nós tem uma "vida de pensamentos" permanentemente em 

atividade em sua mente. É assim que fomos criados. Somos responsáveis por 

trazer cada um destes pensamentos cativos a Jesus Cristo, Você precisa 

entender que Satanás pode injetar pensamentos em sua mente da mesma forma 

que um médico pode injetar um remédio em seu corpo.  

 Satanás e seus demônios podem fazer isso de fora do seu corpo. Eles não 

precisam estar dentro de você para fazerem isso. Eles podem fazer o mesmo 

com as emoções. O medo é a arma mais poderosa de Satanás. 

 Entretanto, Satanás e seus demônios não podem ler a sua mente. 

Somente Deus pode saber seus sentimentos e intenções (ver Hebreus 4:12-13 e 

Jeremias 17:9-10). Portanto, conforme o exemplo que nos foi dado por Jesus 

quando esteve aqui na terra em forma humana, devemos repreender Satanás e 

seus demônios falando em voz alta. 

 Satanás colocará pensamentos em sua mente começando com a palavra 

"Eu..." para fazer você pensar que o pensamento originou-se de você. Por 



exemplo, um pensamento pode vir assim:  

 "Eu certamente gostaria muito de fazer __________", algo que você sabe 

que é pecado.  

 Quando você perceber que um pensamento assim está em sua mente, 

você deverá atacar a verdadeira fonte. Diga em voz alta algo assim:  

 “- Satanás e seus demônios, eu os repreendo em nome de Jesus Cristo. 

Eu não aceito esse pensamento. Vão embora!"  

 Então force-se a pensar nas Escrituras e recite uma passagem, se 

necessário, para controlar a sua mente. 

 Agora voltemos a "Herman", o nosso homenzinho de ânimo dobre 

mostrado na figura no início deste capítulo, e vejamos alguns ataques comuns de 

demônios em sua vida. 

 

 Um dos ataques mais comuns é na certeza da salvação. Aqui, na 

segunda-feira, Herman recebeu Jesus como Senhor e Salvador. 

 

  

 

 

 Na terça-feira, ele acorda cedo, disposto a ler e estudar a Palavra de 

Deus, como sabe que deve fazer. 

 



  

 

Mas, veja o que acontece na quarta-feira. Herman dorme demais e não tem 

tempo de ler a Bíblia. Enquanto ele sai correndo porta afora para o trabalho, o 

demônio tem uma noção muito boa do que se passa em sua mente. Como o 

pensamento injetado na mente de Herman começou com "eu", ele o aceitou 

como sendo um pensamento seu. Ele aceitou os pensamentos.  

 

 O resultado inevitável é ilustrado na quinta-feira. Herman está de volta ao 

quadro número um. Já vieram falar comigo pessoas que passaram por este ciclo 

vez após vez, por quinze anos e até mais. Pedindo ao Senhor para salvá-las num 



certo dia, e então aceitando dúvidas sobre a sua salvação, e assim por diante, 

pedindo ao Senhor para salvá-las de novo.  

 

 Satanás vence sem fazer esforço Como esses indivíduos são de "ânimo 

dobre", não podem receber as bênçãos do Senhor. 

 Agora vejamos a solução para este problema. 

 

SOLUÇÃO 

 

• "Porque a nossa luta não é contra o sangue e a carne..." Efésios 6:12 

• "Porque as armas da nossa milícia não são carnais, e sim poderosas 

em Deus, para destruir fortalezas, anulando sofismas e toda altivez que 

se levante contra o conhecimento de Deus, levando cativo todo 

pensamento à obediência de Cristo." 2 Coríntios 10:4-5 

• "Porque a palavra de Deus é viva, e eficaz e mais cortante do que 

qualquer espada de dois gumes..." Hebreus 4:12 

 

 Primeiro, devemos reconhecer quem é o nosso inimigo. Segundo, 

devemos compreender o que temos de fazer e, por último, precisamos poder 

para lutar com o nosso inimigo de forma a obter a vitória. Agora vejamos como 

Herman pode usar estes princípios para vencer esta batalha. Vamos retornar à 



sua história logo após ele ter saído atrasado de casa para o trabalho na quarta-

feira duvidando de sua salvação. 

Herman deu os três passos 

 Primeiro, ele analisou os seus pensamentos. Segundo, ele reconheceu a 

fonte dos pensamentos. Terceiro, ele repreendeu diretamente o demônio, e, por 

último, trouxe à sua mente a poderosa Palavra de Deus. Se Herman tivesse se 

detido apenas ao reconhecer o ataque, ele teria sido derrotado. Todos os passos 

devem ser dados. 

 

 

 A área dos compromissos assumidos é uma área muito atacada pelos 

demônios. Cristãos débeis são cristãos que não mantêm seus compromissos. O 

primeiro passo para quebrar um compromisso é "brincar" com pensamentos de 

quebrá-lo. Pensando sobre os "e se...". Vejamos uma das áreas mais comuns 

atacadas por Satanás - o compromisso do matrimônio. 



 

 Agora vejamos o que acontece com este casamento cinco anos mais 

tarde.  

 Você pode ver que armação foi feita? Eis o cenário:  

 Durante o dia todo o demônio colocou pensamentos na esposa, tais como: 

"Eu trabalhei o dia todo e a noite toda também. Isto não tem fim. Meu marido não 

me aprecia e não considera o que eu tenho que suportar. Ele vem para casa do 

trabalho e espera simplesmente ficar sentado o resto da noite. Eu tenho que 

trabalhar o tempo todo."  

 Aqui está o que o demônio disse ao marido no escritório dia todo: "Eu não 

aguento mais este emprego, não há possibilidade de progredir, mas não tenho 

outra alternativa, tendo que sustentar a família. Não posso nem pensar numa 

mudança de emprego. Minha esposa não aprecia o que eu faço por ela e pelas 

crianças, e tudo o que eu faço é trabalhar, trabalhar". 

 E agora um beliscão aqui e outro ali para assegurar que as crianças 

estejam chorando no momento em que o papai entra pela porta, e o palco está 

armado. Não pense que os demônios não podem fazer as crianças chorar! É 

claro que podem! Tente mantê-las quietas na igreja e você vai ver! 



 

 

 Agora vejamos o resto da sequência dos eventos, cuidadosamente 

manipulados pelo demônio, devo acrescentar. 

 



 

 "Chegai-vos a Deus, e ele se chegará a vós outros. Purificai as mãos, 

pecadores; e vós que sois de ânimo dobre, limpai o coração." Tiago 4:8 

 

 Quantos casamentos se perdem neste momento? Eis como lidar com a 

situação.  

 



 

 Temos de controlar a nossa mente. Eu não conheço nenhuma outra tática 

usada pelo reino de Satanás que derrube mais cristãos do que essa. Não 

podemos baixar a nossa guarda por um minuto sequer. Brincar com 

pensamentos de voltar atrás em um compromisso é pecado! Não pense que 

receberá qualquer coisa de Deus se você fizer isso! 

 Outra área onde os demônios atacam é a área de relacionamento com as 

pessoas. Os demônios freqüentemente colocam em sua mente pensamentos 

negativos sobre sua família ou sobre outras pessoas com as quais você convive 

de perto. Quantas vezes você pensa que sabe como o seu cônjuge está se 

sentindo, quando, se você simplesmente lhe perguntasse, você descobriria que 

ele não estava sentindo ou pensando nada daquilo? 

 Também muitas vezes um demônio coloca "interferidores" em nossos 

ouvidos. Eles tentam fazer isso comigo e Elaine frequentemente. Algumas vezes 

o que Elaine diz e o que eu ouço são duas coisas diferentes; houve interferência! 

Algumas vezes eu digo: — Por que você disse isso? — e ela responde: — Por 

que eu disse o quê? E, enquanto discutimos isso, descobrimos que ela não disse 

o que eu pensei que ela havia dito. O mesmo acontece com Elaine. Esta é uma 

fonte frequente de problemas em qualquer relacionamento com pessoas 

chegadas. Esteja alerta à interferência demoníaca nesta área. 

 Outra grande área de problemas é com uma pessoa que tem um demônio 

ou demônios habitando nela, por um motivo ou outro. Frequentemente o demônio 

fala por meio da esposa, por exemplo, dizendo algo que machuca muito ao seu 

marido. E, creia-me, os demônios sabem muito bem como atingir onde dói mais!  

 Então o demônio cai fora, deixando que a esposa enfrente a explosão do 

marido. Usualmente ela não fica nem sabendo o que saiu de sua boca, e assim 

não poderá entender por que o marido está tão nervoso com ela, Tenho visto 

numerosos casamentos serem destruídos desta forma. Muitas vezes o problema 

é uma simples porta de entrada que não foi fechada na vida da pessoa. 

 Vou dar-lhe o exemplo do Pastor J. e sua esposa, a quem chamarei John 

e Ann (não são seus verdadeiros nomes). John sabia que sua esposa era crente 



e entretanto, quando eles tinham discussões, Ann dizia e fazia algumas das 

coisas menos compatíveis com um cristão que se possa imaginar. Ela gritava 

coisas profanas a plenos pulmões, batia continuamente a cabeça contra a 

parede e dizia a John algumas das coisas mais dolorosas e odiosas que a sua 

mente conseguia fabricar.  

 Em muitas ocasiões John pensou seriamente em abandonar o ministério 

por causa dos problemas de Ann. Quando a discussão terminava e Ann 

"esfriava", ela vinha chorando a John, pedindo-lhe que a perdoasse. Ela dizia 

que não queria de fato dizer nenhuma daquelas coisas que disse e não sabia por 

que as havia dito. 

 Aquela desculpa funcionou durante as primeiras discussões, mas, à 

medida que os anos se passavam e os acessos terríveis e odiosos pioravam, o 

casamento deles começou a deteriorar-se. Aconselhamento não ajudou. Oração 

e jejum não ajudaram. Nada ajudava. Quando eu conheci John, ele estava 

extremamente frustrado, e estava desesperado para encontrar ajuda para a 

esposa.  

 Depois de conversar com ele por algum tempo procurando portas de 

entrada, ele mencionou que a mãe de sua esposa comportava-se exatamente da 

mesma forma com o seu marido. Esta era a chave. Ann tinha herdado os 

demônios de sua mãe. É por isso que tantas crianças vêm a tornar-se como os 

pais, com os mesmos problemas. 

 Quando eu lhe disse o que eu cria ser o problema da sua esposa, ele 

correu imediatamente para casa, ungiu-a, orou por ela, ordenou aos demônios 

hereditários que a deixassem, e fechou e selou todas essas portas com o sangue 

de Jesus Cristo. Pouco tempo depois ele me telefonou para dizer que a mudança 

na vida de Ann era inacreditável. Finalmente ela era capaz de começar a 

desenvolver um relacionamento com Deus que ela sempre quis ter.  

 Ela começou a devorar a Palavra de Deus; suas atitudes se modificaram, e 

as pessoas comentavam que até suas feições tinham mudado. John sabia 

entretanto que o teste definitivo seria quando eles tivessem sua primeira 

discordância. Quando isto finalmente ocorreu, a mudança foi milagrosa. Ela lidou 



com o incidente como uma verdadeira cristã. Nenhuma gritaria. Nenhuma 

palavra profana. Nenhum choque de cabeça contra a parede. Ela estava em 

completo controle de si mesma. 

 A última vez que falei com John sobre Ann, já havia passado quase um 

ano e Ann estava ainda indo muito bem. Ela não havia agido nenhuma vez da 

forma como agia, quando aquelas portas de entrada não tinham sido ainda 

fechadas. Seu casamento foi salvo e eles foram conduzidos para mais perto um 

do outro do que jamais poderiam imaginar. Simplesmente entender que as 

atitudes dolorosas de Ann não eram dela, mas dos demônios nela, foi um grande 

passo que ajudou John a superar as barreiras emocionais que ele havia posto 

entre ele e Ann. Entender isto também ajudou Ann a superar a terrível culpa que 

ela sofria ao ver o que estava fazendo a John. Mais uma vez, o maravilhoso 

poder de Jesus Cristo e sua obra completa na cruz salvaram a relação entre 

aquelas duas belas pessoas. 

 O capítulo final desta história ocorreu com a filha mais nova do casal. 

Susan tinha três anos na época em que eu falei pela primeira vez com John. Ela 

era rebelde e intratável quase que desde o dia em que nasceu. Sua insubmissão 

tinha contribuído muito para aumentar a tensão num ambiente familiar já 

bastante abalado Interessante que, quando John levou Ann ao quarto deles para 

ungi-la e ordenar aos demônios que a deixassem, assim que ele começou a orar 

Susan entrou correndo no quarto gritando e exigindo a atenção deles, Os 

demônios nela estavam tentando tudo o que podiam para impedi-los de orar. 

 Depois que John terminou de orar por Ann, ambos então tomaram Susan 

em seus braços e ungiram-na pedindo ao Senhor que interrompesse a linha 

hereditária e então ordenaram a todos os demônios nela que fossem embora. Ela 

passou a ser uma criança completamente diferente daquele dia em diante. 

 Estejamos continuamente alertas e controlemos nossa mente. O nosso 

inimigo busca devorar-nos, mas ele não pode fazer isso se ficarmos firmes no 

poder do nosso maravilhoso Senhor e Salvador, Jesus Cristo. 

 

Capítulo 16 



O ESPIRITO E O MUNDO ESPIRITUAL 

 Nestes últimos dias, toda a população do mundo está movendo-se 

rapidamente em direção a uma maior consciência do mundo espiritual. 

Infelizmente, esta consciência é de Satanás e seu reino, ao invés de ser de Deus 

e seu reino. O hemisfério ocidental está rapidamente tornando-se saturado de 

religiões orientais e de conceitos que sempre rodam em torno do contato com o 

mundo espiritual. O movimento da Nova Era tem crescido muito rapidamente, 

trazendo falsos ensinos acerca do espírito humano e do mundo espiritual, sob o 

disfarce de ciência. 

 Para que o crente permaneça firme na Palavra de Deus contra este último 

grande ataque de Satanás, ele deve ter uma boa compreensão bíblica do espírito 

humano e do mundo espiritual. Examinemos alguns versículos que abordam este 

conceito. 

 "O mesmo Deus da paz vos santifique em tudo; e o vosso espírito, alma e 

corpo sejam conservados íntegros e irrepreensíveis na vinda de nosso Senhor 

Jesus Cristo". 1 Tessalonicenses 5:23 

 

 Paulo nos ensina que nós, seres humanos, somos divididos em três 

partes. Ou seja, nós temos três partes separadas — o corpo, a alma (que é o 

nosso intelecto consciente, vontade e emoções), e o espírito. Ele declara 

explicitamente que todas as três devem ser lavadas e consagradas a Jesus, e 

que o próprio Jesus deve capacitarnos a conservar as três partes 

"irrepreensíveis" até a sua volta. 

 "Então formou o Senhor Deus ao homem do pó da terra e lhe soprou nas 

narinas o fôlego de vida, e o homem passou a ser alma vivente. " Gênesis 2:7 

 

 Ou seja, Adão viveu, e tornou-se consciente de si mesmo. Basicamente, o 

nosso eu é a nossa alma, que compreende a nossa mente, a nossa vontade e as 

nossas emoções. 

 "Semeia-se corpo natural, ressuscita corpo espiritual. Se há corpo natural, 

há também corpo espiritual". 1 Coríntios 15:44 



 

 Este é um versículo muito pouco analisado. Nosso espírito tem uma forma, 

um corpo correspondendo ao nosso corpo físico. Poucas pessoas além dos 

satanistas, ou daqueles envolvidos em coisas como projeção astral, percebem 

isso. Os adeptos da Nova Era referem-se ao nosso espírito humano como nosso 

"eu superior", aquela parte de nós que é a "força divina", ou a "terceira" ou 

"quarta" dimensão. Freqüentemente são feitas referências à "energia espiritual", 

ou "vibrações", que são de fato referências ao espírito humano. A medida em 

que você se tornar alerta ao conceito de corpo espiritual, você vai logo 

compreender alguns dos termos supostamente "científicos" usados por pessoas 

da Nova Era para descrever o espírito. 

  

 

 "Conheço um homem em Cristo que, há catorze anos, foi arrebatado até 

ao terceiro céu (se no corpo ou fora do corpo, não sei, Deus o sabe) e sei que o 

tal homem (se no corpo ou fora do corpo, não sei, Deus o sabe) foi arrebatado ao 

paraíso e ouviu palavras inefáveis, as quais não é lícito ao homem referir". 2 

Coríntios 12:2-4 

 "Depois destas cousas, olhei, e eis não somente uma porta aberta no céu, 

como também a primeira voz que ouvi, como de trombeta ao falar comigo, 

dizendo: Sobe para aqui, e te mostrarei o que deve acontecer depois destas 



cousas. Imediatamente, eu me achei em espírito, e eis armado no céu um trono, 

e, no trono, alguém sentado." Apocalipse 4:1-2 

 

 Estes versículos e outros mostram uma experiência percebida no espírito 

da pessoa, na qual o corpo espiritual foi separado do corpo físico. Note que 

quando João afirmou que ele estava em "espírito", a palavra é escrita com um "e" 

minúsculo, significando o seu próprio espírito humano. Cada vez que se refere ao 

Espírito Santo nas Escrituras, escreve-se com um "E" maiúsculo. 

 "Achei-me em espírito, no dia do Senhor, e ouvi, por detrás de mim, 

grande voz, como de trombeta." Apocalipse 1:10 

  

 "Porque a palavra de Deus é viva, e eficaz e mais cortante do que 

qualquer espada de dois gumes, e penetra até ao ponto de dividir alma e 

espírito... " Hebreus 4:12 

 

 Alguma vez você já se perguntou por que é necessário separar a alma do 

espírito? De acordo com o versículo acima, pode ser feita uma divisão (ou 

separação) entre a alma o espírito. O primeiro Adão, antes da queda, podia 

relacionar-se com o mundo espiritual, vendo-o tão facilmente quanto podia ver o 

mundo físico. Como? Fazendo uso do seu corpo espiritual. Isto é demonstrado 

pela facilidade com que ele podia andar e falar com Deus no jardim do Éden.  

 Ele tinha uma percepção consciente do seu corpo espiritual da mesma 

forma que tinha consciência do seu corpo físico. Sua alma (intelecto consciente e 

vontade) controlavam tanto o corpo espiritual como o físico. Mas, na Queda, a 

morte espiritual ocorreu — isto é, Adão perdeu a consciência do seu corpo 

espiritual, e assim não podia ter comunhão com o Senhor como antes tivera. 

 Quando o Espírito Santo entra em nós no novo nascimento, quando 

aceitamos Jesus como Senhor e Salvador, nosso corpo espiritual é renascido, de 

forma que podemos ter comunhão com o Senhor e adorá-lo como Adão fazia 

antes da Queda. O fato de que é por meio do nosso espírito humano que temos 

comunhão com Deus (com o auxílio do Espírito Santo) é claramente 
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demonstrado no seguinte versículo: 

 "Mas a hora vem, e agora é, em que os verdadeiros adoradores adorarão 

o Pai em espírito e em verdade; porque o Pai procura a tais que assim o adorem. 

Deus é Espírito, e importa que os que o adoram o adorem em espírito e em 

verdade." João 4:23-24 (SBTB) 

 

 Queira observar nestes dois versículos que, quando se refere a Deus 

como sendo um "Espírito", a palavra é escrita com um "E" maiúsculo. Entretanto, 

o espírito humano é claramente diferenciado por ser a palavra escrita com um "e" 

minúsculo. Portanto, somente um espírito pode ter comunhão (ou comunicar-se) 

com o mundo espiritual, neste caso, adorando a Deus Pai, que é Espírito. Os 

anjos são também claramente definidos pela Bíblia como sendo espíritos, já que 

no hebraico a palavra "vento" é a mesma que "espírito". 

 

 



 

 

 "Fazes a teus anjos ventos [espíritos], e a teus ministros, labaredas de 

fogo". Salmos 104:4 

 

 Este versículo é também mencionado por Paulo em Hebreus. 

 "Ora, a qual dos anjos jamais disse: Assenta-te à minha direita, até que eu 

ponha os teus inimigos por estrado dos teus pés? Não são todos eles espíritos 

ministradores, enviados para serviço a favor dos que hão de herdar a salvação?" 

Hebreus 1:13-14 

 

 Satanás e seus demônios são também espíritos. Eles foram anjos a 

serviço de Deus antes de se rebelarem. O próprio Jesus define estas criaturas 

como anjos, e portanto espíritos. Uma referência a isto está em Mateus: 

 "Então, o Rei dirá também aos que estiverem à sua esquerda: Apartai-vos 

de mim, malditos, para o fogo eterno, preparado para o diabo e seus anjos." 

Mateus 25:41 



 

 

 Assim, vemos, a partir destas passagens das Escrituras de muitas outras, 

não somente que Deus é um Espírito, mas que há também outros espíritos, 

chamados anjos — uns a serviço de Deus, outros a serviço de Satanás. 

 Nosso corpo espiritual é a ligação entre nós e o mundo espiritual porque o 

mundo espiritual não pode ser visto ou medido com nada físico. Estes conceitos 

são difíceis de compreender porque "espírito" é muito diferente de qualquer coisa 

"física", e nós estamos acostumados a ter somente as sensações de ver e pegar 

do mundo físico.  

 Através do Espírito Santo, o nosso espírito é capaz de ter comunhão com 

Deus e adorá-lo, mas o versículo em Hebreus. 4:12 nos mostra que não é a 

vontade de Deus que conquistemos novamente o controle consciente do nosso 

corpo espiritual enquanto estivermos aqui na terra em nossa condição 

pecaminosa. E por isso que a espada do Espírito faz separação entre a alma e o 

espírito. Uma vez que esta separação tenha ocorrido, a alma (mente, intelecto, 

vontade) não pode mais controlar o espírito. É por isto também que o Senhor é 

tão inflexível em 1 Tessalonicenses 5:23, em que o nosso espírito deve estar sob 

sujeição total a Jesus Cristo, assim como a nossa mente e o nosso corpo físico. 

 Há uma passagem intrigante em Apocalipse 18: 

 [Referindo-se à queda da Babilônia:]"E sobre ela choram e lamentam os 



mercadores da terra; porque ninguém mais compra as suas mercadorias:... e 

ovelhas; e cavalos, e carros, e corpos e almas de homens." Apocalipse 

18:11,13(SBTB) 

 

 Por que é feita esta diferença entre corpos e almas de homens? Porque há 

uma quantidade fenomenal de poder e de inteligência no espírito dos seres 

humanos, especialmente quando o corpo espiritual está sob o controle da alma. 

Satanás tem trabalhado diligentemente ao longo de todas as eras desde a queda 

de Adão para obter o uso dos corpos espirituais para seus próprios planos 

malignos. O corpo físico dos homens é fraco e, de fato, de pouco uso para 

Satanás, mas seu corpo espiritual, sob o controle consciente de sua alma, é 

muito diferente. 

 O objetivo de Satanás é ensinar os seres humanos a conseguir de novo o 

controle consciente de seu corpo espiritual. Muitos o conseguem. Uma vez que 

isso aconteça, estas pessoas podem perceber o mundo espiritual tão bem 

quanto o mundo físico. Elas podem falar livremente com os demônios, sair de 

seu corpo físico em seu corpo espiritual, e com pleno exercício de consciência, ir 

a lugares e fazer coisas com o que parece ser, para o indivíduo comum, um 

poder sobrenatural.  

 Elas podem fazer levitar objetos sem tocá-los fisicamente, acender velas 

sem um fósforo, criar curas físicas, etc. Espíritos humanos atormentam e afligem 

muitas pessoas da mesma forma que os demônios o fazem. Nós não podemos 

vê-los porque nossos olhos físicos não podem ver o mundo espiritual. Somente 

um espírito pode ver um espírito ou o mundo espiritual. 

 Deus não quer que seu povo controle o seu corpo espiritual de tal forma. 

Se nós o fizéssemos, não somente estaríamos abertos a terríveis tentações de 

pecado, como também não precisaríamos ser tão dependentes de Deus, e 

também estaríamos constantemente conscientes de Satanás e de seu reino. 

 Há uma classe especial de demônios que frequentemente se referem a si 

mesmos como "demônios de poder", os quais parecem estabelecer a ligação 

entre a alma e o corpo espiritual, capacitando assim a pessoa a ganhar controle 



consciente do seu espírito. A imaginação e a visualização são as chaves para o 

desenvolvimento da ligação entre a alma e o espírito. Vou discutir isto com mais 

detalhes posteriormente neste capítulo. 

 

PROJEÇÃO ASTRAL 

 A separação temporária do espírito e do corpo físico é chamada, no 

ocultismo, de projeção astral. No Catolicismo Romano, é chamada de 

"bilocação". Este fenômeno é definido na literatura católica como segue: 

 

"BILOCAÇÃO. Presença múltipla ou simultânea da mesma substância ou alma 

em dois lugares distantes um do outro. Bilocações têm sido frequentemente 

relatadas na vida dos santos." (Modern Catholic Dictionary [Dicionário Católico 

Moderno], por John A. Hardon, S.J., Doubleday & Company, Inc., 1980, p. 67) 

  

 Entre indivíduos de nosso tempo, relata-se ter acontecido com o famoso 

monge capuchinho, Padre Pio, da Itália. Ele era bem conhecido pela "stigmata" 

de feridas que sangravam em suas mãos e pés as quais, supostamente, eram as 

mesmas feridas de Cristo. Esta habilidade de bilocar-se é também reivindicada 

pelo místico do nosso tempo, conhecido como "The Trumpeter" (o Tocador de 

Trombeta). Este católico leigo atualmente viaja pelos Estados Unidos dando 

palestras e profecias a grupos em paróquias católicas. 

 Nós, como cristãos, precisamos ter uma boa compreensão deste 

fenômeno, para que possamos ajudar essas pessoas. Saiba, porém, que não 

sou uma especialista, e estas áreas são muito profundas e difíceis. Estou 

continuamente aprendendo, e espero sempre continuar a aprender. Estou 

apresentando-lhe conceitos da forma que o Senhor os ensinou a mim, e da forma 

como eu os tenho vivenciado nos sete anos em que tenho trabalhado na 

libertação de pessoas provindo da profunda escravidão do ocultismo. 

 Algumas pessoas têm me perguntado sobre o versículo em Tiago, que diz: 

 "Porque, assim como o corpo sem espírito é morto, assim também a fé 

sem obras é morta". Tiago 2:26 



 Estou inteiramente de acordo com isto. Quando o espírito é, finalmente, 

completamente separado do corpo, o corpo morre, certamente. Entretanto, nos 

versículos mencionados anteriormente neste capítulo, creio que o Senhor está 

nos mostrando que o espírito pode ser temporariamente separado do corpo físico 

sem que haja a morte. A luz das muitas referências na Bíblia a alma deixa o 

corpo no momento da morte, creio que, no momento da morte, a alma une-se ao 

espírito para sempre e deixa o corpo físico. 

 

 

 



 

 

 

 A separação final não ocorre até que a ligação entre o corpo e o espírito 

seja cortada. Esta ligação é descrita por muitas pessoas que experimentam a 

projeção astral como "um fio de prata". Shirley MacLaine faz referência a este fio 

de prata no seu livro Out On A Limb [Não Caia da Montanha], e demonstrou isto 

muito bem na minissérie da TV de mesmo nome, que foi exibida em 18 e 19 de 

janeiro de 1987. Examinemos a descrição de Shirley, quanto à sua própria 



experiência de projeção astral: 

 "Eu olhava firmemente para a vela trémula. A minha cabeça sentia a luz. 

Eu sentia fisicamente uma espécie de túnel aberto em minha mente... Mais uma 

vez eu me senti tornando-me a chama... Eu tornei-me o espaço em minha mente. 

Senti-me fluir para o espaço, preenchendo-o, e flutuando para fora, saindo do 

meu corpo até começar a voar alto. Eu estava consciente de que o meu corpo 

permanecia na água. Olhei para baixo e o vi. David estava de pé, perto do corpo.  

 Meu espírito, ou mente, ou alma, ou o que quer que fosse, subiu mais alto, 

no espaço. Passando através do teto da casa onde estava a piscina, e con-

tinuando a subir além do sombrio rio, eu literalmente me senti voando... impelida 

para o alto, cada vez mais, até que eu pude ver as montanhas e o terreno abaixo 

de mim, e eu reconheci o que havia visto durante o dia."  

 "E, ligado ao meu espírito, estava um fio muito fino de prata que ficava 

esticado, permanecendo ligado ao meu corpo na piscina. Não era um sonho. 

Não, eu estava consciente de tudo, era o que parecia. Eu estava consciente até 

mesmo de que não queria subir muito alto... Eu definitivamente sentia-me ligada. 

O que era certo para mim era que eu sentia duas formas... a minha forma 

corpórea lá em baixo, e a minha forma espiritual que estava alçando vôo.  

 Eu estava em dois lugares de uma só vez e aceitei isto completamente... 

Olhei para o cordão de prata que estava ligado ao meu corpo... Ele brilhava no 

ar. Parecia ser ilimitado em comprimento... totalmente elástico, sempre ligado ao 

meu corpo. Minha visão vinha de algum tipo de olho espiritual. Não era como ver 

com os olhos reais. Eu subia cada vez mais alto e perguntava a mim mesma até 

que ponto o fio podia esticar sem romper-se.  

 No momento em que pensei com hesitação, minha subida parou. Parei 

meu vôo, conscientemente, no espaço... Eu me dirigi para baixo, de volta ao meu 

corpo. Lentamente eu descia...com um contato de união macio, como uma 

almofada, eu mesclei-me de novo ao meu corpo. Meu corpo sentia-se 

confortável, familiar, mas também parecia restritivo, desajeitado e limitante... 

  Fiquei contente por estar de volta, mas sabia que ia querer sair de novo." 

(Out On A Limb [Não Caia da Montanha], por Shirley MacLaine, Bantam Books, 



1983, pp. 327-329) 

 

 Fitando a vela, Shirley esvaziou a sua mente, abrindo diretamente uma 

porta de entrada para os demônios. Ela descreve isso eloquentemente, dizendo: 

"Eu sentia fisicamente uma espécie de túnel aberto em minha mente". Quando 

ela se abriu a este poder demoníaco, a ligação foi feita entre a sua mente 

consciente e o seu espírito, possibilitando assim que ela começasse a sentir e 

controlar o seu corpo espiritual. É por isso que todas a formas da meditação são 

tão importantes e básicas em todas as religiões orientais. 

 A experiência de Shirley foi real. Se você disser a ela ou a qualquer outra 

pessoa que experimentou a projeção astral que isto é uma ilusão ou alucinação, 

você estará dificultando o processo de compartilhar o evangelho com elas. Elas 

sabem o que experimentaram. É devido a esta experiência no mundo espiritual 

que elas não temem a morte, e por isso aceitam a teoria da reencarnação como 

um fato. Entretanto, tenho observado ser muito eficaz compartilhar um texto de 

Eclesiastes com essas pessoas. 

 Você sabe, como disse Salomão, não há, na verdade, nada de novo 

debaixo do sol: 

 "No dia em que tremerem os guardas da casa, os teus braços, e se 

curvarem os homens outrora fortes, as tuas pernas, e cessarem os teus 

moedores da boca,... e te perecer o apetite; porque vais à casa eterna, e os 

pranteadores andem rodeando pela praça; antes que se rompa o fio de prata, e 

se despedace o copo de ouro, e se quebre o cântaro junto à fonte, e se desfaça 

a roda junto ao poço, e o pó volte à terra, como o era, e o espírito volte a Deus, 

que o deu." Eclesiastes 12:3-7 

 

 Esta passagem refere-se claramente à morte. Creio que o romper do fio de 

prata refere-se à quebra final da ligação do espírito com o corpo físico na morte. 

Veja o que Shirley escreveu com relação ao rompimento deste fio. 

 "Então é isso que acontece quando você morre: sua alma simplesmente 

sai do seu corpo, flutua e sobe ao mundo astral?" 



 "Claro, disse David, exceto que você só morre se o seu fio de prata 

romper-se. O fio rompe-se e separa-se somente quando o corpo não pode mais 

sustentar a força vital. É de fato muito simples". (Out On a Limb [Não Caia da 

Montanha], p.329) 

  

 Salomão foi educado nas religiões e práticas orientais. De fato, ele caiu em 

seus últimos dias na idolatria com as suas mulheres estrangeiras. Não tenho 

dúvida de que ele provavelmente tenha experimentado a projeção astral. Ele 

afirma no livro de Eclesiastes que de tudo ele tinha experimentado.  

 Penso que "a roda junto ao poço" que ele menciona refere-se à roda de 

reencarnação. As religiões orientais acreditam que essa roda da reencarnação 

apenas se pode desfazer quando o espírito ganha uma unidade com Deus, que 

eles chamam de Brahma no hinduísmo. O que os envolvidos com o ocultismo e 

com as religiões não percebem são as conclusões de Salomão. 

 "De tudo o que se tem ouvido, a suma é: Teme a Deus e guarda os seus 

mandamentos; porque isto é o dever de todo homem. Porque Deus há de trazer 

a juízo todas as obras, até as que estão escondidas, quer sejam boas, quer 

sejam más." Eclesiastes 12:13-14 

 

 A Bíblia nos diz claramente que nós não reencarnamos. 

 "E, assim como aos homens está ordenado morrerem uma só vez, vindo 

depois disto, o juízo..." Hebreus 9:27 

 

 Não devemos nos esquecer de que, quando entramos em contato com o 

mundo espiritual por meio do poder demoníaco e por nossa própria vontade e 

não por meio do poder do Espírito Santo e da sua vontade, tudo o que vemos e 

experimentamos é controlado por demônios. É por isso que as bruxas não vêem 

os anjos, a menos que Deus intervenha especificamente e permita que elas 

vejam. Elaine só viu anjos em três ocasiões durante os dezessete anos em que 

serviu a Satanás. 

 Faço uma analogia entre o mundo espiritual e um estúdio de cinema. 



Assim como os produtores podem mudar o cenário para fazer parecer que se 

está no Velho Oeste num dado momento, e num sítio no interior da Inglaterra no 

momento seguinte, assim os demônios podem manipular o que essas pessoas 

vêem e experimentam no mundo espiritual. 

 Comunicação de espírito humano a espírito humano e de demônio a 

espírito humano ocorre neste contexto. Shirley faz alusão a isso em seu livro. 

 [David falando]: "No mundo astral você pode ir a qualquer lugar que queira, 

e encontrar outras almas de todo tipo também." (Out On a Limb [Não Caia da 

Montanha], p.329) 

 O "mundo astral" é o mundo espiritual. Uma comunicação aberta com o 

mundo espiritual é o objetivo de todas as religiões orientais, como também do 

Satanismo. 

 Procurarei ilustrar aqui a sequência típica de eventos que ocorrem na 

projeção astral. Shirley a descreve tão bem e com tal precisão, que usarei a sua 

descrição para as ilustrações: 

 

Passo I 

Meditação para esvaziar a mente. 

 

 



Passo II 

O esvaziamento da mente abre a porta para o poder demoníaco. 

 

 

Passo III 

O demônio faz com que haja uma falsa ligação entre a alma e o espírito. 

 

 

 

 

 

 

 



Passo IV 

Projeção Astral 

 

"E ligado ao meu espírito, estava um fio muito fino de prata que ficava ligado ao meu corpo... O que 

era certo para mim era que eu sentia duas formas... a minha forma corpórea lá embaixo, e a minha 

forma espiritual que estava alçando vôo. Eu estava em dois lugares de uma só vez, e aceitei isto 

completamente..."  

  

 "Antes que se rompa o fio de prata..."(Ec 12:6) 

 

O CORPO ESPIRITUAL NA LIBERTAÇÃO 

 Uma compreensão do corpo espiritual é essencial no ministério de 

libertação. Sua desconsideração pode gerar muitos problemas. Se a ligação 

entre a alma e o espírito não for cortada, quem esteve envolvido no ocultismo 

está aberto a um tormento permanente dado por demônios do reino de Satanás. 

Quero dar alguns exemplos de casos reais que, espero contribuirão para 

esclarecer estes conceitos. 

 



 1. Recentemente, estive em contato com um pastor que é missionário na 

Africa. Ele me contou a seguinte história, que ilustra a ligação entre os mundos 

físico e espiritual. 

 O Pastor R. e sua esposa foram chamados à casa de um ministro cristão 

local um dia para ajudar a orar pela esposa dele. Ela, a quem eu chamarei de 

Amélia (que não é o seu verdadeiro nome), estava acamada, obviamente com 

graves dores e extremamente doente. Com certa hesitação, ela contou ao Pastor 

R. o que lhe havia acontecido. 

 Numa noite, já há algum tempo, Amélia estava dormindo quando teve o 

que descreveu como sendo um terrível pesadelo. Ela pensou ter acordado e viu-

se correndo por um campo, com um enorme babuíno perseguindo-a. Ela estava 

completamente aterrorizada, e correu gritando por toda a noite. A escuridão a 

impedia de ver claramente o que acontecia, e ela tropeçou e caiu. O babuíno a 

alcançou e a mordeu ferozmente nas costas. Seus gritos acordaram o seu 

marido. Ele sacudiu Amélia até ela voltar à consciência.  

 Ela contou ao marido o "sonho", mas queixou-se de que a dor da mordida 

ainda permanecia. Seu marido examinou suas costas e ficou atônito ao ver uma 

profunda mordida na carne, em suas costas, bem no lugar onde ela tinha sentido 

o babuíno mordê-la. 

 Logo ela ficou muito doente e a dor piorou. Os médicos locais não 

puderam ajudá-la. O Pastor R. percebeu que o problema era demoníaco e ungiu 

com óleo Amélia e a mordida, ordenando aos demônios que a afligiam com 

aquela doença através da mordida que a deixassem, em nome de Jesus. 

 Imediatamente a dor a deixou e ela recuperou-se nos dias seguintes. 

 Esta é uma história real que aconteceu no ano passado. Neste caso, 

Amélia interpretou uma experiência no mundo espiritual como um sonho. Como 

já observei várias vezes neste livro, frequentemente experiências no mundo do 

espírito e através do nosso espírito parecem ser sonhos. Estou certa de que é 

por isso que a Bíblia faz referências ao Espírito Santo comunicando-se com o 

seu povo por meio de sonhos e visões. 

 Entretanto, essa experiência foi real, e Deus permitiu que a mordida se 



manifestasse no corpo físico de Amélia também. Estou certa de que isso foi para 

ajudar os missionários a perceber o que estava realmente acontecendo. Não 

tenho dúvida de que o babuíno que Amélia viu era na verdade um demônio. Ela e 

o marido, assim como o Pastor R., estavam sob um ataque muito intenso dos 

feiticeiros locais na época. A doença dela era uma doença física real, mas a 

causa era demoníaca. Um babuíno do tamanho que ela viu mordê-la não poderia 

ter entrado na sua casa sem acordar o seu marido que estava na mesma cama 

com ela o tempo todo. Somente o poder de Jesus Cristo podia lidar com tal 

problema. 

 

 2. Agora, vejamos outro caso real, semelhante, que aconteceu no ano 

passado, nos Estados Unidos. Eu recebi um telefonema de um pastor que tinha 

lido o meu primeiro livro. Ele estava envolvido com um casal que havia 

abandonado o Satanismo. O casal tinha uma menina de cinco anos, a qual eu 

chamarei de Judy (não é o seu verdadeiro nome). 

 Pouco depois de os pais de Judy aceitarem Jesus como Senhor e 

Salvador e renunciarem o seu envolvimento com o Satanismo, Judy começou a 

ter acessos de grito durante a noite, quando ela dizia que havia "sonhado" que 

alguém a estava mordendo. A princípio seus pais simplesmente presumiram que 

ela estava tendo pesadelos. Em poucos dias, porém, Judy ficou muito doente, e, 

desta vez, quando estava bem acordada, começou a gritar dizendo que alguém a 

estava mordendo. Marcas físicas reais de mordidas começaram a aparecer em 

sua pele. 

 Ela foi hospitalizada, e as marcas de mordidas permaneceram. Os 

médicos não podiam explicar o que estava acontecendo. Foi nesse momento que 

o pastor me telefonou. Eu lhe expliquei que espíritos de demônios ou de seres 

humanos a estavam mordendo. Recomendei que ele ungisse e selasse o quarto 

dela e que pedisse ao Senhor para cortar qualquer ligação entre a alma e espírito 

dela, libertando-a de todos os demônios hereditários. Isto resolveu o problema. 

Mas essa família ficou, por um bom tempo, sob um ataque tão intenso, que se 

eles não tivessem tido o cuidado de orar sempre por uma proteção especial para 



a filha, mantendo a casa ungida e selada, as mordidas voltariam. 

 

 3. Exatamente na época da publicação do meu primeiro livro, eu fui 

contatada por um rapaz ao qual chamarei de Allen (não é o seu verdadeiro 

nome). Esta é a história de Allen: 

 Allen foi criado por pais que estavam envolvidos com o Satanismo. Eles 

iam aos perversos encontros do grupo na igreja "cristã" local. Aparentemente, 

quando Allen tinha três ou quatro anos de idade, ele foi forçado a participar do 

assassinato de seu irmão gêmeo, como um sacrifício a Satanás. Como resultado 

deste episódio traumático, muitos demônios poderosos foram colocados em Allen 

e foi estabelecido controle sobre o seu espírito por seu tio, que também era 

satanista. 

 Aparentemente, sua mãe e seu pai, tristes pelo sacrifício de um de seus 

filhos, deixaram de ter uma participação ativa no grupo satânico. Até onde Allen 

sabia, eles nunca foram novamente a uma reunião formal, nem levaram Allen ou 

os outros filhos a qualquer reunião. De fato, ele negavam ter tido envolvimento 

com o Satanismo. Entretanto, desde os seus primeiros anos da vida, Allen 

recorda-se muito bem que seu tio vinha todo mês, na ocasião da lua cheia, para 

levá-lo ao cultos satânicos.  

 Mas o tio de Allen não levava o corpo físico de Allen; ele vinha e levava o 

seu corpo espiritual. Allen disse-me: "Eu me lembro disso muito bem. Toda noite 

de lua cheia, eu não conseguia dormir porque ficava angustiado com o que 

estava por acontecer. Meu tio vinha pela janela do quarto de dormir. Ele me 

levava para fora do meu corpo e me fazia ir com ele. Eu fui a toda sorte de 

encontros de rituais dos satanistas. Eu era mantido prisioneiro e não podia ir 

embora. Quando finalmente voltávamos para casa, meu tio sempre me levava 

através da janela de meu quarto. Eu podia ver o meu corpo deitado ali na cama, 

e o corpo do meu irmão mais velho deitado na outra cama. Então meu tio me 

punha de volta em meu corpo e ia embora. Eu tentava falar com minha mãe 

sobre o que estava acontecendo, mas ela sempre me dizia que eu estivera 

apenas sonhando, ou imaginando coisas. Eu sei que elas eram reais!" 



 Na época em que Allen fez 21 anos, seu tio morreu, e Allen aceitou Jesus 

como seu Salvador. As viagens noturnas cessaram por vários anos. Então Allen 

envolveu-se com um ministério que estava realizando um ataque agressivo a 

Satanás e libertando pessoas da escravidão demoníaca. Foi então que seus 

problemas recomeçaram. 

 Allen tinha sido liberto dos demônios que estavam nele, logo depois de 

aceitar a Cristo. Ele procurou libertação novamente quando os problemas 

recomeçaram, mas nada ajudou. Por quase dez anos, Allen foi novamente 

atormentado a cada lua cheia. Ele interpretava suas experiências como sendo 

pesadelos.  

 Alguém vinha e o puxava para fora de seu corpo físico à noite e o levava a 

reuniões satânicas. Muitas vezes ele era forçado a testemunhar o sacrifício de 

um garotinho da mesma idade e cor de seu irmão. Esses "pesadelos" eram tão 

reais que Allen ficava literalmente doente depois deles. Ele não conseguia 

encontrar nada que o ajudasse, e, na época em que o conheci, estava cogitando 

de suicídio porque não podia mais suportar o tormento. 

 Eu disse a Allen que cria que, através do trauma de ter sido obrigado a 

participar do sacrifício do seu irmão, aqueles poderosos demônios foram 

colocados nele, os quais controlavam o seu corpo espiritual e haviam feito uma 

ligação entre o seu espírito e a sua alma. Seu tio utilizava-se desses demônios 

para forçar o espírito de Allen a ir aos encontros perversos do grupo satânico 

local. A ligação entre a sua alma e o seu espírito permitiu à alma (ou mente) de 

Allen "ver" por meio dos olhos do seu corpo espiritual o que estava acontecendo. 

 Na época da morte do tio, Allen foi liberto do tormento por algum tempo. 

Mas, quando Allen começou a tomar atitudes agressivas contra Satanás, ele 

sofreu ataque. Não levou muito tempo para os satanistas descobrirem os 

demônios que haviam tido controle sobre o espírito de Allen e sobre o elo 

demoníaco de ligação entre sua alma e seu espírito. Foi então com facilidade 

que eles vinham e levaram o espírito de Allen, forçando-o assim a vivenciar as 

coisas mais horríveis que se possa imaginar, no mundo espiritual. Ele interpretou 

o que estava vendo e vivendo no mundo do espírito como pesadelos. 



 Nós não tínhamos, naquela época, um irmão em Cristo disponível para 

trabalhar com Allen, então eu lhe disse que ele teria que se apropriar do poder e 

da autoridade que estavam à disposição dele por meio de Jesus Cristo e ordenar 

aos demônios que afligiam o seu espírito que fossem embora. Ele deveria 

também pedir ao Senhor que removesse a ligação demoníaca entre a sua alma e 

o seu espírito, dividindo alma e espírito, conforme a palavra em Hebreus 4:12. 

 Mais tarde, Allen me disse que, depois de conversar conosco, ele ficou a 

noite toda de joelhos, lutando em oração sobre este assunto. Ele disse que a 

batalha para expulsar os demônios foi intensa, mas ele persistiu, e o Senhor lhe 

concedeu a vitória. Ele também pediu ao Senhor para fazer divisão entre a alma 

e o espírito e para limpar e santificar o seu espírito. Ele pediu para não ser capaz 

de receber absolutamente nenhuma comunicação do mundo espiritual, exceto 

aquelas que o Espírito Santo desejasse que ele tivesse. 

 Deus lhe respondeu. Pela primeira vez em dez anos, Allen estava livre de 

ser atormentado. Aquelas experiências horríveis no mundo espiritual nunca mais 

aconteceram de novo, desde então. Louvamos a Deus por sua poderosa obra na 

vida de Allen! 

 

 4. Eu fui contatada por um pastor por causa de John (este não é o seu 

verdadeiro nome). John era um rapaz, na casa dos vinte anos. Ele havia sido um 

frequentador entusiástico e assíduo na igreja de seu pastor por cerca de cinco 

anos. Esta igreja praticava libertação e tinha um vigoroso ministério nas ruas. 

John gastava muitas noites testemunhando de Jesus Cristo a pessoas que 

moravam nas ruas. Ele frequentemente levava à sua casa pessoas que 

precisavam de auxílio. Sua esposa também era cristã, e trabalhava com John a 

serviço do Senhor. 

 Tudo ia bem até que um dia John levou à sua casa um homem para 

prestar-lhe algum auxílio. Ele pensava que este homem fosse cristão, mas, como 

veio a saber depois, este homem (que eu chamarei de Mike), era satanista.  

 Uma noite, ele dominou John, hipnotizou-o e com demônios começou a 

controlar John e sua esposa. Em duas semanas seu casamento estava em 



pedaços e John e sua esposa estavam a ponto de se separarem. Eles buscaram 

a ajuda do pastor, e finalmente puderam reconhecer a fonte de seus problemas. 

John imediatamente obrigou Mike a mudar-se de sua casa. Ele e sua esposa 

receberam libertação dos muitos demônios colocados neles por Mike por meio do 

hipnotismo. 

 Infelizmente, os problemas de John não terminaram aqui. Pouco depois, 

ele passou a acordar toda noite gritando. Ele disse que, apesar de não poder vê-

lo, ele sabia que Mike estava presente no quarto. O Mike invisível virava John de 

costas na cama e o sodomizava.  

 John jamais havia participado antes de qualquer forma de 

homossexualismo em qualquer momento de sua vida, e o seu horror com o que 

lhe estava acontecendo o levou a ficar em pânico. Apesar de não poder ver 

nada, ele sentia claramente o seu reto sendo penetrado como se alguém 

estivesse fisicamente cometendo o ato. 

 Isto ocorreu vez após vez. John estava com os nervos em frangalhos por 

falta de sono. Ele e seu pastor ungiram a casa repetidas vezes. Eles examinaram 

a casa toda em busca de qualquer objeto deixado ali por Mike. Finalmente, John 

e sua esposa se mudaram. Nada ajudou. Foi então que eles me contaram essas 

coisas. 

 Eu tive longas conversas com John e seu pastor, procurando descobrir o 

porquê de tudo isso. Eu sabia que, como ungir a casa não havia tido êxito em 

impedir a entrada da projeção astral de Mike, ou o Senhor estava permitindo esta 

batalha por alguma razão ou, o que era mais provável, havia direito legal para 

Satanás atuar na vida de John.  

 Passamos várias frustrantes semanas buscando a solução. Finalmente, 

após muita oração, fui conduzida a perguntar a John mais sobre seus pais. John 

é um índio americano. Ele não sabia muito sobre seus pais porque foi criado em 

uma instituição. Mas ele sabia que seu pai era um "xamã" da tribo, e tinha perícia 

em "mudar de forma". Este era o ponto que procurávamos. John havia herdado 

de seus pais uma ligação demoníaca entre a alma e o corpo.  

 Ela havia ficado desapercebida até que Mike veio para morar com John. 



Os demônios em Mike contaram a ele sobre a ligação, e não tenho dúvida de 

que, através da hipnose, Mike colocou demônios em John para controlar esta 

ligação. Era assim que Mike podia ir em projeção astral ao quarto de John e ter 

relações homossexuais com ele. Por causa da ligação herdada, John sentia tudo. 

 Assim que John renunciou essa sua herança e pediu ao Senhor para fazer 

divisão entre a sua alma e o seu espírito, e para limpar o seu espírito 

completamente, os ataques pararam. 

 

 5. Kerry (este não é o seu verdadeiro nome) é uma jovem senhora que 

tornou-se envolvida com o Satanismo na idade de quinze anos. Ela envolveu-se 

sexualmente com muitos demônios e também com o sumo sacerdote. Quando 

estava com 20 anos, ela não podia mais lidar com o vazio que sentia, e aceitou 

Jesus como Salvador e Senhor.  

 Ela recebeu libertação de muitos demônios, mas nos dois anos seguintes 

ela foi muito atormentada. Noite após noite, o sumo sacerdote e os demônios 

voltavam para estuprá-la. Ela tentava repreendê-los mas não tinha sucesso. 

Finalmente ela entrou em contato comigo. As pessoas que a haviam ajudado a 

libertar-se dos muitos demônios não sabiam que era necessário limpar o espírito 

dela e que ela tinha que pedir ao Senhor para que fosse quebrada a ligação 

entre a sua alma e o seu espírito. 

 Tendo ela feito isso, a maior parte dos tormentos cessou. Porém, os 

demônios ainda retornavam para tentar estuprá-la, lançando-a subitamente ao 

chão. Como ela havia pedido ao Senhor para desfazer a ligação entre sua alma e 

espírito, ela não podia mais "ver" os demônios. E, como eles não tinham mais 

direito legal em sua vida, eles tinham que ir embora sempre que ela os 

repreendia em nome de Jesus.  

 Assim, eles não tiveram mais sucesso em suas tentativas de estuprar 

Kerry, e, após um período de vários meses, em que ela permaneceu firme no 

Senhor a batalha diminuiu. Depois de mais ou menos um ano, ela não foi mais 

importunada por ataques desse tipo. Esta é uma área que é muito mal 

compreendida pelos crentes.  



 Ouço falar de muitas pessoas que saem do ocultismo sendo sexualmente 

molestadas depois de sua conversão a Jesus Cristo. Estes irmãos não podem 

falar sobre o problema com ninguém porque a maior parte dos cristãos pensa 

que eles estão "loucos". A chave é sempre cortar a ligação entre a alma e o 

espírito e pedir ao Senhor para limpar completamente o espírito. 

 Entretanto, a batalha não pára aqui, normalmente. Se você, que está lendo 

este livro, esteve envolvido com o ocultismo, lembre-se: cada um colhe o que 

plantou. Se você esteve envolvido com toda sorte de relações sexuais no 

ocultismo, você será atacado nesta área.  

 Mas você deve ficar firme e repreender continuamente os demônios em 

nome de Jesus. Você deve repreendê-los em voz alta, pois eles não podem ler a 

sua mente. Você pode ter que repreendê-los mais de uma vez. Não deixe de 

ungir a sua casa e limpá-la. Certifique-se de que não tem em sua casa nenhum 

objeto do ocultismo.  

 Fique firme em Jesus; a batalha vai ser difícil, mas você terá a vitória se 

persistir.  

 

Ódio  

 Há uma área de grande importância com respeito ao nosso espírito que 

tem um terrível impacto em muitas pessoas. E o fato de que, sempre que tenha 

oportunidade Satanás usará o corpo espiritual de uma pessoa sem que ela o 

perceba. "Todo aquele que odeia a seu irmão é assassino." 1 João 3:15 Muitas 

vezes meditei sobre o sentido deste versículo, antes de ter entedimento sobre o 

corpo espiritual. Como alguém pode ser assassino através duma 

emoção, do ódio, não tendo feito nada fisicamente para que aconteça a morte da 

pessoa odiada? 

 O ódio é um pecado consciente. Como tal, ele dá a Satanás base legal em 

nossa vida, se permitirmos que o ódio habite em nosso coração. Se você odeia 

alguém, Satanás pode entrar em cena e usar o seu corpo espiritual para atacar a 

pessoa que você odeia. Tal ataque pode produzir toda sorte de doenças, 

acidentes, problemas emocionais, e até mesmo morte física.  



 A pessoa que exerce o ódio comumente nunca tem consciência de que 

Satanás está usando o seu corpo espiritual. A pessoa sendo odiada em geral 

não tem idéia de onde o seu problema de fato vem. É por isso que devemos ser 

tão cuidadosos em pedir a Jesus para limpar e conservar purificadas todas as 

três partes, corpo, alma e espírito. É por isso que Jesus nos deu tantos 

mandamentos para nos perdoarmos uns aos outros.  

 O perdão põe um ponto final ao ódio. Nós, cristãos, devemos pedir ao 

Senhor regularmente para limpar o nosso coração de qualquer pecado. 

 "Cria em mim, ó Deus, um coração puro e renova dentro de mim um 

espírito inabalável ." Salmos 51:10 

 

 Novamente, queira notar o "e" minúsculo aqui, na palavra espírito. 

Obviamente o pecado no coração de Davi havia afetado o seu espírito também. 

 Uma excelente descrição das experiências pessoais de crentes sendo 

terrivelmente afetados pelo ódio de um outro crente é encontrado no livro The 

L.atent Power of the Soul [O Poder Latente da Alma], de Watchman Nee. 

 Creio que o Sr. Nee atribui muitas das habilidades do corpo espiritual à 

alma, mas o livro é excelente e me foi muito importante para compreender o 

alcance do espírito humano. 

 Tenho deparado-me com muitas pessoas em meu exercício da prática 

médica, que tinham uma doença para a qual eu não podia encontrar explicação. 

Elas estavam obviamente doentes fisicamente, mas nenhum teste médico dava 

qualquer indicação acerca do problema. Nesses casos a resposta final veio por 

meio de muita oração. Elas eram objeto de intenso ódio por uma ou mais 

pessoas. Uma simples unção com óleo e oração por uma proteção especial 

contra todos os ataques de espíritos humanos por meio do ódio foram suficientes 

para levar à cura. 

 Se você suspeita que seus problemas são causados por ódio, 

simplesmente peça ao Senhor para fazer separação entre você e quaisquer 

ataques do mundo espiritual. Você não precisa saber completamente quem está 

tendo ódio de você; o Senhor sabe. Simplesmente peça uma proteção especial 



contra o ódio.  

 

VISUALIZAÇÃO 

 Nos últimos anos temos visto inúmeros ensinos errôneos entre o povo de 

Deus com relação ao uso da visualização. Quero demonstrar, pela Palavra de 

Deus, quão perigosa esta prática é. 

 Primeiro, vamos definir alguns desses ensinos. As pessoas são ensinadas 

que elas têm um tremendo poder para alterar sua vida, realizar cura em seus 

corpos físicos ou em outras pessoas, realizar curas emocionais, obter riqueza e 

sucesso, tudo através da visualização. O que, exatamente, é a visualização? 

 A visualização é a criação de uma imagem ou figura na mente por meio da 

imaginação. As pessoas são instruídas a visualizar uma imagem ou figura do que 

quer que desejem. A medida em que criam ou visualizam seguidamente a 

mesma imagem, uma vez após outra, isso "libera o poder" para trazer a visão à 

existência em sua vida.  

 Por exemplo: se a pessoa tem um tumor no fígado, deve visualizar o 

fígado e o tumor, e então visualizar o tumor encolhendo até que ele de fato suma 

inteiramente. A pessoa gasta algum tempo a cada dia reproduzindo esta imagem 

dos eventos vez após vez em sua mente, até que o tumor de fato desapareça. 

 Houve um interessante caso em um programa de entrevistas na TV 

relacionado com a técnica de visualização. Um homem que estava no programa 

tinha um tumor no cérebro que não podia ser operado. Sua família disse-lhe para 

ficar todo dia, durante um certo tempo, visualizando o tumor, e visualizando 

então "homenzinhos" vindo para destruí-lo, e visualizando então o tumor 

encolhendo-se até sumir. Ele fez isso fielmente por muitos dias. Finalmente 

atingiu o ponto em que não podia mais "ver" o tumor, apenas um "pequeno ponto 

branco".  

 Então estava na época de fazer um check-up. Ele tirou outro raio X de seu 

cérebro e, para grande espanto do médico, o tumor havia desaparecido. Em seu 

lugar estava uma pequena área calcificada que aparecia como um pequeno 

ponto branco no raio X. Milhões estão utilizando essas técnicas, e estão tendo 



muito sucesso, devo acrescentar. Por quê? 

 Porque a visualização ou criação de imagens parece ocorrer no espírito. 

Enquanto as pessoas criam repetidamente essas imagens em sua mente 

consciente, elas estão estabelecendo contato com o seu espírito. Em essência, 

elas estão aprendendo a controlar o seu corpo espiritual. Seu espírito então 

efetua as mudanças em seu corpo físico que eles querem.  

 Lembre-se, os espíritos humanos têm as mesmas capacidades dos 

espíritos de anjos e de demônios. Eles podem manipular e mudar o corpo físico. 

Este é o poder curador usado por aqueles que estão envolvidos com religiões 

orientais e com o ocultismo. No caso do homem que visualizou os "homenzinhos" 

destruindo o seu tumor cerebral, a cura que ele recebeu foi na verdade uma cura 

demoníaca.  

 A ligação que ele estabeleceu com o seu espírito é claramente 

demonstrada pelo fato de que ele foi capaz de "ver" a área branca calcificada 

que ficou após o tumor desaparecer. Seus olhos físicos não podiam ver aquela 

área, mas os olhos do seu espírito podiam.  

 A técnica da visualização para efetuar a cura física tem sido usada há 

muito tempo pelas religiões demoníacas. 

 Ora, se algo que é "bom", como a cura física, pode acontecer através do 

uso e do controle do espírito feito por um cristão, por que então essas técnicas 

são erradas?  

 Porque a prática da visualização põe o cristão em contato com o mundo 

espiritual através do seu espírito, sob o controle da sua própria vontade, não 

segundo a vontade de Deus. Portanto, a ligação entre a alma e o espírito é uma 

ligação pecaminosa. Eu repito, nós não podemos ter a separação entre alma e 

espírito que é mencionada em Hebreus 4:12 e ainda permanecer no controle do 

nosso espírito.  

 A Palavra de Deus põe este uso da visualização, gerado por nossa própria 

vontade, em pé de igualdade com a feitiçaria! Um proeminente pastor cristão que 

ensina o uso da visualização faz um comentário em um de seus livros, dizendo 

que "a linguagem do espírito são imagens e visões". Ele está correto.  



 As Escrituras mostram isso claramente. Veja em Ezequiel. Ezequiel nos 

fala de um incidente que mostra a relação entre as visões e o mundo espiritual. 

 "Olhei, e eis uma figura como de fogo; desde os seus lombos e daí para 

baixo, era fogo e, dos seus lombos para cima, como o resplendor de metal 

brilhante. Estendeu ela dali uma semelhança de mão e me tomou pelos cachos 

da cabeça; o Espírito me levantou entre a terra e o céu, e me levou a Jerusalém 

em visões de Deus..." Ezequiel 8:2-3 

 

 Aqui, Ezequiel descreve a comunicação que ele recebeu através desse 

"Espírito", que devemos presumir ser um anjo. A comunicação foi na forma de 

visões ou imagens visualizadas. Mas note que ele afirma claramente que essas 

visões eram de Deus. Ezequiel não formou intencionalmente as imagens por 

conta própria. Ele recebeu essas imagens de uma fonte externa, ou seja, Deus. 

 "Depois, o Espírito de Deus me levantou e me levou na sua visão à 

Caldeia, para os do cativeiro; e de mim se foi a visão que eu tivera. " Ezequiel 

11:24 

 

 Novamente, neste versículo Ezequiel nos mostra que a comunicação do 

mundo espiritual foi na forma de visões, e que as visões eram de Deus. 

 Como o próprio Deus é espírito, ele comunica-se conosco por meio do 

nosso espírito. Muitas referências nas Escrituras mostram-nos que o Senhor 

comunica-se com o nosso espírito e, portanto, conosco, por meio de visões. 

 "Então o Senhor desceu na coluna de nuvem e se pôs à porta da tenda; 

depois, chamou a Arão e a Miriã, e eles se apresentaram. Então, disse: Ouvi, 

agora, as minhas palavras; se entre vós há profeta, eu, o Senhor, em visão a ele, 

me faço conhecer ou falo como ele em sonhos." Números 12:5-6 

 

 "Outrora, falaste em visão aos teus santos e disseste: A um herói concedi 

o poder de socorrer; do meio do povo, exaltei um escolhido. " Salmos 89:19 

 

 Há uma referência fascinante ao "vale da Visão" na primeira parte do 



capítulo 22 de Isaías. Creio que o "vale da Visão" significa o mundo espiritual. 

 Claramente, então, há uma ligação entre visões ou imagens e o nosso 

espírito. Deus, seus anjos, Satanás e seus demônios, podem todos comunicar-se 

conosco através de nossos espíritos, por visões. A criação de imagens ou visões 

em nossa mente parece nos colocar em contato direto com o nosso espírito, 

assim como recebemos visões através do nosso espírito. Eis porque o uso da 

visualização é tão perigoso. Ela pode colocar-nos contato com o reino de 

Satanás. É por isso que somos orientados a eliminar todos os pensamentos vãos 

em 2 Coríntios 10.  

 Agora que estabelecemos o fato de que visões e visualização são de fato 

uma linguagem do espírito, vejamos o que Deus tem a dizer sobre a prática 

humana de se criar suas próprias visões, ou, na linguagem de hoje, de visualizar. 

 "...o sacerdote e o profeta erram... andam errados na visão e tropeçam no 

juízo." Isaías 28:7 

 

 "Assim diz o SENHOR dos Exércitos: Não deis ouvidos às palavras dos 

profetas que entre vós profetizam e vos enchem de vãs esperanças; falam as 

visões do seu coração, não o que vem da boca do SENHOR. Dizem 

continuamente aos que me desprezam: O SENHOR disse: Paz tereis; e a 

qualquer que anda segundo a dureza do seu coração dizem: Não virá mal sobre 

vós. Porque quem esteve no conselho do SENHOR, e viu, e ouviu a sua palavra? 

Quem esteve atento à sua palavra e a ela atendeu?" Jeremias 23:16-18 

 

 'Então, disse eu: Ah! SENHOR Deus, eis que os profetas lhes dizem: Não 

vereis espada, nem tereis fome; mas vos darei verdadeira paz neste lugar. Disse-

me o Senhor: Os profetas profetizam mentiras em meu nome, nunca os enviei, 

nem lhes dei ordem, nem lhes falei; visão falsa, adivinhação, vaidade e o engano 

do seu íntimo são o que eles vos profetizam. Portanto, assim diz o SENHOR 

acerca dos profetas que, profetizando em meu nome, sem que eu os tenha 

mandado, dizem que nem espada, nem fome haverá nesta terra: A espada e à 

fome serão consumidos esses profetas." Jeremias 14:13-15 



 

 Estas passagens mostram uma progressão. Primeiro, os profetas erraram 

em suas visões. Portanto eles são incapazes de julgar corretamente e não 

andaram de acordo com a vontade de Deus. 

 Segundo, os profetas falaram de uma visão que eles criaram. Note, a 

Palavra diz, "falam as visões do seu coração, não o que vem da boca do 

SENHOR". Isto é condenado por Deus.  

 Em terceiro lugar, as pessoas que aceitaram o ensino dessas falsas visões 

estavam dispostas a isso porque elas mesmos estavam seguindo suas próprias 

visões. A Palavra diz: "e a qualquer que anda segundo a dureza do seu coração". 

Mas, por que as visões das pessoas estavam tão erradas? Porque elas 

agradavam ao ego. Elas diziam: "Não virá mal sobre vós".  

 Não é exatamente isso o que tem sido feito hoje? As pessoas estão sendo 

estimuladas a visualizar cura, saúde, riqueza, sucesso, qualquer coisa que elas 

queiram, não o que Deus quer. 

 Por último, o versículo final nos mostra muito claramente que as pessoas 

que se utilizam de visões criadas por si mesmas ficarão emaranhadas no mundo 

espiritual. Jeremias 14:14 nos mostra que Deus igualou essas falsas visões à 

adivinhação, que é feitiçaria! 

 Toda vez que os homens estão em contato com o mundo espiritual fora da 

vontade de Deus, estão em contato com espíritos impuros, não com o Espírito 

Santo. Uma ligação feita entre a alma e o espírito por meio da vontade da pessoa 

é sempre uma ligação demoníaca porque ela é realizada em pecado! Como o 

engano se espalha! Quanto mais as pessoas usam a visualização, tanto mais 

hábeis se tornam em usar seu espírito, e mais contato ganham com demônios. A 

Palavra nos diz claramente que o próprio Satanás apresenta-se como um anjo de 

luz, e seus servos, como ministros de justiça. (2 Coríntios 11:14,15). Essas 

pessoas têm incontáveis revelações e interpretações da "Palavra de Deus", as 

quais aceitam como provenientes do Espírito Santo porque vêm, obviamente, do 

mundo espiritual. O que não percebem é que tudo o que estão recebendo vem 

de espíritos impuros porque a ligação entre sua alma e espírito é uma ligação 



demoníaca realizada através do pecado da vontade própria! 

 "O meu povo está sendo destruído, porque lhe falta o conhecimento. 

Porque tu, sacerdote, rejeitaste o conhecimento, também eu te rejeitarei, para 

que não sejas sacerdote diante de mim; visto que te esqueceste da lei do teu 

Deus, também eu me esquecerei de teus filhos. Quanto mais estes se 

multiplicaram, tanto mais contra mim pecaram; eu mudarei a sua honra em 

vergonha." Oséias 4:6,7 

 

 É uma pena... mas creio que veremos que serão envergonhados os que 

ensinam essas doutrinas da visualização. A medida em que foram ganhando 

riqueza e fama, eles caíram em mais e mais engano, o que resultou em pecado 

contra o Senhor. Nosso Senhor acabará tendo que agir realizando o julgamento 

sobre todos que estão pecando contra Ele, "transformando sua glória em 

vergonha". 

 Há mais uma área dentro do assunto de visualização que eu quero 

mencionar. Há pastores que estão ensinando as pessoas a visualizar Jesus 

Cristo; a construir uma imagem mental de como pensam que Jesus é; a falar 

com aquela visão e daí sempre orar àquele "Jesus". Supostamente isto ativa a 

fé. Como isto pode ser? A própria Palavra define a fé como segue. 

 "Ora, a fé é a certeza de cousas que se esperam, a convicção de fatos que 

se não vêem." Hebreus 11:1 

 

 Esta afirmativa é bem clara: 

 "Visto que andamos por fé e não pelo que vemos." 2 Coríntios 5:7 

 

 "Visto que a justiça de Deus se revela no evangelho, de fé em fé, como 

está escrito: o justo viverá por fé. " Romanos 1:17 

 

 Por que, então, a tremenda ênfase em ver, ou visualizar, em nossos dias? 

Creio que esta é uma séria doutrina de demônios colocada na igreja cristã para 

levar o povo de Deus a um relacionamento enganoso com demônios. 



 As figuras que se seguem mostram o que eu creio ser a essência de toda 

a doutrina da visualização — rebelião contra a vontade de Deus quando ele não 

nos dá o que queremos. 

 

COLOCANDO-SE NA BRECHA 

 Você está disposto a colocar-se na brecha por alguém? 

 "Busquei entre eles um homem que tapasse o muro e se colocasse na 

brecha perante mim, a favor desta terra, para que eu não a destruísse; mas a 

ninguém achei. Por isso, eu derramei sobre eles a minha indignação, com o fogo 

do meu furor os consumi; fiz cair-lhes sobre a cabeça o castigo do seu 

procedimento, diz o Senhor Deus." Ezequiel 22:30-31 

 

 A "brecha" não é apenas um símbolo. É um lugar real no mundo espiritual, 

assim como tantos outros, como o "vale da sombra da morte" (Salmo 23). A 

Escritura é rica em vislumbres que nos dá do mundo espiritual. Muitas coisas que 

pensamos ser símbolos, são realidades do mundo espiritual. De acordo com este 

versículo em Ezequiel, Deus estava procurando alguém que desejasse colocar-

se na brecha. Por quê? Para que Deus não tivesse que trazer juízo sobre as 

pessoas. 

 Isto nos conduz à questão: o que é, exatamente, esta brecha, e o que 

acontece, realmente, ao se bloquear a brecha, ou "edificar o muro" para bloqueá-

la? Creio que há uma indicação real em Coríntios: 

 "Mas, se o nosso evangelho ainda está encoberto, é para os que se 

perdem que está encoberto, nos quais o deus deste século cegou os 

entendimentos dos incrédulos, para que lhes não resplandeça a luz do evangelho 

da glória de Cristo, o qual é a imagem de Deus." 2 Coríntios 4:3-4 

 

 Sabemos que Deus deve trazer juízo sobre as pessoas por causa do seu 

pecado: "Fiz cair-lhes sobre a cabeça o castigo do seu procedimento". Mas Deus 

nos ama tanto que Ele nos deu Seu próprio filho, Jesus Cristo, para morrer em 

nosso lugar (João 3:16). As pessoas deveriam aceitar com alegria a salvação de 



Deus e escapar de sua ira e julgamento. Mas elas não fazem isso. Por quê? 

Porque, como Coríntios nos diz, elas foram cegadas por Satanás e seus 

demônios. Os demônios então devem ser a razão pela qual Deus quer a "brecha" 

fechada; para impedir que os demônios venham e ceguem as pessoas, 

impedindo-as de aceitar o caminho de Deus e escapar do julgamento. 

 Efésios também nos mostra que a guerra da "brecha" é contra demônios. 

 "Porque a nossa luta não é contra o sangue e a carne, e sim contra os 

principados e potestades, contra os dominadores deste mundo tenebroso, contra 

as forças espirituais do mal, nas regiões celestes." Efésios 6:12 

 

 Claramente, a guerra é travada num campo de batalha no mundo 

espiritual, não no mundo físico. E onde entra o "Vale da Decisão". Joel 3 nos diz 

que há "multidões" neste Vale da Decisão. E por isso que devemos nos preparar 

para a guerra. 

 "Proclamai isto entre as nações: Preparai a guerra. "Joel 3:9 

 

 A única forma de salvar essas multidões de pessoas no Vale da Decisão é 

se nós, cristãos, estivermos dispostos a ficar na brecha" e combater os demônios 

que estão penetrando através dela, para cegar as mentes de todas essas 

pessoas, de forma a não poderem aceitar Jesus Cristo como Salvador. Este é o 

objetivo deste livro. Ajudar a preparar cristãos para ir à guerra! Uma guerra 

travada no mundo espiritual contra Satanás e seus demônios, com o poder e a 

autoridade de Jesus Cristo. Há muitas e diferentes maneiras pelas quais se pode 

ficar na brecha.  

 As vezes é necessário pedir ao Senhor que nos deixe ficar na brecha por 

uma determinada pessoa de forma que ela possa ter uma oportunidade de ouvir 

o evangelho, sem a interferência de demônios. Muitas vezes oramos algo 

semelhante ao que se segue: 

 "Senhor, deixa-me ficar na brecha por _____ e lutar por ele de forma que 

os seus olhos sejam abertos e que ele fique livre da escravidão demoníaca, e 

assim possa ver a sua necessidade de Jesus." 



 

 O Senhor nos mostrou ainda uma outra forma de ficar na brecha. Examine 

as seguintes passagens: 

 "Porventura, não é este o jejum que escolhi: que soltes as ligaduras da 

impiedade, desfaças as ataduras da servidão, deixes livres os oprimidos e 

despedaces todo jugo?" Isaías 58:6 

"Levai também as cargas uns dos outros e, assim, cumprireis a lei de Cristo." 

Gálatas 6:2 

 

 "Ninguém tem maior amor do que este: de dar alguém a própria vida em 

favor dos seus amigos." João 15:13 

  

 Os versículos acima mostram claramente que o Senhor espera que nós 

ajudemos a suportar os fardos e as feridas de nossos irmãos e irmãs em Cristo, 

e também que lutemos sempre que necessário para libertá-los da opressão. 

Ficar na brecha é uma forma de fazer isso. 

 Você está disposto a ficar na brecha pelo seu pastor? Se ele está 

ensinando sobre Jesus e denuciando ações de Satanás, como deve fazer, ele 

encontrará muita oposição. Os servos de Satanás, que se fazem passar por 

cristãos, estarão atacando-o com seu corpo espiritual e com muitos demônios, 

cada vez que ele se levantar para falar. Em outros momentos também. Esses 

servos satânicos estão, frequentemente, em posições elevadas na igreja. Há 

uma real necessidade de que pessoas jovens, saudáveis e fortes estejam 

dispostas a ficar na brecha por seu pastor, pedindo ao Senhor que lhes permita 

lutar por ele.  

 Em outras palavras, quaisquer poderes demoníacos dirigidos contra o 

ministro precisarão primeiro passar por quem esteja na brecha. Isto significa que, 

se você dispuser a ficar na brecha, haverá sofrimento para você — tanto físico 

quanto emocional — Você talvez não consiga ir sempre à igreja, a cada domingo, 

como resultado disso, porque você pode ficar muito doente sem condições de ir.  

 Isto pode significar falsa acusação de membros da igreja contra você, 



dizendo: "Você está doente porque não está vindo à igreja". Você está disposto a 

passar por este tipo de acusação falsa e ficar em silêncio com relação à 

verdadeira razão pela qual não foi? Ficar na brecha por alguém é uma maneira 

de "dar a sua vida por um amigo". 

 Você não pode colocar-se por si mesmo na brecha. Somente o Senhor 

pode fazer isto, porque somente o Senhor controla o seu corpo espiritual. O que 

você deve fazer é pedir ao Pai para colocar você lá, se isto estiver dentro da 

vontade dele. Você deve estar disposto a permitir que o Pai o utilize de qualquer 

forma que ele queira, em benefício de outra pessoa. Não é você que deve decidir 

como deve ser usado. 

 Como a brecha fica no mundo espiritual, e como a batalha não é "contra 

carne e sangue", mas contra espíritos de demônios, nossos espíritos efetuam a 

luta. Carne e sangue não podem lutar num campo de batalha espiritual. 

 Você alguma vez já experimentou um período de oração intensa de 

intercessão, após o qual sentiu-se completamente exausto? Isto ocorre porque, 

enquanto você estava orando com o seu corpo físico e com a sua mente, Deus 

tomou o seu espírito, colocando-o no combate com as forças demoníacas contra 

as quais você estava orando. A batalha ocorria no campo de luta do mundo 

espiritual. A fadiga que você sentiu é o resultado de duas coisas. Primeiro, é um 

reflexo do stress que o seu espírito teve em decorrência da batalha, e, em 

segundo lugar, é uma exaustão natural criada pelo fato de que seu espírito não 

estava, durante aquele período, presente em seu corpo físico. 

 É por isso que devemos nos certificar de pedir a Deus diariamente que 

coloque toda a sua armadura em nós, como em Efésios, capítulo 6. Esta 

armadura é mais do que um símbolo somente. Ela é uma armadura literal e real 

que é colocada em nosso corpo espiritual para protegê-lo na batalha. 

 Quero esclarecer um ponto. Você raramente estará consciente de que está 

"na brecha". Isto porque o Senhor tem controle completo de nosso corpo 

espiritual. Nós não vemos o mundo espiritual o tempo todo como vemos o mundo 

físico. Somente em ocasiões especiais o Senhor permite-nos ver o mundo 

espiritual e, mesmo assim, somente de relance, ou por breves períodos de 



tempo.  

 Você saberá que está, ou que esteve, na brecha, somente quando o 

Senhor revelar a você, ou então por problemas diversos em seu corpo físico, os 

quais o Senhor confirmará a você terem sido devidos ao que aconteceu com o 

seu corpo espiritual na brecha.  

 Lembre-se, esta é uma guerra real. Os demônios não atiram com "balas de 

festim". Feridas infligidas ao seu corpo espiritual são frequentemente 

manifestadas por vários sintomas em seu corpo físico, também. 

 Eu vim a entender que o nosso corpo físico foi tão alterado pelo pecado 

que ele somente pode lutar com a percepção consciente do mundo espiritual, por 

curto período de tempo, sem ficar excessivamente debilitado. As. pessoas que 

praticam projeção astral ficam muito cansadas, depois. Os satanistas 

envelhecem o seu corpo físico muito mais rapidamente. Eles pagam bem caro 

com o seu corpo físico por seu frequente contato com o mundo espiritual. 

 Há algumas referências interessantes na Bíblia que confirmam isto. Por 

exemplo, em Daniel, capítulo 8, Daniel começa dizendo-nos que ele havia tido 

uma visão, onde viu o mundo espiritual e falou com o anjo Gabriel. No fim desse 

período de contato com o mundo espiritual, Daniel diz: 

 "Eu, Daniel, enfraqueci e estive enfermo alguns dias; então, me levantei e 

tratei dos negócios do rei. Espantava-me com a visão, e não havia quem a 

entendesse." Daniel 8:27 

 

 O combate feito por nosso espírito cobra um preço tremendo em nosso 

corpo físico, também. Não podemos, obviamente, lutar no mundo espiritual com 

o corpo físico. Mas os dois estão ligados por Deus, de forma que o que acontece 

com o nosso corpo espiritual inevitavelmente tem um efeito em nosso corpo 

físico. 

 O conceito todo de ficar na brecha e de que o nosso espírito combate no 

mundo espiritual é muito difícil de assimilar porque é algo que está totalmente 

fora do nosso controle e raramente é percebido. O nosso corpo espiritual pode 

mover-se, pensar e falar, da mesma forma que o corpo físico. Mas ele toma a 



sua personalidade e a forma de pensar do nosso corpo físico e da nossa alma.  

 Por exemplo, se você não conhece as Escrituras com a mente, o seu 

espírito também não as conhecerá. 

 O conceito de que o nosso espírito se separa e fica geograficamente à 

parte do nosso corpo físico é estranho para nós. Há um texto fascinante, no qual 

Paulo aborda precisamente tal circunstância: 

 "Geralmente, se ouve que há entre vós imoralidade e imoralidade tal, como 

nem mesmo entre os gentios, isto é, haver quem se atreva a possuir a mulher de 

seu próprio pai. E, contudo, andai vós ensoberbecidos e não chegastes a 

lamentar, para que fosse tirado do vosso meio quem tamanho ultraje praticou? 

Eu, na verdade, ainda que ausente em pessoa, mas presente em espírito, já 

sentenciei, como se estivesse presente, que o autor de tal infâmia seja, em nome 

do Senhor Jesus, reunidos vós e o meu espírito, com o poder de Jesus, nosso 

Senhor..." 1 Coríntios 5:1-4 

 

 Veja que aqui um "e" minúsculo é usado para denotar o espírito do próprio 

Paulo, e não o Espírito Santo. E de máxima importância é o fato de que o espírito 

de Paulo estava ali em Corinto somente "com o poder de Jesus, nosso Senhor". 

O espírito de Paulo estava completamente sob o controle do Senhor, não de sua 

própria alma. 

 Os cristãos precisam entender os problemas acarretados ao seu corpo 

físico, pelos momentos em que o seu espírito está no campo de batalha. Creio 

que isto era parte do que Paulo se referia quando fez a afirmação: 

 "Se é que permaneceis na fé, alicerçados e firmes, não vos deixando 

afastar da esperança do evangelho que ouvistes e que foi pregado a toda 

criatura debaixo do céu, e do qual eu, Paulo, me tornei ministro. Agora, me 

regozijo nos meus sofrimentos por vós; e preencho o que resta das aflições de 

Cristo, na minha carne, a favor do seu corpo, que é a igreja." Colossenses 1:23-

24 

 



 

 

"Porque a palavra de Deus é viva, e eficaz, e mais cortante do que qualquer espada de 

dois gumes, e penetra até ao ponto de dividir alma e espírito, juntas e medulas, e é apta 

para discernir os pensamentos e propósito do coração."Hebreus 4:12  

"...para destruir fortalezas, anulando sofismas e toda a altivez que se levante contra o 

conhecimento de Deus, e levando cativo todo pensamento à obediência a Cristo." 2 

Coríntios 10:4-5 

 

 

A diferença entre o uso bíblico do espírito do homem e o uso satânico. 

 

 



 

 

 

 

 

 

Corpo, Alma e Espírito— Os três se curvam diante do Senhor. . 

 

 

 

 

 

 

 

 

A diferença entre o cristianismo bíblico e o cristianismo que muitos ensinam no dia 

de hoje. 



 

 

 

 

 

 A "luta" de Paulo pela igreja era feita principalmente no mundo espiritual. 

Estou certa de que muito do sofrimento por que ele passou "em sua carne" foi 

decorrente de suas batalhas no mundo espiritual Devemos ter o cuidado de 

obedecer a direção do Senhor com relação ao repouso. A guerra espiritual impõe 

um preço alto ao nosso corpo, de forma que, frequentemente precisamos de um 

pouco de repouso extra. Se tentarmos ser "machões" e recusarmo-nos a ter um 

repouso extra quando o Senhor nos diz para fazê-lo, ficamos em perigo de nos 



cansarmos em excesso e, assim, tornamo-nos mais vulneráveis ao ataque e ao 

engano de Satanás e seus demônios. 

 

PROTEÍNA 

 Por todos esses anos, desde que me envolvi pela primeira vez neste 

ministério, o Senhor me tem mostrado que o desgaste em nosso corpo físico, 

resultante da luta de nossos espíritos no campo de batalha espiritual, é um 

desgaste fora do comum. A batalha espiritual acarreta uma grande perda de 

proteína em nosso corpo físico. Se não tivermos o cuidado de aumentar ingestão 

de proteína de alta qualidade durante período de batalha espiritual intensa, 

tornar-nos-emos fracos. As Escrituras têm muito a dizer sobre este assunto. 

 Desde a aliança que Deus fez com Noé, pela qual ele deu a Noé a carne 

de animais como alimento, Satanás e seus demônios têm tentado impedir os 

homens de ingerir carne. É interessante notar que os hindus, e muitas religiões 

orientais de hoje (as quais são, todas, formas de adoração a demônios), 

acreditam que o sucesso de um médium ou de um adepto — cujos poderes vêm 

dos demônios que os estão oprimindo— depende da presença, em seus corpos, 

de um fluido misterioso chamado "akasa", que é logo exaurido, e sem o qual os 

demônios não podem agir. Este fluido, dizem os hindus, somente pnde ser 

regenerado por uma dieta vegetariana e de castidade. 

 Todos os ensinos da Nova Era, especialmente o ensino dos iogues, 

enfatizam o vegetarianismo. Os iogues dizem que as vibrações da carne são 

nocivas e diminuirão a sensibilidade espiritual. Uma série de razões 

supostamente científicas são apresentadas em toda sorte de ensino nos meios 

de comunicação, pelas quais a ingestão de carne é nociva. Nenhuma dessas 

razões pode ser respaldada pelas Escrituras. Infelizmente uma grande parte dos 

cristãos está aceitando estes ensinos. Por que a ênfase no vegetarianismo, por 

parte do reino de Satanás? 

 Se pararmos por um momento para pensar, veremos que a gota d'água, 

por assim dizer, que trouxe o juízo de Deus do dilúvio foram as relações sexuais 

que estavam ocorrendo entre seres humanos e demônios (Gênesis, capítulo 6).  



 Não creio que foi por acaso que Deus disse a Noé para começar a comer 

carne depois do dilúvio. Ele sabia da batalha espiritual pela qual Noé e seus 

descendentes teriam que passar para impedir que a sua vida e eles mesmos 

fossem controlados por demônios. 

 Ao estudarmos o Antigo Testamento e as leis que Deus deu ao seu povo, 

os filhos de Israel, vemos que os guerreiros espirituais daqueles dias eram os 

levitas de Israel. Suas dietas eram sem dúvida elevadas em carne bovina e 

ovina. 

 Se a carne de boi é tão nociva, então por que Abraão preparou carne para 

o próprio Deus comer ao visitá-lo? Abraão obviamente deve ter preparado o 

melhor que ele tinha. (ver Gênesis 18:1-7). 

 Se olharmos para os vários guerreiros espirituais de renome no Antigo 

Testamento, veremos que, a cada vez antes de se engajarem em uma grande 

batalha, Deus os preparava com a ingestão de carne. Por exemplo, Elias. Veja o 

cardápio preparado para ele pessoalmente pelo Senhor durante o seu período de 

preparação, pouco antes de confrontar-se com os profetas de Baal: 

 "Veio-lhe a palavra do Senhor, dizendo: Retira-te daqui, vai para o lado 

oriental e esconde-te junto à torrente de Querite, fronteira ao Jordão. beberás da 

torrente; e ordenei aos corvos que ali mesmo te sustentem. Foi, pois, e fez 

segundo a palavra do Senhor; retirou-se, e habitou junto à torrente de Quente, 

fronteira ao Jordão. Os corvos lhe traziam pela manhã pão e carne, como 

também pão e carne ao anoitecer; e bebia da torrente." 1 Reis 17:2-6 

 

 O Senhor fala de forma muito direta através de Paulo, com relação a este 

ponto, no Novo Testamento: 

 "Ora, o Espírito afirma expressamente que, nos últimos tempos, alguns 

apostatarão da fé, por obedecerem a espíritos enganadores e a ensinos de 

demônios, pela hipocrisia dos que falam mentiras e que têm cauterizada a 

própria consciência, que proíbem o casamento e exigem abstinência de 

alimentos, que Deus criou para serem recebidos, com ações de graças, pelos 

fiéis e por quantos conhecem plenamente a verdade; pois tudo que Deus criou é 



bom, e, recebido com ações de graça, nada é recusável, porque, pela palavra de 

Deus e pela oração, é santificado." I Timóteo 4:1-5 

 

 Eu tenho examinado a literatura médica meticulosamente, e, apesar de 

toda a publicidade, simplesmente não há bons estudos que mostrem 

conclusivamente que a carne vermelha é nociva. (Queira observar que estou 

referindo-me à carne magra, não à gordura, que o Senhor disse aos israelitas 

para não comer, quando lhes deu a lei, por meio de Moisés). De fato, muitos 

trabalhos têm sido realizados que mostram os efeitos positivo de um suprimento 

de proteínas para uma grande variedade de doenças. Mas Satanás tem tanto 

controle do campo médico que é extremamente difícil fazer com que um médico 

comum preste atenção aos méritos e à necessidade da proteína. 

 Se você parar para considerar, verá que a questão básica em qualquer 

ensino sobre comida saudável é a abstinência de carne. Isto não é por acaso. É 

um plano de mestre cuidadosamente engendrado por Satanás, porque ele 

conhece muito bem as necessidades de proteína que o nosso corpo tem e a 

tremenda perda de proteína causada pelo envolvimento na guerra espiritual. Se 

Satanás puder impedir os guerreiros de Deus de comer carne, ele poderá lhes 

causar muita fraqueza e doença, pela falta de proteína. O corpo físico perde 

rapidamente a capacidade de combater infecções, quando privado de proteína. 

Muitas pessoas desnecessariamente morrem nestes dias de "medicina moderna" 

porque seus médicos não as suplementam com a ingestão de proteína. 

 Durante os momentos de batalha intensa, creio ser necessário comer 

carne pelo menos duas vezes, diariamente. Se não o fazemos, perdemos força 

rapidamente e podemos até ficar fisicamente doentes Tenho lidado com muitas 

pessoas que, sob ataques intensos de feitiçaria, ficam excessivamente 

debilitadas e até doentes, simplesmente porque não conheciam os princípios 

simples de Deus relativos à ingestão de proteína. Essas pessoas melhoraram 

muito quando aumentaram a quantidade de carne em sua dieta. 

 Tenho também lidado com pessoas que eram incapazes de manter os 

demônios distantes, após uma libertação completa, porque persistiam em manter 



uma dieta vegetariana. Elas simplesmente não tinham a força necessária para 

manter os demônios longe. Se você está tendo dificuldades em levar alguém a 

ficar totalmente liberto, ou em ajudá-lo a manter os demônios longe depois, não 

se esqueça de perguntar-lhe sobre a sua dieta. Se a pessoa é vegetariana, ela 

terá grande dificuldade em manter os demônios à distância. 

 Jejuns prolongados durante um período de muita guerra espiritual, a 

menos que sejam ordenados diretamente por Deus, podem ser muito perigosos. 

Devemos jejuar conforme o Senhor nos dirige, mas minha experiência tem sido 

de que o Senhor tem me ordenado a não jejuar durante as ocasiões de batalha 

espiritual intensa. Tenho conhecido algumas diversas semanas, após a 

libertação. A resistência dos demônios, antes de deixar o corpo, cria dano físico 

invisível. Aumentar a ingestão de proteína permitirá que a cura ocorra mais 

rapidamente. 

 Toda a área de guerra espiritual é uma área muito profunda e perigosa. 

Temos que ficar perto do nosso precioso Capitão e seguir suas ordens dia a dia. 

Se estivermos seguindo e obedecendo a Jesus Cristo, ele nos fará passar em 

segurança por todas as batalhas. 

 

Capítulo 17 

LIBERTAÇÃO 

Libertação é um dos assuntos mais acaloradamente debatidos no âmbito da 

igreja cristã. Eu não estou afirmando ser uma especialista nesta área; apenas 

quero apresentar o que o Senhor me tem ensinado nos últimos sete anos. Por 

fim você, como indivíduo, deverá examinar as Escrituras e buscar orientação do 

Senhor nesta área. 

 Lembre-se, o Senhor lida conosco conforme a individualidade de cada um. 

Não há duas pessoas iguais, e o Senhor trabalha de forma diferente com cada 

pessoa.  

 Após a libertação final de Elaine, como descrevi em Ele Veio Para Libertar 

Os Cativos, concluí um ano e meio de residência médica, e então estabeleci um 



consultório a cerca de cem quilômetros da cidade onde Elaine tinha sido iniciada 

no Satanismo. Escolhi aquela localidade por ordem do Senhor, para que as 

pessoas que abandonassem Satanismo pudessem contatar-nos através do meu 

exercício da medicina. 

 Rapidamente espalhou-se pelo reino de Satanás a notícia de que 

estávamos disponíveis para ajudar. Pelos três anos seguintes fomos 

privilegiadas em ajudar a retirar quase mil pessoas do Satanismo pesado. Que 

aventuras tivemos!  

 Vou compartilhar aqui as lições que o Senhor me ensinou por meio destas 

experiências, desde que viemos morar aqui na Califórnia. Tenho aprendido muito 

desde quando travamos aquele terrível combate com os demônios em Elaine. O 

Senhor nos permitiu passar por muitas experiências durante aquela época. 

 Foi de propósito que coloquei este capítulo após os capítulos "Escutando 

Deus", "Fogo" e "O Princípio da Sabedoria". Se você não lidou com as questões 

abordadas naqueles capítulos, você não está qualificado para operar na área de 

libertação com outras pessoas. Você deve em primeiro lugar preocupar-se com a 

sua própria vida e com o seu relacionamento com o Senhor.  

 Entretanto, todo cristão pode e deve lidar com os demônios e com a 

opressão demoníaca em sua vida. Isto me conduz a outra área que desejo 

abordar, que é a que eu chamo, por falta de um termo melhor, de autolibertação. 

 

AUTOLIBERTAÇÃO 

 "Estes sinais hão de acompanhar aqueles que crêem: em meu nome, 

expelirão demônios ..." Marcos 16:17 

 

 "Ora, amados, pois que temos tais promessas, purifiquemo-nos de toda a 

imundícia da carne e do espírito, aperfeiçoando a santificação no temor de 

Deus." 2 Coríntios 7:1 

 

 Estas passagens demonstram duas coisas. Primeiro, o requisito básico 

para expulsar demônios é ser um crente verdadeiro em Jesus Cristo. Entretanto, 



nunca esqueça de que você não pode ser um crente sem ser também alguém 

que obedece: 

 "Se me amais, guardareis os meus mandamentos. Aquele que tem os 

meus mandamentos e os guarda, esse é o que me ama; e aquele que me ama, 

será amado por meu Pai, e eu também o amarei e me manifestarei a ele." João 

14:15,21 

 

 "Nem todo o que me diz Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus; mas 

aquele que faz a vontade de meu Pai, que está nos céus." Mateus 7:21 

 

 Não há substituto para a obediência. Se você acha que é crente e que está 

servindo a Jesus, mas não está obedecendo aos seus mandamentos, conforme 

dados na Bíblia, então você está mentindo para si mesmo. Você não é crente a 

não ser que também esteja sendo obediente. 

 Em segundo lugar, a Palavra nos exorta dizendo: purifique-nos de toda a 

imundícia." Eu não posso pensar numa melhor descrição para demônios do que 

a palavra imundícia". Nós somos responsáveis por exercer o poder e a 

autoridade dados a nós por meio de Jesus e expulsar os demônios de nossas 

próprias vidas. [Disse Jesus:] "Eis aí vos dei autoridade para pisardes serpentes 

e escorpiões e sobre todo o poder do inimigo, e nada, absolutamente, vos 

causará dano. Não obstante, alegrai-vos, não porque os espíritos se vos 

submetem, e sim porque o vosso nome está arrolado no céu." Lucas 10:19-20 

  

 Jesus nos deu poder e autoridade sobre Satanás e seus demônios, mas 

cabe a nós usar este poder e autoridade para lidar com os demônios. 

 "Sujeitai-vos, portanto, a Deus; mas resisti ao diabo, e ele fugirá de vós." 

Tiago 4:7 

 

 Infelizmente, em geral somente a segunda parte deste versículo é citada. 

Eu gostaria de enfatizar a extrema importância da primeira parte. Se não 

estivermos submissos ao Senhor e obedecendo aos seus mandamentos, então 



não podemos esperar ter qualquer poder sobre os demônios. 

 Poucas pessoas estão dispostas a envolver-se na área de libertação, e 

muitos que o fazem, desviam-se para toda espécie de erros e doutrinas 

estranhas. Muitas pessoas estão numa situação em que não têm ninguém para 

ajudá-las exceto o Senhor. Eu quero que você entenda que você pode exercer tal 

poder e autoridade em nome de Jesus Cristo e expulsar os demônios de si 

mesmo. 

 "Chegai-vos a Deus, e ele se chegará a vós outros. Purificai as mãos, 

pecadores; e vós que sois de ânimo dobre, limpai o coração." Tiago 4:8 

 

 Examine a sua vida. Que portas de entrada você abriu no passado? Você 

já fechou essas brechas devidas ao pecado e ordenou aos demônios que então 

vieram a você, para irem embora? Se não, é melhor que você o faça. Vou dar-lhe 

um exemplo. 

 Há cerca de um ano, recebi uma carta de uma jovem a quem chamarei 

Jane (não é este o seu verdadeiro nome). Jane é casada e tem dois filhos, com 

idades de dois e quatro anos. Ela é crente e é casada com um homem cristão, a 

quem chamarei John. 

 Tanto Jane como John foram criados em lares cristãos e aceitaram Jesus 

Cristo como seu Salvador bem cedo. Quando estavam noivos, antes do 

casamento, Jane e John não obedeceram à Palavra de Deus. Eles tiveram 

relações sexuais e Jane ficou grávida. Como frequentavam uma igreja cristã 

bastante grande que as famílias de ambos também frequentavam, eles acharam 

que não poderiam arcar com todo o embaraço de uma gravidez fora do 

casamento. Eles discutiram a questão e os dois decidiram que a única solução 

seria Jane fazer um aborto, e ela o fez. Alguns meses depois eles se casaram. 

 Seu casamento foi um desastre! Eles nunca conseguiam ter uma relação 

sexual satisfatória. Jane era atormentada por culpa e teve dois filhos num esforço 

para livrar-se daquela culpa. Por causa das crianças, ela parou de trabalhar e 

ficava em casa.  

 Com mais tempo livre à disposição, ela tornou-se cada vez mais deprimida 



com relação à pobreza do seu casamento. Ela foi levada a ficar assistindo a MTV 

e começou a viver em um mundo de fantasias que girava em torno de sexo e 

estrelas de música rock. As coisas iam de mal a pior, e seus filhos tinham 

problemas sérios de comportamento. Foi a esta altura que ela me escreveu. 

 Ela tinha lido Ele Veio Para Libertar os Cativos, e compreendeu que ela e 

seu marido tinham aberto uma brecha para a atuação demoníaca em suas vidas 

através do aborto e do pecado de sexo pré-marital.  

 Eles não se sentiam à vontade para pedir ajuda ao pastor da sua igreja ou 

a ninguém mais da igreja porque, naquela época, a igreja havia se deteriorado 

em um ponto de encontro de fofoqueiros. Eles não conheciam mais ninguém por 

perto que pudesse ajudá-los. 

 Eu lhe escrevi de volta explicando que, por meio do aborto, tinha sido 

aberta uma porta para que os demônios viessem a eles dois. O aborto é, em 

essência, um sacrifício humano a Satanás, o deus do eu. John era igualmente 

responsável, junto com Jane. Os demônios haviam entrado em cada um deles 

como resultado daquele pecado. Então, com a sua infelicidade, Jane havia se 

aberto a mais demônios através do seu envolvimento com a MTV e com a 

música rock. Os filhos haviam herdado demônios através dos pais, e daí os 

problemas comportamentais deles. 

 Eu lhes disse que deveriam colocar-se de joelhos juntos e , antes de mais 

nada, ir ao Senhor, pedindo-lhe perdão por esses pecados. Então cada um deles 

deveria ordenar, aos demônios que haviam entrado neles por meio desses 

pecados, que fossem embora em nome de Jesus Cristo.  

 John, estando em posição de cabeça no lar, precisava purificar-se 

primeiro, e então ajudar sua esposa a ordenar que os demônios saíssem dela. 

Jane também tinha de renunciar ao seu envolvimento com a MTV e com a 

música rock, e eles tinham que limpar sua casa de todas as fitas e discos de 

música rock. 

 Então deveriam ungir os dois filhos e ordenar que os demônios os 

deixassem em nome de Jesus, e pedir ao Senhor que quebrasse as linhas de 

herança e selasse seus filhos contra aquela fonte de atuação demoníaca. 



 Jane escreveu de volta dizendo que ela e John ficaram muito temerosos 

diante da idéia de confrontarem eles mesmo os demônios de forma direta, mas, 

em obediência à Palavra de Deus, eles o haviam feito. Eles então passaram a 

gastar tempo juntos, diariamente, em oração e lendo a Bíblia. A mudança em 

seus filhos e em suas próprias vidas foi visível, mas Jane ainda estava tendo 

problemas com as relações sexuais. Entretanto, nos três meses seguintes, à 

medida em que ela buscava persistentemente ao Senhor, o Espírito Santo 

mostrou a ela diversas áreas adicionais em sua vida que precisavam ser limpas.  

 A medida em que Jane continuou a submeter-se ao Senhor e andar em 

obediência aos seus mandamentos, Ele a curou completamente, e o seu 

casamento é agora um casamento feliz e normal. O Senhor é tão gracioso, que 

se tão somente o buscássemos e obedecêssemos aos seus mandamentos, Ele 

traria tremenda cura e purificação às nossas vidas. 

 Descrevi com algum detalhe como os pais devem abordar o problema de 

demônios em seus filhos, no capítulo 14, acerca de abuso de crianças em rituais. 

Esta mesma abordagem deve ser usada com qualquer criança que herdou 

demônios através dos pais. Se alguns pais, ao lerem este capítulo notarem que 

precisam purificar suas vidas, não devem esquecer-se de também purificar seus 

filhos e fechar a porta de entrada hereditária. 

 É em geral melhor se você puder achar um irmão ou irmã que seja crente 

em quem possa confiar, para orar com você enquanto ordena que os demônios 

saiam de você. Mas, se isto não for possível, simplesmente permaneça firme na 

fé, e o Senhor vai ajudá-lo. Se os demônios estiveram habitando em você por um 

tempo prolongado, eles não sairão facilmente.  

 Se você ainda tiver pecado ativo em sua vida, eles não sairão de forma 

alguma. Você pode ter uma verdadeira batalha em suas mãos, mas não desista. 

Seja persistente. Você pode agora fazer as vidas deles miseráveis da mesma 

forma que eles fizeram a sua. 

 Você deve falar com eles em voz alta, por eles não poderem ler a sua 

mente. Sature a sua vida com a Palavra de Deus. Leia em voz alta a Bíblia, 

memorize e cite versículos, cante canções de louvor ao Senhor sempre que 



puder. Recomendo que as pessoas adquiram um toca-fitas e ouçam fitas de 

narração das Escrituras durante aqueles períodos em que não puderem sentar-

se e ter um tempo lendo a Bíblia. Frequentemente é útil ouvir as fitas durante a 

noite.  

 Repreenda os demônios constantemente e exija que eles vão embora. 

Limpe a sua casa e a sua vida! Você tem de parar de pecar. Você será sempre 

vulnerável ao pecado, mas você tem de parar com todo pecado ativo. Se você 

tão somente pedir, o Espírito Santo irá revelar-lhe os seus pecados.  

 Se você está vivendo em adultério, ou amasiado, você não pode querer 

expulsar quaisquer demônios até que se case ou que termine com a relação.  

 Fico constantemente espantada com o número de cristãos professos que 

estão vivendo uma vida de relações adúlteras, ignorando completamente os 

versículos específicos contra este pecado, justificando este pecado com a sua 

visão, e não com a de Deus.  

 Você pode ter êxito em enganar a si mesmo, mas não enganará ao Senhor 

nem aos demônios. Lembre-se, você pode conseguir esconder seus pecados de 

outras pessoas, mas não pode escondê-los nem do Senhor nem de Satanás e 

seus demônios! 

 Uma vez que você tenha pedido perdão ao Senhor, ordenado aos 

demônios que vão embora e pedido a Jesus que feche as brechas para sempre, 

então você deve manter os demônios do lado de fora. Se você cair de novo no 

mesmo pecado você pode estar certo de que os mesmos demônios voltarão, 

cada um com sete outros mais fortes do que ele. 

 Não é necessário saber os nomes de cada um dos demônios específicos. 

Um único demônio pode usar milhares de nomes diferentes. Satanás tem tantos 

demônios em seu reino que seria impossível relacioná-los todos. Nós não 

precisamos conhecer seus nomes. O Senhor os conhece todos, e, afinal de 

contas, é o Senhor quem de fato os expulsa, não nós. Acho mais útil identificar 

os demônios por áreas (listadas abaixo) e pelas portas de entrada que foram 

abertas a eles a princípio. Por exemplo, no caso de Jane, que fez um aborto, ela 

disse algo assim: 



 "Vocês, demônios, que entraram em mim por causa do aborto que eu fiz, 

eu confessei este pecado ao meu Pai Celeste e recebi perdão por este pecado 

através do precioso sangue de Jesus Cristo, meu Senhor. Eu agora estou lavada 

para sempre. Vocês não têm mais direito legal algum de morar em mim. Eu lhes 

ordeno agora, em nome de Jesus Cristo, meu Senhor, que me deixem 

imediatamente!" 

 Jane não precisava saber os nomes específicos dos demônios que 

entraram nela por meio do aborto, pois o Senhor conhecia seus nomes. Jane 

apenas tinha que ordenar que eles saíssem. O Senhor fez o resto. 

 Além disso, em geral não é necessário expulsar um demônio por vez. O 

demônio Legião, por exemplo, pode ter mais de quatro mil subordinados. Se 

você tentasse expulsar cada demônio subordinado individualmente, você nunca 

teria terminado a tarefa. Nas Escrituras, Jesus os expulsou todos de uma vez. 

Nós simplesmente seguimos o seu exemplo. 

  

ACONSELHAMENTO ANTERIOR À LIBERTAÇÃO 

 Se você está ajudando a expulsar demônios de alguém, você deve 

primeiro procurar saber qual a situação dessa pessoa com o Senhor. Esta é a 

pergunta mais importante. Se ela não estiver realmente comprometida com 

Jesus Cristo, então você não está lhe fazendo bem algum ordenando que os 

demônios saiam, porque eles retornarão sete vezes mais fortes. Além disso, se a 

pessoa estiver vivendo ativamente em pecado, os demônios têm direito legal de 

permanecer e você não terá sucesso em expulsá-los. 

 "Se, porém, eu expulso os demônios pelo Espírito de Deus,certamente é 

chegado o reino de Deus sobre vós. Ou como pode alguém entrar na casa do 

valente e roubar-lhe os bens sem primeiro amarrá-lo? E, então, lhe saqueará a 

casa." Mateus 12:28,29 

 

 [Jesus disse:] "Quando o espírito imundo sai do homem, anda por lugares 

áridos procurando repouso, porém não encontra. Por isso diz: Voltarei para 

minha casa donde saí. E, tendo voltado, a encontra vazia, varrida e 



ornamentada. Então, vai e leva consigo outros sete espíritos, piores do que ele, 

e, entrando, habitam ali; e o último estado daquele homem torna-se pior do que o 

primeiro. Assim também acontecerá a esta geração perversa." Mateus 12:43-45 

 

 Nestas duas passagens vemos que, quando um demônio é expulso, ele 

vai buscar sete outros mais fortes do que ele e tenta voltar. Se encontra a casa 

limpa, mas não há um "homem forte" que, neste caso, é o Espírito Santo, 

guardando a casa, então os demônios podem voltar. A primeira passagem nos 

mostra que os demônios devem primeiro vencer o homem forte para entrar na 

casa.  

 Se expulsamos demônios de um não-crente, ou de um cristão não 

comprometido, vivendo ativamente em pecado, os demônios estarão livres para 

voltar.  

 É responsabilidade do obreiro de libertação estar certo de qual é, 

exatamente, a situação da pessoa que está buscando libertação, no Senhor. O 

exemplo de Chris, dado no capítulo 9, mostra o que acontece com uma pessoa 

que não é crente após a libertação. Além disso, muito tempo é gasto pelos que 

tentam libertar alguém que está, através do pecado ativo, dando aos demônios o 

direito legal de permanecerem. Quem quer que tenha pecado ativo em sua vida 

não será capaz de manter os demônios fora, após a libertação.   

 Você deve assegurar-se de que a pessoa entenda a necessidade de 

colocar o pecado fora de suas vidas. Em alguns casos, tais como no caso da 

homossexualidade, a chave para ajudar a pessoa a parar de pecar é a libertação.  

 Demônios de perversão sexual são, frequentemente, tão poderosos que a 

pessoa não é capaz de permanecer firme contra eles enquanto ainda estiver 

sendo habitada por eles. Entretanto, uma vez que os demônios tenham sido 

expulsos, a pessoa ainda terá uma batalha pela frente. Ela não pode recorrer a 

desculpas. Tem que permanecer firme.  

 

PROCURE AS PORTAS DE ENTRADA 

 Outra área importante a explorar no aconselhamento anterior à libertação 



é descobrir como os demônios entraram na pessoa. Uma pessoa genuinamente 

arrependida não tentará esconder os seus pecados. Entretanto, muitas pessoas 

o fazem, especialmente aquelas que tiveram envolvimento com ocultismo.  

 Raramente elas estarão dispostas a dizer-lhe o quão profundamente 

estiveram envolvidas. Seja cauteloso, porque se você não tiver uma boa 

compreensão de tudo com o que se envolveram, provavelmente você não 

conseguirá expulsar todos os demônios. Então os demônios que restarem 

permitirão que os demais voltem e tragam mais outros. Isto resulta em muito 

desencorajamento e angústia para a pessoa. 

 A porta de entrada através da qual os demônios entraram é, 

frequentemente, difícil de encontrar. Algumas vezes as brechas vêm de 

situações surpreendentes, que as próprias pessoas não percebem. Vou dar-lhe o 

exemplo de Lydia (não é este o seu verdadeiro nome). 

 Lydia, uma senhora na casa dos sessenta anos, veio procurar-me dizendo 

sentir que, seguramente, tinha um problema demoníaco. Ela havia servido ao 

Senhor por toda a sua vida, tendo tornando-se crente quando ainda era criança. 

Ler a Bíblia e orar eram a alegria da sua vida até cerca de sete anos antes. 

 Ela contou-me que havia tido dificuldades crescentes em ler a Bíblia até 

que, no último ano, tornou-se totalmente incapaz de lê-la. (Este é um sinal bem 

típico de infestação demoníaca). Eu perguntei a ela o que, precisamente, fazia 

com que ela tivesse dificuldade quando tentava ler. 

 - Cada vez que eu abro a Bíblia, eu começo a ver círculos de luz rodando 

em minha visão periférica. Assim que eu tento focalizar os olhos nas palavras, 

essas luzes vêm e bloqueiam minha visão de forma que eu não posso ver as 

palavras. Eu posso ler qualquer outro livro sem dificuldade. Tenho repreendido 

muitas vezes os demônios que provocam essas luzes, ordenando-lhes que 

sejam amarrados e que vão embora, em nome de Jesus, mas nunca tive êxito 

em fazê-los ir embora. Eu tenho orado e jejuado por este problema, mas não 

houve melhora. O problema somente piora. 

 Quando alguém repreende repetidamente demônios em nome de Jesus 

sem qualquer resultado, então normalmente os demônios têm direito legal, em 



algum lugar da vida da pessoa, de forma que eles não são obrigados a ir 

embora. Expliquei isso a Lydia, e começamos a procurar onde estava o direito 

legal. 

 Finalmente, após uma hora de perguntas, estávamos nós duas ficando 

frustradas. Eu parei e orei novamente, pedido ao Senhor que nos desse 

sabedoria naquela situação. Quando terminei de orar, o Espírito Santo me dirigiu 

a perguntar a Lydia se as luzes se pareciam com algo que já tivesse visto 

anteriormente. 

 - Oh, sim, elas se parecem exatamente com o OVNI! 

 - Que OVNI? 

 - Bem, há cerca de sete anos, eu morava na costa leste, numa área onde 

haviam ocorrido algumas aparições de discos voadores. Eu fiquei fascinada com 

eles e ficava dizendo o quanto eu gostaria de ver um pessoalmente. Então, uma 

noite, quando eu dirigia na rodovia, indo para casa, vi uma luz estranha pairando 

sobre os campos. Não pensei muito sobre isso a princípio, até que ela começou 

a mover-se mais para perto da rodovia. Vi que não era um avião, nem nada que 

eu já tivesse visto antes. Parecia flutuar a cerca de 15 metros do chão, tinha uma 

forma arredondada, e luzes girando o tempo todo ao seu redor. Percebi que a 

aparência era exatamente conforme a descrição dos OVNIs que haviam sido 

vistos naquela área. Enquanto se aproximava da rodovia, coloquei meus pés nos 

freios para parar o carro. Eu estava fascinada! Os outros carros também estavam 

parando. Nesse momento o Espírito Santo falou comigo e me disse, "Não pare, 

você será prejudicada." Mas eu estava fascinada demais para realmente dar 

ouvidos a Ele. Eu parei assim mesmo. Assim que parei, percebi que estava 

desobedecendo ao Senhor, e tentei dar a partida no carro novamente. A medida 

em que eu ganhava velocidade, o OVNI movia-se ao longo da rodovia, à minha 

frente, viajando na mesma velocidade que eu. Pisei no acelerador, tentando ir 

mais rápido, mas o motor do carro começou a falhar, mantendo-me a uma 

velocidade constante. Então o meu espírito inocente falou com aquela coisa 

dizendo: "Quem, exatamente, é você, e o que está fazendo aqui?" Para surpresa 

minha, o OVNI respondeu-me através de telepatia — através do meu espírito, 



suponho. Ele me disse que eles eram visitantes de outro planeta e que tinham 

vindo aqui para ver como nós vivíamos. Eu mantive uma conversa com ele. 

Finalmente, perguntei se eles adoravam e serviam a Jesus em seu planeta, 

como nós fazíamos aqui na terra. Eles começaram a hesitar nesse ponto, 

dizendo: "Bem, nós fizemos uma escolha sobre quem servimos." Eu disse: "Mas, 

como podem ter uma outra opção, quando Jesus é Deus, e criou todo o universo, 

inclusive vocês?" Neste ponto, eles não me responderam novamente, 

arremeteram ao céu e subitamente desapareceram. Depois disso eu voltei a ver 

o OVNI uma vez, mas quando ele falou comigo eu ordenei que fosse embora em 

nome de Jesus, e ele partiu imediatamente.  

 Esta era a brecha. Eu sempre havia suposto que os OVNIs fossem um 

fenômeno demoníaco, especialmente à luz da tremenda ênfase colocada neles 

pelo movimento da Nova Era e por outras religiões pagãs. Esta foi uma 

confirmação interessante. Além disso, Lydia não percebeu isso na ocasião, mas 

ela estava de fato provando os espíritos ao perguntar-lhes sobre Jesus. Eles 

falharam no teste! 

 Lydia havia desobedecido ao Senhor, primeiro por parar e, segundo, ao 

estabelecer comunicação com aqueles seres. O resultado foi a infestação 

demoníaca. Ela orou pedindo ao Senhor que a perdoasse, e então ordenou que 

todo demônio que tivesse entrado nela através daquela brecha fosse embora.  

 Ela também pediu ao Senhor que cortasse a ligação entre sua alma e 

espírito, conforme Hebreus 4:12, para que não pudesse mais receber 

comunicações do mundo espiritual, exceto através do Espírito Santo. 

Imediatamente depois disso, eu pus em suas mãos uma Bíblia. Lydia ficou 

exultante ao descobrir que agora poderia ler a palavra de Deus sem nenhuma 

dificuldade. Isto foi muito interessante. Seja persistente. Muitas vezes a pessoa 

que busca a libertação não saberá como os demônios entraram. Uma vez que 

você saiba, poderá então ordenar-lhes que partam muito mais facilmente. Além 

disso, muitas vezes, você descobre ainda algum pecado que precisa ser 

confessado e tratado pela pessoa. 

 



PASSIVIDADE 

 Outra importante área a ser explorada é procurar  obter uma compreensão 

de quanta passividade a pessoa pratica. As pessoas que estiveram envolvidas 

com o ocultismo, e especialmente as que estão com problemas de depressão e 

suicídio, frequentemente têm mentes muito preguiçosas e passivas.  

 A causa número um da depressão é uma mente passiva. Os que se 

envolvem com o ocultismo (com o movimento da Nova Era inclusive) tornam-se 

habituadas a esvaziar a mente, dando assim o controle da mente e do corpo aos 

demônios. Deve-se ter o cuidado de ensinar essas pessoas como reconquistar o 

controle sobre a mente antes que a libertação possa ter sucesso, e também 

capacitá-las a manter os demônios fora, após a libertação. A passividade é um 

verdadeiro obstáculo para manter os demônios fora após a libertação. 

 Também tem sido muito útil fazer algumas perguntas à pessoa para ver 

quanto controle os demônios têm sobre ela. Ao longo dos anos, o Senhor me tem 

mostrado claramente que, quanto menos passiva uma pessoa foi em sua 

libertação, mais provável é que ela consiga continuar livre dos demônios após ter 

sido liberta. 

 Muitas vezes as pessoas querem ficar passivas e você tem que fazer todo 

o trabalho. Isto não somente é muito fatigante para o obreiro de libertação, como 

também a pessoa sendo liberta é, frequentemente, incapaz de manter os 

demônios fora, depois. Vou discutir com mais detalhes algumas das formas de 

lidar com a passividade na ocasião da libertação em uma seção posterior. 

 

CONTROLE DO ESPÍRITO HUMANO 

 Outra área frequentemente negligenciada é aquela do espírito humano. 

Creio que este é o ponto problemático mais frequente que tenho encontrado. A 

passagem citada anteriormente neste capítulo, em 2 Coríntios 7:1, afirma 

claramente que o nosso espírito deve ser purificado. É muito útil descobrir quanto 

controle a pessoa estabeleceu sobre o seu corpo espiritual, ou quanto controle 

uma outra pessoa estabeleceu sobre o espírito dela. Os exemplos dados no 

capítulo 16 aplicam-se aqui. 



 

ENSINO 

 Considero o aconselhamento anterior à libertação uma parte muito 

importante da libertação. Esta deve ser também uma sessão de ensino intensiva. 

Se você não ensinar à pessoa como estabelecer autoridade sobre os demônios e 

repreendê-los por si mesma, então ela não estará apta para mantê-los do lado de 

fora depois. Você também deve ensinar-lhe como reconhecer seus ataques.  

 Frequentemente faço mais de uma sessão de aconselhamento em mais de 

uma ocasião antes de ordenar que os demônios saiam. Nada é mais 

desencorajante para qualquer pessoa do que ter todos os demônios de volta 

novamente. 

 Por último, é extremamente importante enfatizar a necessidade de pedir ao 

Senhor individualmente por toda pessoa antes de tentar ajudá-la. Se nós nos 

engajarmos em qualquer batalha sem a ordem específica de nosso capitão, 

Jesus, estamos apenas procurando problemas. 

 

LIBERTAÇÃO 

 O Senhor nunca faz nada por meio de rotinas ou rituais. Cada pessoa é 

um indivíduo único, e o Senhor o trata como tal. Não há duas libertações que 

sejam iguais. Se assim fosse, nós rapidamente estaríamos dependendo do ritual, 

e não do Senhor. 

 Quanto mais me envolvo com libertação, mais me sinto como uma 

espectadora. Eu sou apenas uma serva. E o Senhor e o seu poder que lidam 

com os demônios. Eu sou completamente incapaz de fazer qualquer coisa por 

minha própria força. Eu somente posso fazer algo à medida que o Senhor me 

dirige. 

 "Então, lhes falou Jesus: Em verdade, em verdade vos digo que o Filho 

nada pode fazer de si mesmo, senão somente aquilo que vir fazer o Pai; porque 

tudo o que este fizer, o Filho também semelhantemente o faz." João 5:19 

 

 Jesus deu o exemplo. Nós fazemos somente as coisas que nos são 



ordenadas por nosso Pai celestial. Não podemos usar o poder e a autoridade em 

nome de Jesus como nós queremos, somente como o nosso Pai nos dirige. Se 

alguma vez esquecermos este princípio, seguramente cairemos em erro. 

 Vou dar-lhe um exemplo: 

  Alguns anos atrás, Elaine e eu fomos solicitadas a ajudar um amigo nosso 

a libertar uma mulher que havia sido uma bruxa por muitos anos. Nós oramos e 

recebemos a confirmação do Senhor de que deveríamos ir e ajudar. Quando 

chegamos, após ouvirmos e aconselharmos a mulher, nosso amigo iniciou com 

uma oração.  

 Então ele olhou para mim perguntando como deveríamos proceder. Eu lhe 

disse que não sabia, pois ainda não havia recebido direção do Espírito Santo. 

Tivemos que esperar por uma hora inteira antes que o Senhor nos desse 

direção!  

 Os outros ficaram bastante irrequietos, mas nós não podíamos prosseguir 

sem a direção do Senhor. Eu percebi, depois, que foi um período em que o 

Senhor nos provou. Desnecessário dizer, foi um pouco difícil ter que esperar 

daquela forma, porque os outros ali esperavam que nós os conduzíssemos. Eles 

não esperavam que nós ficássemos ali, simplesmente sentadas, esperando no 

Senhor! Mas, como resultado de nossa obediência, o Espírito Santo nos revelou 

as chaves de que precisávamos para expelir com sucesso todos os demônios.  

 O nosso amigo e outros tinham tentado três vezes, antes, libertar aquela 

pessoa em particular. Cada uma das tentativas falhara. Nós temos que esperar 

no Senhor em todo os casos! 

 Por causa disso, eu não posso dar-lhe muitos detalhes específicos, 

apenas algumas diretrizes bíblicas. Você deve depender diretamente do Espírito 

Santo para direção em cada caso. 

 

LOCAL DA LIBERTAÇÃO 

 Esta é uma área frequentemente negligenciada. 

 Antes de mais nada, esteja certo de estar lutando em terreno santo. Esteja 

certo de que sabe com quem está lutando, também. Qualquer soldado sabe que 



vai meter-se em um problema terrível se for a uma batalha com um inimigo às 

suas costas. 

 Se você vai expulsar um demônio de alguém, assegure-se de levá-lo a 

uma igreja ou a um escritório que você sabe ser limpo e dedicado ao Senhor. Se 

você for à casa da pessoa, você deve primeiro percorrer a casa e certificar-se de 

que não estará lutando numa casa infestada de demônios. Tenho visto alguns 

desastres acontecerem quando as pessoas ignoram este ponto. 

 Também, se você for à casa de alguém, preste atenção em seus animais 

de estimação. Sei de um pastor que foi com outro cristão à casa de uma mulher 

que tinha sido envolvida com a feitiçaria. Ela se envolvera em uma luta com outra 

bruxa e havia levado a pior na luta. Era uma mulher na casa dos cinquenta anos 

e estava tendo dores agudas no peito e dificuldade em respirar. O pastor e seu 

companheiro sentiram que era uma emergência, e assim concordaram em ir à 

casa dela. 

 Quando chegaram, encontraram a mulher em óbvia situação de 

dificuldade. Ao começarem a repreender e amarrar os demônios, o pequeno 

cachorro dela subitamente atacou-os com uma incrível ferocidade, mordendo-os 

gravemente. Eles haviam se esquecido de primeiro afastar o cachorro, ou 

removê-lo do aposento.  

 Quase todas as pessoas envolvidas com a bruxaria ou com o ocultismo 

colocam demônios em seus animais de estimação. Esses demônios farão com 

que o animal ataque qualquer um que tente ferir, ou expulsar demônios, de seu 

dono. 

 A libertação deve sempre ser feita em uma situação tão controlada quanto 

possível. Assegure-se de que conhece a situação de serem realmente crentes os 

que estão com você, intercedendo pela libertação. Muitas vezes libertações 

fracassam porque satanistas infiltrados estão presentes, passando-se por 

cristãos. Enquanto um cristão está tentando lidar com os demônios em uma 

pessoa, os satanistas o estão bombardeando por detrás com demônios, e 

tentando bloquear a libertação. Tal situação frequentemente terminam em 

desastre. 



 

PROCEDIMENTO GERAL 

 Como afirmei antes, somente o Senhor pode indicar a você como proceder 

em cada caso individual. O Espírito Santo opera de forma tão diferente em cada 

caso que você não terá oportunidade de tornar-se dependente de um ritual ao 

invés do Senhor. Vou dar-lhe um exemplo de minha própria experiência em uma 

libertação recente. 

 Janice (não é este o seu verdadeiro nome), havia sido atormentada por 

demônios por mais de oito anos. Ela havia sido molestada sexualmente quando 

criança, envolveu-se com o ocultismo em sua adolescência e mais tarde foi 

surrada e abusada brutalmente por seu marido. Oito anos antes de eu conhecê-

la, ela tornou Jesus Cristo seu Senhor e Salvador, ocasião em que seu marido a 

deixou. Ela pensou que seus problemas haviam terminado então, mas eles 

estavam apenas começando. 

 Tão logo ela aceitou o Senhor, os demônios começaram a atormentá-la. 

Ela buscou libertação por oito anos. Ela passou por muitas sessões de libertação 

e por muita culpa, porque nenhuma das sessões teve sucesso. Sempre diziam a 

ela que ela devia ter algum pecado não-confessado em sua vida, de forma que 

os demônios não podiam ser forçados a sair.  

 Em geral isso é verdade, mas algumas vezes o problema está também na 

vida dos obreiros de libertação, e não na vida da pessoa em busca de libertação. 

Elaine e eu estivemos em contato com Janice por um período de quatro meses 

antes que o Senhor nos desse permissão para ajudá-la. Quando nós recebemos 

permissão, convidamos Janice e a senhora cristã mais velha com quem ela vivia 

para passarem um fim de semana conosco.  

 Eu busquei o Senhor intensamente em oração, naquela semana, acerca 

de como deveríamos proceder. Finalmente, na manhã da chegada de Janice, o 

Senhor falou comigo e me disse que nós não deveríamos fazer nada. Nós 

simplesmente deveríamos ter momentos de comunhão juntas e exaltar o seu 

nome. Ele tomaria conta dos demônios, silenciosa e gentilmente. 

 Janice chegou muito apreensiva, perguntando-se se iria passar por outra 



sessão traumática. Ela exultou quando eu disse a ela a direção que havia 

recebido do Senhor. Cada manhã, quando Janice acordava, ela se sentia mais 

leve. No último dia dos três de nosso fim de semana, ela estava completamente 

livre dos demônios. O Senhor é tão gracioso; ele sabia que Janice não podia 

suportar mais uma sessão traumática de libertação. Nosso Senhor é tão amoroso 

e gentil! 

 Eu gostaria de enfatizar tanto quanto possível a necessidade de intensa 

oração, buscando a direção do Senhor antes de tentar começar uma libertação. 

Uma coisa é certa, sempre comece uma libertação com oração. Então, se ela 

ainda não o tiver feito, faça com que a pessoa em busca de libertação faça uma 

declaração positiva, com suas próprias palavras, a respeito de a quem ela serve. 

Faça com que defina o "Jesus" a quem ela serve de acordo com a Bíblia e faça-a 

renunciar e rejeitar qualquer coisa que tenha recebido de Satanás. 

 O ambiente físico do aposento deve ser confortável. Em geral peço às 

senhoras que usem calças compridas para manter a modéstia. E melhor que 

todos os presentes se assentem em uma cadeira em posição vertical. Isto não 

somente ajuda a pessoa manter-se alerta, mas oferece facilidade de movimento.  

 Tenho observado que não é necessário ter muito contato físico, como 

segurar a pessoa, impedindo que se levante. Você deve controlar os demônios 

amarrando-os, e exigir que a pessoa que está sendo liberta também controle os 

demônios. Se for totalmente incapaz de controlá-los, provavelmente não será 

capaz de mantê-los fora depois. 

 Frequentemente o contato físico excita os demônios, causando 

manifestações desnecessárias, e, algumas vezes, brechas para a lascívia. Não 

deve haver contato físico entre pessoas de sexos opostos, exceto para ungir com 

óleo.  

 Lembre-se, os demônios farão uso de tudo o que puderem. Lascívia e até 

mesmo ilusões de contato impróprio, são facilmente criadas por demônios. 

Devemos fazer de tudo o que pudermos para guardarmo-nos contra este 

problema. 

 Recomendo enfaticamente que demônios de natureza sexual, ou que 



tenham entrado em uma pessoa por meio de brechas de ordem sexual, sejam 

lidados somente por pessoas do mesmo sexo. Pessoas do sexo oposto devem 

deixar o local durante este período. Isto não somente evita problemas, como 

também protege a pessoa que está sendo liberta de muito embaraço. Lembre-se, 

as Escrituras dizem que o amor sempre protege. 

 Em casos em que estejamos lidando com um grande número de 

demônios, requerendo várias horas para a expulsão completa, certifique-se de 

parar e fazer pausas breves. Nunca se esqueça do indivíduo humano envolvido. 

Seu corpo está sob intensa tensão, e precisa de fluidos extras, e precisa 

descansar de vez em quando.  

 Simplesmente peça ao Senhor que controle os demônios durante as 

pausas. Ele sempre é compreensivo para com nossas fragilidades humanas. Ele 

não exige que trabalhemos por horas sem uma pausa nestas situações. Você 

deve constantemente prestar atenção ao que está acontecendo com a pessoa de 

quem você está expulsando os demônios.  

 Eu já tive que de fato hospitalizar algumas pessoas após libertações 

desajeitadas feitas por cristãos descuidados! Nunca se esqueça, esses demônios 

vão rasgar e dilacerar por dentro o corpo da pessoa, tanto quanto puderem, 

tentando matá-la antes de serem expulsos. Você deve pedir ao Senhor que o 

alerte ao que está acontecendo no interior do corpo da pessoa. 

 Eu sempre procuro ter uma boa idéia daquilo com que estarei lidando, 

antes de iniciar uma sessão de libertação. É melhor separar tempo suficiente 

para completar a tarefa. Se todos os demônios não forem expulsos de uma vez, 

os que restarem permitirão que os demais voltem e a pessoa estará em pior 

estado do que estava a princípio. Isto causa muito desencorajamento. 

 Algumas vezes os demônios produzirão um estado de inconsciência na 

pessoa que está sendo liberta, chegando até ao ponto de reduzir o seu ritmo 

respiratório e batimento cardíaco. Tenho visto que a medida mais eficaz neste 

caso é simplesmente começar a ler as Escrituras em voz alta.  

 Ore primeiro, e peça ao Senhor que faça o demônio escutar cada palavra. 

Eu normalmente leio o Apocalipse, a partir do capítulo 18. Os demônios odeiam 



esta passagem! Então, após a pessoa voltar à consciência, você deve ensiná-la 

a repreender os demônios e recusar se a aceitar a inconsciência. Enquanto um 

demônio foi capaz de fazer a pessoa ficar inconsciente, ela estará passiva 

demais para continuar limpa após a libertação  

 Você deve ensinar-lhe a pedir ao Espírito Santo que a alerte às tentativas 

dos demônios de tirar-lhe a consciência, de forma que a pessoa possa resistir 

imediatamente. É trabalho duro, e frequentemente a pessoa envolvida não estará 

disposta a despender o esforço. Ela deve entender que não pode ser liberta nem 

permanecer limpa a menos que esteja disposta a controlar a mente. 

 Temos sempre de seguir o exemplo de nosso Senhor, mesmo ao lidar com 

os demônios. Muitas vezes, através dos evangelhos, os demônios perguntavam 

a Jesus se ele tinha vindo atormentá-los antes do tempo. Sua resposta sempre 

foi: "Não". Devemos seguir o seu exemplo.  

 Muitas pessoas ordenam que anjos torturem e atormentem os demônios 

para que saiam da pessoa mais rapidamente. Eu não consigo encontrar uma 

base nas Escrituras para tal prática. Além disso, muitas pessoas ordenam aos 

demônios que vão para "o abismo", ou inferno.  

 Em Hebreus, Paulo nos diz que no futuro nós iremos julgar os anjos, mas 

não parece que nenhuma tal jurisdição nos tenha sido dada enquanto estamos 

ainda em nossos corpos pecaminosos. Eu tenho, ocasionalmente, dito a um 

demônio particularmente rebelde que, se ele não sair, eu pedirei ao Senhor que o 

coloque no inferno antes do tempo. Mas é em última instância decisão do Senhor 

o que irá acontecer com o demônio. 

 Você deve ter em mente que não há nenhuma lealdade no reino de 

Satanás. Há constantes brigas entre os demônios, à medida em que cada um 

procura alcançar uma posição mais alta de poder sobre os demais. Não há amor, 

somente ódio, inveja e raiva entre os demônios. Algumas vezes isto traz 

problemas interessantes. 

 Eu estava trabalhando com um grupo envolvido com a libertação de uma 

jovem que havia estado profundamente envolvida com o ocultismo. Eles tinham 

estado em uma sessão de libertação por várias horas com essa moça.  



 Finalmente todos eles sentiram que estavam lidando com o último 

demônio, mas, por mais de uma hora, ele recusava-se a sair. Ele continuava a 

dizer-lhes que não podia sair a não ser que eles abrissem a porta. Eles me 

telefonaram em busca de auxílio. 

 Eu senti, como eles, que o demônio estava mentindo, especialmente 

porque eles haviam ungido e selado o aposento antes de começar a libertação 

para impedir qualquer interferência externa. Nós todos sentimos que o demônio 

estava tentando fazer com que eles abrissem a porta para deixar outros 

demônios entrarem no quarto.  

 Entretanto, a partir dos relampejos de visão que o Senhor me tem dado 

sobre a forma como o reino de Satanás opera, eu não tenho dúvida de que este 

demônio era um dos mais fracos, e ele estava sendo ameaçado pelos outros 

demônios com toda a sorte de torturas se deixasse a moça.  

 Assim, eu sugeri que as pessoas orassem em voz alta e pedissem a Deus, 

que, se fosse essa a sua vontade, que ele providenciasse passagem segura para 

o demônio para fora da área, de forma que os outros não o torturassem. Observe 

que nós deixamos a decisão nas mãos do Senhor, porque somente ele pode ver 

através das mentiras demoníacas o que realmente se passa. Eles fizeram como 

eu sugeri e o demônio abandonou a moça imediatamente.  

 Muitas vezes você deve deixar decisões relacionadas com o "destino" do 

demônio nas mãos do Senhor porque ele vê a situação toda, e nós não.  

 Os demônios enfraquecem-se rapidamente na presença da adoração.  

 Cantar cânticos de louvor e levantar orações de louvor e de ações de 

graças é frequentemente muito útil para enfraquecer os demônios.  

 Também não se esqueça do poder da Palavra de Deus. Leia e cite as 

Escrituras em voz alta. Duas partes das Escrituras que os demônios não podem 

suportar são o capítulo 18 de Apocalipse sobre a queda de Babilônia e os dois 

últimos capítulos da Bíblia, sobre os novos céus e nova terra.  

 Muitas vezes simplesmente ler a Palavra de Deus em voz alta será tudo o 

que você precisa para obter controle sobre os demônios. Frequentemente faço 

com que a pessoa em busca de libertação realize a leitura.  



 A oração, o louvor e a Palavra de Deus são armas poderosas. 

 

JEJUM 

 Muitas pessoas perguntam-me sobre jejuar antes de uma libertação, 

fazendo referência à seguinte passagem: 

 "Então, os discípulos, aproximando-se de Jesus, perguntaram em 

particular: Por que motivo não pudemos nós expulsá-lo? E ele lhes respondeu: 

Por causa da pequenez da vossa fé. Pois em verdade vos digo que, se tiverdes 

fé como um grão de mostarda, direis a este monte: Passa daqui para acolá, e ele 

passará. Nada vos será impossível. [Mas esta casta não se expele senão por 

meio de oração e jejum.]" Mateus 17:19-21 

 

 O preparo para uma libertação através de oração e jejum é muito 

importante, tanto para o obreiro de libertação como para a pessoa a ser liberta. 

Entretanto, eu não recomendo jejuar no dia da libertação, ou no dia anterior.  

 Tanto os obreiros como a pessoa a ser liberta necessitam de força, tanto 

física como espiritual. Recomendo uma ingestão adicional de proteína de 24 a 48 

horas antes de uma libertação. Devemos estar continuamente preparados, por 

meio da oração regular e do jejum, conforme o Senhor nos direcionar em nossa 

vida diária. Não somente antes de um evento especial, tal como uma libertação. 

 

PASSIVIDADE 

 Quando comecei a trabalhar com muitas pessoas, após a libertação de 

Elaine, o Senhor rapidamente foi me mostrando a necessidade de lidar com a 

passividade nas pessoas a quem eu procurava ajudar. O desejo natural da maior 

parte das pessoas é permanecerem passivas e deixar que você lide com todos 

os seus problemas. E muito fácil cair nessa armadilha. 

 Nos últimos anos é raro eu ordenar que um demônio saia de alguém. Ao 

invés disso, ensino a pessoa a ordenar ela mesma que o demônio saia. Eu, e 

aqueles com quem tenho trabalhado, temos sido mais "treinadores" e pessoas 

que dão apoio, do que qualquer outra coisa. Tenho visto que as pessoas a quem 



oriento a expulsar os demônios de si mesmas são, então, muito mais capazes de 

mante-los fora depois. Vou dar-lhe dois exemplos. 

 Martha (não é este o seu verdadeiro nome), é uma mulher crente na casa 

dos quarenta. Ela aceitou Jesus Cristo cerca de seis anos antes de eu conhecê-

la. Antes disso ela tinha sido budista. Seu pai era um poderoso sacerdote budista 

que havia realizado muitas curas demoníacas. Na ocasião da morte dele, Martha 

recebeu todos os seus demônios. Tão logo ela aceitou Jesus como seu Senhor, 

os demônios levantaram-se nela querendo matá-la. Sua vida foi um tormento 

contínuo daquele ponto em diante. 

 Sob controle demoníaco ela bebeu lixívia e, como isso não a matou, ela 

fez outras tentativas de cometer suicídio. 

 Ela me disse que não conseguia ler a Bíblia porque, cada vez que tentava 

ler, suas mãos, sob controle demoníaco, rasgavam a Bíblia e a arremessavam ao 

outro lado do aposento. Ela e seu marido (que tinha se tornado crente na mesma 

época que Martha), haviam comprado muitas Bíblias ao longo dos anos. Martha 

havia passado por algumas tentativas de libertação, mas nenhuma delas teve 

sucesso. 

 Enquanto eu buscava o Senhor em oração, com relação à "chave" no caso 

de Martha, ele mostrou-me que ela nunca havia aprendido a assumir o poder e a 

autoridade que estavam à sua disposição no nome de Jesus, para derrotar os 

demônios. Martha e seu marido vieram à nossa casa num domingo. Nós oramos 

juntos, e então Martha renunciou a todos os demônios. Eu lhe expliquei que ela 

deveria expulsar os demônios com o poder de Jesus Cristo. 

 Dei a ela uma Bíblia e disse-lhe que começasse a ler em Colossenses. 

Quando ela começou a ler em voz alta, os demônios manifestaram-se e 

lançaram a Bíblia ao outro lado do quarto. Isto aconteceu vez após vez, enquanto 

eu ajudava Martha a aprender a repreender os demônios em voz alta em nome 

de Jesus. Foram necessárias três horas de acompanhamento antes que Martha 

finalmente, com orações repetidas ao Senhor pedindo sabedoria e força, 

aprendesse a reconhecer quando os demônios estavam começando a assumir 

controle de seu corpo.  



 Então ela aprendeu a repreendê-los repetidamente até ganhar controle 

sobre eles. A princípio, ela não podia ler mais que algumas palavras da Bíblia 

sem ter que parar e repreender os demônios. Eles tentaram controlar seus 

braços e mãos, e seus pés. Quando ela aprendeu a detê-los naquela área, eles 

tentaram controlar sua voz. A luta foi intensa, mas, com aconselhamento 

paciente, Martha finalmente aprendeu que ela podia controlá-los. 

 Quando Martha começou a ter vitória em controlar seu corpo e sua voz, 

então eu disse a ela que começasse a ler a partir de Apocalipse, capítulo 18. Eu 

lhe pedi que lesse em voz alta, daquele ponto em diante, até o final do livro. 

Cada vez que ela sentia um demônio tentando assumir o controle de seu corpo, 

mente, ou voz, ela deveria parar e ordenar-lhe que a deixasse imediatamente em 

nome de Jesus Cristo. A batalha foi vencida! 

 Vez após vez, repetidamente, os demônios tentaram deter Martha, mas ela 

permaneceu firme. No momento em que chegou no capítulo 21 de Apocalipse, a 

leitura havia tornado-se mais fluente e fácil. Os demônios haviam todos ido 

embora quando ela chegou ao último capítulo. Nós todos nos regozijamos e 

louvamos ao Senhor quando Martha leu o último capítulo de Apocalipse 

facilmente, livre finalmente do tormento demoníaco. 

 A chave, no caso de Martha, foi a passividade. Ela não pensava que podia 

controlar os demônios porque eles a punham inconsciente. Entretanto, com 

aconselhamento e oração, pedindo ao Espírito Santo que a fizesse perceber 

quando os demônios começavam a pô-la inconsciente, ela finalmente aprendeu a 

reconhecer as táticas que eles usavam e soube como pará-los com o poder do 

nome de Jesus. Logo que ela aprendeu isso, eles tiveram que deixá-la! 

 Muitas pessoas dirão a você que não podem controlar ou parar os 

demônios porque eles as põem inconscientes. Isto é porque elas permitiram que 

sua mente se tornasse passiva. O Espírito Santo vai ajudá-las a reconquistar o 

controle de sua mente, de forma a reconhecerem a atividade demoníaca no 

instante em que esta começar. 

 Esta é uma verdadeira chave — não somente expulsar os demônios em 

primeiro lugar, mas mantê-los fora de sua vida. 



 Um outro caso é o de Rene. Rene era uma moça de dezesseis anos de 

idade que havia participado de uma cerimônia satânica para unir-se a um clube 

em sua escola. Seis meses mais tarde, quando algumas de suas amigas 

procuravam levá-la ao Senhor, os demônios começaram a afligi-la com uma dor 

abdominal intensa. Assustadas, suas amigas a levaram a uma igreja que 

estávamos visitando. 

 Elas carregaram Rene para a igreja, que não parava de ficar esperneando 

e gritando. Ela foi largada no chão da primeira fileira, retorcida, gritando de dor. O 

pastor e alguns membros da igreja uniram-se a mim, ministrando a Rene. Os 

estudantes contaram-nos uma breve história e disseram-nos que Rene estava 

gritando de dor há várias horas. Eles nos disseram que ela havia aceitado a 

Jesus naquela manhã. 

 A primeira coisa que tinha de ser feita era conseguir a atenção de Rene. 

Sendo jovem, ela havia simplesmente ficado em pânico quando a dor começou. 

Ela tivera dor repetidas vezes durante as duas últimas semanas anteriores ao 

nosso encontro e havia feito alguns exames médicos, para tentar descobrir a 

causa. Os médicos não encontraram qualquer coisa errada nela. Naquela 

manhã, a dor havia recomeçado, mas muito mais forte do que antes. 

 Eu pedi um pano úmido e molhei o rosto de Rene, pedindo-lhe que 

bebesse um pouco de água. Isto ajudou-a a re-obter o controle. Disse-lhe que ela 

deveria parar de gritar para que pudéssemos ajudá-la. Ela então sentou-se e 

contou-me a história.  

 O Senhor me levou a investigar de perto a questão de sua salvação. Como 

veio a ficar claro, ela não havia realmente aceitado o Senhor; os demônios 

tinham falado através dela fazendo com que os outros estudantes pensassem 

que ela era salva. 

 Foram necessários cerca de 45 minutos para explicar a salvação a ela 

porque, enquanto eu observava seus olhos atentamente, vez após vez os 

demônios se levantavam querendo bloquear a sua mente e impedi-la de escutar 

o que eu estava dizendo. Repetidamente tive que repreender os demônios e 

ordenar-lhes, em nome de Jesus, que recuassem de forma que eu pudesse falar 



com Rene. 

 A batalha no caso de Rene girava em torno de sua salvação. Eu disse a 

ela que ela devia, através de um ato de sua vontade, pedir a Jesus Cristo que a 

salvasse e a purificasse de todos os seus pecados. Nós estávamos ali para 

ajudá-la, mas ela tinha que pedir. A batalha desenrolou-se por cerca de uma 

hora.  

 De novo e de novo Rene começava a falar com Jesus e os demônios a 

atacavam maldosamente com dor aguda, que a fazia gritar. Você pode 

perguntar-se porque nós simplesmente não ordenamos aos demônios que a 

deixassem, mas o Espírito Santo nos deu a todos a direção de que Rene deveria 

estar disposta a lutar por sua salvação, ou não seria capaz de manter os 

demônios fora, depois. 

 Quando os demônios finalmente viram que não podiam pará-la com a dor, 

eles tentaram impedi-la de falar. Nós oramos, cantamos hinos de louvor ao 

Senhor e ordenamos que os demônios fossem amarrados em nome de Jesus.  

 Finalmente, Rene desmoronou e começou a chorar, dizendo: —Oh, Deus, 

tenha misericórdia de min, pecadora. Como o Senhor pode me amar a ponto de 

me salvar, quando eu adorei o seu inimigo, Satanás? Oh, Deus, eu creio que 

Jesus morreu por mim, por favor me perdoa me lava do pecado!" 

 Este foi o primeiro passo. Depois que Rene foi salva, fizemos uma pausa. 

Eu sabia que ela estava exausta da luta de duas horas pela qual havíamos 

passado. Molhei o seu rosto novamente, e ajudei-a a beber um pouco de água. 

Descansamos por cerca de dez minutos.  

 Então eu disse a Rene que ordenasse aos demônios que a deixassem, em 

nome de Jesus. Gastamos mais três horas numa luta intensa, até todos os 

demônios irem embora. Depois disso, a dor também tinha sumido 

completamente. Rene estava completamente exausta, e nós também. Penso que 

ajudar alguém na libertação é muito parecido com ajudar uma mulher a passar 

pelo trabalho de parto. É exaustivo para ambos. 

 Em um dado momento, perguntei ao Senhor se ele estaria disposto a 

remover a dor de Rene e permitir que nós compartilhássemos de sua dor (não 



dos demônios). Ele disse: —Não, porque senão ela irá desistir e não expulsará 

todos os demônios. 

 No caso de Rene, a dor foi permitida pelo Senhor para estimulá-la a 

continuar a batalha até que todos os demônios saíssem. 

 Rene teve ainda seis meses de luta depois disso, para manter os 

demônios fora de sua vida, mas ela teve irmãos e irmãs atenciosos, em Cristo, 

para apoiá-la. Através de sua experiência de libertação, ela aprendeu como 

repreender os demônios e mantê-los fora de sua vida. Desnecessário dizer, sua 

conversão foi uma experiência significativa, e Rene valoriza sua salvação mais 

do que a maioria dos jovens que conheço. Ela tem permanecido liberta de 

demônios agora já por um ano, e está crescendo no Senhor. 

 Nossa compaixão humana natural frequentemente nos conduz a tentar 

entrar em cena para aliviar a dor de uma pessoa, sem ajudá-la a esforçar-se a 

passar pela situação que está enfrentando. O Senhor sabe que, em geral, nós 

valorizaremos as coisas, pelas quais temos que lutar, mais do que algo que nos 

é dado de graça. Rene trabalhou para expulsar aqueles demônios, e, como 

resultado, ela estava determinada a mantê-los fora de sua vida! 

 

USO DE ÓLEO 

 Ungir com óleo é muito útil em libertações.  

 Frequentemente, eu unjo com óleo para cada um dos demônios principais. 

Depende apenas de como o Espírito Santo me conduz. Mas não ignore este 

poderoso instrumento. 

 

LÍNGUAS 

 A questão de línguas cria grande dificuldades na área da libertação. Muitas 

vezes, nas igrejas pentecostais, as pessoas presumem que alguém foi liberto 

porque começou a falar em línguas. 

  Entretanto, cometem o grave erro de não testar o espírito que está 

falando. Muitas vezes um demônio irá falar por meio de uma pessoa, tentando 

enganar os obreiros de libertação, para que pensem que ela está liberta. Eu 



tenho ouvido muitas pessoas me dizerem que elas sabiam que alguém havia 

sido liberto porque "recebeu o Espírito Santo e falou em línguas". 

 Por causa da tremenda atividade demoníaca durante uma libertação, e das 

tentativas dos demônios para enganar, eu sempre peço que ninguém fale em 

línguas Eu tenho visto muitos casos em que um ou mais dos obreiros de 

libertação falou em línguas e ninguém interpretou. Não era o Espírito Santo 

falando, entretanto, mas um demônio, interferindo com a libertação. 

 Você terá que buscar o Senhor nesta questão, mas, a menos que conheça 

as pessoas com quem está trabalhando, e saiba sem sombra de dúvida como 

eles estão com relação ao Senhor, e tenha testado suas "línguas", eu recomendo 

que não participe de libertações em que as pessoas estejam falando em línguas 

 Tenho visto pessoas levantarem questões sobre se os demônios podem 

entender, a nossa língua, qualquer que seja a nossa língua nativa. Os demônios 

são muito inteligentes. Eles podem entender todas as línguas, e, se não 

pudessem, você pode estar certo de que o Espírito Santo interpretaria para eles, 

já que é o espírito quem os expulsa, de qualquer forma. 

 

LIBERTAÇÃO DE QUEM SE ENVOLVEU COM O OCULTISMO 

 Infelizmente, muitas pessoas que foram envolvidas com o ocultismo 

querem "guardar o bolo e comê-lo, também". Em outras palavras, elas querem o 

poder de Jesus Cristo para livrá-las do perigo, mas não querem desistir 

completamente dos seus poderes demoníacos.  

 Tenho visto que podemos poupar-nos muito tempo e esforço na área de 

libertação se deixarmos claro, para a pessoa que busca libertação, que o 

primeiro demônio que vamos expulsar é o demônio do "poder", que lhe dá a 

habilidade de comunicar-se com o mundo espiritual. Explicamos à pessoa que, 

uma vez que este demônio se tenha ido, ela perderá imediatamente toda 

habilidade de usar os poderes da feitiçaria. 

 Se alguém não está realmente desejando seriamente a libertação, ou está 

tentando enganar-nos, rapidamente voltará atrás ao descobrir que, com a 

remoção deste demônio, perderá instantaneamente toda a sua habilidade para 



usar o seu corpo espiritual. 

 Tenho visto que esta é uma área frequentemente ignorada na libertação e, 

frequentemente, esta brecha é deixada aberta. O resultado é muito sofrimento, 

pois Satanás e seus demônios passam a assediar continuamente a pessoa. Veja 

o capítulo 16 para exemplos específicos nesta área. 

 As pessoas que estiveram envolvidas com o ocultismo usualmente têm 

muitos demônios. Tenho visto ser mais fácil purificá-las por área, ordenando ao 

demônio cabeça de cada área que vá embora com todos os seus subordinados. 

As áreas são as seguintes: 

 

 1. Na maioria das pessoas que estiveram profundamente envolvidas com o 

ocultismo, há uma porta de entrada para o próprio Satanás. Esta porta de 

entrada mais profunda é mantida aberta por um demônio muito elevado que 

usualmente refere-se a si mesmo como "filho de Satanás". (Nota: este título 

muda conforme as diferentes áreas geográficas, e os nomes específicos desses 

demônios também mudam. Eles são numerosos demais para listar. Especificar o 

demônio por sua função é o suficiente para estabelecer autoridade sobre ele). 

Esta porta de entrada permite ao próprio Satanás entrar numa pessoa, e falar e 

agir através de seu corpo, conforme deseje. Este demônio frequentemente é 

colocado na pessoa através de relações sexuais com demônios, ou com um 

sumo sacerdote ou com uma sacerdotisa de um grupo satânico. 

 

 2. A próxima área é a do espírito humano. Há um demônio de alto escalão 

sobre o espírito inteiro. Este demônio é frequentemente chamado "espírito guia", 

ou "mentor", mas pode ter diferentes títulos em diferentes regiões. 

Então há três áreas dentro do espírito em si, cada área com um demônio cabeça 

e com muitos demônios inferiores sob seu comando. As três áreas do espírito 

são: 

 

• consciência — a habilidade de discernir entre o certo e o errado. 

• intuição - a habilidade de discernir o Senhor e sentir a sua presença. 



• adoração — a área através da qual nós adoramos ao Senhor "em espírito", 

conforme João 4:23. 

 

 3. A alma tem diversas áreas. O demônio cabeça sobre a área de toda a 

alma refere-se a si mesmo como um demônio de "poder". Estes demônios de 

poder foram abordados em detalhe no capítulo 16, onde lidei com o tópico do 

espírito controlado pela alma. Há seis áreas dentro da alma. As primeiras três 

estão relacionadas com o controle do espírito: 

 

• consciência  

• sub consciência  

• inconsciência 

 

 E há também outras três áreas: 

 

• vontade 

• mente  

• emoções 

 Cada uma tem um demônio com seus subalternos. 

 

 4. Por último está o corpo físico. O demônio cabeça sobre o corpo é, 

usualmente, um "demônio de morte", como Yaagog. Eles são poderosos e bem 

capazes de trazer a morte física da pessoa em que habitam, por meio de 

doenças, num período de tempo bem curto, se não forem impedidos pelo 

Senhor. As áreas no corpo são: 

 

• cérebro - significando o órgão físico 

• O restante - do próprio corpo físico. 

• sexual — o demônio cabeça nesta área abre a porta que dá a Satanás o direito 

legal de ter relações sexuais com a pessoa, e com outros demônios também. 

Frequentemente estes demônios são recebidos pela participação em perversões 



sexuais. 

 

 Há muitas passagens nas Escrituras que se referem a estas áreas e que 

as confirmam. A mais importante para nós foi: 

 "O mesmo Deus da paz vos santifique em tudo; e o vosso espírito, alma e 

corpo sejam conservados íntegros e irrepreensíveis na vinda de nosso Senhor 

Jesus Cristo. " 1 Tessalonicenses 5:23 

 

 Se você tiver mais perguntas sobre estas áreas, eu recomendo 

enfaticamente que você leia o livro O Homem Espiritual, de Watchman Nee, que 

dá excelentes referências bíblicas e explicações sobre estas áreas. 

 

MANIFESTAÇÕES DEMONÍACAS 

 Creio ser esta uma das áreas menos entendidas e mais abusadas na 

libertação. Muitos obreiros de libertação ordenam aos demônios que se 

"manifestem" antes de expulsá-los.  

 Eu não encontro base bíblica para isto. Muito pelo contrário. Somente em 

uma ocasião Jesus perguntou especificamente a um demônio o seu nome, e 

nesta ocasião o demônio havia falado com ele primeiro. Foi no caso do homem 

que tinha o demônio Legião. Afora este caso, Jesus consistentemente ordenava 

aos demônios que ficassem em silêncio, recusando-se a falar com eles. Estamos 

em terreno perigoso se não seguirmos o seu exemplo. 

 Muitos cristãos envolvidos com libertação tornam-se fascinados com o 

contato com o mundo espiritual. Eles gostam de falar com os demônios! Ao 

fazerem isso, estão cometendo o pecado de ter um espírito familiar. Deus não 

quer o seu povo conversando com demônios. Eles são todos mentirosos e são 

muito inteligentes. Eles rapidamente atingem o ego de uma pessoa, inflando o 

seu orgulho. 

 O orgulho é a armadilha mais perigosa na área de libertação. É muito fácil 

começar a sentir uma sensação excitante de poder, quando os demônios saem 

ao seu comando.  



 Recentemente, falei com um jovem pastor que havia acabado de ter sua 

primeira experiência de expulsar demônios de uma pessoa. Ele me disse:  

 — Eu nunca havia sentido tamanho poder! Nada podia me deter, nada po-

dia me assustar. Eu tinha completo poder sobre aqueles demônios! 

 Aquela declaração me mostrou que ele já havia colocado o seu pé bem 

dentro da armadilha de Satanás. Ele estava caindo no orgulho. O poder não era 

dele, era do Senhor. Jesus advertiu seus discípulos sobre a mesma coisa: 

 "Não obstante, alegrai-vos, não porque os espíritos se vos submetem, e 

sim porque o vosso nome está arrolado nos céus." Lucas 10:20 

 

 Falar com demônios não somente conduz ao orgulho, mas pode também 

conduzir a muitos erros sérios. Muitas vezes os obreiros de libertação ordenam 

que os demônios lhes digam como entraram na pessoa. De que serve isso? Os 

demônios sempre mentirão, eles terão todo o cuidado para tentar impedir o 

obreiro de libertação de descobrir como eles realmente entraram. 

 Já ouvi alguns pastores me dizerem que podem ordenar aos demônios a 

irem diante do trono de Deus. Eles fazem isso porque pensam que os demônios 

não podem mentir diante do trono de Deus. Novamente, esta crença não pode 

ser respaldada pelas Escrituras. Apocalipse 12 nos diz que o próprio Satanás se 

põe diante de Deus e acusa falsamente o povo de Deus. Se o próprio Satanás se 

põe diante do trono de Deus e mente, por que deveríamos pensar que os 

demônios fariam algo diferente? 

 Se queremos informação sobre como os demônios entraram, ou quem 

são, etc, nós devemos obtê-la do Espírito Santo. Eu repito, todos os demônios 

são mentirosos! 

 A próxima questão é a da manifestação demoníaca. Novamente, eu não 

consigo encontrar nenhuma passagem bíblica que me diga que Jesus tenha 

ordenado a um demônio que se manifestasse. Ele sempre lhe ordenou que 

ficasse em silêncio e que saísse. Creio que a maior parte dos obreiros de 

libertação ordena aos demônios que se manifestem porque pensam que esta é a 

única forma pela qual podem saber que eles se foram. Isso é um erro. Uma vez 



que você ordenou a um demônio que se manifeste, você deu a ele permissão 

para fazer o que bem desejar.  

 Não pense que eles não podem enganá-lo e fazê-lo pensar que saíram 

fazendo a pessoa tossir, etc. pois com toda a certeza podem! Somente o Espírito 

Santo sabe quando eles foram embora. Somente o Espírito Santo pode dizer se 

um demônio saiu ou não. Se você depende de sintomas físicos, então você cairá 

rapidamente em erro. 

 Além disso, quando você ordena a um demônio que se manifeste, você lhe 

dá terreno legal para dilacerar a pessoa em que ele está. Eu vi um ministro de 

libertação numa fita de vídeo dizer a um jovem em busca de libertação para 

"apenas relaxar e deixar os demônios fazer o que quiserem". Que grande erro é 

este! Quando foi que Jesus deixou os demônios fazerem o que bem 

desejassem? Novamente, não há base bíblica para esta prática.  

 Já tive que hospitalizar pessoas por causa de tais práticas de libertação. 

Deixe um demônio livre em uma situação de libertação, e ele fará tudo o que 

puder para matar fisicamente a pessoa antes de sair. Você, como obreiro de 

libertação, deve sempre buscar minimizar o dano feito pelo demônio. 

 Desafio a quem esteja trabalhando na área de libertação. Você depende 

de manifestações e sintomas físicos para saber se um demônio está numa 

pessoa, o que e quem são os demônios, e se foram embora ou não? Se sim, 

então devo dizer-lhe, você não tem o relacionamento com o Senhor de que 

precisa para trabalhar neste ministério! 

 

LIBERTAÇÃO COLETIVA 

 Esta é outra prática comum entre muitos obreiros de libertação. 

Novamente, não consigo encontrar uma única passagem nas escrituras para 

apoiar "libertações coletivas". Jesus sempre lidava com cada pessoa como um 

indivíduo. De fato, em muitos casos, ele rapidamente expulsava um demônio 

antes que a multidão chegasse. 

 "E Jesus, vendo que a multidão, correndo, se aglomerava, repreendeu o 

espírito imundo, dizendo: Espírito mudo e surdo, eu te ordeno: Sai dele e nunca 



mais entres nele. " Marcos 9:25 

 

 Jesus apressava-se em expulsar o demônio antes que a multidão pudesse 

chegar. Jesus não veio para fazer um show. Demônios amam dar um show! O 

grande capítulo sobre o amor em 1 Coríntios 13 diz-nos que o amor sempre 

protege. Por que não protegeríamos do embaraço público aquele que busca 

libertação? 

 Além disso, vejo que os que praticam libertação coletiva, usualmente 

seguem um procedimento tal como subir num púlpito e ordenar a uma longa lista 

de demônios específicos que se manifestem e saiam. Já ouvi até ministros 

ordenarem a demônios de lobisomem que se manifestem e saiam! O que fariam, 

eu me pergunto, se alguém na audiência se transformasse num lobisomem e 

começasse a matar as pessoas? Eles lhe deram a permissão para fazer isso ao 

lhe ordenarem que se manifestasse! 

 Quanto dessas libertações é meramente um show ou histeria em massa? 

E o que dizer das pessoas não salvas desprotegidas e das crianças que 

estiverem presentes? O que impedirá o demônio de deixar uma pessoa e entrar 

nessas pessoas? Nada! 

 Tudo no reino de Deus é feito com amor e em ordem. 

 Deus não é autor da confusão. Jesus sempre lidou com cada pessoa como 

um indivíduo. Nós não somos verdadeiramente seus servos se não seguirmos o 

seu exemplo. 

 

CÂMERAS E GRAVADORES 

 Considero a prática de gravar uma libertação particularmente incômoda. 

Primeiro, onde está o amor e a proteção para com a pessoa que está sendo 

liberta? Segundo, se o propósito é registrar a manifestação de demônios, então 

novamente há uma violação aos princípios bíblicos ao se ordenar aos demônios 

que se manifestem.  

 Quem assim procede terá grande dificuldade em controlar os demônios, 

porque eles adoram dar um show. Os demônios adoram câmeras e gravadores! 



Jesus e seus discípulos e os santos de Deus ao longo dos anos têm conseguido 

lidar com os demônios por meio do poder do Espírito Santo sem o uso de tais 

dispositivos. Considero que equipamentos de gravação não trazem benefício 

algum, e não estou disposta a sacrificar a pessoa que está sendo liberta somente 

para satisfazer a curiosidade alheia. 

 Busquemos fazer tudo em submissão ao nosso maravilhoso Senhor, 

Salvador e Capitão, Jesus Cristo. 

 

CUIDADOS APÓS A LIBERTAÇÃO 

 A batalha será sete vezes mais difícil para manter os demônios fora, do 

que foi para expulsá-los. Isto porque cada demônio expulso tentará trazer mais 

sete demônios, mais fortes do que eles, e fará tudo para voltar. Muitas pessoas 

pensam que a batalha terminou quando são libertas.  

 Quando descobrem que ela está apenas começando, ficam muito 

desencorajadas e, pior ainda, são afligidas por culpa. Devido à batalha por que 

estão passando, pensam que estão fazendo algo errado, ou que os demônios 

não foram todos expulsos por ocasião da libertação. Quanto mais você ensinar à 

pessoa sobre a batalha pós-libertação, antes dela acontecer, mais sucesso a 

pessoa terá em manter os demônios fora de sua vida. 

 O problema principal em manter-se livre dos demônios após a libertação é 

a questão do controle da mente. O capítulo 15 lida com este assunto em detalhe.  

 Você deve ensinar as pessoas que estão sendo libertas que os demônios, 

uma vez expulsos de sua vida, vão tentar afligi-las com os mesmos sintomas 

físicos ou emoções que faziam quando estavam nelas. Cada vez que sentirem 

tais emoções ou sintomas, devem imediatamente repreender os demônios.  

 Os demônios vão sempre mentir e dizer à pessoa que estão de volta, 

quando de fato não estão. Se a pessoa aceitar estes pensamentos dos demônios 

como sendo verdade, então ela terá aceitado os demônios de volta em si. 

 Tudo em nossa caminhada cristã deve ser baseado na fé. Uma vez que 

uma pessoa tenha sido liberta, e todos os que estão cuidando de sua libertação 

sentem uma unidade e uma paz de que a pessoa foi de fato completamente 



liberta, então ela deve andar em fé de que de fato é assim. 

 As pessoas que tiverem espíritos-guias terão, literalmente, que aprender a 

usar a sua mente de novo. Os que estiveram envolvidos em meditação e outras 

técnicas que envolviam "esvaziar a mente" devem entender que não podem, em 

nenhuma circunstância, permitir que sua mente fique vazia. Se o fizerem, os 

demônios terão uma porta aberta para entrar novamente. 

 A mente é como um músculo, ela fica "flácida" com a falta de uso. Treinar 

de novo a mente é doloroso da mesma forma que treinar um músculo flácido é 

doloroso. As pessoas que têm um espírito- guia não percebem o quanto 

dependem daquele espírito-guia. Frequentemente ouço queixas de que a pessoa 

se sente imbecil ou que tem dificuldade em pensar ou lembrar-se das coisas" 

depois que o seu espírito-guia foi expulso.  

 Os demônios são muito mais inteligentes do que os seres humanos. As 

pessoas que perdem um espírito-guia perderão alguma inteligência porque não 

mais terão acesso à informação proveniente do espírito-guia. Mas demônio 

algum não pode chegar nem perto da incrível inteligência do Espírito Santo que 

agora está à sua disposição! Entretanto o Espírito Santo não nos dará 

informações para nos fazer parecer inteligentes. 

 A melhor forma de re-treinar a mente é por meio da memorização das 

Escrituras. De fato, a memorização das Escrituras é essencial para qualquer um, 

após a libertação. E algo de se fazer antes da libertação, também, porque ajuda 

a vencer a passividade. A memorização das Escrituras é difícil para quase todo 

mundo. Vou compartilhar com você uma técnica que aprendi que tem me sido 

muito útil. 

 Separe algum tempo todo dia para a memorização das Escrituras. Para 

mim, isto ocorre durante os cerca de 20 minutos que eu gasto toda manhã 

secando meu cabelo. Escreva os versículos que você quer memorizar em 

pequenos cartões. Eu coloco meus cartões presos com fita adesiva em meu 

espelho. Escreva a referência (livro, capítulo e versículo) tanto antes como 

depois dos versículos. Frequentemente é melhor você limitar-se a não mais do 

que dois ou três versículos. Então, em voz alta, diga os versículos, com a 



referência antes e depois deles, repetidamente, até que possa dizê-los três vezes 

perfeitamente com os olhos fechados. Por exemplo: 

 "Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigénito, 

para que todo o que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna." João 3:16 

 

 Faça isso uma vez por dia. Adicione mais uma porção das escrituras uma 

vez por semana. Se você fizer isso com fidelidade todo dia, por três meses, você 

terá aquela passagem gravada em sua memória para sempre.  

 Se você é homem, talvez se barbeie. Use esse tempo para fazer a 

memorização das Escrituras. Encontre alguma atividade que você tem que fazer 

todo dia que não requeira muita concentração e use esse tempo para a 

memorização das Escrituras. Talvez isso possa ser feito enquanto você esteja 

lavando os pratos. Peça ao Senhor para mostrar-lhe se você não conseguir 

achar uma ocasião adequada. 

 Você logo descobrirá que o Espírito Santo trará esses versículos de volta à 

sua mente muitas vezes, ao longo do dia. Se você esteve usando técnicas de 

meditação como fazem os que estão envolvidos no movimento da Nova Era, 

você achará este esforço doloroso. Mas vale a pena o esforço. A medida que 

fizer isso, você estará cumprindo o mandamento dado a nós em Romanos 12: 

 

 "Rogo-vos, pois, irmãos, pelas misericórdias de Deus, que apresenteis o 

vosso corpo por sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o vosso culto 

racional. E não vos conformeis com este século, mas transformais-vos pela 

renovação da vossa mente, para que experimenteis qual seja a boa, agradável e 

perfeita vontade de Deus." Romanos 12:1-2 

 

 Há um sábio conselho no Salmo 119: 

 'De que maneira poderá o jovem guardar puro o seu caminho? 

Observando-o segundo a tua palavra... Guardo no coração as tuas palavras, 

para não pecar contra ti." Salmos 119:9,11 

 



 A forma de guardar a Palavra de Deus em seu coração é memorizando-a. 

 O tempo efetivo de libertação, de batalhar até que todos os demônios 

tenham sido forçados a sair, é extremamente exaustivo para cada pessoa 

envolvida. Tanto a pessoa sendo liberta como os obreiros de libertação sentem-

se exaustos e com vários sintomas físicos depois. Dores nos músculos e nas 

juntas são muito comuns. 

 Se a libertação foi longa e difícil, a pessoa que foi liberta pode precisar 

gastar um dia ou dois na cama, em repouso, depois. Quero enfatizar a 

necessidade de proteínas. Ela deve comer um bom bife ou outra carne de boa 

qualidade duas vezes por dia, durante vários dias, e deve também tomar 

vitaminas - especialmente se, normalmente, costuma comer principalmente 

"besteiras". 

 Os cristãos que trabalham com libertação devem estar alertas ao laço de 

se permitirem ficar excessivamente cansados. Raramente a libertação é uma 

emergência. Organize as ministrações de forma que você possa ter um descanso 

extra depois. Não é sábio estar envolvido com uma libertação até tarde em uma 

noite de domingo e levantar-se cedo para trabalhar na manhã de segunda-feira!  

 Tenho visto muitos acidentes porque os obreiros de libertação não 

seguiram a direção do Senhor nesta área. 

 Algumas pessoas que tinham demônios desde o nascimento ou desde 

cedo em sua infância poderão necessitar de algum cuidado ficando hospedadas 

na casa de alguém por algum tempo depois da libertação. Vou usar Elaine como 

exemplo. 

 Elaine tinha demônios desde poucos dias de idade. Se você já leu Ele Veio 

Para Libertar os Cativos, você sabe que ela foi vendida a Satanás com um 

contrato de sangue, pouco depois de nascer. Muitos demônios foram colocados 

nela naquela ocasião. Esses espíritos prejudicaram grandemente o 

desenvolvimento normal de Elaine. Frequentemente eles bloqueavam a sua 

mente completamente, usando o corpo dela da forma como quisessem.  

 Tenho trabalhado com algumas pessoas que se endemoninharam de 

forma semelhante, que de fato não têm memória alguma de um ano ou mais de 



suas vidas. 

 No caminho para casa, depois da sua libertação final, Elaine virou-se para 

mim e disse: -Sabe, eu me sinto tão estranha. Sinto-me como se não soubesse 

realmente quem sou. 

 Na manhã seguinte, quando ela acordou, ela havia regredido ao nível de 

uma pequena criança. O Senhor permitiu isso para que Elaine crescesse e se 

desenvolvesse, pois os demônios não lhe haviam permitido isso. Seu 

desenvolvimento foi grandemente acelerado, naturalmente, mas nós gastamos 

cerca de três meses no processo de crescimento.  

 Eu não sei o que eu teria feito sem a direção do Senhor durante esse 

período. Subitamente, eu tinha uma "criança adulta" em minhas mãos. Mas o 

Senhor mostrou-me que ele havia dado a Elaine uma oportunidade de 

desenvolver-se numa atmosfera de amor firme e de admoestação no Senhor, 

que ela não havia tido em sua infância. 

 Desde aquela época, tenho visto isso acontecer com algumas outras 

pessoas envolvidas de forma semelhante com o ocultismo desde a infância. 

Cada pessoa é diferente, mas quem foi endemoninhado desde a infância terá 

áreas em sua personalidade e em sua vida que não se desenvolveram 

adequadamente.  

 Este é um período muito difícil, que requer muito amor e cuidados da parte 

do povo de Deus. É responsabilidade de quem estiver ajudando uma pessoa, 

orar diariamente pedindo proteção para ela, colocando-se na brecha por ela.  

 Normalmente o Senhor parece deter os ataques dos demônios até que a 

pessoa tenha tido possibilidade de "crescer" e firmar seus pés no chão com o 

Senhor. Este é um período muito vulnerável, porém, os que dentre nós estiverem 

trabalhando com libertação terão uma grande responsabilidade de ajudar a 

pessoa a passar por este difícil período. 

 Normalmente não gostamos de falar sobre as cicatrizes que ficam, mas 

elas são uma realidade. Qualquer um que tenha se envolvido profundamente 

com o ocultismo por muitos anos terá cicatrizes. Frequentemente elas se 

evidenciarão em traços da personalidade, na área de fraqueza, etc. Cicatrizes 



são um fato da vida, e os que estão trabalhando com essas pessoas e que as 

amam, devem aceitá-las sem condená-las. 

 Em cada caso em que uma pessoa esteve endemoninhada por longo 

tempo, haverá um prolongado período de cura. Tudo no corpo, na alma e no 

espírito terá que ser curado e reajustado, depois que os demônios saíram. Este 

é, frequentemente, um processo muito doloroso que não acontece da noite para 

o dia.  

 Aqueles dentre nós que estiverem ajudando tais pessoas devem orar com 

frequência por uma medida extra de graça para ajudá-las a continuar amando-as 

durante este período. Temos de continuamente depender do Senhor para 

receber sabedoria e direção. 

 "Levai as cargas uns dos outros e, assim, cumprireis a lei de Cristo." 

Gálatas 6:2 

 

 Amar, cuidar e suportar. Para isto é que é um ministério de libertação. 

 

CONCLUSÃO 

 Escrevi sobre assuntos bastante pesados neste livro e não tenho dúvidas 

de que alguns dos leitores estejam perguntando a si mesmos o que devem fazer 

com toda esta informação. Bem, antes de mais nada, devemos reconhecer o 

seguinte: 

 "E lhes fez a seguinte advertência: A seara é grande, mas os 

trabalhadores são poucos. Rogai, pois, ao Senhor da seara que mande 

trabalhadores para a sua seara." Lucas 10:2-3 

 

 Estamos de fato vivendo nos últimos dias. A volta de nosso Senhor é 

iminente. Multidões de almas estão no vale da decisão e, se não tomarmos 

ofensiva contra Satanás e seus demônios, então todas aquelas preciosas almas 

estarão perdidas pela eternidade, no inferno. 

 Você está disposto a se tornar-se um trabalhador nesta seara? Como 

essas pessoas perdidas e cativas irão saber que podem invocar o nome do 



Senhor por salvação e libertação se você não lhes disser? Você quer ficar 

parado observando-as marchar pelo vale da decisão diretamente para o inferno? 

Você deseja então ter de ir diante do trono do juízo de Cristo e prestar contas de 

todas as pessoas no inferno que foram para lá porque você não esteve disposto 

a ser um trabalhador na seara? 

 

 "Porque: Todo aquele que invocar o nome do Senhor, será salvo. Como, 

porém, invocarão aquele em quem não creram? E como crerão naquele de quem 

nada ouviram? E como ouvirão, se não há quem pregue? E como pregarão, se 

não forem enviados?" Romanos 10:13-15 

 

 Se você deseja ser um trabalhador na seara, então você deve ser 

chamado. 

 "E como pregarão, se não forem enviados?" Romanos 10:15 

 

 O desgaste e a fadiga nos âmbitos emocional, físico e espiritual, por 

trabalhar nesta seara, é tão grande que não podemos ter a esperança de 

permanecer firmes se não formos definitivamente chamados pelo Senhor. Temos 

de dizer ao Senhor que estamos dispostos a servi-lo, mas temos de pedir-lhe 

também que torne o seu chamado muito claro.  

 Precisamos ter certeza de que fomos enviados à seara pelo Senhor. 

Entretanto, não podemos brincar. Uma vez que tenhamos sido chamados, temos 

de ser obedientes àquele chamado. 

 "E Jesus lhe disse: Ninguém que lança mão do arado e olha para trás é 

apto para o Reino de Deus." Lucas 9:62 

 

 E algo muito sério recusar o chamado de Deus em nossa vida. Jesus disse 

que, se fizermos isso, não seremos dignos de ser membros do reino de Deus. 

Creio que a obediência é a chave para a declaração de nosso Senhor: 

 "Porque muitos são chamados, mas poucos, escolhidos." Mateus 22:14 

 



 A razão pela qual são "poucos escolhidos" é porque poucos são 

obedientes. Os "escolhidos" são os obedientes. 

 "...Eis que o obedecer é melhor do que o sacrificar." 1 Samuel 15:22 

 

 Peça ao Senhor que inicie uma aliança com você se isto estiver dentro da 

vontade dEle. Mas não entre em nenhuma aliança com o Senhor levianamente. 

Estamos numa batalha de vida ou morte, meu amado; nossa própria vida e alma 

estão em jogo assim como a vida e a alma de muitos outros. 

 Quanto exatamente vale uma alma para você? Você está disposto a 

sacrificar a privacidade do seu lar? Você está disposto a perder a sua reputação, 

talvez entregar a sua vida para que uma única alma seja salva? Podemos fazer 

menos do que seguir o exemplo do nosso precioso Salvador? 

 Dias escuros estão pela frente. Creio de todo o coração que o Senhor vai 

purificar a sua igreja em todo o mundo com a perseguição, antes de sua volta. As 

trevas estão espalhando-se pelo mundo rapidamente. Tudo no fronte político nos 

mostra que Satanás está rapidamente colocando suas últimas peças no lugar 

para estabelecer o Governo Único Mundial, como profetizado pela Bíblia.  

 Cada vez que compartilhamos o evangelho com alguém ou damos um 

folheto ou outra forma de literatura evangélica, nós estamos plantando uma 

"mina" no terreno inimigo. Façamos os movimentos finais de Satanás tão difíceis 

quanto pudermos — plantemos "minas" por todo o território final que ele tem que 

tomar. 

 Satanás irá atormentá-lo com medo. Não deixe. Eu sei que ainda temos 

tempos muito difíceis pela frente, mas cada vez que um pensamento de temor 

passa pela minha mente eu repreendo diretamente o demônio do medo, em 

nome de Jesus Cristo. E permaneço firme em duas passagens bíblicas: 

 "...porque sei em quem tenho crido e estou certo de que ele é poderoso 

para guardar o meu depósito até aquele Dia." 2 Timóteo 1:12 

 

 "O que a mim me concerne o Senhor levará a bom termo; ou, cumprirá o 

seu propósito para mim]..." Salmos 138:8 



 

 A coisa mais importante que eu já entreguei ao Senhor fui EU. 

Simplesmente confio que Ele vai cumprir o seu propósito para mim, e que vai 

manter-me firme em sua vontade até o fim. Eu não posso permitir que Satanás 

coloque dúvidas e temores em minha mente. Eu sei que o meu Deus é 

suficientemente poderoso para me dar a força para eu ficar firme, recusando-me 

a negar o nome do meu maravilhoso Senhor e Salvador Jesus Cristo, não 

importa por que tormentos eu possa passar. 

 Com esta confiança, então, obedeçamos ao chamado do Senhor: 

 Proclamai isto entre as nações, apregoai guerra santa; suscitai os 

valentes; cheguem-se, subam todos os homens de guerra. Forjai espadas 

das vossas relhas de arado, e lanças das vossas podadeiras; diga o fraco: 

Eu sou forte. Multidões, multidões no vale da decisão! porque o dia do 

Senhor está perto, no vale da decisão. Joel 3:9-10,14 

 

 "Ide! Eis que eu vos envio como cordeiros para o meio de lobos." Lucas 

10:3 

 Que Deus, nosso Pai, o abençoe e o guie em cada passo do caminho por 

meio de seu Único e precioso Filho, Jesus Cristo nosso Senhor . 

 Vem depressa, Senhor Jesus !  

 


